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Relatório Final da Consulta Pública  

 

CONSULTA PÚBLICA Nº 03/2022 

CONTRATO DE CONCESSÃO DO SERVIÇO POSTAL UNIVERSAL 

 

DATA: 25 de fevereiro de 2022 a 10 de abril de 2022 

Plataforma: Participa + Brasil  

Endereço Eletrônico: https://www.gov.br/participamaisbrasil/contrato-da-concessao-do-servico-

postal-universal2 

Este documento tem por objetivo relatar as principais contribuições obtidas na Consulta Pública nº 
03/2022 sobre o Contrato de Concessão do Serviço Postal Universal. As manifestações enviadas pela 
plataforma, bem como a indicação de resposta, constam nos Anexos II e III. 
 
RELATÓRIO DA CONSULTA 

No dia 25 de fevereiro de 2022, foi iniciada a Consulta Pública do Contrato de Concessão do Serviço 

Postal Universal, iniciada por intermédio do Aviso de Consulta Pública nº 03/2022, publicado no Diário 

Oficial da União no dia 25/02/2022, encerrada no dia 10/04/2022. 

Ao longo do período, observou-se a participação de 831 cidadãos, que registraram um total de 1.137 

manifestações, dentre opiniões, dúvidas e sugestões sobre o processo. Os temas abordados com 

maior recorrência foram relativos à universalização dos serviços, ao risco de aumento dos preços e ao 

risco de queda da qualidade dos serviços e de interrupção dos serviços de interesse social com a 

concessão do serviço postal. 

Ressalta-se que diversas das manifestações não estavam relacionadas diretamente ao Contrato de 

Concessão do Serviço Postal Universal – matéria da Consulta Pública -, mas sim ao processo mais 

amplo de desestatização da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos (ECT), no qual a concessão 

em tela está inserida. Ainda assim, os organizadores da Consulta optaram por responder a todos os 

comentários formulados. 

Tendo em vista que uma parte substancial das manifestações tratou de temas comuns, os 

esclarecimentos, apresentados no Anexo I, foram organizados por BLOCOS (macrotemas), por meio 

dos quais busca-se prestar os devidos esclarecimentos às contribuições dos participantes (GRANDES 

BLOCOS DE MANIFESTAÇÕES).  
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O Anexo II apresenta a relação de todas as opiniões e dúvidas enviadas por meio da consulta pública, 
organizadas por ordem alfabética do nome do participante, com a indicação dos GRANDES BLOCOS 
DE MANIFESTAÇÕES que tratam do tema abordado pelo cidadão. Já o Anexo III mostra as sugestões 
de melhorias para o contrato de Concessão e para o processo de desestatização enviadas pelos 
participantes, bem como uma avaliação do Ministério das Comunicações sobre acatar ou não a 
sugestão. Destaca-se que as manifestações nos Anexos II e III estão transcritas da forma como foram 
publicadas na Plataforma Participa + Brasil. 
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1. Manifestação de Opinião 

A consulta pública foi realizada com o objetivo de dar publicidade e permitir a participação popular 

no processo de estruturação e celebração do Contrato de Concessão do Serviço Postal Universal, parte 

integrante do processo de desestatização do setor postal brasileiro.  

Parte das contribuições recebidas à minuta do Contrato de Concessão do Serviço Postal Universal 

foram manifestações favoráveis ou desfavoráveis à desestatização do setor ou empresa. Tais 

comentários demonstram a eficiência do mecanismo para o exercício pleno da cidadania e liberdade 

e, os comentários enviados constituirão base para o amadurecimento do processo, através da reflexão 

sobre as críticas e elogios recebidos em prol do interesse geral. 

Com o término da Consulta Pública, todas as manifestações estão sendo analisadas e tratadas pela 

equipe interministerial, responsável pela supervisão dos estudos de desestatização, de modo a 

garantir o melhor aproveitamento das contribuições da sociedade sobre o processo.  
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2. Universalização da prestação dos serviços 

2.1. Ausência de garantias contratuais que assegurem a prestação de serviços em todas as 

cidades do Brasil 

2.2. A concessão do Serviço Postal deixará várias localidades desassistidas, principalmente 

aquelas distantes dos grandes centros e deficitárias (que não são lucrativas) 

A garantia da universalização, ou seja, a garantia da prestação do serviço postal universal, de natureza 

pública, em todas as cidades brasileiras, está prevista no contrato de concessão e, portanto, 

constituirá obrigação do novo controlador privado dos Correios, conforme cláusulas décima quarta e 

décima sexta do contrato. A operação será acompanhada pela ANATEL, através das métricas e 

indicadores definidos também no contrato, que permitirão à instituição entender se os serviços estão 

sendo entregues para todas as regiões brasileiras. É importante destacar, ainda, que o contrato de 

concessão prevê mecanismos e penalidades para o novo operador, caso o serviço não seja 

efetivamente cumprido. Tais penalidades são progressivas e poderão chegar até o montante de R$ 5 

bilhões, além de causar a perda do direito de explorar produtos exclusivos. Frente a tais obrigações e 

previsões contratuais, entende-se que existam garantias contratuais que assegurem a prestação do 

serviço nas cidades brasileiras. 

Ainda em relação a presença em todas as cidades brasileiras, em especial naquelas denominadas 

deficitárias – que, isoladamente, não dão lucro aos Correios – importa destacar como o serviço será 

acompanhado. Atualmente, a métrica de ‘universalização’ é medida, por exemplo, através da 

quantidade de postos de atendimento em cada localidade e, no contrato de concessão, tais métricas 

serão mantidas, não havendo qualquer flexibilização de metas de cobertura em relação ao praticado 

pelos Correios público. Nesse sentido, o novo concessionário não poderá reduzir a quantidade de 

postos de atendimento e, adicionalmente, há previsão de que eventuais fechamentos em cidades 

remotas dependerão de expressa autorização da ANATEL e somente após atestar que será promovida 

a devida substituição do modo de prestação do serviço naquela localidade a fim de assegurar a fruição 

contínua àquela população. 

Diante do exposto, podemos concluir que, ainda que existam oportunidades para serem 

implementados novos modelos de atendimento, como inclusão de novas tecnologias ou início de 

parcerias, o novo contrato de concessão e as obrigações e métricas definidas buscam assegurar que o 

serviço continue sendo prestado em todas as regiões brasileiras. 

 



Página 6 de 221 
 

3. Serviços de Interesse Social prestados pela ECT 

3.1. Os Correios exercem uma série de atividades além do envio de correspondências e 

encomendas, como por exemplo: distribuição de livros didáticos, provas do ENEM, urnas 

eletrônicas, envio de doações para locais em calamidade pública, programa leve leite, 

campanha Papai Noel dos Correios, dentre outros. 

3.2. Há definição de custos para a prestação de Serviços de Interesse Social? Tais serviços poderão 

ficar mais caros para o governo pós privatização 

3.3. Agências dos Correios funcionam como bancos ou órgão emissor de documentos em várias 

cidades remotas. 

Em relação à prestação de serviços de interesse público, destaca-se que a redação do PL 591/2021 

preserva sua prestação através do conceito de “serviço de interesse social”. Os serviços de interesse 

social constituirão obrigação do futuro Correios, ainda que desestatizado, como previsto nas Cláusulas 

Sexta e Décima Sexta da minuta contratual. Portanto, o operador privado que assumir a gestão dos 

Correios terá a obrigação de prestar esses serviços quando demandando pelo poder público. É 

importante frisar que, hoje, o modelo de prestação desse serviço já é realizado pelas autoridades 

públicas responsáveis mediante licitação e o contratado de cada órgão público não é necessariamente 

os Correios. Os Correios, na realidade, já atuam de maneira complementar, principalmente em áreas 

que outros players privados não tenham interesse ou estímulo de atuar. Essa dinâmica será mantida 

a partir do contrato de concessão que irá obrigar os Correios, uma vez privatizado e com a concessão 

do Serviço Postal Universal, de também prestar o serviço de interesse social, quando demandando, 

caso não exista competitividade privada para a prestação do serviço, assegurados preços e condições 

equitativas de mercado, da mesma forma como atua hoje os Correios público. 
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4. Monopólio e Concorrência 

4.1. Pretende-se transferir um monopólio público para um monopólio privado no setor de 

correspondências. 

4.2. Atratividade dos serviços sujeitos ao monopólio 

De maneira geral, a Constituição Federal de 1988 veda a instauração de monopólios em função dos 

princípios da livre iniciativa e da livre concorrência que regem a ordem econômica brasileira, conforme 

disposto no art. 170 do texto constitucional. As hipóteses de monopólio são aquelas previstas 

taxativamente pelo próprio texto constitucional (art. 177), para as quais não se admite extensão por 

parte do legislador ordinário, salvo se mediante a aprovação de emenda constitucional própria para 

esse fim. 

O serviço postal possui como característica uma economia de escala muito grande. O operador postal 

deve atender a um grande número de clientes (operação em escala) para que a atividade seja 

economicamente viável. Em outras palavras, caso não houvesse monopólio no setor postal (como 

ocorre hoje no Brasil para as cartas), diversas regiões do país simplesmente não seriam atendidas por 

não apresentarem volume de remessas postais suficiente para que os operadores pudessem arcar 

com os custos fixos da operação e gerar lucratividade. 

O PL 591/2021 prevê a continuidade do monopólio por no mínimo 5 anos, com possibilidade de 

extensão deste prazo se necessário, e devida prestação do serviço postal universal em regime de 

concessão. A transferência do monopólio para os Correios sob operação privada, que ocorrerá por 

meio da desestatização, está estritamente ligada à universalização. 

A empresa responsável pela universalização tem que realizar as entregas em todos os locais do país, 

inclusive naqueles com menor atratividade e que apresentam lucros menores ou negativos. Estas 

regiões possuem demanda dos serviços de forma contínua, mas os prazos de entrega a serem 

cumpridos pela empresa são fixos e pré-estabelecidos na regulação dos serviços postais universais. 

Assim, mesmo sem ‘exequibilidade’ do ponto de vista financeiro, a empresa é obrigada a arcar com 

os custos deste serviço. 

Por exemplo, hoje, dos 5.570 municípios atendidos pela ECT, 4.383 municípios são deficitários, com 

custos de captação maiores que a receita¹. Ou seja, todas essas localidades, em uma análise 

preliminar, teriam maior dificuldade de atrair operadores postais privados, se comparados aos 

municípios com operação superavitária 

Nesse sentido, a garantia do monopólio aos Correios, ainda que privado, tem como objeto subsidiar e 

incentivar a continuidade dos serviços universais. Ou seja, apesar de ter que arcar com os custos dos 

serviços com maior complexidade operacional, a empresa tem exclusividade do serviço em locais com 

maior movimentação e, assim, são mais lucrativos. 

Um outro pilar relevante para subsidiar os custos de universalização é a imunidade tributária atual 

dos Correios, que será extinta no cenário de privatização da empresa, ou seja, o novo controlador 

privado terá que arcar com todo o ônus tributário da sua operação. 

Se os serviços de correspondência dos Correios fossem abertos à concorrência, naturalmente haveria 

empresas interessadas pelas regiões centrais, mais atrativas do ponto de vista econômico-financeiro. 

Com isso, aquela que ficasse com os serviços universais – ou seja, que assumisse a operação das 

regiões menos lucrativas – poderia ter dificuldades financeiras e operacionais, colocando em risco a 

continuidade da universalização. 
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Assim, o monopólio da ECT é um dos principais pilares que sustentam economicamente a 

universalização do serviço postal no Brasil, por garantir escala ao operador responsável pelo serviço 

postal universal, principalmente no atual cenário em que o volume das correspondências registrou 

queda de aproximadamente 13% na quantidade de objetos postados no comparativo entre os anos 

de 2018 e 2019 e, mais recentemente, de 29% de 2019 a 2020, pois garante o atendimento de toda a 

população com racionalidade de preços e um bom nível de serviço, o que é bom para o usuário. 
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5. Preços e Tarifas praticados pela Empresa 

5.1. Aumento das tarifas e preços praticados após a Concessão do Serviço Postal 

5.2. Correios são reguladores de preço no mercado concorrencial de encomendas. Com a 

privatização os preços tenderiam a subir 

5.3. A retirada da imunidade tributária provocará aumento de preços  

5.4. Regra de Reajuste Tarifário 

Os serviços objeto da concessão serão prestados pelo futuro Correios privatizado em regime de 

serviço público e, portanto, sujeitos à modicidade tarifária e controle de ajustes e revisões por parte 

do agente regulador setorial, a ANATEL. Isso significa que o poder público continuará responsável por 

avaliar e decidir sobre os preços máximos praticados nos serviços sujeitos à universalização, bem 

como em relação a quaisquer modificações, de modo que não há que se falar em aumento automático 

de preços a partir da privatização. 

Para os demais produtos e serviços prestados hoje pelos Correios em regime concorrencial, como o 

SEDEX, continuarão sendo objeto de livre iniciativa e livre concorrência, com seus preços definidos a 

condições de mercado tanto pelos próprios Correios privatizado quanto por seus concorrentes. Assim, 

não há modificação neste aspecto. 

Contudo, diferentemente do modelo atual, o PL nº 591/2021 e, consequentemente, o contrato de 

concessão estabelecem que os serviços a serem tarifados são aqueles que compõem a cesta de 

serviços a universalizar e não os serviços sob monopólio (como é a regra atual), o que leva ao 

estabelecimento de tarifas e condições operacionais de pequenas encomendas, em regime não 

expresso, serviço esse materializado hoje no produto PAC dos Correios, pelo futuro órgão regulador 

dos serviços postais universais – a ANATEL – nos termos do PL nº 591/2021. Os Correios privatizados 

deverão continuar a universalizar o serviço PAC, com a diferença de que agora o preço máximo passará 

a ser regulado e não livremente fixado pela empresa. Desse modo, o preço máximo do serviço PAC 

não tende a subir justamente pelos limites fixados no novo marco legal e regulatório para o setor 

postal. 

Diante desse cenário, temos que os Correios, uma vez desestatizado, não terão autonomia para 

regular os preços que constituem o objeto de prestação dos Serviços Postais Universais (cartas, 

correspondência agrupada, cartão postal, impresso e objetos postais sujeitos a universalização, isto é, 

encomendas correspondentes ao serviço do PAC, ou seja, encomendas de até 30kg e 100 cm de 

comprimento). Tais objetos postais constituem dever dos Correios de universalização e sujeitos ao 

regime de modicidade tarifária. Os aumentos das tarifas terão de passar pelo crivo do regulador – ou 

seja, o poder público terá decisão final no eventual aumento de tarifas. O aumento de preços não é a 

única forma de compensar o equilíbrio financeiro da empresa, por isso, eventuais ajustes de preço 

serão avaliados caso a caso e a medida compensatória para a empresa em um cenário de desequilíbrio 

contratual observará a modicidade tarifária do serviço público. 

Convém reiterar que as modificações nas tarifas dos serviços postais universais dependerão de 

processos de reajuste ou revisão. O reajuste ocorrerá a cada intervalo não inferior a 12 (doze) meses, 

mediante aplicação de fórmula paramétrica que considera inflação e indicadores de qualidade (Fator 

Q) e produtividade e eficiência da concessionária (Fator X). A revisão será realizada a cada período de 

cinco anos, de modo que a ANATEL possa avaliar conjuntamente com a concessionária a necessidade 

de promover correções na concessão. 
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Por fim, no que diz respeito à imunidade tributária, temos que, hoje, a partir de entendimento 

jurisprudencial fixado pelo Supremo Tribunal Federal em uma série de casos, os Correios possuem 

imunidade tributária, o que significa a isenção do recolhimento de impostos federais, estaduais e 

municipais, como ISS, ICMS, IRPJ, IPVA e IPTU para toda a sua operação, incluindo não somente o 

segmento postal, mas também o de encomendas. Outros tributos e contribuições, como PIS, COFINS 

e CSLL, não fazem parte dessa imunidade e são recolhidos regularmente. 

Com a desestatização, essa imunidade cairá, e a empresa terá que pagar tributos. Os estudos indicam 

que, para manter a competitividade, o concessionário precisará trabalhar na eficiência para que os 

preços não sejam repassados ao consumidor final, sob o risco de perder participação de mercado para 

os concorrentes nas rotas mais rentáveis e sujeitas à maior competição. Além disto, os produtos 

universais são tarifados e regulados pela ANATEL. A modelagem está sendo conduzida com a premissa 

de não se manter qualquer isenção tributária e de não realizar compensação destes custos no preço 

dos produtos e serviços.  
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6. Regulação e Fiscalização 

6.1. A ANATEL nunca regulou ou fiscalizou serviços postais. Ela terá capacidade para isso? 

6.2. Princípio da especificidade ferido ao acumular serviços de natureza distinta em uma mesma 

agência reguladora. 

6.3. A ANATEL receberá poderes exagerados para definição de metas com a edição de 

regulamentações futuras, bem como para autorizar o fechamento de agências 

6.4. Menções a regulamentações da ANATEL que não existem ou não foram apresentadas 

A história do setor postal brasileiro está diretamente vinculada aos Correios como empresa estatal 

responsável pela prestação e universalização dos serviços postais à população. Nessa qualidade, os 

Correios sempre estiveram subordinados ao Ministério das Comunicações (ou equivalente dentro da 

estrutura orgânica do Governo Federal ao longo dos anos), órgão que fez e ainda faz o papel de 

regulador em matéria postal. A manutenção dos Correios como empresa estatal prescinde da criação 

de uma agência reguladora para regular e fiscalizar suas atividades. Afinal, no atual modelo, a 

prestação e universalização dos serviços postais encontra-se concentrada dentro do próprio governo. 

A escolha da ANATEL para assumir as competências regulatórias sobre o setor postal foi uma decisão 

do Governo a fim de aproveitar sua estrutura sólida de agência com ampla experiência em matéria de 

serviços de comunicações e consolidado histórico na formulação desenvolvimento de práticas 

regulatórias também para a prestação de serviços universais no setor de telecomunicação. O 

aproveitamento da estrutura existente da ANATEL também representará economia de recursos 

públicos que seriam necessários à criação de uma nova agência reguladora. 

Importante esclarecer que a nova ANATEL não assumirá a regulação de todo o setor postal brasileiro. 

Sua competência será adstrita à regulação e fiscalização do serviço postal universal, isto é, ao serviço 

postal a ser prestado em regime público. A ANATEL não regulará serviços postais caracterizados como 

atividades econômicas de natureza privada. O detalhamento das atribuições da ANATEL está disposto 

no texto do PL nº 591/2021.  

O risco de acompanhamento inicial do serviço postal universal é mitigado pela existência de regras no 

contrato de concessão que estipulam uma fase de transição, dentro da qual ANATEL e concessionária 

manterão interlocução específica a fim, de um lado, que a ANATEL tenha condições de se estruturar 

adequadamente e, do outro, que o novo controlador privado tome as providências para assumir a 

prestação do serviço postal universal no nível de qualidade exigido nos termos da regulamentação 

aplicável. 

Uma vez aprovado o novo marco regulatório do setor postal brasileiro, a ANATEL deverá adotar todas 

as providências necessárias para exercer as atribuições que lhe forem fixadas e preencher eventual 

vácuo normativo sobre determinados temas para os quais não existam regras específicas até o 

momento.  

A política tarifária e as metas de desempenho e diretrizes relacionadas às penalidades não são objeto 

do contrato, mas estão previstas na Portaria de Transição a ser editada pelo Ministério das 

Comunicações. As definições neste documento serão aplicadas ao novo operador privado dos Correios 

desde o início da sua operação. No decorrer do contrato, os regulamentadores poderão revisitar as 

definições para realizar as alterações que entenderem necessário para a garantia do serviço universal 

e da sua qualidade. 

Por fim, a ANATEL promoverá revisão das métricas definidas na Portaria de Transição, ocasião em que 

as definições efetivamente serão discutidas e analisados os impactos contratuais. 
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7. Qualidade dos Serviços 

7.1. Precarização dos serviços após a Concessão do Serviço Postal, principalmente naqueles 

distantes dos grandes centros e de elevado custo de atendimento e distribuição. 

O contrato de concessão prevê obrigações e penalidades que visam garantir a prestação dos serviços 

postais universais, em todas as localidades brasileiras, seguindo os níveis de qualidade definidos, que 

não poderão ser inferiores às metas definidas para os Correios público. O cumprimento destas 

obrigações será fiscalizado durante todo o Contrato de Concessão pela ANATEL, que fará o 

acompanhamento por meio das métricas e mecanismos no Contrato e, em um primeiro momento, 

em Portaria de transição editada pelo Ministério das Comunicações – também objeto desta consulta 

pública.  

Caso o novo operador não cumpra com os níveis de serviços estipulados, ele estará sujeito a 

penalidades, que poderão resultar em multas substanciais em favor da União. Ainda, para garantir o 

cumprimento destas sanções, a empresa terá que manter, durante todo o contrato, mecanismo 

corporativo denominado como “Garantia de Execução”, que assegura o cumprimento das obrigações 

financeiras do concessionário em favor do Poder Concedente ou ANATEL. 
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8. Prazo da Concessão 

8.1. Por que um prazo de 40 anos? 

8.2. Uma empresa com poucos investimentos em ativos fixos a fazer não demandaria uma 

concessão mais curta?   

A definição do prazo das concessões é realizada mediante a análise das características específicas de 

cada projeto. Em geral, os prazos buscam compatibilizar os investimentos e obrigações previstas com 

as receitas estimadas, de forma que a prestação dos serviços seja possível e, portanto, seja possível 

assegurar sua continuidade de maneira equilibrada. 

O prazo de concessão por 40 anos foi estabelecido com base na tendência de queda do mercado 

postal, na perda de imunidade tributária e nos investimentos esperados para garantia da prestação 

do serviço durante todo o prazo, como aumento do número de pontos de atendimento e outras 

modificações. Os estudos indicam que há atratividade do ponto de vista operacional e financeiro em 

se realizar a concessão e, por isso, há incentivo para que a prestação do serviço durante todo o prazo 

estipulado.  

Para o término do prazo da concessão, ou outras situações em que a prestação dos serviços poderia 

ser descontinuada, o contrato prevê fases de transição com um principal objetivo: garantir a 

continuidade da universalização. Por exemplo, ao fim dos 40 anos, há a possibilidade de que a 

concessão seja prorrogada ou que novas concessões sejam realizadas. No caso de novas concessões, 

os Correios, junto aos órgãos reguladores, terão uma série de obrigações em busca de preparar o(s) 

novo(s) operador(es) para a continuidade dos serviços. Inclusive ele tem a obrigação de realizar 

parcerias operacionais durante determinado prazo, como garantia de continuidade dos serviços. 

O nível de investimentos esperado para uma empresa do porte dos Correios é da ordem de R$ 2bi por 

ano. Esse valor engloba tanto necessidades apenas para manutenção e expansão em ativos fixos como 

instalações prediais, maquinários e veículos, mas principalmente ativos de tecnologia para 

modernização da operação. Sistemas de informação e projetos de reestruturação e reposicionamento 

da empresa. O período de concessão contemplou o benefício econômico adicionado pelos serviços 

públicos e os investimentos atrelados. 
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9. Mudança de Controle 

9.1. Deveria haver vedação ao controle estrangeiro dos Correios, ou ao menos uma preocupação 

com capital originário de alguns países 

A minuta do contrato de concessão não adentra o detalhamento de especificações e/ou restrições 

relativamente a eventual novo controlador da concessionária responsável pela prestação do serviço 

postal universal, sob a premissa de não engessar sem motivo oportunidades de negócio futuras em 

função de parâmetros previamente definidos que possam se mostrar desproporcionais. Contudo, a 

minuta assegura aspectos relevantes para qualquer transação que possa implicar a transferência de 

controle.  

Primeiro, a Concessionária deverá obter prévia anuência da ANATEL para qualquer modificação de sua 

composição societária que implique transferência de controle acionário, nos termos do artigo 27 da 

Lei Federal nº 8.987/1995 (Cláusula 25.1). Logo, toda e qualquer modificação futura do controle dos 

Correios sujeitar-se-á ao escrutínio da ANATEL que avaliará a pertinência da transação. 

Segundo, em qualquer hipótese de transferência de controle, caberá aos interessados na transação 

demonstrarem meios de garantia da prestação regular e contínua do serviço postal universal. Nesse 

sentido, a minuta do contrato de concessão dispõe que constitui condição precedente para a 

obtenção de anuência da ANATEL à transferência de controle, dentre outros, o seguinte: (i) 

demonstração da habilitação da(s) empresa(s) que passará(ão) a figurar como controlador(as) ou 

integrarão o bloco de controle da Concessionária que atestem capacidade de continuidade da 

prestação do serviço postal universal, e (ii) assunção de compromisso expresso daquele(s) que 

passará(ão) a figurar como controlador(es) da Concessionária de que cumprirão integralmente todas 

as obrigações deste contrato, bem como apoiarão a Concessionária no que for necessário à plena e 

integral adimplência das obrigações contratuais e à adequada prestação do serviço postal universal. 

Preserva-se, portanto, o serviço público como condição essencial para a aprovação de qualquer 

transação, independentemente do(s) novo(s) controlador(es) ser(em) brasileiro(s) ou estrangeiro(s). 

Por fim, seguindo a praxe de outros projetos similares, condições de participação do processo de 

desestatização originário dos Correios serão fixadas no edital do leilão (em elaboração), momento em 

que será definida eventual regra relativa a participantes estrangeiros. 
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10. Legalidade e Constitucionalidade 

10.1. A concessão dos serviços postais é inconstitucional pois fere o art. 21, X da Constituição 

federal (obrigação de manter o serviço postal) 

10.2. O art. 21, XII da Constituição estabelece as competências passíveis de delegação por parte 

da União, não estando inseridos os serviços postais. 

10.3. Já haveria posicionamentos da PGR e STF pela ilegalidade/inconstitucionalidade da 

desvinculação da competência da União de manter o serviço postal  

10.4. Apresentação do Projeto de Desestatização antes da aprovação do Projeto de Lei é ilegal 

A desestatização dos Correios (empresa) associada à delegação da prestação dos serviços postais à 

iniciativa privada via contrato de concessão é constitucional, uma vez que não contraria a Constituição 

Federal de 1988. Na realidade, o texto constitucional nada dispõe a respeito dos Correios – pelo 

contrário: não há qualquer determinação constitucional à preservação dos Correios como empresa 

pública ou sociedade de economia mista, nem a necessidade ou a obrigação da União de perpetuar 

referida empresa estatal na estrutura da administração pública federal indireta. 

Mais especificamente, o art. 21, X da Constituição trata apenas da obrigação da União de “manter os 

serviços postais e o correio aéreo nacional”. Nesse ponto, o texto constitucional não tratou de 

especificar qual a forma de atendimento dessa obrigação. A escolha do mecanismo ou da forma de 

manutenção da prestação dos serviços postais caberá à própria União, no exercício de típica 

competência discricionária da Administração Pública, podendo escolher dentre as alternativas 

previstas pela legislação, ou pelo Poder Legislativo mediante a adoção de determinada alternativa em 

lei. É justamente nessa linha que o PL nº 591/2021 estabelece duas modalidades possíveis por meio 

das quais a União deverá garantir a prestação do serviço postal universal, de maneira cumulativa ou 

não. São elas: empresa estatal, desde que já existente, e celebração de contrato de concessão comum. 

Para o projeto de desestatização ao qual o contrato de concessão em consulta se relaciona, a segunda 

opção foi a escolhida. 

No que se refere a posicionamentos divergentes de outras autoridades públicas ou precedentes 

jurisprudenciais em sentido diverso daquele adotado na presente modelagem de desestatização, 

entende-se que todos são legítimos à luz do debate democrático e que deverão ser analisados 

conjuntamente com os fundamentos adotados para o presente projeto de desestatização, ao fim do 

qual acredita-se que o entendimento será pela plena constitucionalidade e legalidade do modelo de 

desestatização ora proposto para o setor postal brasileiro. 

Sobre a alegada ilegalidade desta consulta pública antes da aprovação do PL nº 591/2021, tem-se que 

a discussão do projeto de concessão do Serviço Postal Universal, via consulta e audiência pública, 

agrega mais participação social e transparência ao processo, com o objetivo de ouvir os interessados 

da sociedade em geral. Existem, de fato, etapas a serem realizadas após ambos os eventos e, nesse 

sentido, a participação social contribui com discussões e contribuições dos temas mais relevantes e 

sensíveis à desestatização. 

As diretrizes que eventualmente virão do Congresso, mediante a aprovação do PL nº 591/2021, são 

definições legais e serão refletidas no contrato e na modelagem da desestatização como um todo. Os 

documentos apresentados na Consulta e Audiência estão alinhados com o texto atual, aprovado na 

Câmara. Caso existam modificações, elas serão refletidas nos mecanismos jurídicos e, se necessário, 

haverá ampliação do diálogo com a sociedade. 
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11. Funcionários da Empresa 

11.1. Haverá demissão em massa de milhares de empregados com a desestatização 

11.2. Precarização do trabalho dos correios, terceirização de atividades com menos direitos 

11.3. Após 18 meses previstos de estabilidade os melhores empregados serão mantidos?  

11.4. Terceirização de empregados: Sugestão de delimitar as condições de terceirização de pessoal 

para a garantia da qualidade operacional. 

11.5. Ausência de cláusula prevendo estabilidade dos funcionários no Contrato de Concessão 

O tema da proteção dos empregos possui relevância absoluta em um processo de privatização e, no 

caso dos Correios, por ser um dos maiores empregadores do país, sem dúvida envolve uma 

complexidade peculiar na formulação de eventual modelo de sua privatização. No entanto, não será 

na minuta do contrato de concessão dos serviços postais universais que o tema será tratado, uma vez 

que o foco desse documento é nas regras de prestação do serviço público. O assunto será 

expressamente abordado nos documentos que integrarão o Edital do Leilão, devendo considerar, 

entre outros fatores, a disposição legal sobre a matéria. 

 O Projeto de Lei nº 591/2021 assegura um período mínimo de 18 (dezoito) meses de estabilidade aos 

empregados da companhia subsequentes à desestatização, vedando demissões sem justa causa por 

parte do novo controlador privado. Além disso, o texto do PL estabelece a obrigação de que o novo 

controlador privado dos Correios disponibilize aos empregados Plano de Demissão Voluntária (PDV), 

com período de adesão de 180 (cento e oitenta) dias contados da desestatização, e concessão aos 

empregados que aderirem ao PDV, sem prejuízo de outros incentivos financeiros, de indenização 

correspondente a 12 (doze) meses de remuneração, de manutenção do plano de saúde pelo período 

de 12 (doze) meses contados do desligamento e de plano de requalificação profissional. 

Com relação ao número de funcionários, os estudos mostram que a flexibilidade de uma gestão 

privada possui potencial para impulsionar o crescimento da ECT e gerar mais empregos no longo 

prazo, considerando todo o impacto na cadeia. Comportamento semelhante ocorreu com outras 

empresas nos anos subsequentes à desestatização, geralmente por conta do crescimento dos 

investimentos realizados pela gestão privada. É de se esperar que o novo controlador valorize ainda 

mais aqueles profissionais que contribuem para a prestação do serviço e o crescimento da companhia. 

O novo operador privado dos Correios sucederá todas as obrigações existentes na empresa, que 

incluem aquelas relativas ao Postalis, Postal Saúde e outros benefícios oferecidos aos empregados. 

Nesse sentido, a empresa deverá cumprir as regras estabelecidas nos acordos e planos de 

equacionamento de déficit existentes, bem como conduzir as negociações com as entidades e 

profissionais, assim como é realizado hoje, pelos Correios estatal. É importante frisar que com a 

desestatização, espera-se que a empresa tenha saúde financeira ainda melhor, impulsionada através 

da privatização e atração de investimentos na empresa, o que geraria ambiente saudável para novas 

negociações, benefícios e na garantia dos direitos dos profissionais vinculados à empresa. 

Será admitida a subcontratação dos serviços pelo futuro operador privado dos Correios, tanto 

daqueles prestados em regime público e que constituem o objeto do contrato de concessão do serviço 

postal universal, quanto dos serviços que serão prestados pela companhia em regime privado, na 

qualidade de atividades econômicas privadas. A subcontratação não elide as responsabilidades dos 

Correios/Concessionária perante o Poder Público. No caso de descumprimento de obrigações por um 

subcontratado, a concessionária/Correios responderá e poderá ser penalizada como se a falta ou falha 

tivesse sido cometido por ela. A opção por não limitar a subcontratação de atividades encontra 

respaldo na Lei nº 13.429/2017 e, do ponto de vista operacional, visa a proporcionar ao operador 
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privado liberdade para estruturar o arranjo que entender mais eficiente para prestar os serviços e 

atender às metas de universalização que lhe são exigidas. 
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12. Performance Financeira da Empresa 

12.1. Não faz sentido vender empresa pública que já é muito lucrativa, não depende de recursos 

públicos e distribui dividendos à União. 

Os Correios vêm registrando lucros crescentes nos últimos anos, algo muito diferente do que vinha 

ocorrendo no histórico da companhia. Esse resultado é fruto de uma gestão séria e profissional, que 

vem empreendendo uma série de iniciativas para melhorar e fortalecer a empresa. Entretanto, é 

importante frisar que a estratégia de desestatização da empresa não está centrada no tema lucro, 

mas sim na maneira mais eficiente e eficaz de se entregar um serviço público de qualidade, com o 

melhor retorno para a sociedade e para o pagador de impostos.  

O setor postal vem passando por uma série de transformações motivadas, em grande parte, pela 

digitalização da economia e da sociedade, o que tem mudado a forma das pessoas se comunicarem, 

relacionarem e fazerem negócios. É um cenário em que as pessoas, cada vez mais, usam menos os 

correios para se comunicarem (cartas) e cada vez mais os usam para fazerem negócios (encomendas), 

buscando no digital, a comodidade (entrega no mesmo dia) e a economicidade (frete grátis) do mundo 

físico. Assim, os Correios cada vez mais serão exigidos a investirem para entregarem serviços de 

melhor qualidade, a um menor custo, com uma gestão ágil e eficiente para adequar seus serviços às 

constantes alterações de hábitos do consumidor e do mercado.  

Com a privatização, os Correios conseguirão investir para prestar um melhor serviço à sociedade, 

garantindo a universalização, impulsionando o desenvolvimento econômico e social, otimizando o uso 

do escasso recurso público, através da atração do capital privado e, ainda, arrecadando impostos em 

todos os níveis da federação, entregando ainda mais valor ao Estado brasileiro do que com uma 

operação estatal. 
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13. Relevância da Empresa 

13.1. Empresa com mais de 300 anos de existência, desempenha atividades fundamentais para o 

país, funcionários dedicados, notável desempenho operacional, é uma empresa estratégica. 

A modernização da empresa é mais relevante que sua privatização. 

13.2. Os Correios já executam com excelência todos os serviços que se pretende conceder ao 

operador privado.  

13.3. Os Correios são fundamentais para Pequenas e Médias empresas poderem fazer parte do e-

commerce 

O Correios é uma empresa secular que nasceu com a missão de conectar pessoas, instituições e 

negócios, através de soluções de comunicação e logística, em um país de dimensões continentais 

como o Brasil. Mais que uma missão, o regramento legal torna isso uma obrigação de Estado, 

desempenhada por meio da empresa.  

Tamanho desafio, por óbvio, levou à criação de uma das maiores e mais conhecidas empresas 

brasileiras, com números superlativos, como ser a única empresa presente em praticamente todos os 

municípios brasileiros, atendendo cerca de 150 milhões de cidadãos, com mais de 1 milhão de 

encomendas e 19 milhões de mensagens entregues todos os dias, através do maior quadro próprio 

do país, com mais de 90 mil empregados e uma receita anual da ordem de R$ 22 bilhões. 

Contudo, o que antes era uma questão de coesão e segurança nacional, por ser praticamente o único 

meio de comunicação à distância disponível, hoje passa a ser um serviço de menor relevância. A partir 

da segunda metade da década de 90, com a adoção em escala da internet no país, e mais 

intensamente a partir da década de 2010, com a difusão dos smartphones, a forma do brasileiro, não 

só se comunicar, mas também de consumir, vem mudando drasticamente. As comunicações e 

transações em meios digitais tem cada vez mais ganhado espaço frente às formas tradicionais. Como 

resultado, observa-se uma queda acelerada no volume postal – cerca de 1 bilhão de objetos por ano 

- e um aumento acelerado no volume de encomendas, impulsionado pelo crescimento do e-

commerce.  O resultado é uma operação do segmento postal, obrigatória e exclusiva dos Correios, 

caminhando para o déficit, e a operação do segmento de encomendas, em ascensão, porém cada vez 

mais pressionada pela concorrência. 

Assim, temos a situação em que um serviço público exclusivo passa por um processo de obsolescência 

e um serviço concorrencial passa por um intenso processo de transformação que ameaça as empresas 

do setor, incluindo os Correios.  

Desta forma, para além das questões relativas à boa ou à má performance da empresa, hoje ou no 

passado, é obrigação do estado brasileiro repensar o setor postal à luz das atuais e futuras 

necessidades da sociedade brasileira, buscando a melhor forma de se entregar este serviço público 

com o objetivo final de posicionar a empresa como pivô dessa transformação, e não como mais uma 

vítima dela.  

No horizonte, a missão é de maximizar o retorno aos cidadãos pelos impostos pagos e melhorar o 

serviço prestado aos clientes, representando, no fim, um sistema logístico nacional mais eficiente, que 

melhora a produtividade total dos fatores, gerando maior competitividade e produção de riqueza, 

traduzindo-se, em mais emprego e renda aos brasileiros.  

Resignificar os Correios nesse contexto é o centro desse trabalho, valorizando todo o seu legado, sua 

marca e seus funcionários, para que não seja apenas uma página da história, mas um protagonista do 

futuro. 
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Ressalta-se que parcerias entre o setor privado e o setor público estão consolidadas no Brasil, 

observadas em diversas áreas da economia, inclusive em setores estratégicos e atrelados à prestação 

dos serviços públicos. O país possui legislação que garante direitos, obrigações e regras, construídas 

ao longo das experiências, para que esses parceiros possam se somar em prol da prestação dos 

serviços.  

Nos setores da economia brasileira em que há maior participação de parceiros privados, em regime 

de colaboração com o poder público, notam-se investimentos em montantes, volume e velocidade 

superiores àqueles realizados pelo próprio governo. A título de exemplo, temos que, desde 2019, 

apenas no âmbito do PPI foram realizados 139 leilões/projetos em setores de geração e transmissão 

de energia, óleo e gás, mineração, transportes, portos, trens, rodovias, aeroportos, telecomunicações, 

saneamento básico, dentre outros. Somados, os projetos contrataram mais de R$830 bilhões de novos 

investimentos para o Brasil. Quando observamos esse montante frente ao orçamento do governo 

federal e sua capacidade de investimento, nota-se que a capacidade de investimento privada é 

superior. Exemplo disso é o caso do Ministério da Infraestrutura – responsável pelo investimento em 

portos, rodovias etc. – que possui orçamento de cerca de R$ 7 bilhões por ano para melhorias no 

transporte do nosso país. 

Portanto, trazer a iniciativa privada para se somar ao poder público, prestando melhores serviços, com 

mais investimentos e com maior agilidade, é fundamental para o Brasil. Ao setor público, cabe planejar 

o crescimento desses setores, desenhar contratos eficientes e exercer seu papel de fiscalizador com 

o objetivo de garantir a prestação dos serviços públicos à população.  

Sendo assim, justamente por ser uma empresa estratégica, em busca de atender todos os brasileiros 

cada vez melhor, mais rápido, sabendo que o setor postal está crescendo e tem demandando bastante 

investimento em tecnologia, é importante que tenhamos a formação de parcerias entre os setores 

público e privado. 
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14. Transação e valor  

14.1. O preço de venda da empresa é muito baixo 

14.2. Por que não manter o controle, abrir o capital e vender somente uma parcela minoritária? 

14.3. Sugestão de realização de plebiscito para consulta sobre a privatização 

14.4. Qual o valor do Contrato? Dificuldade de opinar na consulta sem o conhecimento do valor. 

O valor de alienação da empresa será definido em etapa posterior dos estudos, por meio de duas 

avaliações econômico-financeiras independentes,. Atualmente, no decorrer da FASE 02, estão sendo 

realizados refinamentos junto à empresa, de forma a manter os resultados mais atualizados possíveis, 

para que o resultado da avaliação seja coerente com a operação recente da empresa e possa ser 

calculado da forma mais assertiva possível. A própria consulta pública é uma fonte de contribuições 

da sociedade que ajudarão na definição futura do preço de venda.  

Frente à relevância, histórico e resultados da empresa, o valor obtido não será baixo. Houve 

especulações publicadas na imprensa no final de 2021, que interpretaram outros valores como o valor 

de venda. Ressalta-se que o valor não está definido e que será definido após a aprovação da FASE 02 

e etapas subsequentes.  

Ainda em relação aos valores da empresa e de venda, é importante compreender conceitos 

relacionados a eles e as razões pelas quais os dois valores podem ser distintos: 

• O valor de uma empresa é composto pela sua geração monetária, valor corrente e 

pelo seu potencial de geração de valor no futuro. 

• O valor corrente é consequência dos resultados gerados hoje pela empresa, a 

capacidade atual de geração de fluxo de caixa aos seus acionistas. Os Correios 

apresentaram uma melhora significativa nos últimos dois anos de operação, 

aumentando, sim, seu valor corrente. 

• Já o valor futuro da empresa depende da expectativa de quanto ela será capaz de criar 

novas oportunidades de negócio, conquistar mercados e/ou inovar dentro do seu 

mercado de atuação. 

Hoje, sob as amarras de uma administração pública, a empresa tem uma percepção de menor 

potencial de inovação e expansão de mercado do que seus concorrentes. Adicionalmente, parte dos 

concorrentes têm atuado em diferentes linhas de negócio, como os Marketplaces, que possuem uma 

capacidade digital para ganhar escala nas operações. Os Correios atualmente não operam com esta 

capacidade. 

Ainda que existam questões atreladas à concorrência, os Correios são únicos. Hoje, a empresa não 

possui um concorrente direto em tudo o que faz, sujeito às mesmas obrigações e características. 

Devido a isso, fica prejudicada a comparação do valor dos Correios frente a outras empresas no setor 

de logística no Brasil.  

Conceitualmente, o valor de venda, ou seja, o valor do capital da empresa, corresponde ao valor 

calculado da empresa deduzidos os passivos e outras obrigações. Ao avaliar a ótica privada, serão 

consideradas alavancas de melhorias atreladas à nova operação e as deduções relacionadas ao 

pagamento dos impostos. Este será o valor de referência para a venda do capital da empresa, que 

considera as melhorias / investimentos da operação privada. 

Ainda que o valor da venda seja distinto do valor da empresa, é fundamental entender que os 

impostos, que serão cobrados do novo operador, também geram recursos para o país (União, estados 
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e municípios) e, portanto, para os cidadãos. Nesse sentido, entende-se que o benefício do valor de 

venda da empresa para a sociedade deverá ser avaliado considerando o valor do leilão em si e a 

expectativa de arrecadação de impostos, que serão direcionados ao caixa do país. 

Com relação ao valor estimado do contrato (Cláusula Oitava), que ainda não está definido, é 

importante destacar que não se trata do valor de venda da ECT, mas tão somente um valor referencial 

para o cálculo da garantia de execução contratual a ser exigida.  

Sobre o modelo da transação, a primeira fase de estudos, que envolveu o diagnóstico completo do 

setor postal brasileiro e a avaliação de alternativas para sua modernização e parcerias com a iniciativa 

privada, bem como estudo de benchmarking com outros serviços postais ao redor do mundo, foi 

concluída em março de 2021. 

Os estudos apontaram que uma desestatização da empresa de forma unificada, mediante alienação 

de controle acionário, gera mais valor para o acionista e para a sociedade, permitindo a manutenção 

do serviço postal universal, com qualidade e com preços justos para o cidadão.  

As alternativas associadas à abertura de capital na bolsa de valores potencialmente fragmentariam o 

controle da empresa entre acionistas, reduzindo a capacidade de um novo controlador conseguir gerir 

as mudanças operacionais que podem ser necessárias, o que seria refletido na eficiência e 

competividade dos Correios. Além disso, existem outros fatores que desfavorecem o modelo de IPO, 

no caso dos Correios, relacionado ao interesse de mercado: (i) histórico operacional e financeiro e (ii) 

falta de clareza/transparência sobre questões relevantes para a operação. 

Por fim, em relação à realização de plebiscito para a concessão do serviço postal universal, não se 

trata de rito necessário à referida desestatização nos termos da legislação aplicável. Além disso, o 

Congresso Nacional está promovendo ampla discussão do Projeto de Lei nº 591/2021, da qual 

qualquer pessoa interessada poderá participar mediante o envio de contribuições a seus deputados e 

senadores. 
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15. Benchmark 

15.1. A maioria dos países mantêm suas empresas postais estatais, especialmente os de dimensão 

continental. 

15.2. Países que privatizaram os serviços agora pretendem reestatizar a empresa postal. 

15.3. Outras privatizações não atingiram os benefícios esperados. 

O estudo de desestatização dos Serviços Postais brasileiro realizou um estudo de casos dos setores 

postais de 19 países. No Brasil, os estudos concluíram como sendo a desestatização do setor o 

caminho que melhor atende às necessidades públicas, com melhor relação de custo-benefício, o que 

ocorrerá com uma série de regras e mecanismos para garantirem a prestação dos serviços nos padrões 

de qualidade e custo estipulados pelo regulador 

Cada processo de desestatização postal ocorrido no mundo é único, fruto de uma conjuntura de 

fatores econômicos, culturais, temporais, políticas particulares a cada caso. Portanto, não é possível 

fazer qualquer analogia simplista entre os casos e a realidade brasileira. O que se pode, e foi feito, é 

o uso das lições aprendidas em todos esses exemplos para construir um processo robusto e seguro. 
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16. Sigilo Postal 

16.1. Não há garantia de cumprimento do sigilo postal 

O sigilo postal constitui garantia fundamental ao exercício do direito constitucional à comunicação por 

correspondências, sendo inviolável por qualquer indivíduo diverso do destinatário (art. 5º, XII da 

Constituição). O marco legal em vigor do setor postal brasileiro – Lei nº 6.538/1978 – reforça a garantia 

do sigilo postal ao dispor que “o sigilo da correspondência é inviolável” (art. 5º). Isso significa que os 

Correios possuem o dever legal de sigilo em relação às correspondências que distribuem em todo o 

território nacional. 

Com a desestatização da companhia associada à outorga de concessão para a prestação do serviço 

postal universal, essa garantia permanecerá como obrigação dos novos Correios. Nesse sentido, aliás, 

o Projeto de Lei nº 591/2021 estabelece dentre as obrigações de todo e qualquer operador postal 

“observar e zelar pela manutenção do sigilo da correspondência e pela confidencialidade e integridade 

do objeto postal” (art. 16, II). De outra parte, o mesmo projeto de lei reforça dentre os direitos dos 

usuários dos serviços postais “a inviolabilidade do sigilo da correspondência, ressalvadas as exceções 

legais” (art. 18, I). 

Por fim, a minuta do contrato de concessão reflete o dever de zelo com o sigilo postal no rol de 

obrigações da concessionária disposto na cláusula 16.1, item xlii – “observar e zelar pela manutenção 

do sigilo da correspondência e pela confidencialidade e integridade do objeto postal” – bem como o 

direito aos usuários dos serviços postais universais prestados pelos Correios/Concessionária à 

inviolabilidade do sigilo de correspondências na cláusula 15.2, item a. 
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17. Continuidade na prestação dos serviços 

17.1. Risco de abandono da concessão caso não se mostre rentável 

A garantia de continuidade dos serviços postais universais foi um dos pontos tratados com maior 

detalhamento e cuidado na modelagem da concessão, que considerou desde precedentes 

internacionais até a análise de outros setores regulados. A União, nos termos da Constituição Federal, 

é a responsável pela garantia da prestação dos serviços postais em todo o país e continuará o sendo 

no novo modelo para o setor postal brasileiro. Por isso, no caso do término do contrato de concessão, 

seja através do mero advento do prazo ou por encerramento antecipado, são previstas regras de 

reversibilidade funcional dos serviços, como, por exemplo, a previsão da sub-rogação dos contratos 

utilizados pela empresa para o Poder Público ou para novo operador, para que os serviços continuem 

a ser executados. Não existe regra contratual que permita o “abandono” da concessão por parte do 

futuro Correios privado. A descontinuidade da prestação do serviço postal universal ou do 

cumprimento das demais obrigações previstas no contrato de concessão serão apuradas e penalizadas 

de acordo com as regras aplicáveis aos temas de fiscalização (Cláusula Trigésima Primeira) e de 

sanções (Cláusula Trigésima Segunda) previstas na minuta.  

Eventual abandono da concessão será tratado como hipótese de extinção contratual por caducidade 

da concessão, o que sujeitará o operador privado a uma série de penalidades, incluindo o pagamento 

de multa expressiva da ordem de R$ 5.000.000.000.000,00 (cinco bilhões de Reais) à União como 

compensação por sua má conduta, a qual será utilizada pelo governo para assegurar a prestação do 

serviço postal universal à população – seja de maneira direta ou mediante a contratação de terceiro(s) 

que o auxiliem nessa tarefa até a estruturação de nova alternativa. Os estudos mostram que esse valor 

seria suficiente para garantir a prestação do SPU por até 05 anos, prazo para que o Governo se 

reestruturasse e pensar em alternativas para a prestação do serviço. 
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18. Serviços Para-postais 

18.1. Quais são? Sugestão de detalhar em Contrato a que se referem os serviços para-postais. 

Serviço para-postal é um conceito consolidado pelo texto do novo marco regulatório do setor postal 

brasileiro objeto do Projeto de Lei nº 591/2021. Trata-se de conjunto de serviços correlacionados ao 

serviço postal que já são prestados pelos Correios atual (empresa estatal) e que receberão tratamento 

específico no novo modelo setorial. 

Nos termos do art. 14 do PL nº 591/2021, “são considerados serviços para-postais: I - a emissão e a 

comercialização de selos, de peças filatélicas, de fórmulas de franqueamento e de chancelas 

comprobatórias de pagamento; II - a exploração econômica de listas de códigos de endereçamento 

postal; III - outros definidos em ato do Poder Executivo”. Esse conjunto de serviços integra o escopo 

da concessão que será outorgada concomitantemente com o controle da empresa Correios e deverão 

ser prestados em conformidade com a regulamentação que vier a ser editada pela ANATEL sobre o 

tema (vide cláusula 5.8 da minuta de contrato e art. 10 da minuta de portaria de transição regulatória 

a ser editada pelo Ministério das Comunicações, ambas objeto da presente consulta). 

Importante destacar ainda que o PL nº 591/2021 dispõe que a forma de prestação e a 

operacionalização do serviço para-postal serão estabelecidas pelo futuro órgão regulador (ANATEL). 
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19. Concentração de mercado 

19.1. A venda dos correios tem potencial para gerar concentração no mercado de logística de 

entregas, prejudicando o setor. 

Eventuais impactos concorrenciais relativos à privatização dos Correios serão objeto de tratamento e 

previsão de regras específicas no edital do leilão de desestatização (em elaboração), não cabendo às 

minutas de instrumentos relativos à concessão do serviço postal universal dispor sobre o tema. Além 

disso, o Conselho Administrativo de Defesa Econômica – CADE detém competência para analisar e 

julgar o resultado do leilão no que se refere a eventual configuração de ato de concentração vertical 

ou horizontal. 
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20. Reequilíbrio Econômico-Financeiro 

20.1. Por que prever o reequilíbrio econômico financeiro da concessionária? Os correios hoje não 

contam com recursos da União mesmo atuando em regiões deficitárias 

A previsão de mecanismo de recomposição do equilíbrio econômico-financeiro na minuta do contrato 

de concessão constitui pilar fundamental do modelo de delegação da prestação dos serviços postais 

universais à iniciativa privada e não tem relação com o fato de, hoje, os Correios serem uma empresa 

estatal não-dependente, isto é, que não recebe recursos do Tesouro Nacional para o custeio de 

despesas. 

Regras que assegurem a intangibilidade da equação econômico-financeira relativa à prestação de 

determinado serviço público objeto de outorga pelo poder público constituem direito das 

concessionárias para contrapor a ocorrência de fatos imprevisíveis e/ou previsíveis de consequências 

incalculáveis durante o tempo de concessão. 

Assim, de um lado, o contrato traz uma matriz objetiva de repartição de riscos entre as partes e 

assegura à concessionária o direito ao reequilíbrio econômico-financeiro, dentre outras hipóteses, no 

caso de modificação das condições de prestação do serviço que implique oneração de custos 

operacionais. As hipóteses e o procedimento de recomposição contratual estão objetivamente 

previstos no contrato. De outro lado, aspectos como regime tarifário dos serviços postais universais, 

metas de universalização e qualidade, mecanismos de fiscalização e regime de penalidades 

contratuais poderão ser objeto de alteração por parte do regulador ao longo do tempo de concessão 

com o objetivo de adequar a prestação dos serviços pela concessionária à realidade e às necessidades 

públicas, observado sempre o dever de manutenção do equilíbrio econômico-financeiro da concessão 

e, no caso de desequilíbrio, de promover a correspondente recomposição. 

A caracterização do desequilíbrio, de acordo com o que ficou definido no contrato de concessão, 

ocorrerá quando o poder concedente ou a concessionária, comprovadamente, sofrer efeitos, 

positivos ou negativos, decorrentes de evento cujo risco não tenha sido alocado à respectiva parte. 

Em complemento, também serão considerados os eventuais benefícios em decorrência de 

descumprimento, ou atraso no cumprimento, das obrigações contratuais e que tenham implicações 

na equação econômico-financeira. 
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21. Escopo da exclusividade 

21.1. Sugestão de definição clara de que a entrega expressa de encomendas e/ou de mercadorias 

como por exemplo tags de pedágio, cartões magnéticos, cartões com chip, vouchers, talões 

de cheque e similares não constitui objeto de exclusividade, podendo o serviço ser prestado 

em ambiente de livre competição.  

Nos termos da cláusula 5.8 da minuta do contrato de concessão, “5.8. A CONCESSIONÁRIA terá 

assegurada, nos termos da lei e durante todo o PRAZO DA CONCESSÃO, a exclusividade na prestação 

dos seguintes serviços postais: (a) atendimento, coleta, triagem, transporte e distribuição no território 

nacional e expedição para o exterior de carta e cartão-postal; (b) serviço público de telegrama; (c) 

atendimento, coleta, triagem, transporte e distribuição no território nacional e expedição para o 

exterior de correspondência agrupada”. 

O modelo regulatório adotado que está em consulta pública replica a realidade operacional atual dos 

Correios, segundo a qual faturas, talões de cheque, cartões em geral e objetos similares são 

considerados “cartas” pela companhia e, portanto, objeto de monopólio nos termos da Lei nº 

6.538/78 (art. 9º). Essa opção é a que preserva maior valor agregado à empresa para compensar os 

ônus relativos à obrigação de universalização postal e evita um cenário disruptivo no setor. 

No entanto, a equipe responsável pela condução dos estudos do setor postal mapeou uma série de 

iniciativas no legislativo e no Poder Judiciário que discutem o monopólio dos Correios e buscam excluir 

os referidos produtos bancários do conceito de carta – notadamente a ADPF nº 70 e o Recurso 

Extraordinário nº 667.958 que tramitam no Supremo Tribunal Federal – o que mostra que o tema não 

está pacificado e gera insegurança jurídica. Em função desse cenário, o PL nº 591/2021 tratou de não 

definir o conceito de carta, justamente para que essa discussão pudesse ser feita em nível regulatório 

pelas autoridades competentes sobre a matéria, com toda a coletividade e, em especial, com os 

players de mercado que possuem interesse e são afetados pelo tema. 
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ANEXO II – Relação de Opiniões e Dúvidas compartilhadas na Consulta Pública 

 
Numero Nome Data Texto Respostas em 

CP-149360 
ABILIO ANTONIO DE 

OLIVEIRA FREITAS 
25/fev 

Trata-se de uma empresa de âmbito nacional, que presta relevante serviço social em 

todos os municípios, A população mais carente, dos municípios onde não houver 

rentabidade, ficará totalmente dessastida pela iniciativa privada. Além disso, o serviço 

de encomenda não faz parte do monopólio, podendo ser explorado por qualquer 

empresa, sendo desnecessária portanto, a privatização, ainda mais pelo baixíssimo 

preço que o governo divulgou. Um crime de lesa pátria. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,4,14 

CP-157946 
ABILIO ANTONIO DE 

OLIVEIRA FREITAS 
19/mar 

O Correio presta um serviço de alcance social, principalmente nas localidades mais 

distantes já desprovidas de serviços básicos, situação o que ficará pior pois a iniciativa 

privada iria suprimir esse atendimento por não ser superavitario. O Correio dá lucro e 

nao precisa decreoasses da União para se manter, ao contrário, gera-lhe dividendos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-154029 
ABRAAO DE CARVALHO 

SILVA 
09/mar 

Correios publico é fundamental para desenvolvimento da logista no nosso País. 

Entregar um patrimônio físico no valor de 100bi fora toda a logistica e capilaridade 

estratégica dos correios é um crime contra nação. Por isso sou contra a entrega do 

patrimônio do nosso Brasil.. A telefonia foi privatizada e na minha cidade de Arame-MA 

não funciona nem o 2G.  #não a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-150726 
ADALISA MARTINS 

MARQUES PULTRINI 
03/mar 

O projeto de lei e proposta de privatização dos Correios irá beneficiar somente o setor 

privado/Capital,  em detrimento do interesses da sociedade e do serviço postal 

universal no país e no mundo. Os países de maiores extensões territoriais possuem 

Correios públicos. Não a privatização. E sim a valorização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-151062 
ADEMIR NORBERTO DOS 

SANTOS 
03/mar 

 O Correios do Brasil não é apenas uma mera empresa de entrega de encomendas, mas 

sim uma grande operadora logística do povo Brasileiro, presente em todos os 

municípios e prestando serviços essenciais para a população , justamente pelo seu 

caráter público . Sou totalmente contra a privatização . 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-150881 
ADEMIR SANTOS DE 

SOUZA 
03/mar Correios público patrimônio nacional  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150894 
ADEMIR SANTOS DE 

SOUZA 
03/mar Correios público patrimônio nacional  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149104 
Adilson Alves Dos Santos 

Júnior 
25/fev Sou a favor da privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152279 
Adilson Aparecido Zanatta 

Greroski 
04/mar 

Um Correios de um país não pode ser privatizado devido um excelente serviço prestado 

de um órgão público ativo com um atendimento total em todos municípios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152204 ADNAM ADRIANE SILVA 04/mar 
Empresa do porte dos correios não se vende e nem se negocia, um projeto que afronta 

os direitos dos mais humildes desse país, portanto digo 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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NÃO À PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS  

CP-152290 Adriana Aparecida da Silva 04/mar 

Isto só vai encarecer os preços além do apagão postal nas cidades pequenas o que o 

correio precisa é parar de ser sabotado pelos governantes . 

 

Querem vender a preço de banana uma empresa que se for bem administrada dá lucro 

alguém que não é o povo vai se dar bem com essa privatização . 

 

 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,14 

CP-152489 
Adriana da Costa 

Fernandes 
05/mar 

O projeto é muito ruim, tem graves falhas como inconstitucionalidade e traz riscos 

muito sérios para a população brasileira. E os senadores já se deram conta disso, 

devendo assim ser rejeitado no Senado. Que absurdo querer mexer no que funciona 

bem e sem recursos da União, acredito que privatização deva acontecer somente com 

empresas deficitárias não os Correios que são lucrativo, e estão de olho justamente 

nisso, tem seu papel social e faz parte da integração do Brasil. Além do mais tal projeto 

só passou na Câmara de forma vergonhosa  para os Deputados que só fizeram isso com 

o dinheiro do orçamento secreto, sem passar em nenhuma comissão da Câmara, caso 

tivesse passado na CCJ teriam visto tamanha inconstitucionalidade que deve ser 

verificada no Senado. Vamos para de gastar dinheiro público e trabalhar a favor da 

sociedade não contra ela. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,10 

CP-155639 
Adriana da Costa 

Fernandes 
12/mar 

Projeto muito ruim, totalmente  prejudicial a população agente tá sentindo agora na 

pele por exemplo os preços dos combustíveis quando tem acionista (empresários) em 

empresas públicas só querem saber dos lucros não ligam para o social quando falam 

que o estado vai regular é só para empurrar o projeto goela abaixo, pois agente sabe 

que não regula coisa nenhuma. 

 

A mesma coisa vai acontecer com a energia que tão querendo privatizar a Eletrobrás, 

tomaram que não consigam, já basta de preços altos sou totalmente contra, ainda mais 

os Correios que se mantem sozinho sem precisar de recursos da União então para que 

mexer no que está funcionando bem. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-152652 ADRIANA DOS SANTOS 05/mar 
Serviço Público essencial e Filantrópico, com acesso à todos os municípios do Brasil. 

Privatizar não é a melhor solução.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-152653 ADRIANA DOS SANTOS 05/mar Empresa Pública Essencial e Filantrópica, temos que modernizar sem privatizar.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-152655 ADRIANA DOS SANTOS 05/mar Empresa Pública e Filantrópica, nescessita de melhorias sem ser privatizada. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 



Página 33 de 221 
 

CP-152658 ADRIANA DOS SANTOS 05/mar Empresa Pública e Filantrópica, nescessita de melhorias sem ser privatizada. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151387 
ADRIANE DE FATIMA DA 

SILVA MARQUES 
03/mar 

Trabalho nessa empresa desde 2005 e de lá para cá posso vivenciar o orgulho que a 

sociedade tem dos Correios. Uma empresa centenária que está no dia a dia do brasileiro 

com preços justos e é a primeira opção quando pensam em serviços de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151138 
ADRIANO ALVES DA 

SILVA 
03/mar 

Sou totalmente contrário a privatização dos Correios, uma empresa que é referência 

nacional e internacional jamais pode ser privatizada.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151145 
ADRIANO ALVES DA 

SILVA 
03/mar 

É um crime contra a nação esse PL 591, os Correios são um patrimônio histórico do 

Brasil, a história do Brasil é interligada com a história dos Correios, a empresa é lucrativa 

e não necessita de dinheiro da União pra sobreviver, muito pelo contrário, gera lucros 

para a nação.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-153006 
Adriano Donola de 

Campos 
06/mar AOU TOTALMENTE CONTRA  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151557 
Adriano Ferreira Câmara 

Vidigal 
04/mar 

Vemos aí escancarado a tentativa de causar danos dos mais necessitados.  Creio que 

muitos serão prejudicados com favorecimento de alguns.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151057 
ADRIANO FONSECA 

MENDES 
03/mar 

Totalmente contra  a privatização .  

 

Tem sim de procurar soluções para melhora a logística da empresa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151073 
ADRIANO FONSECA 

MENDES 
03/mar 

Basta analisar um pouquinho pra ver que a privatização não sera benéfica pra 

população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157452 
Adrielhe de Souza Freitas 

Silva 
17/mar 

Um absurdo isso que esse desgoverno está fazendo com a empresa, sucateando e 

colocando os funcionários a trabalharem sob esgotamento extremo, e mesmo com essa 

tentativa de boicote do governo a empresa se mostrou ser uma gigante apresentando 

lucros e seus trabalhadores se mostrando guerreiros e patriotas! Não tem justificativa 

para privatização, FORA BOLSONARO e leve junto sua máfia Fábio Faria e Paulo Guedes  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-150895 ADRION PAIM AZOLIN 03/mar SOU TOTALMENTE CONTRA 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-148807 
ADRYEL FALCAO 

RICARDO 
25/fev 

Sou favor de Privatiza esse serviço, pois os correios sempre prestou mal serviço a 

população, está na hora de temos um serviço postal de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,7 

CP-152937 
AELSON JOSE DO 

NASCIMENTO 
06/mar 

Digo não a privatização. Os Correios é rentável e todos sabem disso, não podemos abrir 

mão do patrimônio público do País por ingerência de má administração. Devemos 

monitorar e punir os maus gestores e jamais sacrificar uma empresa tão importante 

para nossa economia e vida dos brasileiros. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 

CP-151363 Agenora Barbosa Alves 03/mar 

Uma empresa que o governo deveria tratar com mais seriedade, pois ela é um 

patrimônio brasileiro, que leva alegria e esperança aos  quatro cantos do pais, deveria 

ser um canal para levar serviços do próprio governo às populações mais distantes dos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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grandes centros, mas...infelizmente para os governantes o preço do dinheiro é maior 

que o valor do ser humano. Sou totalmente CONTRA A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS! 

CP-151391 Agenora Barbosa Alves 03/mar Sou totalmente contra a privatização dos Correios. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157839 
AGNALDO GILBERTO DA 

SILVA 
18/mar 

Os CORREIOS é uma EMPRESA PÚBLICA HISTÓRICA; com mais de trezentos anos de 

serviços de qualidade, prestados á população Brasileira, Comunidades e serviços Sociais. 

É uma ESTATAL BRAILEIRA lucrativa e independente, Ela não necessita de recursos do 

Governo para se manter, Ela gera Milhões em Receita, e o próprio Governo se beneficia 

desse lucro. Aqueles que estão no poder e que são favoráveis a quebra do Monopólio, 

são os Capitalistas que querem entregar essa EMPRESA HISTÓRICA para o capital 

privado; e assim, eles poderão manter ainda mais os Privilégios que já possuem. SOU 

CONTRA A PRIVATIZAÇÕA DOS CORREIOS! SOU A FAVOR DOS CORREIOS PÚBLICOS, 

100% ESTATAL. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-150518 
ALAIDE THAYSE DE 

OLIVEIRA BARROS 
02/mar 

A empresa presta um serviço essencial ao país mesmo em regiões que não podem 

geram lucro com preços acessíveis a todos, o que seria comprometido com a 

privatização. Outro ponto é o controle do serviço postal que passaria para iniciativa 

privada, onde vemos como os Estados Unidos ainda que com prejuízo prefere manter o 

serviço como público devido a sua importância. Se hoje existem atrasos em entrega é 

devido à falta de funcionários, pois o último concurso foi realizado em 2012, precisamos 

de um concurso e não de uma privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,15 

CP-148860 
Alberto Gomes 

Evangelista 
25/fev 

Acredito que o investimento em mais recursos, concursos públicos seria o mais correto 

para alavancar uma empresa que mesmo desfalcada continua líder em seu seguimento, 

investir é gerar mais emprego e lucrar com mais eficiência, isso é o que o Brasil precisa 

no momento, emprego e renda e não a venda de patrimônios históricos como os 

Correios uma empresa presente em todo o cenário nacional e internacional, uma 

verdadeira vitrine de como o Brasil é exemplo de um serviço postal eficiente e público , 

basta investir e manter as condições necessárias para funcionários e clientes que 

necessitam dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-149250 
Alberto Max Gonçalves 

Pires 
25/fev 

O mercado de encomendas não possui monopólio desde 2009, segundo o STF. E, 

mesmo assim, as empresas privadas não atuam em 92% do território brasileiro. 

 

Com a privatização isso só vai piorar. Ou vocês acham mesmo que empresário tem 

visão social? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151778 
Alcimar Ferreira da Silva 

Gomes 
04/mar 

Os correios tem sido sucateado pelo governo federal, mas tem desempenhado suas 

atividades com excelencia. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151784 
Alcimar Ferreira da Silva 

Gomes 
04/mar Correios publico 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-151296 ALDA JESUS CARVALHO 03/mar 

Não minha opinião a venda dos correios irá ocasionar um apagão postal , visto que na 

maioria das cidades as agências não são atrativas para o setor privado devido a 

ausência de lucro,  elas existem somente para o fim social que somente o governo tem 

condições e dever de oferecer a população.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151678 ALDA JESUS CARVALHO 04/mar 

Correios publico e de qualidade. Minha opinião é que o governo invista nos correios de 

forma a melhorar a prestação de serviço para a população. Atualmente o governo faz 

totalmente o contrário, sucateia e baixa a qualidade para justificar a privatização 

forçando a população ingênua a apoiar a privatização, que não enxerga os verdadeiros 

objetivos do governo que é beneficiar empresas privadas com a exploração do 

grandioso negócio que e o setor postal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152895 
ALDILEIDE GUALBERTO 

DA SILVA 
06/mar Não sou a favor. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157074 ALDO RUBEN NERLING 16/mar 

Não sou totalmente contra a privatização, no entanto, nenhum dos argumentos trazidos 

para fundamentar ou justificar a privatização corresponde a verdade. Dessa forma, há 

nítido interesse em prejudicar o Brasil e justificar a &#34;doação&#34; de uma empresa 

estruturada, comprovadamente lucrativa à algum &#34;amigo&#34; do Presidente ou 

Ministro da Economia ou das Comunicações. O que for fundamentado em mentiras sou 

contra. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156661 
Alessander de Oliveira 

Pegoraro 
15/mar 

Vou escrever sem esperança de quê será levado em conta, visto que em outras 

pesquisas a maioria foi contra a iniciativa de privatizar. Inclusive pela quantidade de 

participações que estão pendentes, mostra que só será dado um ok mais adiante e quê 

a privatização continue! Triste, mas mostra o quê é a cara do nosso governo! Têm 

preguiça pra tudo, inclusive administrar! Daí colocam a culpa nos governos anteriores e 

entregam para a iniciativa privada! Tenho esperança sim na mudança de ideias, por uma 

empresa bem administrada por pessoas de conhecimento técnico! Assim a empresa 

continua pública e eficiente como sempre foi, batendo recordes em todos os sentidos! 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO! Sou gerente de agência categoria 6, tipo de agência que atende 

gente e entrega com alegria tudo que foi adquirido ou esperado pelas pessoas! Tenho 

20 anos de empresa, não sou corrupto e tenho orgulho de fazer parte da história da 

empresa! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152727 
Alessandra da Costa 

Fernandes 
05/mar 

Projeto inconstitucional, prejudicial a população, principal aqueles que moram em áreas 

mais remotas desse Brasil, sou totalmente contra, mais sou a favor que o TCU e outros 

órgãos de controle faça uma profunda investigação sobre essa equipe econômica, pode 

investigar que algo de errado tem, provavelmente estão de olho nos lucros dos Correios 

com e-commerce em alta, ninguém em sã consciência tentaria tal absurdo, Empresa  

lucrativa, com grande capilaridade, presente em todos os rinchões desse Brasil, essencial 

para todos os brasileiros, chega a ser vergonhoso ver esse pessoal da alta cúpula 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,13 
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tentando destruir o patrimônio público. 

 

Como o Senado Federal é uma casa mais técnica e os senadores devem rejeitar tal 

projeto simplesmente por que é inconstitucional no meio jurídico chamamos de 

natimorto (Projeto já nasceu morto): Se não vejamos: 

 

&#34;A Constituição Federal prevê a manutenção dos serviços postais de forma 

exclusiva pela União, não abrindo espaço para a exploração pela inciativa privada. Seria 

então impensável a privatização da estatal sem a prévia aprovação de PEC modificando 

o texto constitucional, posto que a redação atual impede a exploração dos serviços 

postais pelo setor privado (o artigo 21, X, da Constituição Federal), 

 

Artigo 21 — Compete à União: 

 

(...) 

 

X — manter o serviço postal e o correio aéreo nacional&#34;. 

 

Essa orientação, com a qual concordamos, não se fundamenta apenas na mera leitura 

da Carta Constitucional e hermenêutica pessoal, mas, sim, de interpretação baseada nos 

diversos julgamentos do Supremo Tribunal Federal que consolidaram entendimento 

quanto à exclusividade da União na prestação dos serviços postais.   

 

O STF, no julgamento da ADPF 46, em 2009, sedimentou a orientação aplicada até hoje 

que consolida os serviços postais como serviços públicos que não podem ser 

explorados pela iniciativa privada.&#34;  

CP-158298 
ALESSANDRO 

GONCALVES DE SOUSA 
24/mar 

Li que os Correios apresentaram lucro de 3,7 Bilhões em 2021. Pesquisei que dos 

últimos 20 anos tiveram prejuízos em apenas 4 (entre 2013 a 2016). Possuem uma série 

histórica de pagamentos de dividendos à União. Atendem a todo território brasileiro. 

Por isso, vejo como um mau negócio de médio a longo prazo a concessão da EBCT à 

iniciativa privada. penso que poucos seriam beneficiados em detrimento da maioria da 

população e do próprio Estado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-158624 
AleSSandro Mariano 

Arouca 
25/mar 

Não a privatização, a Empresa ficou sucateada exatamente para atender o interesse do 

Poder Publico em vendê-la. 

 

Privativar não é a solução. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-158162 
ALESSANDRO SEBASTIAO 

DA SILVA 
23/mar 

Uma empresa que tem uma capilaridade e entrega serviços para todos brasileiros não 

pode ser privatizada, empresa que dar lucros e não depende de dinheiro da União,,  se 

privatizar  as encomendas ficaram mais caras e para quem usa estes serviços tantos para 

compra ou venda serão prejpudicados, e a area social entrega de remédios,  vacinas, 

livros e papai Noel do correios que traz alegria as crianças carentes vão deixar de existir,  

é  um projeto mal elaborado e que vai prejudicar muito a população.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,5,12 

CP-152261 ALEX BAHIA SANCHES 04/mar Correios público e de qualidade para nossa população carente   
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151943 Alex Donizetti Ferreira 04/mar 

Sou contra a privatização dos correios. Os correios é uma empresa pública e histórica, 

está empresa é do povo para o povo. Tomara que os senadores entendam isso. Porque 

na camara enquanto existir a RP09 tudo passa, obrigado pela oportunidade de opinar.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157324 
Alex Roberto Cândido de 

Lima 
16/mar 

Contra 

 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,7,10,12,13,15 
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Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento 

CP-157325 
Alex Roberto Cândido de 

Lima 
16/mar 

Contra 

 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento 

CP-150736 
Alex Sandro Pontes 

Teixeira 
03/mar 

A princípio o PL 591/2021 é inconstitucional, também não atende a população 

brasileira, os preços dos serviços ficarão mais caro, nas mãos da iniciativa privada, o que 

o governo deve analisar é que os Correios é uma empresa pública com extensão 

territorial de forma estratégica, ou seja, um braço da União para levar os serviços 

públicos a todos os municípios e estados e não ser privatizada, como o governo quer. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,10,13 
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CP-149571 
Alex Sandro silveira 

borges 
25/fev 

Correios 100% publico e que tem a seu favor 359 anos de serviços prestados a nosso 

país de ponta a ponta. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-152766 ALEX VILAS BOAS EL FAKY 05/mar Não a privatização dos correios  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152767 ALEX VILAS BOAS EL FAKY 05/mar 

Os Correios sempre se fizeram presentes em todo país e sua finalidade vai além das 

cartas pois em casos de calamidades somos a única presente e com capacidade de 

acolher e ajudar a população,somos rentáveis e seguros. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153231 
Alexandre Barbosa 

Rezende 
07/mar A concessão vai gerar desemprego e piorar os serviços. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,11 

CP-149545 
Alexandre Costa de 

Almeida 
25/fev 

Os Correios já funcionam como Agência Reguladora, pois praticam preços 

competitivos(subsídios cruzados), tem uma capilaridade nacional e opera com players 

gigantes no ramo de encomendas, onde não há monopólio, ramo esse que representa 

70% de sua receita! O que a empresa precisa de fato é reestabelecer a política de 

consequências deixada pra trás desde 1994. Temos um valor venal e histórico muito 

grande, mas me parece que querem reduzir essa grandiosa empresa a centavos. 

ESTAMOS NA CONTRAMÃO DO RESTO DO MUNDO. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 14 

CP-150796 
ALEXANDRE DA FRANCA 

MACEDO 
03/mar 

Sou contra a entrega dos serviços postais para uma empresa privada, o Estado tem que 

manter uma empresa pública no intuito de regulamentação do mercado concorrencial. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-153936 
ALEXANDRE DOS SANTOS 

NUNES 
09/mar 

Sou totalmente contra a Privatização dos CORREIOS porque as privatizações não 

atendem a necessidade da população.. a Privatização dos CORREIOS vai acabar com a 

universalidade dos serviços POSTAIS no BRASIL pois todos os Players de E-COMERCE e 

empresas de Market place  CORREIOS assim como as pequenas e grandes 

transportadoras utilizam o serviço dos CORREIOS para chegar até às regiões mais 

remotas. Se privatizar os CORREIOS quem garantirá a distribuição de cartas e 

encomendas das regiões fora dos corredores de negócio?  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-149397 
ALEXANDRE GONCALVES 

PINHEIRO 
25/fev 

Apoio. Privatiza logo. Concorrência melhora preços e serviços e evita corrupção ! 

 

 

 

Assim o PT, PSOL, PCdoB ou outros não roubam as estatais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152991 ALEXANDRE MARTINS 06/mar 

Privatizar por quê, pra quê e pra quem? 

 

 

 

Este projeto é uma afronta ao povo brasileiro. Os CORREIOS, como uma fenix, são 

capazes de renascer das das cinzas resultantes do fogo consumidor gerado pelos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 
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políticos inescrupolosos que desviaram bilhões desta empresa, prejudicando àquele 

trabalhador que enfrenta sol e chuva para cumprir a sua missão. Se o nosso governo 

quiser investir na empresa teremos a maior empresa logística do mundo, atuando, 

inclusive,  em prol dos serviços governamentais. 

CP-152993 ALEXANDRE MARTINS 06/mar 

Este projeto é uma afronta ao povo brasileiro. Os CORREIOS, como uma fenix, são 

capazes de renascer das das cinzas resultantes do fogo consumidor gerado pelos 

políticos inescrupolosos que desviaram bilhões desta empresa, prejudicando àquele 

trabalhador que enfrenta sol e chuva para cumprir a sua missão. Se o nosso governo 

quiser investir na empresa teremos a maior empresa logística do mundo, atuando, 

inclusive,  em prol dos serviços governamentais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152682 ALEXANDRE RODRIGUES 05/mar 

95 mil trabalhadores, sendo que na sua maioria acima de 40 anos, perderão seus 

empregos, 500 mil pessoas afetadas diretamente, para depois colocarem pessoas  sem 

contrato trabalhista, que ganham por entrega sem garantia nenhuma. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-151869 
ALEXSSANDER T DE 

MATTOS 
04/mar Queremos um Correio público e de qualidade que atenda toda a população brasileira. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157968 
ALISSON CASTRO 

BARRETO 
20/mar 

A máquina pública precisa ser desinchada para evitar a corrupção. Os correios não 

prestam um bom serviço e cobram um alto valor por esse péssimo serviço . Mas se for 

privatizado, O Estado tem que fiscalizar as concessões pra que elas prestem um serviço 

adequado, cobrindo todas as cidades, inclusive as menores e mais distantes. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151150 
Alixandre Magno Lima 

Nicácio 
03/mar 

Manter o serviço postal universal e público é algo que vai muito além da entrega  de 

objetos postais, é uma questão de soberania e presença estatal nos mais longinquos 

recantos desse país de dimensões continentais. Sua capilaridade, se aproveitada com 

inteligência, representa uma ótima oportunidade de aproximação do Estado com o 

cidadão, inclusive tornando acessível uma série de serviços que executados através de 

outros órgãos trazem um elevado custo para a sociedade. Ademais, pode acabar 

ocorrendo o que recentemente aconteceu com o aeroporto do Galeão, onde a 

concessionária, entendendo haver prejuízo, resolve devolver a concessão. Assim, penso 

que deve se discutir formas de modernização e maximização dos resultados, 

plenamente possível com gestão e planejamento de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13,17 

CP-151153 
Alixandre Magno Lima 

Nicácio 
03/mar 

Manter o serviço postal universal e público é algo que vai muito além da entrega  de 

objetos postais, é uma questão de soberania e presença estatal nos mais longinquos 

recantos desse país de dimensões continentais. Sua capilaridade, se aproveitada com 

inteligência, representa uma ótima oportunidade de aproximação do Estado com o 

cidadão, inclusive tornando acessível uma série de serviços que executados através de 

outros órgãos trazem um elevado custo para a sociedade. Ademais, pode acabar 

ocorrendo o que recentemente aconteceu com o aeroporto do Galeão, onde a 

concessionária, entendendo haver prejuízo, resolve devolver a concessão. Assim, penso 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13,17 
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que deve se discutir formas de modernização e maximização dos resultados, 

plenamente possível com gestão e planejamento de qualidade. 

CP-151182 
Alixandre Magno Lima 

Nicácio 
03/mar 

Manter o serviço postal universal e público é algo que vai muito além da entrega  de 

objetos postais, é uma questão de soberania e presença estatal nos mais longínquos 

recantos desse país de dimensões continentais. Sua capilaridade, se aproveitada com 

inteligência, representa uma ótima oportunidade de aproximação do Estado com o 

cidadão, inclusive tornando acessível uma série de serviços que executados através de 

outros órgãos trazem um elevado custo para a sociedade. Ademais, pode acabar 

ocorrendo o que recentemente aconteceu com o aeroporto do Galeão, onde a 

concessionária, entendendo haver prejuízo, resolve devolver a concessão. Assim, penso 

que deve se discutir formas de modernização e maximização dos resultados, 

plenamente possível com gestão e planejamento de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,13,17 

CP-151191 
Alixandre Magno Lima 

Nicácio 
03/mar 

Manter o serviço postal universal e público é algo que vai muito além da entrega  de 

objetos postais, é uma questão de soberania e presença estatal nos mais longínquos 

recantos desse país de dimensões continentais. Sua capilaridade, se aproveitada com 

inteligência, representa uma ótima oportunidade de aproximação do Estado com o 

cidadão, inclusive tornando acessível uma série de serviços que executados através de 

outros órgãos trazem um elevado custo para a sociedade. Ademais, pode acabar 

ocorrendo o que recentemente aconteceu com o aeroporto do Galeão, onde a 

concessionária, entendendo haver prejuízo, resolve devolver a concessão. Assim, penso 

que deve se discutir formas de modernização e maximização dos resultados, 

plenamente possível com gestão e planejamento de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,13,17 

CP-151205 
Alixandre Magno Lima 

Nicácio 
03/mar 

Manter o serviço postal universal e público é algo que vai muito além da entrega  de 

objetos postais, é uma questão de soberania e presença estatal nos mais longínquos 

recantos desse país de dimensões continentais. Sua capilaridade, se aproveitada com 

inteligência, representa uma ótima oportunidade de aproximação do Estado com o 

cidadão, inclusive tornando acessível uma série de serviços que executados através de 

outros órgãos trazem um elevado custo para a sociedade. Ademais, pode acabar 

ocorrendo o que recentemente aconteceu com o aeroporto do Galeão, onde a 

concessionária, entendendo haver prejuízo, resolve devolver a concessão. Assim, penso 

que deve se discutir formas de modernização e maximização dos resultados, 

plenamente possível com gestão e planejamento de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,13,17 

CP-149168 
Altannes Cleidy Vieira 

Holanda 
25/fev 

Haverá um apagão postal em diversos municípios do país, pois a iniciativa privada só 

tem interesse de prestar os serviços nas cidades que dão lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-157932 Alvaro Portela Silva 19/mar 

Os correios são essenciais ao desenvolvimento do Brasil .  

 

A iniciativa privada  não terá interesse em manter a continuidade dos serviços postais 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 
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em cidades remotas do Brasil,  pois estas não dão lucro. A população desses rincões 

ficarão a mercê de fretes caríssimos, pois empresas privadas só visamos lucro, sem 

preocupação com a causa social.  

CP-152561 
ALYSSON CESAR DE 

SOUZA 
05/mar 

Mais de 5 mil municípios, somente 315 dão lucro, os empresários vão sucatas, a entrega 

em locais de difícil acesso, prejudicando a população mais carente. Os correios usam 

subsídio cruzado as empresas privadas não querem perder só ganha ganha. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152565 
ALYSSON CESAR DE 

SOUZA 
05/mar 

Mais de 5 mil municípios, somente 315 dão lucro, os empresários vão sucatear a 

entrega em locais de difícil acesso, prejudicando a população mais carente. Os correios 

usam subsídio cruzado. Empresas privadas não querem perder, só ganha ganha 

importa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150851 
ALYSSON DE OLIVEIRA 

GUERREIRO 
03/mar 

Empresa importante para a economia do país que liga os quatro cantos desse Brasil 

NÃO PODE SER PRIVATIZADA.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-151373 
Amarildo Marques da 

Palma 
03/mar 

Uma empresa que dá lucro, precisa se ter investimento para enfrentar os desafios para 

aumentar o lucro  e ajudar a soberania do Brasil. Investir em tecnologia, Recursos 

Humanos, equipamentos , infraestrutura. Sem precisar do capital privado com apoio do 

BNDES, Os Correios tem tudo pra ser uma potência mundial. Patrimônio do Brasil.  

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152104 
ANA ALICE GUILHERME 

VIEIRA 
04/mar 

A Empresa Brasileira de Correios e Telegrafos presta um perfeito atendimento 

universalizado com geração de lucro sendo assim auto sustentável, 

 

É descabível a ideia de privatizar uma empresa desta grandeza em termos logísticos e 

de empregabilidade principalmente por um valor que não justifica a perda econômico 

financeira no futuro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

1,12,13,14 

CP-152114 
ANA ALICE GUILHERME 

VIEIRA 
04/mar 

Não existe garantia sobre a prestação de serviço em todas as localidades, visto que a 

empresa privada não trabalha rateando o seu lucro para cobrir custos de locais onde o 

valor de resultado de suas atividades são deficitários,Em resumo, a região não da lucro 

FECHA. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152120 
ANA ALICE GUILHERME 

VIEIRA 
04/mar 

A Empresa Brasileira de correios e Telegrafos NÃO  tem que ser privatizada, estamos 

entre as melhores logísticas do mundo, ela é do povo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152150 
ANA ALICE GUILHERME 

VIEIRA 
04/mar 

Uma Empresa auto sustentável e lucrativa com enorme participação na sociedade, uma 

vez que ela é responsável pela aproximação de um país de tamanho continental,não 

poderia ser alvo de intenção de privatização. 

 

Os correios são responsáveis por inúmeros serviços prestados a população de caráter 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,11,13 
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social como distribuição de livros, vacinas, doações e também o querido papai noel, 

sem falar na cobrança das tarifas de valor acessível a todos. 

 

Senhores Senadores não se esqueçam das suas origens, principalmente aqueles de 

cidades quase perdidas no mapa, não permitam que o ego de uns ou outros criem mais 

dificuldades para regiões já pouco favorecidas, lembrem-se também que uma 

privatização desta grandeza irá gerar um enorme desemprego, pois a empresa privada 

não terá puder em colocar um trabalhador  para realizar tarefas condizentes a 4 

trabalhadores.Na realidade de hoje os empregados públicos já trabalham por 3 desde 

quando começaram a sucatear a empresa na tentativo de justificar uma privatização. 

 

Mas, os 99.000 funcionários que não se deixaram abater estão dispostos a continuar na 

luta pela empresa que é de todo povo brasileiro,  

 

Há, esqueci de mencionar também sobre o brilhante e eficaz trabalho na distribuição de 

urnas eletrônicas garantindo o bom funcionamento do sistema eleitoral. 

CP-152151 
ANA ALICE GUILHERME 

VIEIRA 
04/mar 

Uma Empresa auto sustentável e lucrativa com enorme participação na sociedade, uma 

vez que ela é responsável pela aproximação de um país de tamanho continental,não 

poderia ser alvo de intenção de privatização. 

 

Os correios são responsáveis por inúmeros serviços prestados a população de caráter 

social como distribuição de livros, vacinas, doações e também o querido papai noel, 

sem falar na cobrança das tarifas de valor acessível a todos. 

 

Senhores Senadores não se esqueçam das suas origens, principalmente aqueles de 

cidades quase perdidas no mapa, não permitam que o ego de uns ou outros criem mais 

dificuldades para regiões já pouco favorecidas, lembrem-se também que uma 

privatização desta grandeza irá gerar um enorme desemprego, pois a empresa privada 

não terá puder em colocar um trabalhador  para realizar tarefas condizentes a 4 

trabalhadores.Na realidade de hoje os empregados públicos já trabalham por 3 desde 

quando começaram a sucatear a empresa na tentativo de justificar uma privatização. 

 

Mas, os 99.000 funcionários que não se deixaram abater estão dispostos a continuar na 

luta pela empresa que é de todo povo brasileiro,  

 

Há, esqueci de mencionar também sobre o brilhante e eficaz trabalho na distribuição de 

urnas eletrônicas garantindo o bom funcionamento do sistema eleitoral. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,11,13 
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CP-152884 
Ana Beatriz de Araújo 

Silva 
06/mar Não a privatização dos correios!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151767 
ANA CAROLINA CUNHA 

DOS SANTOS CRUZ 
04/mar 

Os Correios foram escolhidos como preferido para entregas na Black Friday, com um 

incremento de 13% no volume de encomendas em relação ao ano anterior. Foram 2,2 

milhões de envios em apenas um dia. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151776 
ANA CAROLINA CUNHA 

DOS SANTOS CRUZ 
04/mar 

Os Correios apoiam os micros e pequenos empreendedores. De acordo com pesquisa 

da Loja Integrada, mais de oito entre dez varejistas online de pequeno e médio porte 

escolhem os Correios como fonte principal dos fretes aos clientes. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-150498 
Ana Carolina Franciosi 

Lucchetti 
02/mar 

Sou contra a privatização ou concessão dos Correios, pois as regiões mais distantes 

serão afetadas negativamente com isso.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151804 
Ana Claudia Arcanjo 

Pereira 
04/mar Sou contra a concessão e digo NÃO a privatização dos Correios! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150190 
Ana Claudia Carneiro 

Fontes Martins 
02/mar 

Entendo que a privatização do correios vá gerar um aumento no preço, já que a 

concorrência vai ficar nas mãos de poucas empresas (oligopólios). O setor privado não 

vai querer entregar em áreas que não dão lucros e teremos ainda problemas de entrega 

em algumas áreas de risco, pois o problema não é da empresa Correios, mas sim de 

segurança pública. Como o Brasil apresenta um território extenso e muitos lugares de 

difícil acesso, não vejo a privatização vantajosa para o país. Nem os Estados Unidos, 

privatizou a sua empresa estatal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,15,19 

CP-152741 
Ana Flávia Simas de 

Almeida 
05/mar 

Sou contra a privatização, pois ela precariza ainda mais o serviço de correios no país e 

prejudica os mais pobres.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150142 
ANA LUCIA DA COSTA 

FERNANDES 
02/mar 

Não é a toa que a popularidade desse Governo é tão baixa, parece que está sempre 

contra a população, Os Correios prestam um bom serviço se isso acontecer a população 

será muito prejudicada, favorecendo empresários que estão de olho no lucro dos 

Correios. Confio nos Correios e ele deve ser Público como sempre foi. Já me falaram que 

esse projeto é inconstitucional para que insistir em prejudicar a população, não entendo 

que projeto absurdo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7,10,12 

CP-157717 
ANA LUCIA DA COSTA 

FERNANDES 
17/mar 

Chega a ser ridículo projeto muito ruim, qual a necessidade de se privatizar uma 

empresa que não depende recursos da União, e ainda é lucrativa, somente para 

prejudicar os pobres que terão que pagar mais caro pelos serviços, e para aqueles que 

tem discurso pronto que o Estado deve cuidar de saúde, educação e segurança, quem 

falou que o Estado tem que se preocupar com os Correios ? são os Correios que 

repassam dividendos para o Estado, não a esse projeto ridículo e inconstitucional. Os 

Correios vai continuar sendo do povo e não de um governo temporário. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,10,12 

CP-152753 
ANA LUCIA DOS ANJOS 

SOUZA BATISTA DIAS 
05/mar 

Totalmente contra. Mesmo com o sucateamento da empresa pelo poder público, a ECT 

vem prestando um serviço competitivo, abrangente e muito útil à sociedade brasileira. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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Se o governo parar de sucatear os Correios e permitir novas frentes de negócios , ela 

volta a ser uma grande empresa para o país. 

CP-151524 Ana Paula Mateus Felinto 04/mar 

Hoje a competição com a iniciativa privada não acontece por causa da burocracia que 

amarra os correios,  Sendo privatizado irá competir de igual pra igual e gerar milhares 

de empregos no país. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151528 Ana Paula Mateus Felinto 04/mar Geração de empregos pelo país  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-150611 
Ana Rosa Castagnoli 

Boscardim 
03/mar 

Totalmente contra. Tivemos um governo passado que saqueou a empresa . Agora , vem 

apresentando resultados positivos e não justifica a venda  

 

É um empresa pública que deve ser resguardada a exemplo de outros países.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-151535 Ancelmo de Assis Pereira 04/mar 

Já ficou provado que este projeto não é de interesse da nação, pois vai em desencontro 

a soberania nacional, ao direito do cidadão de ter acesso irrestrito ao serviço postal de 

qualidade e com o chancelamento do ente público, por todas essas e inúmeras razões 

que poderiam aqui ser esplanadas, sou contra a privatização e concessão deste serviço 

de relevância, lucrativo e confiabilidade ir para mãos estrangeiras de capital privado.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7,12,13 

CP-152562 
ANDERSON CARVALHO 

CURVINA 
05/mar 

Uma empresa presente em todos os municípios do país, representante do governo 

federal nos lugares  mais remotos do país, levando políticas públicas para os mais  

necessitados. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-149623 Anderson Lucas Fiuza 25/fev 

Atualmente a ETC lucra com o serviço logística (entrega de encomendas), ou seja, já não 

faz sentido manter uma empresa de correios e telégrafos quando este serviço já não é 

relevante. A prestação de serviço é ruim quando não péssima, e perde em eficiência 

para empresas de logísticas privadas, portanto caso não se modernize (difícil para uma 

empresa majoritariamente pública), vai perder mercado para estas. Sendo assim contra 

a ineficiência defendo a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-153894 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

&#34;...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste 

solo és mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao. Apesar de a direçao da empresa e o governo trabalharem juntos para 

favorecerem a privatizaçao: 

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-153895 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao. Apesar de a direçao da empresa e o governo trabalharem juntos para 

favorecerem a privatizaçao: 

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-153896 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao. Apesar de a direçao da empresa e o governo trabalharem juntos para 

favorecerem a privatizaçao: 

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154010 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154012 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154015 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao. 

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154016 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154087 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
09/mar 

&#34;...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste 

solo és mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 



Página 51 de 221 
 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154088 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154089 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154090 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154091 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154092 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154093 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154094 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154095 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154096 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154097 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154098 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154099 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154106 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-154107 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-154108 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
10/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-155928 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
12/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-155932 
ANDERSON LUIZ DA 

CONCEICAO SANTOS 
13/mar 

...Terra adorada. Entre outras mil, és tu Brasil, ó pátria amada! Dois filhos deste solo és 

mãe gentil, pátria amada Brasil...&#34; 

 

 

 

Se somos filhos deste solo não podemos permitir que outros tomem posse das nossas 

riquezas. 

 

Os Correios é mais que uma empresa, ele faz parte da riqueza do Brasil,  não apenas por  

atuar em um setor estratégico para o país mas também por prestas um serviço por todo 

nosso território. A má gestao e corrupção da administração pública tem que ser 

combatida, mas o remédio para a doença não pode ser pior que a própria doença. A 

venda da empresa,  além de aumentar o desemprego que ja esta elevado com a 

pandemia, aumentará tambem a desigualdade social visto que os novos detentores 

visaram apenas o lucro, pagando menores salarios e retirando mais direitos da 

populaçao.  

 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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&#34;O futuro que espelha essa grandeza&#34; é continuar &#34;gigante pela própria 

natureza&#34;. 

CP-153824 
ANDERSON PEDROZO 

SALMAZI 
08/mar 

Parem de entregar o patrimônio do Brasil à estrangeiros! Os Correios são essenciais 

para o Brasil, são lucrativos e prestam serviços público de excelência! A população, 

principalmente as de cidades menores, serão absurdamente prejudicadas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149265 Andre Bonelli de Oliveira 25/fev 
Os Correios prestam um bom serviço e não dependem de recursos públicos, A empresa 

se mantém com recursos próprios, oriundos da  prestação dos serviços a população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-151699 
ANDRE CASSIANO DA 

SILVA 
04/mar Os correios é uma das instituições mais antiga e se mostra capaz de ser muito lucrativa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152945 André da Costa Rosa 06/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

CP-152946 André da Costa Rosa 06/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

CP-152949 André da Costa Rosa 06/mar 

A Privatização só será benéfica para alguns grupos de empresários que encherão o 

bolso de dinheiro enquanto a população é quem irá pagar a conta!!! 

 

Os Correios prestam um serviço de grande utilidade pública!!! Empresários só visam 

lucro!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156675 ANDRE GERMINIANI 15/mar 

É inviável, pois estamos vivendo uma situação complicada no mundo, os correios 

sempre foi essencial a população, além do serviço prestado gira a economia com seus 

funcionários, a privatização causará um colapso e uma epidemia de desemprego, só os 

grandes ganharão com isso, a população só perderá como sempre. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,11 

CP-149316 
ANDRE LUIS ALVARES 

ZAMPIERI 
25/fev 

Sou contra esse descaso, esse governo é o pior da história, o MICO está aí sónao vê 

quem quer.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151015 
ANDRE LUIZ ALMEIDA DO 

NASCIMENTO 
03/mar 

Sou favor da privatização, pois os correios sempre prestaram um serviço de má 

qualidade, além de que nenhum setor deveria ter o monopólio, pois quanto mais 

empresas, maior concorrência e preços mais baixos e serviços melhores.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-150831 
André Luiz De Melo 

Barbosa 
03/mar Totalmente contra contrato-da-concessao-do-servico-postal-universal 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150837 
André Luiz De Melo 

Barbosa 
03/mar Contra 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150841 
André Luiz De Melo 

Barbosa 
03/mar Contra a privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150843 
André Luiz De Melo 

Barbosa 
03/mar Totalmente contra a privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153968 
ANDRE MAURICIO SILVA 

DE ARAUJO 
09/mar 

A iniciativa privada não terá interesse em chegar aos rincões do Brasil por questões 

econômicas. Já há deficiência nisso e colocar essa tarefa nas mãos do capital vai agravar 

o problema. 

 

O subsídio cruzado dos Correios mantém os preços dos fretes acessíveis a todos os 

municípios brasileiros. 

 

Sou contra a concessão porque nosso país é gigantesco e não haverá o serviço para 

todos as localidades além do aumento das tarifas e da precarização do serviço. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-153969 
ANDRE MAURICIO SILVA 

DE ARAUJO 
09/mar 

Motivo: a concessão gerará apagão postal nas cidades menores e distantes dos grandes 

centros. 

 

Aumento das tarifas, lembrando que este ano os Correios não reajustaram suas tarifas. 

 

E a demissão em massa de 95 mil funcionários. 

 

A ECT é uma empresa lucrativa e muito confiável. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11,12 

CP-149486 
ANDRE MONTEIRO DE 

ALMEIDA ROSADO 
25/fev 

Se comparar com as maiorias economias do mundo- Correios Privatizado, inclusive nos 

EUA; Atende a mim e à população carente; dão lucro e é auto sustentável; População só 

será prejudicada!!!!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,15 

CP-152447 
ANDREIA CHIESORIN 

BAGANHA 
05/mar 

Sou contra!!!! Abram um concurso público, contratem mais funcionários, melhorem as 

condições de trabalhou, e nos brasileiros vamos ter o serviço dos correios como sempre 

foram antes!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149006 
ANGEL ESTEBAN VAN 

NYNATTEN 
25/fev 

Resultará na melhoria dos serviços de correios e entrega com possibilidade de 

concorrência. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,7 

CP-149007 
ANGEL ESTEBAN VAN 

NYNATTEN 
25/fev 

Resultará na melhoria dos serviços de correios e entrega com possibilidade de 

concorrência. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,7 

CP-150753 
ANGELO BARBOSA DE 

ANDRADE 
03/mar 

Contra a privatização. 

 

O Brasil é um país de grandes proporções, contando com áreas inacessíveis por telefone 

e acesso a internet. Sendo assim, os correios seguem sendo cruciais para a integração 

nacional. Ainda se houvesse meios de conexão por internet e telefone, os meios 

burocráticos atuais rejeitam, via de regra, soluções digitais, não dispensando o uso de 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,13 
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papel. Sendo assim, a concessão dos correios segue prejudicial a economia e integração 

do povo brasileiro, limitando ainda capacidade produtiva e condições habitacionais em 

áreas mais remotas. Cabe ainda ressaltar que as agências dos correios funcionam como 

agências bancárias, sendo a única agência da categoria em muitas das regiões onde se 

encontram presentes, estabelecimentos esses que seriam descontinuados pela iniciativa 

privada pela ausência de positivo. Por fim, dada as vantagens descritas para o povo 

brasileiro com os correios permanecendo como estatal, julgo que avaliação dos correios 

não deve ser feita meramente pela lógica do lucro. 

CP-153958 
ANTONIO BRUMATTI 

NETO 
09/mar 

Os Correios desempenham um papel essencial na infraestrutura do país. Garantem a 

universalidade do serviço postal em todo país, através do subsídio cruzado e possui 

capilaridade que foi construída através de séculos de muito trabalho. Desmontar essa 

empresa não é só um desserviço, como um crime de lesa pátria, que ficará gravado no 

coração de cada eleitor brasileiro. Não podemos concordar com essa política de 

entreguismo do Patrimônio da nação, para os amigos do Rei. 

 

Fiquem atentos, prezados Senadores, pois vocês serão cobrados pelos cidadãos desse 

país.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-149501 
ANTONIO CARLOS DE 

ARRUDA ARAUJO 
25/fev 

Os Correios presta um serviço público de extrema importância para todo nosso país, 

principalmente nas áreas remotas. 

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149508 
ANTONIO CARLOS DE 

ARRUDA ARAUJO 
25/fev 

Os Correios presta um serviço público de extrema importância para todo nosso país, 

principalmente nas áreas remotas. 

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153599 
ANTONIO EDUARDO 

SOUZA CORREIA 
07/mar 

Os correios públicos hoje prestam serviços essenciais à sociedade como por exemplo a 

guarda distribuição das provas do enem que desde que passou a ser realizada pelos 

correios houve 100% de eficácia e 0% de fraude. Vale a pena ressaltar que quando 

estava nas mãos da iniciativa privada, todos os anos havia venda de provas do enem. 

Além do exposto, os correios tem atividades social como o papai noel dos correios, 

programa esse que ajuda milhões de crianças carentes  a terem um natal com menos 

sofrimento e mais e com mais esperança. Vale a pena deixar registrado as ações 

logísticas realizadas pelos correios nas recentes tragédias ocorridas em MG e em 

Petrópolis, levando remédios, comidas e vestuários para as famílias que perderam tudo, 

amenizando assim um pouco a enorme dor. Os senhores acham que a iniciativa privada 

faria isto a custo zero ou sem favores políticos? Óbvio que não. Por fim, o ponto mais 

importante e claro que envolve a privatização dos correios. Ela só beneficia a um 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5,6 
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pequeno grupo de empresários e não a população. Ok, a  PL em questão obriga que a 

empresa que ganhar o leilão, mantenha agências abertas em regiões de acesso remoto, 

principalmente na parte da Amazonas legal por 10 anos. Ora, essas agências dão  

prejuízos, como acham que a iniciativa privado manterão elas abertas? Solicitando 

subsídios ao governo ou/e aumentando as tarifas utilizando essa justificativa. A 

iniciativa privada pensa e visa o lucro, somente. Neste caso específico, quem pagará 

será o utilizador dos serviços dos correios. Além do exposto, os correios funcionam 

como regulador natural de tarifas postais, ou seja, puxando o preço  para baixo. A 

empresa que comprar os correios, terá  a maior parte do mercado logísticos que hoje 

pertecem aos  correios , praticamente tendo o monopólio desse mercado logísticos, 

podendo colocar o preço que quiser. Ok, o mercado será regulado pela Anatel. Com 

todo respeito a essas autarquias reguladoras, não regulam nada. Vide ANS com os 

planos de saúde. 

CP-150759 
ANTONIO MARCOS 

COSTA BISPO 
03/mar Os correios são público e de qualidade.  Não há nenhuma necessidade de privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151103 
ANTONIO VEIGA DE LA 

FUENTES 
03/mar 

A privatização dos correios vai acabar com o serviço postal em milhares de cidades no 

Brasil. Isso nunca deve ocorrer. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152684 
APARECIDO DA SILVA 

COSTA 
05/mar 

Moro em um distrito a mais de 80 km da cidade de Sao josé do xingu MT, a única forma 

de receber encomendas e pelo correio 100% estatal, pois até o momento nenhuma 

trasportadora realiza entrega aqui no distrito, devido as más condições da estrada e 

dificuldades da localidade, tenho plena  certeza que se cometerem esse absurdo de 

entregar o correio, para iniciativa privada muitos igual a mim serão severamente 

prejudicados, pois pelo que li são milhares de AGC que irá fechar e inclusive a agencia 

da cidade, pois de pequeno porte e com certeza quem comprar não irá arcar com 

prejuízo de uma agencia deficitária. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-152685 
APARECIDO DA SILVA 

COSTA 
05/mar 

Moro em um distrito a mais de 80 km da cidade de Sao josé do xingu MT, a única forma 

de receber encomendas e pelo correio 100% estatal, pois até o momento nenhuma 

trasportadora realiza entrega aqui no distrito, devido as más condições da estrada e 

dificuldades da localidade, tenho plena  certeza que se cometerem esse absurdo de 

entregar o correio, para iniciativa privada muitos igual a mim serão severamente 

prejudicados, pois pelo que li são milhares de AGC que irá fechar e inclusive a agencia 

da cidade, pois de pequeno porte e com certeza quem comprar não irá arcar com 

prejuízo de uma agencia deficitária. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-158351 Ariades Tenório dos Anjos 24/mar 

O Brasil é um país que tem dimensões continentais e regiões com características 

próprias e os Correios conseguem atender todas essas cidades, então qual o motivo de 

acabar com a empresa, porque não podemos modernizá-la? Além disso qual a empresa 

privada que vise lucro vai investir no bem estar social? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-158354 Ariades Tenório dos Anjos 24/mar 

O Brasil é um país que tem dimensões continentais e regiões com características 

próprias e os Correios conseguem atender todas essas cidades, então qual o motivo de 

acabar com a empresa, porque não podemos modernizá-la? Além disso qual a empresa 

privada que vise lucro vai investir no bem estar social? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-148949 
Ariel Rhuan de Oliveira 

Bauer 
25/fev 

A venda servirá apenas para atingir objetivos de curto prazo, sendo que a logo prazo, 

uma empresa que gera lucro para a economia do país não o fará mais.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152064 Ariomar Estevam de Sousa 04/mar Sou totalmente contra a entrega dos serviços postais. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150816 Arione Fernandes Holanda 03/mar 
Os correios são público e de qualidade. Não havendo nenhuma necessidade de 

privatização e sim de administração competente. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7,13 

CP-150820 Arione Fernandes Holanda 03/mar 
Os correios são público e de qualidade. Não havendo nenhuma necessidade de 

privatização., e sim de administração competente. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156666 
ARLETE MIRANDA DA 

SILVA 
15/mar Contra o PL 591, Correios público e para todos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156668 
ARLETE MIRANDA DA 

SILVA 
15/mar 

Empresa que atende o Brasil inteiro, o privado não tem interesse nas áreas mais 

afastadas dos grandes Centros, e como ficará? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150478 
ARNALDO FARIAS DE 

PAIVA 
02/mar 

Os Correios prestam bons serviços, não depende de um centavo e ainda é lucrativo a 

maior empresa de logística da América Latina e o maior prejudicado de tudo isso será a 

população, nenhum país de extensão territorial como a do Brasil fez isso, quanta 

loucura desse governo e outra segundo o Procurador Geral da República esse projeto é 

inconstitucional ou seja caso o Senado não constate a Inconstitucionalidade o STF com 

certeza irá declarar inconstitucional,   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,10,12,13 

CP-149150 
Artur Henrique de Freitas 

Avelar 
25/fev 

Quanto mais serviços, maior a concorrência. Os Correios devem ser privatizados o mais 

rápido possível. O serviço está cada vez mais precário e todas as empresas usam cada 

vez mais transportadoras privadas. Os Correios estão cada vez mais defasados e ficando 

para trás. A privatização é o caminho correto. 

 

A lei protege as cidades pequenas com pouca demanda, não há o que se preocupar. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149157 
Artur Tavares do 

Nascimento 
25/fev 

O que dá lucro, não se privatiza. O valor da venda é 3 vezes menor que um ano de lucro 

dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-151761 AYSER FERNANDES REGIS 04/mar A empresa é superavitária e não depende de recursos do Tesouro 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-149030 Barbara Eberle 25/fev 

Gostaria de saber qual será a responsabilidade das empresas com o interior do Brasil, 

onde o Correio está apenas pelo interesse público, visto que não há lucro, mas sim 

prejuízo. 

 

Ficam falando de monopólio, mas o monopólio dos Correios é sobre cartas não sobre 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 
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encomendas, aliás qualquer um nesse Brasil pode utilizar outras empresas para enviar 

suas encomendas, ninguém é obrigado a utilizar os Correios. 

 

Inclusive, a desculpa para privatizar era que a empresa dava prejuízo, porém já foi 

demonstrado que ela dá lucro, mesmo cobrindo todo prejuízo das agências do interior. 

 

Porque o governo não divulga o valor que retira anualmente de dividendos? 

CP-149033 Barbara Eberle 25/fev 
Não acredito que a concessão para uma empresa privada vá ajudar o consumidor final. 

Além de encarecer os envios.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-150171 beatriz santiago de souza 02/mar 

Tudo que se privatiza no Brasil, vira mais um cenário de serviço mal prestado. Quem vai 

sofrer com isso é a população pois os empresários não vão se prestar a chegar nos 

locais onde o correios chegam pra fazer suas entregas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-150174 beatriz santiago de souza 02/mar 

Aumento das tarifas,  

 

Demissão em massa de 95 mil funcionários. 

 

No Brasil as privatizações só encarecem e sucateiam os serviços. 

 

É improvável que o empresário vá até onde os correios vão para garantir as entregas de 

seus clientes.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,11 

CP-150175 beatriz santiago de souza 02/mar 

Aumento das tarifas,  

 

Demissão em massa de 95 mil funcionários. 

 

No Brasil as privatizações só encarecem e sucateiam os serviços. 

 

É improvável que o empresário vá até onde os correios vão para garantir as entregas de 

seus clientes.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,11 

CP-150176 beatriz santiago de souza 02/mar 

Aumento das tarifas,  

Demissão em massa de 95 mil funcionários. 

No Brasil as privatizações só encarecem e sucateiam os serviços. 

É improvável que o empresário vá até onde os correios vão para garantir as entregas de 

seus clientes.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,11 

CP-156979 
BERNARDO CAMPOS DE 

SOUSA 
16/mar Totalmente contra a concessão que vai gerar um desmonte no serviço postal! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-151003 
BRAZ DE ASSIS FREITAS 

SANTIAGO 
03/mar 

No momento de crescimento do mercado de compras pelo meio eletrônico uma 

administração responsável sempre gerou e agora mais ainda gera uma empresa 

lucrativa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157528 brena laiz da silva santos 17/mar 
A demora nos serviços postais prestados pelo correio,tem nos causado grandes 

transtornos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-153176 
Bruna Rodrigues Laurindo 

de Lima 
07/mar 

Os correios tem melhorado seus serviços e vem auferindo lucros nos últimos anos, não 

há qualquer justificativa razoável que embase esta proposta de privatização além de 

atender a interesses específicos de parte de um empresariado aliado a conchavos 

políticos, que gerará um amplo controle no mercado, impulsionando alta de preços 

cumulativamente com o abandono das populações que estão afastadas dos grandes 

centros. Não há real busca de melhoria para o população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,12 

CP-152006 Bruno Cesar limongi horta 04/mar 

Projeto de lei inconstitucional!  

 

Além de não se poder privatizar por projeto de lei, a privatização é lesiva ao interesse 

dos brasileiros, sendo um delírio ideológico de Paulo Guedes!  

 

O gás abaixou ?  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-156891 Bruno de Andrade Cunha 15/mar 
Não a privatização, a empresa gera lucro para o governo em troca de nada, atende 

todos os municípios e TODAS terceirizadas utilizam os serviços dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 

CP-152299 Bruno dos Santos souza  04/mar 

É um absurdo o governo querer privatizar a empresa que empregam 100 mil 

funcionários, não é melhor investir???? Espero que os senadores rejeitem essa proposta 

que vão deixar vários brasileiros desassistidos! Vitória pro Brasil é um Correios 

PÚBLICO!!!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-149249 
BRUNO FAGUNDES DA 

SILVA 
25/fev Sou a favor da privatização, chega de estatal. O estado tem que ser enxugado.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153965 
BRUNO FERREIRA 

BATISTA 
09/mar 

Está na C.F. que é privativo da união o controle do Correio. Não podemos permitir a 

entrega de serviços estratégicos ao capital privado. Pensem na situação da Ucrania que 

está em guerra com a Rússia, é essencial termos controle nacional das nossas 

correspondências, além de seguridade no transporte de equipamentos e mercadorias. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 9,10,13 

CP-153966 
BRUNO FERREIRA 

BATISTA 
09/mar 

Tudo é questão de administração, administração esta que é escolhida pelo P.R. Coloque 

um presidente competente à frente da empresa que a mesma dará o retorno que a 

sociedade espera. Simples assim. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153974 
BRUNO FERREIRA 

BATISTA 
09/mar 

Correios é patrimônio nacional.. Está na C.F. Entregar nossas empresas estratégicas ao 

capital privado é burrice. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,13 

CP-153975 
BRUNO FERREIRA 

BATISTA 
09/mar 

Privatizar uma empresa presente em todos os municípios da nação é um crime. Os 

Correios tem condição de prestar relevantes serviços à população brasileira. Basta haver 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 
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interesse da administração pública. INSS, Bancos, RFB, todos podem se valer da 

capilaridade dos Correios. Quantos benefícios trariam a pessoas do interior que 

precisam muitas vezes viajar para grandes centros, tendo gasto e dificuldade, pra 

resolver coisas pequenas? Tudo é questão de foco. 

CP-153977 
BRUNO FERREIRA 

BATISTA 
09/mar 

Não roubeme o Brasil, não roubem a sociedade. Quantos pequenos exportadores e 

vendedores, dos mais distintos locais, se beneficiam dos Correios graças ao seu perfil 

social? A entrega ao capital privado vai dificultar e onerar o acesso dessas pessoas aos 

serviços dos Correios.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-153978 
BRUNO FERREIRA 

BATISTA 
09/mar 

Não ao capitalismo selvagem. Qual benefício duradouro será obtido com a venda dos 

Correios? O dinheiro não será usufruído pela população. Sabemos o que acontece com 

esses processos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153981 
BRUNO FERREIRA 

BATISTA 
09/mar 

Isso é um crime lesa-pátria.  

 

Absurdo vender uma empresa histórica que tanto contribui com os brasileiros. Tudo é 

questão de colocar as pessoas certas para comandar a empresa, e não vender, 

prejudicando os funcionários e os cidadãos do Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,13 

CP-152358 
BRUNO LOZORIO 

MORELLO 
05/mar 

Empresas privadas só tem interesse no eixo sul-sudeste e algumas cidades fora desse 

eixo, o resto da população será esquecido ou terá que pagar taxas absurdas para que 

sua encomenda chegue só até determinados trechos, onde com certeza terão que se 

deslocar o restante do percurso para obter objeto de interesse. vale ressaltar que o 

setor de encomendas não é monopólio, e mesmo assim as empresas não tem 

capacidade nem estrutura para atender mais que um quarto do pais! Outro fator que 

incomoda o setor privado, são as baixas tarifas apresentadas pela empresa, fator esse 

que torna esse o único setor com preços acessíveis á população e que não sofrem 

reajustes a cada minuto, fator que incomoda os poderosos do setor como a Amazon, 

que tem um único objetivo: esmagar o pequeno comerciante e tornar o serviço de e-

comercie seletivo, esmagando o pequeno empreendedor assim como fizeram nos 

Estado Unidos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152625 Caio Cezar Pereira Lima 05/mar 

Em primeiro lugar as tarifas das entregas vão aumentar muito pois quem comprar os 

correios que irão definir os preço das tarifas e os lugares de mais difíceis acessos são os 

que vão sofrer mais com estas tarifas, depois de cinco anos fecharam várias agências, os 

correios não pagam impostos por isso conseguem um preço bom nas tarifas, quem 

comprar os correios vão ter que pagar impostos com isso teram que aumentar as 

tarifas, o povo brasileiro vai perder muito com a venda dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152628 Caio Cezar Pereira Lima 05/mar 

As tarifas vão aumentar muito pois quem comprar os correios que definirão o valor das 

tarifas, os correios não pagam impostos por isso consegue um tarifa com preço bom, 

quando outro assumir a empresa, vai ter que pagar impostos com isso aumentaram e 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 
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muito as tarifas das entrega, muitas agências vão fechar depois de 5 anos, pois a 

iniciativa privada só vai querer por agências em lugar que dá lucro. 

CP-152630 Caio Cezar Pereira Lima 05/mar 

As tarifas vão aumentar muito pois quem comprar os correios que definirão o valor das 

tarifas, os correios não pagam impostos por isso consegue um tarifa com preço bom, 

quando outro assumir a empresa, vai ter que pagar impostos com isso aumentaram e 

muito as tarifas das entrega, muitas agências vão fechar depois de 5 anos, pois a 

iniciativa privada só vai querer por agências em lugar que dá lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152631 Caio Cezar Pereira Lima 05/mar 

As tarifas vão aumentar muito pois quem comprar os correios que definirão o valor das 

tarifas, os correios não pagam impostos por isso consegue um tarifa com preço bom, 

quando outro assumir a empresa, vai ter que pagar impostos com isso aumentaram e 

muito as tarifas das entrega, muitas agências vão fechar depois de 5 anos, pois a 

iniciativa privada só vai querer por agências em lugar que dá lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-148852 Camila Leal Amaral 25/fev 

Os Correios desempenham um papel essencial na infraestrutura do país, fomentando o 

comércio eletrônico em áreas de difícil desenvolvimento industrial. Garante 

universalidade do serviço postal em todo país através do subsídio cruzado e possui 

capilaridade desenvolvida através de séculos de trabalho. Desmontar essa empresa não 

é só um desserviço como um crime de lesa pátria que ficará gravado a ferro no coração 

de cada eleitor brasileiro, que sabe bem todos os envolvidos por trás dessa política de 

entreguismo barato da nação. Não podemos deixar a população à mercê da iniciativa 

privada. Não podemos ser movimentados APENAS pelo lucro, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,4,13 

CP-149495 
CARLOS ALBERTO 

MORETH TOSTES 
25/fev 

Os correios prestam um serviço deficiente e são antro de corrupção e cabide de 

empregos para políticos. Faça-se a privatização, como foi feito com a telefonia, e a 

tendência é que melhore a qualidade e barateie os preços dos serviços. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-150828 
CARLOS ALBERTO SOUZA 

COSTA 
03/mar 

Totalmente contra o projeto de lei. Mal elaborado. Contra a privatização. Desrespeito à 

população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152729 
CARLOS AUGUSTO DA 

PENHA SOUSA 
05/mar 

É inconstitucional!! E quem defende não é patriota, só pensa em ganhar dinheiro 

mesmo que seja ruim para o país. É imoral o valor sugerido. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-157159 
Carlos Augusto Silva do 

Amaral 
16/mar 

Essa empresa que não recebe nenhum centavo do governo atende em todo o território 

nacional, nos lugares mais remotos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152178 CARLOS BREVES NETO 04/mar Sou contra a concessão e a privatização dos correios . 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151158 Carlos Clei Tomás da Silva 03/mar 

Privatizar os Correios é crime Constitucional contra o povo brasileiro e a Soberânia. 

 

Diga não à Privatização dos Correios!   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-150551 
CARLOS EDUARDO DE 

FREITAS MENEZES 
03/mar 

Prezados, boa noite!! 

 

Infelizmente os correios não prestam um serviço bom a anos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-149366 
CARLOS EDUARDO DE 

MENESES 
25/fev Sou definitivamente contra a PL 591/2021 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152065 Carlos Eduardo domingos 04/mar 
Além do serviço ficar mais caro não irá atingir todos os municípios e ainda aumentará o 

desemprego  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-149297 
CARLOS EDUARDO 

FERREIRA PEREIRA 
25/fev 

Não existem garantias de que a privatização continuará atendendo a todos os 

municípios. o mesmo para os preços cobrados que podem aumentar muito. Também 

no meu entendimento a justificativa de que os correios não dão lucro não é um motivo 

para a privatização. Os correios tem em um primeiro momento a missão de atender, de 

prestar um serviço a população, em segundo momento gerar lucro. Portanto da forma 

como está sendo gerida atualmente não gera prejuízo e ainda consegue gerar lucro. O 

problema a qual os correios passaram foi de má gestão. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,12 

CP-149094 
CARLOS EDUARDO 

PACHECO MENEZES 
25/fev A empresa poderá ser melhor administrada e operar com mais eficiência. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149418 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

25/fev 

Trata-se de uma ação meramente política, ´porque o PR disse em 2018 que &#34;o 

Correio não tem jeito&#34;. 

 

Não há argumentos técnicos sólidos que justifiquem a privatização dos Correios. Somos 

uma Empresa secular, sólida, apresentando lucros bilionários e chegando nos 5568 

municípios brasileiros, atendendo toda a população brasileira e com preços acessíveis. 

Por que privatizar!? 

 

É conceitual e não atende aos interesses da grande maioria da população brasileira, 

justamente a que mais precisa do Estado. 

 

Sé tivéssemos políticos e membros do governo conduzindo as ações tecnicamente e 

com o estrito interesse da população, tal projeto nem nasceria! 

 

É uma vergonha que isso esteja indo adiante! 

 

Elite predatória!! 

 

Que sejam banidos da vida pública. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,12,13 

CP-149427 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

25/fev 

Se os membros do governo e políticos fossem realmente preocupados com a 

população brasileira, este projeto jamais iria adiante. 

 

É uma vergonha!! Elite predatória! 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12,13 
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Os Correios são uma empresa sólida, secular, presente em todo o país e que oferece 

diversos serviços à população por preços módicos e ainda tem apresentado lucros 

bilionários!! 

 

Por que privatizar!? 

 

Porque é uma ação politica. Quem conduz este tipo de coisa deveria ser banido da vida 

pública! 

 

Que o Senado Federal resista e salve os Correios. 

CP-149434 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

25/fev 

Já temos a ECT, os Correios que prestam o serviço postal universal e cobrando preços 

acessíveis para todos os brasileiros! 

 

Não há despesa para o governo! Pagamos dividendo ao Estado! 

 

Que a população brasileira acorde e que o Senado Federal não permita esta ação 

nefasta contra os brasileiros! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149439 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

25/fev 

Os Correios já prestam o serviço postal universal por preços acessíveis a todos os 

brasileiros. E ainda estão apresentando lucros bilionários! 

 

Não tem o menor sentido esta privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-150116 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

02/mar 

Os brasileiros já têm a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos (ECT), os Correios, 

que já fazem tudo o que está sendo pretendido nesta concessão. Atendemos todo o 

território nacional por preços acessíveis, qualidade, eficiência e regularidade. E com 

lucros bilionários em 2020 e 2021 e pagando dividendos ao Estado. 

 

Que o Senado Federal e a população brasileira saibam enxergar a má intenção deste 

projeto. 

 

Não tem o menor sentido! Não atende o interesse da grande maioria da população 

brasileira! 

 

Estejamos alertas!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,12,13 

CP-153762 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

08/mar 

Além de todos os prejuízos embutidos neste inaceitável contrato, é desrespeitoso e 

vergonhoso o governo querer vender este patrimônio público com 358 anos de história! 

 

Empresa secular que tanto já fez e faz pelos brasileiros e que deveria ser estimulada a 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13,15 
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atender cada vez melhor a população brasileira, mas não. Vem um PR que não tem a 

menor ideia do que são os Correios, cercado por pessoas elitistas como o Ministro da 

Economia, o ministro das Comunicações, a secretária do PPI; o secretário de 

desestatização, o presidente do BNDES que jamais deveriam ocupar cargos públicos, 

porque desconhecem empatia e são completamente distantes das pessoas que 

precisam do Estado e totalmente desconectados da realidade brasileira e decidem que 

os Correios devem ser vendidos! 

 

Isso é um absurdo completo! Nem nos EUA, berço do capitalismo, fazem isso com os 

Correios de lá (USPS)! 

 

Que a maioria dos Senadores mantenha-se firme e salve os Correios dessa gente. 

CP-153765 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

08/mar 

Os Correios já fazem isso! 

 

Prestam o serviço adequado, por preços acessíveis a TODOS os brasileiros e estão 

presentes em todo o país! 

 

Se nosso país fosse sério, além disso nem nascer, haveria uma investigação séria para 

apurar o porquê desta obsessão pela venda dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,13 

CP-153775 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

08/mar 

Se neste item do Contrato já está prevista a proibição do fechamento de agências em 

áreas remotas, por que o relator do PL no Senado, senador Márcio Bittar, incluiu uma 

emenda ao Projeto na última hora, dizendo &#34;que fica vedado o fechamento de 

agências em áreas da Amazônia Legal por um prazo de 60 meses, em municípios com 

até 15 mil habitantes&#34;!? Já está previsto no Contrato!  

 

E os municípios destas características no restante do país? Não vai fechar? Mas não tem 

emenda do senador relator... 

 

Que a grande maioria da população brasileira e dos senadores da CAE (Comissão de 

Assuntos Econômicos) do Senado percebam a armadilha! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-157105 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

16/mar 

Governo Federal; Ministérios da Economia e Comunicações, atenção! 

 

Errar é humano, mas insistir no erro é burrice! 

 

É um erro grave, estratégico, evidente querer privatizar os Correios! 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 
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O orgulho não pode ser maior que o real interesse do país. 

 

O lucro dos Correios ano passado vai passar de 3 bilhões!! O Estado recebe dividendos. 

 

A visão deixa de ser liberal e beira o radicalismo e o despropósito. 

 

Esta discussão é, no mínimo, inoportuna e desnecessária. 

 

No fundo, acho que estão torcendo para que o Senado Federal mantenha sua posição 

contrária a privatização dos Correios, pois salvará a pele de vocês também... 

CP-157114 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

16/mar 

Os Correios estão presentes no país inteiro. Atendem nas áreas mais remotas do 

território nacional, sem qualquer recurso da União. 

 

Estimulam os pequenos negócios no Brasil todo porque são eficientes e cobram preços 

módicos. Viabilizam o mercado! 

 

Não tem o menor sentido a intenção deste governo de privatizar os Correios. 

 

Que a maioria dos Senadores da CAE no Senado Federal mantenha a independência e 

rejeite esta intenção nefasta do governo federal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-157121 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

16/mar 

Os Correios já são equilibrados economicamente. 

 

Não precisam de quaisquer recursos da União para fazerem seu trabalho. 

 

Não precisam do Estado ou de Agência Reguladora. 

 

Governo, deixe os Correios trabalharem em paz! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 20 

CP-157134 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

16/mar 

Os Correios são uma Empresa genuinamente nacional! Uma das maiores empregadoras 

do Brasil!  

 

O Brasil já possui um dos melhores Correios do mundo! 

 

Não há porque mexer nisso. Esta intenção de privatização é um erro estratégico, pois 

não é o melhor para a grande maioria da população brasileira. 

 

Ainda bem que ainda há compromisso sério com o país pela maioria dos Senadores da 

República. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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CP-157846 

CARLOS HENRIQUE 

CORDEIRO DA FONSECA 

SILVA 

18/mar 

Se houvesse conhecimento profundo do que são os Correios; da atuação da Empresa 

por todo o território nacional; do quanto a Empresa funciona equilibrando o mercado 

de encomendas, que é livre no Brasil; do alcance social dos Correios; do tamanho e da 

história desta Instituição genuinamente brasileira, o Ministério das Comunicações 

funcionaria como Poder &#34;Protetor&#34; dos Correios, sepultando esta intenção 

nefasta aos brasileiros de integrantes do governo federal elitistas e descolados da 

realidade brasileira que jamais deveriam ocupar cargos públicos.  

 

Felizmente, ainda temos Senadores que conseguem pensar por quem mais precisa do 

Estado e estão barrando esse crime de lesa-pá´tria. 

 

Os Ministérios devem ser conduzidos por pessoas que tenham compromisso com os 

todos os brasileiros. A privatização dos Correios não interessa à grande maioria da 

população brasileira. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-156682 
CARLOS HENRIQUE 

GRZYBOWSKI 
15/mar 

Muitos que defendem essa ideia argumentam que a privatização dos serviços postais 

trará mais concorrência para o setor, mas o modelo de privatização faz exatamente o 

contrario, concedendo a uma empresa privada o direito de ter o monopólio sobre o 

serviço postal, visto que a UNIÃO tem o dever de assegurar o serviço e esse não é 

rentável na maioria das cidades brasileiras, forçarão a empresa vencedora a entregar 

nos locais menos rentáveis com a garantia de que terão o monopólio do serviço postal.. 

Com o tempo é certo que a empresa alegara que o serviço não pode ser realizado onde 

há déficit e fará de tudo para alterar o contrato. Esse projeto apenas beneficia as 

empresas que se aproveitarão do serviço onde ele é rentável e deixará a população de 

cidades menores sem o serviço básico de acesso a correspondências, e com o passar do 

tempo a situação ´só piorará, Além de retirar do povo brasileiro o controle sobre um 

serviço estratégico como o de serviços postais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,4 

CP-150739 
Carlos Henrique Mello 

Costa 
03/mar 

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, assim como todas as estatais, devem ser 

privatizadas a fim de dar espaço para a livre concorrência. Dessa forma, o cidadão terá 

acesso a melhores serviços e, por consequência, preços menores. 

 

Ademais, o Estado brasileiro deve abster-se de atuar em nichos de negócio para os 

quais não tem aptidão.  

 

Não menos importante, o Estado deve preocupar-se em atuar em apenas três áreas: 

educação, saúde e segurança, deixando para a iniciativa privada a atuação em outros 

setores da economia. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,5,7 
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Contudo, deve-se procurar realizar um processo de privatização transparente a fim de 

que não aconteça no Brasil o que aconteceu na Argentina, na qual deixou-se um 

monopólio estatal e criou-se um privado. 

 

Pode-se utilizar como modelo de sucesso nesse processo de privatização, o caso da 

Alemanha que, no início dos anos 1990, decidiu pela desestatização do então Deutsche 

Post. 

  

CP-149280 
CARLOS JOSE PIMENTA 

FRANCO 
25/fev 

OS SERVIÇOS IRÃO PRECARIZAR E SUBIRÃO MUITO O VALOR. QUEM IRÁ ATENDER AS 

REGIÕES REMOTAS??? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-149284 
CARLOS JOSE PIMENTA 

FRANCO 
25/fev NÃO IRÃO ATENDER A POPULAÇÃO CARENTE, SOMENTE O PESSOAL DA FARIA LIMA. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-149301 
CARLOS JOSE PIMENTA 

FRANCO 
25/fev CONTRA, TOTALMENTE CONTRA 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158661 
CARLOS PEREIRA DA 

SILVA 
25/mar 

Essa história de que na mão da iniciativa privada não serão atendidos os confins do país 

é pura falácia. Basta o contrato de concessão prever essa obrigatoriedade, de forma que 

as áreas que dão lucro, (que são a imensa maioria), cubram as que dêem prejuízo. Por 

outro lado, ao governo restam 2 opções: 

 

 

 

1ª) Privatiza, e não têm mais que arcar com mais uma empresa que explora atividade 

que pode muito bem ser repassada à iniciativa privada, com diversas vantagens, sendo 

que o governo apenas faria a fiscalização da concessão. 

 

 

 

2ª) Não privatiza, e aí, teria que recuperar a empresa, que atualmente encontra-se 

sucateada, embora muitos neguem esse fato. Sendo assim, para recuperá-la, teria que 

investir muitos e muitos milhões, provavelmente bilhões. A questão é: O governo está 

disposto a fazer esse investimento? Sinceramente, acredito que não. 

 

 

 

Sendo assim, no atual estágio em que chegou isso tudo, seria um tiro no pé não 

privatizar a empresa. E um tiro no pé dado com um canhão. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-152116 
Carlos Roberto Mina 

Capelli 
04/mar Sou contra privatizar uma empresa pública que atende todos os cantos deste país.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152118 
Carlos Roberto Mina 

Capelli 
04/mar Empresa pública essencial para o povo brasileiro atende os quatros cantos do país.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149031 
Carlos Rodrigo Ribeiro 

Tavares 
25/fev 

Hoje os Correios prestam um péssimo trabalho, em todos os quesitosm. Não entregam 

mais cartas, ou contas em lugar algum, quer seja na Avenida Atlantica, ou em qualquer 

região afastada do Brasil. As encomendas demoram uma eternidade, isso quando 

chegam, ou temos que buscar na &#34;marra&#34; em seus depósitos, e lá nos 

deparamos com funcionários, com total má vontade ou em número insuficiente para o 

atendimento. 

 

 

 

Enfim a privatização dos Correios. Seria uma injeção imediata de recursos à instituição, 

contribuiria e muito com a livre iniciativa de preços, assim possibilitando novos postos 

de trabalho com queda nos fretes, uma maior gama de escolha para o usúario verificar 

qual empresa melhor atende. E principalmente, menos uma empresa para o governo 

sustentar, com nossos impostos. Enfim só vejo pontos positivos nas privatizações. Não 

só dos Correios. Mas, também de grande parte das empresas que são sustentadas pela 

nação. Menos ESTADO, mais educação!!!!!!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-157008 CASSIO CECCONI 16/mar 

CONTRÁRIO A CONCESSÃO DOS CORREIOS A INICIATIVA PRIVADA. 

 

MOTIVOS: NÃO VEJO MELHORIAS NA QUALIDADE E TÃO POUCO NOS PREÇOS AO 

CONSUMIDOR FINAL. 

 

EXEMPLO: AS EMPRESAS PRIVADAS ATUAIS DE ENTREGA HOJE QUE PROMETEM O SEU 

PRODUTO DE FORMA RAPIDA, ALÉM DE NÃO GARANTIR 

 

A QUALIDADE,  NO FUNDO QUE NÃO MOSTRAM PARA A SOCIEDADE CRIAM UMA 

MALHA DE EMPRREGOS COM NADA DE COMPROMISSO COM SEUS COLABORADES 

ALÉM DE LHES DAREM RECURSO EXTREMAMENTE BAIXOS. 

 

SÓ VEJO OS GRANDES E OS POLITICOS GANHANDO COM ESTE NEGÓCIO. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-148803 Cesar Portantiolo Maia  25/fev Correios 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-153139 
CESAR RODRIGUES DE 

MIRANDA 
07/mar Pela melhoria das prestação dos serviços, não ao sucateamento da empresa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-154770 
Chanti Gabriele Vallim 

Hofstatter 
11/mar 

A ECT - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos do Brasil e o serviço nacional de 

postagens compreende uma série de serviços essenciais de comunicação à sociedade 

brasileira. E para garantir que a empresa permaneça sob domínio público e os serviços 

que ela presta à sociedade brasileira continuem sendo acessíveis e sociais, ela não pode 

ser privatizada.  

 

As empresas privadas deste setor que operam hoje no mercado nacional e internacional 

já oferecem seus serviços para aqueles que preferem estas modalidades. Nós não 

precisamos neste momento que estas empresa privadas passem a dominar ou acessar a 

concessão do serviço nacional de postagens. A empresa de correios e telégrafos é do 

povo brasileiro, sob gestão das instituições governamentais e assim deverá permanecer. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-148970 CHARLES EDGAR DIMON 25/fev Serviço privado é mais eficiente e mais barato para o País, 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157813 
Christian Rodrigues dos 

Santos 
18/mar 

Essa empresa nao pode ser privatizada pois tem status estratégico para a população 

brasileira, especialmente àquela que nao mora nos centros do país. Além do mais o 

present projeto tem vício constitucional conforme ja foi informado pelo PGR. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,10 

CP-150889 Cícero Medrado Da Silva 03/mar 

Correios uma empresa de grande potencial que atende todo território Brasileiro, além 

de fazer exportações e importação. O Governo deve e criar vergonha na cara e investir 

nesta empresa e não entregar para o setor privado. Além que está claro que o interesse 

da venda e particular e política vender pelo mesmo valor de lucro aonde ja se viu isto. 

PRA FRENTE CORREIOS VC É DO POVO VC É  BRASIL.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150891 Cícero Medrado Da Silva 03/mar 

Correios uma empresa de grande potencial que atende todo território Brasileiro, além 

de fazer exportações e importação. O Governo deve e criar vergonha na cara e investir 

nesta empresa e não entregar para o setor privado. Além que está claro que o interesse 

da venda e particular e política vender pelo mesmo valor de lucro aonde ja se viu isto. 

PRA FRENTE CORREIOS VC É DO POVO VC É  BRASIL.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152774 Claudenir Felipe Roberto 05/mar 

Muitos que são a favor da privatização comparam Correios com Mercado Livre, B2W, 

Magazine Luiza. Estes operadores são Marketplaces. Eles utilizam algoritmo para 

direcionar a compra regionalizada e por isso em regiões mais favorecidas as entregas 

são rápidas. Já os Correios apenas transportam as mercadorias postadas por empresas 

ou pessoas físicas de qualquer lugar do Brasil e até de outros países para qualquer 

região do país, atendendo a todas as pessoas e empresas de pequeno, médio e grande 

porte. Por não ser Marketplace não tem como manter galpões estratégicos com 

produtos para facilitar a logística. Portanto não deve ser comparado com Marketplaces, 

embora estes também utilizem Correios para regiões onde a logística é mais complexa 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 
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para eles. Portanto os Correios são sim eficientes e atendem a toda a sociedade. Por 

que a FedEx e DHL que chegaram no Brasil não superam os Correios???? Estes estão na 

mesma categoria  

CP-157034 Cláudia da Silva e Silva 16/mar 

A proposta é apenas interessante aos empresários que querem comprar a empresa. A 

população ficará desassistida. Ademais, deve ser feito por Emenda Constitucional. O 

desemprego, que já é grande, ficará ainda maior. É tudo por interesse político. A 

empresa não depende do Tesouro Nacional e está dando um lucro muito grande. Não à 

privatização, e sim a uma gestão adequada. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

1,10,11,12 

CP-150143 
CLAUDINA MIRANDA E 

SILVA 
02/mar 

Sou contra a concessão do Serviço Postal a terceiro. 

 

Não somente por conta da total falta de garantia dos empregos dos trabalhadores dos 

Correios hoje, que entregam uma demanda de trabalho diária gigantesca, fazendo uma 

das maiores logísticas do mundo: a dos Correios do Brasil. Mas, ainda, pela falta de 

garantia do cumprimento do sigilo postal (sigilo em sentido amplo para todos os 

segmentos, desde uma carta com um cheque dentro até um pacote contendo um 

Iphone, por exemplo), garantido constitucionalmente e que o poder público já não 

consegue exigir das transportadoras/operadores logísticos concorrentes dos Correios 

atualmente; pela falta de garantia de atendimento em todas as regiões do país, o que a 

maioria dos operadores logísticos atuais não fazem questão alguma de fazer; e há quem 

pense que estou me referindo a regiões remotas, mas não, a falta de compromisso de 

diversos operadores logísticos que atuam em regime de concorrência com os Correios 

desde 1969 é gritante. Isso mesmo: os Correios têm concorrência no seu maior 

segmento - encomendas - desde 1969. Além, é claro, de assim como as operadoras de 

telefonia móvel e concessionárias de fornecimento de serviços essenciais como água e 

luz, não se consegue &#34;regular&#34; a atuação do &#34;terceiro&#34; prestador do 

serviço e a qualidade deixa a desejar. Apesar de não haver previsão constitucional para 

que os Correios deem lucratividade, hoje o poder público é o principal beneficiado de 

eventuais lucros, o que futuramente poderá ser bastante diferente. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,6,11,16 

CP-152738 CLAUDIO CRUZ SILVA 05/mar 

Os correios dão lucro,. não dependem de recursos da união pra se manter e ainda 

transferem parte do seu lucro pra os cofres públicos., Ou seja, é totalmente 

desnecessária a sua privatização!  É melhor para o Brasil os correios permanecer 

público! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152588 
CLAUDIO LICIAS LEITE DE 

ARAUJO 
05/mar 

Vender o patrimônio publico é uma irresponsabilidade, o Brasil precisa dos correios 

para funções logísticas e sociais que custarão muito caro para os brasileiros se forem 

vendidas. Não faz sentido vender um serviço que lhe da lucro para depois ir pagar caro 

por ele. Não confiamos nesse governo e muito menos na venda de uma empresa tão 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3 
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importante para o nosso país. O país e o que lhe pertence é dos cidadãos e não desse 

governo incompetente. 

CP-151488 Claudyomar Will 04/mar 

Não acredito que a privatização seja a solução para a empresa e muito menos para o 

cidadão. Mas a empresa precisa passar por uma reformulação de cargos. Há muitos 

lugares que não há funcionários ou estão sobrecarregados devido ao baixo ou nenhum 

efetivo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-157606 
CLAUVER RENE GUEDES 

ALVES 
17/mar 

Não há motivo nenhum pra esse absurdo! 

 

A Empresa se mantém sozinha.  

 

Não recebe um centavo do Governo e ainda repassa um valor absurdo ao mesmo. Esse 

repasse deve acabar e ser investido nos Correios! 

 

Basta uma administração profissional que ela mostra o lucro. 

 

 

 

Não ao absurdo dessa venda descabida!!!! 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-151382 CLEBER BATISTA SARAIVA 03/mar 

SOU TOTALMENTE CONTRA A PRIVATIZAÇÃO. Os Correios desempenham um papel 

essencial na infraestrutura do país, fomentando o comércio eletrônico em áreas de 

difícil desenvolvimento industrial. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152529 CLEBER CAZZARO 05/mar 

Os Correios é o maior operador logístico do Brasil. Atua num país de dimensões 

continentais. Uma empresa que está em todos os municípios, cidades e rincões desse 

país. Uma empresa que poderia subsidiar outros órgãos do governo pela sua 

expertise,fossem no seguimento bancário, previdenciário e afins. As estatais precisam de 

gestão apartidária e fortalecimento delas como um todo, não objetivando interesses 

escusos, e sim, tendo como escopo o fortalecimento da economia, o direito da 

prestação de serviço para qualquer braisleiro e regulamentar o setor para balizamento 

do mercado logístico. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-151667 
CLEBER JUNIOR COSTA 

FERREIRA 
04/mar 

 Sou totalmente contra, pois nenhuma empresa que visa grandes lucros vai se 

preocupar em realizar entregas em regiões distantes e remotas do Brasil com preços 

acessíveis a população uma vez que se o valor e volume de encomendas para aquele 

local não atingir o lucro desejado certamente elas não irão lá fazer entrega. 

 

 Já tive amigos que tiveram compras canceladas por site de compras famoso e que diz 

que entrega p todo Brasil  mas que não realizou a entrega em nossa cidade e que se a 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 
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compra fosse feita  para entrega na capital do estado chegaria e olhe que nossa cidade 

fica a 100km da capital. 

 

 Portanto fica aqui meu apelo não só pela manutenção de entregas em todo Brasil pelo 

Correios como também pela preservação dos empregos dos funcionários dessa 

empresa estatal gigante, pois ninguém está pensando nessas famílias (pais, mães ) que 

ficarão com suas rendas comprometidas, afinal uma gigante também requer um 

número de funcionários gigante. 

 

 Então confirmo em letras garrafais NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

CP-154064 Clecio de Vargas Honda 09/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento popula 

CP-151317 CLEIDE SEVERINO PINTO 03/mar Totalmente contra a concessão  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152480 Cleiton Pereira de Sousa 05/mar 

A privatização dos correios visa somente interesse escusos de poucos abastados (cartas 

marcadas) do Brasil e do mundo de olho em contratos bilionários e ainda recebendo 

repasses públicos (aditivos de contrato). Alem do serviço de entrega, a ECT cumpre a 

função social uma vez que, em muitos municípios brasileiros a presença dos correios é o 

único serviço federal presente. Já fiz vendas pela Internet para lugares onde nem as 

maiores transportadoras do Brasil se dispuseram a ir entregar, a única opção seria o 

destinatário ir buscar em um centro de distribuição numa cidade maior próxima e sob 

alto custo, inviabilizando a venda. Porém na pequena cidade havia uma agência dos 

correios, onde a pessoa pode ir retirar na agência (por ser área rural). 

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150508 Clemeson Pereira da Silva 02/mar 

Com a privatização os serviços serão mais caros ou inexistentes, tendo em vista o claro 

interesse da iniciativa privada em lucrar, deixando assim a maioria das cidades 

brasileiras sem o alcance do serviço postal. Caberia mais investimentos no serviço 

existente ao invés de colocar em risco os serviços postais à população.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-150814 
CLEMILDO ERNESTO 

DIOGO 
03/mar 

A Privatização só tem interesse político. Os correios é uma empresa que presta um bom 

serviço a população e está presente em todos os municipios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150815 
CLEMILDO ERNESTO 

DIOGO 
03/mar 

A Privatização só tem interesse político. Os correios é uma empresa que presta um bom 

serviço a população e está presente em todos os municipios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149575 
CLEOMAR PICOLI DA 

MAIA 
25/fev 

Em resumo: Como pode, um inquilino que está morando há menos de 04 anos no 

imóvel, querer vendê-lo? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149660 
CLEONICE MARQUES DA 

SILVA 
25/fev 

Sou contra a concessão dos CORREIOS, porque não entendo o  porque do poder 

publico sempre quer privatizar as empresas, , Se dâo lucro com o privado, dá lucro para 

o estado tambem, caso contrario ninguem queria. , Acredito que deveriam escolher 

melhor os ceo destas empresas para que o governo tenha renda e não fique só 

dependendo dos impostos que a população paga e assim poder fazer mais benfeitorias 

para a sociedade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-149661 
CLEONICE MARQUES DA 

SILVA 
25/fev 

Sou contra a concessão dos CORREIOS, porque não entendo o  porque do poder 

publico sempre quer privatizar as empresas, , Se dâo lucro com o privado, dá lucro para 

o estado tambem, caso contrario ninguem queria. , Acredito que deveriam escolher 

melhor os ceo destas empresas para que o governo tenha renda e não fique só 

dependendo dos impostos que a população paga e assim poder fazer mais benfeitorias 

para a sociedade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-149662 
CLEONICE MARQUES DA 

SILVA 
25/fev 

Sou contra a concessão, pois se os CORREIOS dá lucro para a iniciativa privada, tambem 

dá para o governo, deveriam fazer uma reformulação, trocar CEO se necessario e usar o 

lucro para fazer benfeitorias para a população e não ficar só dependendo dos impostos 

pago. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153574 CLERIO LUIZ SCHNEIDER 07/mar 

Apoio um Correios como empresa pública com qualidade e eficiência a população 

brasileira, se privatizada não defenderá mais os interesses nacionais e muito menos será 

comprometida em ter unidades em todos os municípios brasileiros. 

 

Também deverão ser aprovados novos concursos públicos para admissão de 

empregados, para que a empresa consiga manter os padrões de atendimento e entrega 

com a eficiência como sempre foram em anos anteriores. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-152611 CLEUSER DA SILVA 05/mar 
a empresa é fundamental para o desenvolvimento do pais, da lucro,  gera emprego 

digno e conecta as regiões periféricas deficitárias.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,13 

CP-153183 
CLEYTON APARECIDO 

COSTA 
07/mar Sou contra a privatização. Não a venda dos correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151299 
Cristian Udo Ruppenthal 

de Souza 
03/mar 

A privatização do serviço postal vai trazer prejuízo a todos os pequenos comerciantes 

que utilizam a plataforma digital para realizar suas vendas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156723 
CRISTIANE GONCALVES 

MONICO 
15/mar 

A privatização vai resultar no aumento do preço do frete e no apagão postal nas 

pequenas cidades. O argumento de que é preciso quebrar o monopólio dos Correios é 

falso, uma vez que a exclusividade sobre as encomendas do comércio eletrônico, setor 

mais lucrativo do mercado, já foi extinta. Os Correios geraram lucro. Está em todos os 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,12,15 
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municípios do Brasil. Garantem as menores tarifas do mercado. 97% das entregas são 

feitas dentro do prazo.  A privatização dos Correios marcará a destruição de uma 

empresa que está há mais de 350 anos a serviço do povo brasileiro. Os maiores países 

em território não têm correios privatizados, e a extensão do território e suas assimetrias 

são fatores que determinam a natureza pública do serviço Serviço postal universal é 

uma garantia constitucional. 

CP-153048 Cristiane Marques 06/mar 

A ECT é uma empresa pública que desde 2017 em apresentado um crescimento seus 

lucros, podendo sim, através de um planejamento de reestruturação se manter como 

estatal, tendo a Estado como prestador principal das atividades desempenhadas, 

declinando do papel de ser regulador e valorizando seu papel social como única 

empresa Brasileira presente em todos os estados da Federação.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,12 

CP-149382 
Cristiano das Neves 

Bodart 
25/fev 

A proposta tem claro interesse de beneficiar o setor privado em detrimento ao 

desfavorecimento da sociedade 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149385 
Cristiano das Neves 

Bodart 
25/fev 

A privatização não atende aos interesses da sociedade em geral, mas aos interesses de 

empresários e políticos que não querem gerir nada de forma séria. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150535 
Cristina Alves de Paula 

Menezes 
02/mar 

Esta claro a anos que os governantes querem entregar os Correios a iniciativa privada e 

a preço de banana. sucateia, mancha a imagem dos funcionários para assim vender. Em 

vários países os serviços de correios é estatal, na Argentina foi privatização e deu tudo 

errado, e estão tentando estatizar novamente. Não pode entregar uma empresa grande 

como os Correios que sempre gerou lucro e atendeu a população muito bem, a alguns 

anos era uma empresa referência, e agora não serve mais? Peço ao Senado que não 

permita esse crime de entregar os Correios, ainda mais com esse governos atual que 

esta tomando atitudes que prejudicam nosso pais, aqueles que pedem privatização não 

tem nem argumento para defender isso. Eleições estão ai, e vamos lembrar de tudo isso. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13,15 

CP-151587 
CRISTINA MENDES 

CORDEIRO 
04/mar Empresa sólida a muitos anos no mercado, o problema está na gestão.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-156665 
CRISTINA NEIDE DOS 

SANTOS SOUSA 
15/mar 

 Os correios tem a maior logistica e os Brasileiros podem confiar. Correios da suporte 

para as pequenas e grandes empresas, além de toda população de alta ou baixa renda; 

faz seu trabalho de logistica nos quatro canto do país e isso pra iniciativa privada  não 

sera lucrativo. Somos correios sempre! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156669 
CRISTINA NEIDE DOS 

SANTOS SOUSA 
15/mar 

 Os correios tem a maior logistica e os Brasileiros podem confiar. Correios da suporte 

para as pequenas e grandes empresas, além de toda população de alta ou baixa renda; 

faz seu trabalho de logistica nos quatro canto do país e isso pra iniciativa privada  não 

sera lucrativo. Somos correios sempre! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156671 
CRISTINA NEIDE DOS 

SANTOS SOUSA 
15/mar 

 Os correios tem a maior logistica e os Brasileiros pode confiar. Correios da suporte para 

as pequenas e grandes empresas, faz seu trabalho de logistica nos quatro canto do país 

e isso pra iniciativa privada  não sera lucrativo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-152610 Dagoberto Alves Junior 05/mar NAO A PRIVATIZAÇAO DOS CORREIOS 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151085 Daguimar tugne garcia 03/mar 

Não a venda dos correios, e de qualquer outra empresa pública.  

 

 O governo deve abrir uma audiência pública para baixar salários de políticos isso sim 

seria de grande importância, cambada de sem vergonha  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151095 Daguimar tugne garcia 03/mar Contra a venda dos correios  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150680 
DAIANA BARTMANN DA 

SILVA AMARAL 
03/mar 

A privatização dos Correios causará, além da demissão de milhares de funcionários, a 

dificuldade ou até mesmo a impossibilidade de várias pessoas nas regiões mais diversas 

do país de compra e até mesmo de comunicação. Isso não ajudará em nada, ao 

contrário, irá aumentar significamente os valores dos fretes de empresas privadas.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-154295 
DAMIAO CAETANO DA 

SILVA 
10/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento popula 

CP-156539 DANIEL ALMEIDA BARROS 15/mar Contra a privatização dos correios  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151712 DANIEL ALVES FREIRE 04/mar 

Sou a favor de uma abertura de capital, onde o governo fosse o acionista majoritário.  A 

Privatização total como está sendo feita trará mais prejuízos que benefícios.  Os correios 

deveriam ser geridos por seus próprios funcionários.  A corrupção vem das indicações 

políticas, da interferência estatal na gestão.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 14 

CP-151635 DANIEL BENITEZ 04/mar 

A ECT é uma empresa que gera lucro para a União e não deve ser privatizada. 

 

 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-158397 Daniel Crispino Portugal 24/mar 

Infelizmente o serviço prestado atualmente é ruim. Precário. Qualidade muito abaixo do 

esperado pela população brasileira e do porte da empresa dos Correios. 

Indispensabilidade de uma profissionalização da estrutura necessária à boa prestação 

deste serviço postal universal, visando ao bem comum do nosso Brasil, além do avanço 

e progresso do nosso País. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-153238 Daniel de macedo guedes 07/mar 
Mais de 100 mil funcionarios que estudaram para poder ter um minimo de estadade .... 

varias regioes carebtes atendidas..atendidas 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,11 
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CONTRA A PRIVATIZACAO 

CP-149536 Daniel Denis Silva 25/fev 

Os Correios são lucrativos e, nos últimos 20 anos, repassaram 73% dos resultados 

positivos acumulados ao seu único acionista, o governo federal.Entre 2001 e 2020, 

foram 16 anos de lucro e quatro de prejuízo. No total, a empresa acumula resultado 

líquido positivo de R$ 12,4 bilhões em valores atualizados pelo IPCA, e repassou R$ 9 

bilhões em dividendos nesse período.Os Correios não são dependentes do Tesouro. Isso 

significa que a estatal se mantém com os próprios recursos, sem precisar de aportes 

frequentes de dinheiro público para fechar as contas. Além de tudo isso, prestam um 

serviço acessível a toda a população brasileira.Os lucros dos Correios são pequenos se 

comparados às maiores estatais brasileiras. O Banco do Brasil, por exemplo, lucrou R$ 

13,9 bilhões apenas em 2020, ano em que distribuiu R$ 2,1 bilhões de dividendos ao 

Tesouro.Mas os retornos dos Correios são grandes em relação ao valor investido na 

empresa. Segundo o último Boletim das Participações Societárias da União, com dados 

de 2018, os Correios tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%). 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-149539 Daniel Denis Silva 25/fev 

Os Correios são lucrativos e, nos últimos 20 anos, repassaram 73% dos resultados 

positivos acumulados ao seu único acionista, o governo federal.Entre 2001 e 2020, 

foram 16 anos de lucro e quatro de prejuízo. No total, a empresa acumula resultado 

líquido positivo de R$ 12,4 bilhões em valores atualizados pelo IPCA, e repassou R$ 9 

bilhões em dividendos nesse período.Os Correios não são dependentes do Tesouro. Isso 

significa que a estatal se mantém com os próprios recursos, sem precisar de aportes 

frequentes de dinheiro público para fechar as contas. Além de tudo isso, prestam um 

serviço acessível a toda a população brasileira.Os lucros dos Correios são pequenos se 

comparados às maiores estatais brasileiras. O Banco do Brasil, por exemplo, lucrou R$ 

13,9 bilhões apenas em 2020, ano em que distribuiu R$ 2,1 bilhões de dividendos ao 

Tesouro.Mas os retornos dos Correios são grandes em relação ao valor investido na 

empresa. Segundo o último Boletim das Participações Societárias da União, com dados 

de 2018, os Correios tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%). 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 
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CP-149544 Daniel Denis Silva 25/fev 

Os Correios são lucrativos e, nos últimos 20 anos, repassaram 73% dos resultados 

positivos acumulados ao seu único acionista, o governo federal.Entre 2001 e 2020, 

foram 16 anos de lucro e quatro de prejuízo. No total, a empresa acumula resultado 

líquido positivo de R$ 12,4 bilhões em valores atualizados pelo IPCA, e repassou R$ 9 

bilhões em dividendos nesse período.Os Correios não são dependentes do Tesouro. Isso 

significa que a estatal se mantém com os próprios recursos, sem precisar de aportes 

frequentes de dinheiro público para fechar as contas.Os lucros dos Correios são 

pequenos se comparados às maiores estatais brasileiras. O Banco do Brasil, por 

exemplo, lucrou R$ 13,9 bilhões apenas em 2020, ano em que distribuiu R$ 2,1 bilhões 

de dividendos ao Tesouro.Mas os retornos dos Correios são grandes em relação ao 

valor investido na empresa. Segundo o último Boletim das Participações Societárias da 

União, com dados de 2018, os Correios tiveram o terceiro melhor desempenho em 

retorno sobre o patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil 

(18,1%), do BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%). Além de tudo 

isso, a empresa presta um bom serviço e que é acessível a toda população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152190 
DANIEL FERREIRA 

VASCONCELOS 
04/mar 

Um dos pilares do direito ao acesso ao serviço postal coloca os correios como serviço 

social que precisa ser mantido estatal independente de ter lucro. Entregar isso a 

iniciativa privada significa priorizar o lucro independente da manutenção dos serviços 

postais acessíveis a todos os cidadãos, sem contar que os preços serão 

consideravelmente mais caros, podendo quebrar milhares de pequenos 

empreendedores de cidades do interior que vendem e compram pela internet e 

dependem desse serviço a um preço justo. 

 

 

 

SOU TOTALMENTE CONTRA A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152903 DANIEL GIRAO DE SOUZA 06/mar 
Esse contrato de concessão irá beneficiar somente o eixo sul-sudeste. Precisamos 

melhorar o serviço atual e não vendê-lo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151514 DANIEL GOULART BRAGA 04/mar O Correios é do povo. O Que é do povo não se vende. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153066 Daniel Monteiro de Sousa 06/mar 

temos claros exemplos internacionais que a livre competição de mercado favorece o 

consumidor final, tanto em tarifa quando em prazo de entrega e cuidado com a 

entrega. 

 

Eu sendo um consumidor dos serviços postais posso dizer com clareza que é um serviço 

mal prestado, devagar e caro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 
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CP-150717 
DANIEL NUNES 

DOMINGUES 
03/mar 

É inconstitucional e põe em risco a universalização e os preços dos serviços postais. 

 

Correios público é para todos! 

 

Os Correios apoiam os micros e pequenos empreendedores 

 

Os Correios são premiados e reconhecidos mundialmente 

 

Correios são responsáveis pela entrega de livros e materiais didáticos nas escolas 

públicas de todo o Brasil! 

 

Correios estão em todas as regiões do país, responsáveis por integrar o Brasil de norte à 

sul 

 

Os Correios são umas das maiores empresas postais do mundo 

 

Os Correios cumprem um papel essencial para a população. É a empresa que garante a 

universalização dos serviços postais, sendo um direito amparado pela Constituição 

Federal 

 

Os Correios são lucrativos e, nos últimos 20 anos, repassaram 73% dos resultados 

positivos acumulados ao seu único acionista, o governo federal. 

 

Os Correios é da Nação Brasileira 

 

Correios Publico Correios para Todos 

 

Correios empregam quase 100 mil trabalhadores em todo o Brasil. A privatização da 

estatal significará, além de grande prejuízo ao povo brasileiro, um aumenta de 

desemprego em grave crise econômica e social que já vivemos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,10,11,12 

CP-149090 
DANIEL REZENDE 

GOMIDE 
25/fev 

A ECT é essencial para garantir a universalização dos serviços postais. Mesmo não 

obtendo lucro na maioria das agências os correios garantem os serviços nas regiões 

mais carentes. A privatização representaria uma grande desintegração social dos pais, 

pois sabemos que a iniciativa privada só visa o lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151248 Danillo Martins Peronico 03/mar 
Empresa eficiente e fundamental para integração do Brasil. Mesmo sendo a única 

empresa atuando em todos os municípios do Brasil sempre foi lucrativo, com exceção 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 
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de dois anos com a introdução da CPC. Não a entrega de nossas empresas a quem só 

visa o lucro.  

CP-151261 Danillo Martins Peronico 03/mar 

Única empresa presente em todos o seu municípios Brasil. Eficiente e lucrativa.  

 

Não a entrega de nossas empresas a quem só quer saber de lucro. Precisamos cumprir 

com nossa função social. Não a retirada de mais esse direito do povo brasileiro - serviço 

postal. Com a privatização poucas cidades permaneceriam com o serviço. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-150495 Danilo de Souza Barreto 02/mar 

o correio já presta este serviço  e muito bem só não faz melhor ainda pois ao invés de 

investir na empresa o governo tem feito uma politica de barramento  para jogar a 

opinião pública conta a mesma com o objetivo da aprovação da privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150840 DANILO HARPER COX 03/mar Correios ¿ público 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151361 
DARIANO FERREIRA 

FARIAS 
03/mar Não a privatização dos correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150542 
DARTAGNAN SILVA DE 

OLIVEIRA 
02/mar 

Projeto INCONSTITUCIONAL !!    O Serviço postal é de manutenção da UNIÃO (ART 21, 

inciso X, C.F. ) ,  NÃO SENDO POSSÍVEL a exploração do Serviço mediante autorização, 

concessão ou permissão. 

Além disso, é uma Empresa lucrativa (não depende dos cofres públicos), atende a todos 

os municípios brasileiros, tem função social notável e atualmente se destaca pela 

logística no comércio eletrônico, seguindo uma tendência mundial.  Está sofrendo 

sucateamento para fins de difamação pela opinião pública.  Necessita de investimentos 

urgentes por parte do Governo Federal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,12,13 

CP-150544 
DARTAGNAN SILVA DE 

OLIVEIRA 
02/mar Projeto INCONSTITUCIONAL 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-152983 David Freitas Oliveira 06/mar 

Querem doar (segundo a secretária desestatização, um empresa secular que sempre 

abraçou seu povo de forma ,social e sustentável que nunca dependeu do governo para 

fazer a doação da mesma pra a participação privada , o governo alega que precisa de 

investimento e que a empresa na dá lucro .1 como a empresa privada vai dar lucro? 

Demissão,aumento de tarifa e fechamento de agência deixando ou deixando de presta 

serviço essencial a todos os brasileiros 2-como assim a empresa da prejuízo? Só este 

ano foram 1,5bilhoes de reais mesmo trocando quase toda frota e comprando milhares 

de unidades de bicicletas elétrica (ao que me parece para desviar dinheiro pois se a 

empresa está quebrada como vai manter a manutenção das mesmas ,no final quando as 

mesmas precisarem de manutenção vão ficar paradas. E preciso investigar esse contrato 

), mais voltando ao principal fazer a doação de uma empresa secular ( vende a um 

precinho com disse a secretária do PPI),deixar de presta as obrigação social e 

constitucional dos correios com aumento de tarifas , demissão e para ficar sem 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,11,14 
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qualidade e sem prestação de serviço onde nunca deu lucro , por isso sou contra a 

privatização observe qual privatização deu certo para o povo , privatização e 

simplesmente passar a conta para o povo e com qualidade inferior se deixar isso 

acontecer logo o SUS será privativo . 

CP-153029 David Freitas Oliveira 06/mar 

Absurdo querem vender uma empresa que dá lucro por 3 vi, aí pra aumentar tarifas 

demissão e não atender onde não dá lucros ou dar subsídio para continuar atendendo 

as regiões onde o lucro e pequeno então pra que vender  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-151253 
Deison Carlos Lima de 

Abreu 
03/mar 

Sou contra a privatização dos Correios,pois vejo o serviço prestado pelas 

transportadoras horrível,,eles quando não encontra alguém em casa eles simplesmente 

jogam os nossos produtos dentro do quintal a ponto de  alguém puxar e subtrair os 

produtos,totalmente diferente dos trabalhadores dos Correios que muito das vezes são 

humilhados pelos clientes por insistir em chamo-los no portão,para poder entregar a 

encomenda,e muita dasvexes levam a culpa por má prestação de serviços das 

transportadoras.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-156477 Deiver da silva puchalski 14/mar 

Contra esse projeto de privatização. Por um correio publico bem administrado. Somos a 

unica instituição  presente em todo país. Estamos sucateados atualmente, mas com 

alguem que valorize o correio, ele pode voltar a ser a grande empresa que ja foi. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151203 Deivid da Silva Figueiredo 03/mar 

A empresa não utiliza dinheiro público, pelo contrário, dá sim muito lucro, ano passado 

o lucro foi exorbitante e, para esse ano a projeção do próprio governo é de que o lucro 

vai ser mais que o dobro do ano passado. Então porque e pra que privatizar??? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152762 
DELCIANE ALMEIDA 

RIBEIRO 
05/mar Sou totalmente contra  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152764 
DELCIANE ALMEIDA 

RIBEIRO 
05/mar 

sou totalmente contra a privatização, um governo não deve entregar suas riquezas para 

a iniciativa privada ficar mais rica. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151468 
DIEGO CAVALCANTE 

TEIXEIRA 
04/mar 

Os correios estão presentes em todos confins do Brasil, uma empresa que presta serviço 

ha séculos, não pode ser entregue &#34; de mão beijada&#34; á empresários que 

apenas visam o lucro, o correios faz parte de nossas vidas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151342 
DIEGO CICERO SIQUEIRA 

DE SOUZA 
03/mar 

Contra e principalmente da maneira que foi feita. 100 % as empresas privadas 

concorrentes não dão conta  e não há interesse. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151343 
DIEGO CICERO SIQUEIRA 

DE SOUZA 
03/mar 

Contra e principalmente da maneira que foi feita. 100 % as empresas privadas 

concorrentes não dão conta  e não há interesse. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151349 
DIEGO CICERO SIQUEIRA 

DE SOUZA 
03/mar Contra,sem sentido  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156517 
DIEGO CICERO SIQUEIRA 

DE SOUZA 
14/mar 

Contra. A empresa dar lucro, faz serviço essêncial.as suas falhas como qualquer órgão 

público ,é culpa do governo. Se fosse desculpa para privatização, deveria privatizar as 

fronteiras,a segurança pública,os servidores em geral. E ainda assim,é melhor que as 

empresas privadas pelo custo , abrangência,e taxas de envio de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150822 DIEGO COSTA OLIVEIRA 03/mar 

A iniciativa privada não tem interesse em atender as cidades deficitárias. Prova disto é 

que os grandes players do mercado de encomendas não realizam entregas nestas 

cidades, postando nos Correios. Ainda que seja explícito em contrato, sabemos que a 

marjoração para o lucro virá em primeiro lugar, e isto deixará o serviço a desejar; ou 

encarecer a ponto de ficar inacessível. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-151735 
DIEGO JOSE CLARO 

BUENO 
04/mar 

A favor do serviço público e de qualidade, querem entregar a maior empresa do país 

para capital privado! Só visam lucro, não irão manter o mesmo nível de serviços, 

péssimo para o desenvolvimento do país. Totalmente contra a privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-151285 
Diego Luís Lara Dos 

Santos 
03/mar 

1 – o PL-591/2021 é inconstitucional; o art. 21 da Constituição Federal é bem claro e a 

própria PGR já reconheceu isso; 

 

 

 

2 – nenhum dos 20 maiores países do mundo em extensão territorial tem correio 

privado; em todos eles os Correios são públicos e o Brasil é o 5º maior país nesse 

quesito; 

 

 

 

3 – dos 195 países do mundo, em apenas 8 o correio é totalmente privado (Aruba, 

Cingapura, GrãBretanha; Líbano; Malásia, Malta, Países Baixos e Portugal); a área 

somada desses países é inferior à área do Estado do Mato Grosso; 

 

 

 

4 – o preço da carta no Brasil é inferior à média mundial, apesar das dimensões 

continentais do país; 

 

 

 

5 – o comércio eletrônico brasileiro usa intensivamente os Correios, especialmente as 

pequenas empresas, beneficiando-se da capilaridade e do preços dos serviços; 

 

 

 

6 – em apenas 324 municípios dos 5.570 existentes os Correios registram superávit; 

mesmo assim a empresa mantém sua presença e garante acesso próximo ao serviço 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,5,10,11,12,13,15 
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postal para os brasileiros; 

 

 

 

7 – os Correios não dependem do Tesouro Nacional e ainda são lucrativos; em 2020, o 

lucro registrado pela empresa foi de R$ 1,5 bilhão; 

 

 

 

8 – as perspectivas de crescimento para o setor de logística são muito positivas, 

permitindo projetar lucros bilionários para os Correios nos próximos anos; 

 

 

 

9 – os Correios geram, de forma sustentável, mais de 90 mil empregos diretos e dezenas 

de milhares indiretos, nas franquias, transportadoras de carga postal e fornecedores; 

 

 

 

10 – os operadores privados de serviços de encomenda possuem ampla liberdade para 

realizarem suas atividades no Brasil e isso tem sido importante para o desenvolvimento 

do comércio eletrônico; 

 

 

 

regulamentá-los vai acabar encarecendo a operação e dificultando a vida dessas 

empresas e de seus clientes. 

CP-151287 
Diego Luís Lara Dos 

Santos 
03/mar 

1 – o PL-591/2021 é inconstitucional; o art. 21 da Constituição Federal é bem claro e a 

própria PGR já reconheceu isso; 

 

 

 

2 – nenhum dos 20 maiores países do mundo em extensão territorial tem correio 

privado; em todos eles os Correios são públicos e o Brasil é o 5º maior país nesse 

quesito; 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,5,10,12,15 
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3 – dos 195 países do mundo, em apenas 8 o correio é totalmente privado (Aruba, 

Cingapura, GrãBretanha; Líbano; Malásia, Malta, Países Baixos e Portugal); a área 

somada desses países é inferior à área do Estado do Mato Grosso; 

 

 

 

4 – o preço da carta no Brasil é inferior à média mundial, apesar das dimensões 

continentais do país; 

 

 

 

5 – o comércio eletrônico brasileiro usa intensivamente os Correios, especialmente as 

pequenas empresas, beneficiando-se da capilaridade e do preços dos serviços; 

 

 

 

6 – em apenas 324 municípios dos 5.570 existentes os Correios registram superávit; 

mesmo assim a empresa mantém sua presença e garante acesso próximo ao serviço 

postal para os brasileiros; 

 

 

 

7 – os Correios não dependem do Tesouro Nacional e ainda são lucrativos; em 2020, o 

lucro registrado pela empresa foi de R$ 1,5 bilhão; 

 

 

 

8 – as perspectivas de crescimento para o setor de logística são muito positivas, 

permitindo projetar lucros bilionários para os Correios nos próximos anos; 

 

 

 

9 – os Correios geram, de forma sustentável, mais de 90 mil empregos diretos e dezenas 

de milhares indiretos, nas franquias, transportadoras de carga postal e fornecedores; 
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10 – os operadores privados de serviços de encomenda possuem ampla liberdade para 

realizarem suas atividades no Brasil e isso tem sido importante para o desenvolvimento 

do comércio eletrônico; 

 

 

 

regulamentá-los vai acabar encarecendo a operação e dificultando a vida dessas 

empresas e de seus clientes. 

CP-156601 Diêgo Prazeres de Farias 15/mar 

O PL 591 é INCONSTITUCIONAL! 

 

 

 

A Constituição Federal da República Federativa do Brasil de 1988 declara que compete à 

UNIÃO manter o serviço postal e o correio aéreo nacional — artigo 21, X. Ademais, o 

dispositivo anteriormente citado traz uma das competências que são EXCLUSIVAS do 

Governo Federal e, portanto, é INDELEGÁVEL. 

 

Em continuação, vale destacar que o STF e o PGR já se pronunciaram CONTRA qualquer 

forma de DESVINCULAÇÃO dessa competência do Estado Federal. 

 

Portanto, destaque-se que é NECESSÁRIO uma Proposta de Emenda à Constituição 

(PEC) em vez de um Projeto de Lei (PL). 

 

Logo, por fim, se esse PL 591 for aprovado, o povo brasileiro saberá que o Poder 

Executivo Federal e o Poder Legislativo NÃO obedecem à Constituição Federal de 1988 

e que o Egrégio Supremo Tribunal Federal foi EXTINTO. 

 

 

 

Diêgo Prazeres de Farias. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-152777 
DIMAS APARECIDO 

CIRIACO DE OLIVEIRA 
05/mar 

É necessário que faça gestão com austeridade e responsabilidade. É mantenha o serviço 

público e estatal 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151292 
DIOGO PEREIRA DE 

MENESES 
03/mar 

Inicialmente, os Correios é uma preza que está presente em todas cidades brasileiras, 

algumas só tem os correios como órgão público.  

 

Ademais, vale salientar que os correios passaram a da lucros e vem crescendo de uma 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,11,15 
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forma avasalodor por isso o interesse da iniciativa privada. 

 

Por fim, é importante mencionar que os correios prestam um serviço social a população 

que até mesmo os países liberais mantém os correios como estatal, também não 

podemos esquecer dos funcionários que poderiam perder seus empregos. Diante de 

exposto fica a cargo do senador votar com responsabilidade essa matéria que para 

muito é bem delicada. 

CP-151054 Dione Costa Araujo 03/mar Sou totalmente contra a Privatização dos Correios 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149525 
DIONEIMAR OLIVEIRA DE 

ANDRADE 
25/fev 

Uma empresa que tem um lucro de 3 bi e nosso ilustríssimo governo quer entregar por 

um valor abaixo do lucro obtido. 

 

Parabéns!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,14 

CP-152196 
DIONESIO DA SILVA 

FREITAS 
04/mar 

A empresa pública é importante para o equilíbrio do  postal , mantendo o frete no valor 

simbólico e social para as pessoas que moram em lugares distante. Não a privatização 

dos correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-152203 
DIONESIO DA SILVA 

FREITAS 
04/mar 

A empresa pública é importante para o equilíbrio do  postal , mantendo o frete no valor 

simbólico e social para as pessoas que moram em lugares distante. Não a privatização 

dos correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-149131 
DIONEY LAZARO 

GONCALVES BORBA 
25/fev Contra a privatização dos Correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149133 
DIONEY LAZARO 

GONCALVES BORBA 
25/fev Contra a privatização dos Correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152888 
DORALICE BEZERRA DE 

ARAUJO SILVA 
06/mar Não a privatização dos correios!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150592 
Douglas Cristóvão De 

Melo 
03/mar 

Se esse projeto for aprovado, a economia vai declinar e muitos empreendedores que 

estão nas pequenas cidades estão correndo risco de acabarem. Precisamos investir nos 

correios e aumentar sua lucratividade que já grande e tende a aumentar.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,13 

CP-150790 
Douglas Cristóvão De 

Melo 
03/mar 

Além de ser inconstitucional, a concessão fará o valor das tarifas aumentarem e 

consequentemente prejudicar a população e os empreendedores do Brasil que 

dependem de tarifas justas para vender seus produtos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,10 

CP-150846 
Douglas Cristóvão De 

Melo 
03/mar 

Os Correios são uma estatal 100% da União, extremamente lucrativa e que conta com 

mais de 90.000 funcionários altamente qualificados, que atendem todas as residências 

dos 5.570 municípios brasileiros. 

 

A população precisa ser alertada que o PL 591 é trágico para a economia do país, pois a 

concessão ou privatização dos Correios resultará na formação de monopólio privado no 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,11,12,19 
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setor postal brasileiro e que traz preocupações aos empreendedores brasileiros. 

 

Isso é extremamente prejudicial para o país, pois concede o poder de formação e 

controle de preços para empresas privadas com interesses exclusivos de lucratividade 

para seus acionistas, deixará a população desassistida e causará um apagão postal. 

 

A população não quer a privatização dos Correios! 

CP-151093 
Douglas Cristóvão De 

Melo 
03/mar 

A ECT lucrou mais de 12,5 bi nos últimos 20 anos, sendo 1,5 bilhão em 2020 e projeção 

de 3 bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se 

manterem com sua receita própria; 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-150836 dyego mendes de oliveira 03/mar 

Privatizar os Correios é abandonar os milhares de clientes das regiões mais afastadas 

dos grandes centros econômicos brasileiros. 

 

Os Correios precisam sim ser melhorados, porém vom investimentos em estrutura e 

contratação e não com o fim da empresa Pública centenária. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-154938 EDEMIR EVILASIO SILVA 11/mar Demissão em massa 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-152069 
EDENILSON SOUZA DOS 

SANTOS 
04/mar 

O correio privatizado. Povo prejudicado. Que empresa privada vai querer entregar no 

norte - nordeste pelo mesmo preço que o correios entrega? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-153260 Eder Flávio Gomes 07/mar PRIVATIZAÇÃO NÃO QUER DIZER QUE MELHORA O SERVIÇO.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151266 Edicarlos Delgado Pereira 03/mar 

Só o Estado pode garantir  universalização sem fins lucrativos.  Vender é aumentar as 

tarifas não universalizar pois tem lugares que é inviável economicamente pois só chega 

a coca cola pois coca cola é comida mesmo assim alguém tem que ir buscar e vender 

pelo triplo do preço e compra quem quer. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-150561 
EDILSON AMERICO DE 

OLIVEIRA 
03/mar 

Sou contra a privatização dos CORREIOS, patrimônio do BRASIL, orgulho nacional. 

 

Não faz sentido privatizar uma empresa pública 100% estatal que é autossustentável e 

estratégica para a geopolítica brasileira. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-151826 EDILSON MARTINS 04/mar 

Desespero de um governo fracassado que não cumpriu nenhuma das tantas promessas 

de campanha que fez. 

 

Agora no final do mandato, tenta empurrar uma proposta maléfica a sociedade, apenas 

para agradar seus apoiadores. Proposta esta, sem qualquer parâmetro técnico, que visa 

apenas atender aos interesse de poucos em detrimento as necessidades da maioria da 

população. Sou absolutamente contrário a mais esta lambança do atual governo. Cabe 

ressaltar ainda que; os Correios atendem a todo país e qualquer empresa privada que 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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venha a explorar este serviço, certamente não atenderá, pois a maior parte dos 

municípios do país não são rentáveis em se tratando de serviços postais. Espero 

realmente que o senado federal tenha um mínimo de bom senso e barre está proposta. 

CP-157789 Edivaldo Silva de Sales 17/mar 
Sou totalmente favorável a privatização dos correios, assim sairá das amarras que 

impedem os investimentos que a empresa necessita. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157907 Edivaldo Silva de Sales 18/mar 
Os Correios precisam sair das amarras da burocracia, assim poderá fazer os 

investimentos necessários. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157975 Edivaldo Silva de Sales 20/mar 

Os Correios precisam sair das amarras do governo, assim poderá fazer os investimentos 

necessários para se modernizar. Privatização não é sinônimo de desemprego e sim de 

avanço e modernização! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-150169 Edneiva Correa Ramos Fiel 02/mar 

Se o governo e políticos fossem realmente preocupados com a população brasileira, 

este projeto jamais iria adiante. 

 

É uma vergonha!! Elite predatória! 

 

Os Correios são uma empresa sólida, secular, presente em todo o país e que oferece 

diversos serviços à população por preços módicos e ainda tem apresentado lucros 

bilionários!! 

 

Por que privatizar!? 

 

Porque é uma ação politica. Quem conduz este tipo de coisa deveria ser banido da vida 

pública! 

 

Que o Senado Federal resista e salve os Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,12 

CP-150198 Edneiva Correa Ramos Fiel 02/mar 

Trata-se de uma ação meramente política, ´porque o PR disse em 2018 que &#34;o 

Correio não tem jeito&#34;. 

 

Não há argumentos técnicos sólidos que justifiquem a privatização dos Correios. Somos 

uma Empresa secular, sólida, apresentando lucros bilionários e chegando nos 5568 

municípios brasileiros, atendendo toda a população brasileira e com preços acessíveis. 

Por que privatizar!? 

 

É conceitual e não atende aos interesses da grande maioria da população brasileira, 

justamente a que mais precisa do Estado. 

 

Sé tivéssemos políticos e membros do governo conduzindo as ações tecnicamente e 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 
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com o estrito interesse da população, tal projeto nem nasceria! 

 

É uma vergonha que isso esteja indo adiante! 

 

Elite predatória!! 

 

Que sejam banidos da vida pública. 

CP-153213 
EDNOR MEDEIROS DE 

SOUZA FILHO 
07/mar 

Trata-se de uma empresa de âmbito nacional, que presta relevante serviço social e 

econômico em todos os municípios, A população mais carente, dos municípios onde 

não houver rentabidade, ficará totalmente dessastida pela iniciativa privada. Além disso, 

o serviço de encomenda não faz parte do monopólio, podendo ser explorado por 

qualquer empresa, mas os correios funcionam como um regulador de custos para o 

setor, por oferecer as menores tarifas aos clientes. 

 

Sendo assim mostra-se desnecessária, a sua privatização. E o que foi pior: o baixíssimo 

preço que o governo divulgou para a venda da estatal( valor menor que o próprio lucro 

de apenas 1 ano). Um crime de lesa pátria. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5,14 

CP-153214 
EDNOR MEDEIROS DE 

SOUZA FILHO 
07/mar 

Trata-se de uma empresa de âmbito nacional, que presta relevante serviço social e 

econômico em todos os municípios, A população mais carente, dos municípios onde 

não houver rentabidade, ficará totalmente dessastida pela iniciativa privada. Além disso, 

o serviço de encomenda não faz parte do monopólio, podendo ser explorado por 

qualquer empresa, mas os correios funcionam como um regulador de custos para o 

setor, por oferecer as menores tarifas aos clientes. 

 

Sendo assim mostra-se desnecessária, a sua privatização. E o que foi pior: o baixíssimo 

preço que o governo divulgou para a venda da estatal( valor menor que o próprio lucro 

de apenas 1 ano). Um crime de lesa pátria. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5,14 

CP-156637 Eduardo Coelho Aarão 15/mar 

Correios 100% Público!!! Os Correios são uma Estatal exemplar! Respeitada pela 

população e muito eficiente, mesmo com o sucateamento que vem sofrendo desde 

2019. Não existe nenhum benefício para a população nessa tentativa de privatização 

dos Correios! Pelo contrário, a população irá ser prejudicada para que uma meia dúzia 

de milionários serem favorecidos. Diga NÃO a privatização dos Correios!!! Todos os 

funcionários e familiares estamos de olho nos Senadores que são a favor dessa covardia 

que estão tentando fazer com o povo brasileiro e vamos dar o troco nas urnas nesse 

ano mesmo! Que Jesus nos guarde e abençoe!!! CORREIOS 100% ESTATAL!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150218 
EDUARDO MAGNO 

TEIXEIRA 
02/mar 

Toda privatização requer dos interessados &#34;LUCRO&#34; e portanto não há 

nenhum interesse em interesse social. Portanto, sou contra a privatização do Correios, 

que vai onerar mais ainda o povo brasileiro e ainda não trará nada de bom. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3 

CP-150580 
EDUARDO MARTINS 

SANTOS 
03/mar 

Ao contrário do que alega o poder executivo, os Correios apresentam lucro bilionário e 

consistente. Há no mercado brasileiro, livre concorrência, sendo que os Correios 

disputam com grandes empresas (FEDEX, Amazon, DHL), médias e pequenas 

transportadoras. As experiências mundiais de privatização de empresas de correios 

(Portugal e Argentina, por exemplo) são desastrosas. O Brasil é um país de dimensões 

continentais. Países grandes assim como EUA possuem correio público e uma 

privatização prejudicaria a qualidade do serviço prestado no interior do país. Ademais, a 

empresa Correios gera muitos empregos. E o desemprego é um problema permanente 

da economia brasileira.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,12,15 

CP-150581 
EDUARDO MARTINS 

SANTOS 
03/mar 

Ao contrário do que alega o poder executivo, os Correios apresentam lucro bilionário e 

consistente. 

 

Há no mercado brasileiro, livre concorrência, sendo que os Correios disputam com 

grandes empresas (FEDEX, Amazon, DHL), médias e pequenas transportadoras. 

 

As experiências mundiais de privatização de empresas de correios (Portugal e Argentina, 

por exemplo) são desastrosas. 

 

O Brasil é um país de dimensões continentais. Países grandes assim como EUA possuem 

correio público e uma privatização prejudicaria a qualidade do serviço prestado no 

interior do país. 

 

Ademais, a empresa Correios gera muitos empregos. E o desemprego é um problema 

permanente da economia brasileira. 

 

CORREIOS 100% PÚBLICO E PARA TODOS OS BRASILEIROS 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,7,11,12,15 

CP-152044 
EDVALDO CORREIA DA 

CRUZ MARIN 
04/mar 

Os correios são uma empresa altamente sustentável e gera lucros astronômicos a união.  

Só precisa ser bem gerida. Não a privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-149444 Elaine Caroline masnik 25/fev Diminui a corrupção. Apoio à privatização. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152155 Elber Saldanha dos Santos 04/mar 
Sou totalmente contra pois nos países que foi privatizado o serviço postal, o governo 

teve que voltar atrás e assumir novamente. A privatização não funciona. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-152167 Elber Saldanha dos Santos 04/mar 
Sou totalmente contra pois nos países que foi privatizado o serviço postal, o governo 

teve que voltar atrás e assumir novamente. A privatização não funciona. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 
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CP-150314 Elber Sousa dos Anjos 02/mar Não à privatização!  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151206 
ELDEM CRISTIANO 

GOMES DE SIQUEIRA 
03/mar Correios público e de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149190 Eli de Assis Junior 25/fev 
Além de ser promessa de campanha, é de conhecimento de todos o péssimo serviço 

prestado pela estatal 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-154288 Eliane  Santos 10/mar 

SOU TOTALMENTE CONTRA ESSA CONCESSÃO 

 

NAO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-154290 Eliane  Santos 10/mar 

SOU TOTALMENTE CONTRA ESSA CONCESSÃO. 

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152312 
Eliaziber De Moura 

Carvalho 
04/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento popula 

CP-152316 
Eliaziber De Moura 

Carvalho 
04/mar 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,10 

CP-152320 
Eliaziber De Moura 

Carvalho 
04/mar 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,10 

CP-152321 
Eliaziber De Moura 

Carvalho 
04/mar 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,10 

CP-149315 ELIEL VALESIO KARKLES 25/fev 

Antigamente 30, 40 ou 50 anos atrás a comunicação era basicamente pelos Correios. 

Telefone pouco, só telegrama, as contas vinha todas pelos Correios, e muita 

encomenda. Hoje as próprias empresas fazem as suas entregas, as contas vem pelo 

email, aplicativo, etc., e a comunicação é de todas as formas, menos por carta. É 

essencial que se privatize logo, e tentar ainda dar um ar nesta empresa antiga e que 

presta um péssimo serviço, moroso, demorado, relapso, e muito mais. Que se venda ela 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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enquanto ainda vale alguma coisa... Daqui a pouco o preço dela vai cair pela metade. 

PRIVATIZAÇÃO JÁ! 

CP-151410 Elielson 03/mar 

Já está mais que provado que a privatização da Estatal não faz nenhum sentido, pois a 

mesma já demostrou que é auto-suficiente, que não depende de recursos público e não 

gera nenhum ônus para União, lucrativa e exercer papel essencial para grande maioria 

da população. Já os vimos atuando até no auxílio das grandes catástrofes no país 

sempre que necessário... 

 

E essa história de que vai criar empregos é pura mentira, visto que tivemos 

desestatização de outras empresas e aconteceu justamente o contrário, tivemos 

milhares de pessoas desempregadas... 

 

#NaoAsPrivatizacoes ¿¿¿¿ 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

1,11,12,13 

CP-150623 Elisangela Rocha Araujo 03/mar 

Sou totalmente contra a privatização da estatal, ela significará prejuizo ao povo 

brasileiro, além de um aumento de desemprego, e alem do mais estamos vivendo um 

grave crise economica e social 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-150627 Elisangela Rocha Araujo 03/mar 

Sou totalmente contra a privatização da estatal, ela significará prejuizo ao povo 

brasileiro, além de um aumento de desemprego, e alem do mais estamos vivendo um 

grave crise economica e social 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-158126 Elizabete Viana Carvalho 22/mar 
Os Correios fecharam 2021 com lucro de 101% em relação a 2020, estão se 

recuperando financeiramente. A empresa tem função social que deveria ser preservada.   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3 

CP-157208 
ELTON VINICIUS SILVA 

GOMES 
16/mar 

Os Correios São do Povo Brasileiro!!! 

 

A Iniciativa Privada, que já atua na entrega de encomendas do e-commerce, não tem 

Know-how, e muito menos é de seu interesse, atender à população brasileira em sua 

extensão territorial. Só querem, competir nas capitais e em algumas regiões 

metropolitanas... Portanto, mantenha-se os Correios público!!! 

 

 

 

 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-148931 
eltton francisco siqueira 

cavalcanti 
25/fev 

 A privatização só trará prejuízos a união e ao povo brasileiro, porque o setor privado só 

irá visar lucro com precarização do trabalho e regiões ficarão desasistidas sem serviços 

postais onde essas regiões não serão atrativas para o setor privado .Da mesma forma 

ocorrerá no setor elétrico e petroleiros com altas contas de luz e gás de cozinha onde 

pessoas voltaram a cozinhar a lenha .Mais um absurdo entregar uma estatal nas mãos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 
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do setor privado o Brasil já está perdendo sua soberania entregar setores estratégicos 

ao capital privado . 

CP-149407 
EMANUEL DE AZEVEDO 

FERNANDES 
25/fev 

A privatização dos Correios não pode acontecer, sou totalmente contra, encareceria os 

serviços, o papel dessa empresa é social, diminuiria a quantidade de cidades 

contempladas no país, aumentaria o desemprego, sou definitivamente contra a venda 

de empresas estratégicas como os Correios, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-151471 Emerson da Silva Saes 04/mar 

Durante mais de 350 anos os Correios criou uma logística que alcança todo território 

nacional, e agora querem dizer que a Empresa não consegui fazer o quê sempre fez e 

faz. Continua sendo a líder de entregas, e dando lucro.,mesmo com quase 11 anos sem 

concurso.  Não a privatização,  a iniciativa privada que fala mal do estado que vá 

construir ao invés de pegar o quê está pronto.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153946 
EMERSON DOS SANTOS 

RODRIGUES 
09/mar 

O Correios é o maior operador logístico do Brasil, vai aonde nenhum outro quer ir a 

preço acessível. Essa privatização é pessima para o povo Brasileiro...... Não a Privatização 

dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,13 

CP-151754 
EMERSON SOARES 

NARDO 
04/mar 

Isso acarretará desempregos nos Correios e outras áreas subjacentes; 

 

fechará agencias; 

 

a população ficará sem opção de enviar encomendas e cartas para áreas remotas; 

 

aumentará o preço das tarifas; 

 

a empresa executa um serviço essencial para a população como: entrega de livros 

didáticos, provas do Enem, entrega de urnas eletrônicas, serviços sociais como o 

&#34;papai Noel do Correios&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,11,13 

CP-153914 Emily de Souza Coelho 09/mar 

Creio que vá aumentar as tarifas, principalmente para cidades menores, causando mais 

desigualdades. Vá diminuir os benefícios que temos graças aos correios de não pagar 

devolução entre outro. Diminuir a aquisição exterior com fretes mais altos, prejudicando 

a população e o comércio. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-153040 Eric Valtareijo de Menezes 06/mar Patrimônio do povo brasileiro. O maior operador logística, o governo deve valorizar. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152244 
ERICK COLOMBO 

BARBOSA XAVIER 
04/mar 

Contra a Privatização... Obviamente as cidades mais afetadas seriam afetadas com 

valores de taxas mais altas ou talvez nem seriam atendidas ja que o Correios atua em 

mais de5 mil municípios e grande parte delas com agencias deficitárias onde a Empresa 

tem a preocupação de fazer o bem social 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-149643 
Erika cavalcante de 

Oliveira 
25/fev 

No país em que vivemos a importância dos Correios é imprescindível, portanto 

devemos continuar com os Correios público. Se soubermos aproveitar sua importância 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 
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será sempre de muita validade.  

 

Sou totalmente contra pelo simples fato de que teremos um apagão postal, aumento 

das tarifas. 

CP-149645 
Erika cavalcante de 

Oliveira 
25/fev 

Empresa de suma importância para o Brasil.  

 

Lucrativa e relevante para o povo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 

CP-157226 
Erika cavalcante de 

Oliveira 
16/mar 

Não vejo empresa privada pensar no consumidor final além do seu próprio lucro. Além 

disso, os Correios atendem a todo o território nacional.  

 

E não tenho reclamação nenhuma a fazer contra os correios, uma empresa pública que 

sempre atendeu com eficiência minhas necessidades postais.   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150504 
Erikson Pedro da Silva 

Nicacio 
02/mar 

É necessário privatizar os correios, pois o serviço desta estatal está sendo de má 

qualidade, de modo que deve-se incentivar a expansão do setor privado no Brasil, de 

modo a ser oferecida a qualidade no serviço postal que os Correios deixa a desejar. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-149087 erivelton careta ferreira 25/fev 

O Brasil é um país de grandes proporções, contando com áreas inacessíveis por telefone 

e acesso a internet. Sendo assim, os correios seguem sendo cruciais para a integração 

nacional. Ainda se houvesse meios de conexão por internet e telefone, os meios 

burocráticos atuais rejeitam, via de regra, soluções digitais, não dispensando o uso de 

papel. Sendo assim, a concessão dos correios segue prejudicial a economia e integração 

do povo brasileiro, limitando ainda capacidade produtiva e condições habitacionais em 

áreas mais remotas. Cabe ainda ressaltar que as agências dos correios funcionam como 

agências bancárias, sendo a única agência da categoria em muitas das regiões onde se 

encontram presentes, estabelecimentos esses que seriam descontinuados pela iniciativa 

privada pela ausência de positivo. Por fim, dada  as vantagens descritas para o povo 

brasileiro com os correios permanecendo como estatal, julgo que avaliação dos correios 

não deve ser feita meramente pela lógica do lucro.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-157810 
ESTELA MARTINEZ DE 

OLIVEIRA 
18/mar 

Privatizações precarizam o serviço e aumentam o seu custo, por visarem lucro, As 

empresas privatizadas são pouco ou não são fiscalizadas adequadamente, ficando o 

consumidor desassistido e sem seus direitos respeitados. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-154264 
EUGENIO QUERINO DE 

MORAES 
10/mar 

SOU CONTRA A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS POR QUE OS CORREIOS E A UNICA 

INSTITUIÇÃO DO GOVERNO PRESENTE EM TODOS OS MUNICÍPIOS . COM A 

PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS COM CERTEZA A INICIATIVA PRIVADA NÃO VAI 

ATENDER OS MUNICÍPIOS ONDE NÃO DAR LUCRO. ASSIM FALOU O VICE PRESIDENTE 

MOURÃO VÃO TER QUE CRIAR UMA ESTATAL PARA ATENDER ESSE MUNICÍPIOS , O 

CORREIOS NUNCA DERAM PREJUÍZO PARA O GOVERNO, NÃO FAZ SENTINDO VENDER 

O FILÉ E FICAR ROENDO O OSSO. SÓ A CARTEIRA IMOBILIÁRIA DOS CORREIOS É 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,14 
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AVALIADA EM 100 BILHÕES ELES QUEREM DAR OS CORREIOS POR 3 BILHÕES , SOU 

TOTALMENTE CONTRA A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS.... 

CP-151780 
EUNICE APARECIDA DE 

SOUSA PERPETUO 
04/mar 

Sou contra a privatizacao  correios faz parte da soberania,  do nosso  país uma empresa 

com 450 anos nao deve ser entregue para iniciativa privada. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-151978 
EVANDRO NASCIMENTO 

DE ATAIDE 
04/mar 

Nem tudo que é privatizado melhora , vide a privatização elétrica no estado do Acre, o 

qual devido a problemas e falta de investimento deixou o estado varios dias sem 

energia elétrica! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153016 Eveline Maria Araújo 06/mar 
O Correios é uma empresa pública de grande utilidade para toda a nação brasileira, 

além do positivo retorno financeiro para o Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152677 
EVELYN EFIGENIA 

BARRETO 
05/mar 

Jamais que a iniciativa privada irá beneficiar o consumidor final. O monopólio dos 

Correios é referente à mensagem, que é seu papel social desde sua criação. O setor de 

encomendas, que é o lucrativo e o que a iniciativa privada quer, já possui diversas 

empresas oferecendo o mesmo serviço. A população tem a liberdade de escolha. Esse 

discurso de que os Correios dão prejuízo é descabido. As desigualdades regionais no 

nosso país é muito grande, só os Correios chegam em todos os lugares levando 

cidadania a todas as pessoas.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-149622 
Ewerton dos Santos 

Nobre 
25/fev 

Uma empresa Pública que prestam bons serviços que estão em todos os 5570 

municípios só Brasil muitas vezes o único braço do governo na cidade. Uma empresa 

com 95 mil funcionários  e tantas outras pessoas familiares que vão ser jogadas ao leu. 

Parabéns a todos os funcionários que faça chuva ou sol estao na lutas todos os dias. 

Além do papel social. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,11 

CP-148911 
EXUPERIO PEREIRA DE 

SOUZA 
25/fev 

Entregar os correios a iniciativa privada é um crime de lesapatria uma irresponsabilidade 

um crime contra todos os brasileiros, e quando nos dermos conta das barbaria que 

estão cometendo será tarde. Os correios é dos brasileiros não de meia dúzia. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149357 Eyke Marinho Freitas 25/fev 
Empresa lotada de gente incompetente, Brasil um dos poucos países que tem a 

aberração de uma empressa de correios estatal, quero um Brasil moderno e agíl. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152060 Ezequias Marcos Reis 04/mar 

1 – o PL-591/2021 é inconstitucional; o art. 21 da Constituição Federal é bem claro e a 

própria PGR já reconheceu isso; 

 

 

 

2 – nenhum dos 20 maiores países do mundo em extensão territorial tem correio 

privado; em todos eles os Correios são públicos e o Brasil é o 5º maior país nesse 

quesito; 

 

 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,5,10,11,12,15 
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3 – dos 195 países do mundo, em apenas 8 o correio é totalmente privado (Aruba, 

Cingapura, GrãBretanha; Líbano; Malásia, Malta, Países Baixos e Portugal); a área 

somada desses países é inferior à área do Estado do Mato Grosso; 

 

 

 

4 – o preço da carta no Brasil é inferior à média mundial, apesar das dimensões 

continentais do país; 

 

 

 

5 – o comércio eletrônico brasileiro usa intensivamente os Correios, especialmente as 

pequenas empresas, beneficiando-se da capilaridade e do preços dos serviços; 

 

 

 

6 – em apenas 324 municípios dos 5.570 existentes os Correios registram superávit; 

mesmo assim a empresa mantém sua presença e garante acesso próximo ao serviço 

postal para os brasileiros; 

 

 

 

7 – os Correios não dependem do Tesouro Nacional e ainda são lucrativos; em 2020, o 

lucro registrado pela empresa foi de R$ 1,5 bilhão; 

 

 

 

8 – as perspectivas de crescimento para o setor de logística são muito positivas, 

permitindo projetar lucros bilionários para os Correios nos próximos anos; 

 

 

 

9 – os Correios geram, de forma sustentável, mais de 90 mil empregos diretos e dezenas 

de milhares indiretos, nas franquias, transportadoras de carga postal e fornecedores; 
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10 – os operadores privados de serviços de encomenda possuem ampla liberdade para 

realizarem suas atividades no Brasil e isso tem sido importante para o desenvolvimento 

do comércio eletrônico; 

 

regulamentá-los vai acabar encarecendo a operação e dificultando a vida dessas 

empresas e de seus clientes. 

CP-153708 
FABIANO SANTANA PIRES 

REIS 
08/mar 

Privatizar a ECT terá consequências ruins, pois hoje a empresa atua como um regulador 

do mercado e  está presente em todos os municípios. O setor de encomendas é 

concorrencial e hoje qualquer empresa pode atuar, vide FEDEX, DHL e Mercado Envios.  

 

Mas essas empresas visam apenas lucro, e por isso só atuam no filé (grandes centros) 

pois não querem atuar em cidades pequenas para nao terem prejuízo.Quem vai lá no 

interior são só os CORREIOS, que aliás é o único ente do governo em muitos 

municípios. 

 

Se o serviço está ruim é pq a empresa esta a mais de uma década sem concursos 

públicos, e só mandando gente embora, sendo que o volume de encomendas só 

aumenta vide aumento do e-comerce. E ainda assim a empresa dá lucro, mesmo 

sucateada. Brasil é país continental, como os EUA, RUSSIA, CHINA, AUSTRÁLIA E 

CANADA, e em todos esses países há ao menos uma Estatal que atua no serviços 

postais. Argentina privatizou e teve que reestatizar, pois a empresa que comprou os 

Correios de lá FALIU. Aos que defendem privatizar, experimentem cotar os serviços nas 

concorrentes que já citei (todas de capital estrangeiro) . Elas se baseiam no Dolar e farão 

o valor dos serviços disparar. 

 

Resumindo: se os CORREIOS hoje prestam um serviço que não agrada, deve ser 

cobrado do governo um investimento em contratacoes e reformas dos CENTROS e 

unidades. Vender trará problemas ao próprio governo e à população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,13,15 

CP-148900 Fabio da Silva 25/fev 

Sou contra à privatização porque a ECT não depende do erário público. Os serviços 

essenciais prestados pelos Correios não serão atendidos pelas empresas que 

futuramente querem comprá-lo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,12 

CP-148923 Fabio da Silva 25/fev A privatização não é a solução.  Mas sim uma administração eficaz. A etc é estratégica.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-153603 Fabio Lima Serra 07/mar 
Isso é um crime contra o povo brasileiro, única empresa pública presente em todo o 

território brasileiro. O Correio é do povo!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152760 Fábio Lopes de Almeida 05/mar 
Contra a privatizaçao! 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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Correios público é o melhor para o Brasil! Onde todos os cidadãos Brasileiros são 

beneficiados com o serviço postal que abrange as mais remotas regiões do Brasil.  

CP-150254 
FABIO PETRUCCI CORREA 

DIAS 
02/mar 

Entre 270 países, 262 deles têm os Correios públicos. Os que privatizaram, estão 

querendo reestatizar. Acho que o Brasil está indo contra a tendência mundial.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-156709 Fabio Ramos de Oliveira 15/mar 
Os correios não pode ser vendido, os correios é do povo e muito importante para ações 

sociais 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156722 Fabio Ramos de Oliveira 15/mar 

O serviço social que essa empresa presta é imensurável, sem falar da quantidade de 

trabalhadores que poderiam estar desempregados Brasil a fora. Não a privatização dos 

correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,11 

CP-148885 
FABIO RODRIGO ALVES 

PEREIRA 
25/fev 

O governo existe para o povo e por causa dele e a privatização só atende a interesses 

particulares.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152431 FABIO STROZANI 05/mar 
O Brasil é gigante no território, os Correios atendem todos lugares, se privatizar cidades 

pequenas ficaram sem serviço, e aumentará a tarifa porque o empresário só visa o lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-149419 Fabiula Costa Oliveira 25/fev 

Nos últimos anos ocorreu uma campanha para prejudicar a imagem dos Correios. Ele 

não dá prejuízos, pelo contrário, precisa ser fortalecido com concursos públicos e 

investimentos estruturais. sou contra a privatização 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152036 
Fabricio Camargo dos 

Santos 
04/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos correios pois em um País continental como 

nosso só uma empresa pública vai atender a todos os brasileiros 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157469 Fabrício Guze Faria 17/mar 

Sou contrário a privatização,  pois o motivo alegado era o prejuízo mas como temos 

visto a cada ano a empresa se mostra cada vez mais lucrativa, há coisas a melhorar, 

porém basta investir e voltar  a contratar , visto que o último concurso foi em 2011, 

melhorar a segurança pública,  pois os assaltos a carteiros causam grandes prejuízos,  

que a empresa irá crescer exponencialmente  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-150780 
Fabricio Santana Cardoso 

Faria 
03/mar 

Só um correio público de qualidade, vai atender a todos os brasileiros de maneira 

igualitária.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150784 
Fabricio Santana Cardoso 

Faria 
03/mar 

Só um correio público pode atender a todos os municípios brasileiros de maneira 

igualitária.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150785 
Fabricio Santana Cardoso 

Faria 
03/mar 

Somente um correio público, pode atender a todos os municípios brasileiros de maneira 

igualitária.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151277 
Felipe Augusto de Oliveira 

Castelo Branco 
03/mar 

As empresas públicas, são o complemento da renda das famílias de classe média e 

baixa. As estatais devem continuar públicas, todas, para servir ao povo. Devem ser bem 

geridas por nossos governantes. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-158321 
FELIPE DOS SANTOS 

BARBOSA 
24/mar 

Os Correios possuem um papel estratégico de integração nacional. A privatização 

tornará o envio de encomendas e correspondências mais caras, pois a iniciativa privada 

visa lucro. Não haverá mais o papel social que existe hoje. Os Correios foram muito 

importantes durante a pandemia e mostrou ser um serviço essencial aos Brasileiros. 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,7,13 
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Observemos a decadência qualitativa quanto a privatização da Coelce, no Ceará, para 

termos base, em menor escala, no que pode acontecer com nosso serviço nacional de 

postagens. 

CP-151444 Felipe Lima Barradas 04/mar 
Sou CONTRA a privatização de qualquer serviço que seja ligado a nossa soberania, seja 

o petróleo, a luz, o gás e em tela o serviço postal! Estamos CHINALIZANDO o Brasil! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151445 Felipe Lima Barradas 04/mar 
Sou CONTRA a privatização de qualquer serviço que seja ligado a nossa soberania, seja 

o petróleo, a luz, o gás e em tela o serviço postal! Estamos CHINALIZANDO o Brasil! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149627 FELIPE MARTHA MUNHOZ 25/fev 

Quem é a favor da privatização não esqueça o seguinte, as empresas essas que vocês se 

vangloriam, só funcionam bem nos grandes centros, nos pequenos, e vocês tem que 

parar de olhar pro próprio umbigo. Ademais, o mercado de encomendas já tem 

concorrência, mas sabe o porque o de cartas não tem ? Porque se gasta muito pra ter 

pouco retorno, isso quando tem algum. Fora que, como vocês podem ver, nenhuma 

carta chegou aberta pra vocês, exceto dia de chuva. Então temos que pensar um pouco 

mais em quem não vai ter a oportunidade de acesso ao serviço de Correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152239 
FELIPE SOARES DOS 

SANTOS 
04/mar 

A privatização vai deixar o serviço mais caro e de difícil acesso a população mais pobre, 

vai fechar milhares de agências no interior e gerar mais desempregos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-152243 
FELIPE SOARES DOS 

SANTOS 
04/mar 

Só existem 8 empresas de Correios privadas pelo mundo e nenhuma com as dimensões 

do Brasil esse projeto é incondicional. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-158254 Felipe Sparremberger 23/mar 

Olá, gostaria de deixar clara que minha opinião que é contrária à privatização dos 

Correios. Precisamos de ideias pra fortalecer essa empresa e todas as outras que 

tenham funções importantes para o país. É necessário acabar com a corrupção nas 

empresas públicas e gerenciar com eficiência para que seja prestado um serviço de 

qualidade para o povo brasileiro e que traga resultados positivos para a empresa 

(Governo), empregados(colaboradores) e seus clientes(sociedade em geral). Então os 

Correios não podem ser privatizados, e sim é preciso trabalhar de forma a fortalecer e 

manter uma empresa pública que preste um serviço de qualidade, pois os Correios 

possuem características estratégicas para o nosso país. Obrigado! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150978 
Fernanda De Araújo 

Miranda Xavier 
03/mar 

Alem de ser um patrimonio do Brasil, não resolverá em nada a concessão o correto e 

investir para melhorar todos os setores desde a atendimento a entrega! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158332 
FERNANDO DA SILVA 

FURUKAVA 
24/mar 

O foco do poder público deve ser SEGURANÇA, EDUCAÇÃO E ECONOMIA o que já é 

muito.  A tarefa hoje atribuída aos Correios pode facilmente ser realizada pela iniciativa 

privada, com menor custo e maior eficiência. Não podemos sacrificar gerações em prol 

de uma empresa que deve 3 vezes o seu valor de mercado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-150475 
FERNANDO LIMA DA 

SILVA 
02/mar Um absurdo! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157169 Fernando Lopes da Silva 16/mar 
Não é interessante a concessão tendo em vista que a empresa tem um potencial 

lucrativo altíssimo na entrega e logística dos serviços já prestados hoje, ainda assim, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,12 
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com a possibilidade de expansão dos serviços com a criação de plataforma de e-

commerce própria. Ainda assim, é uma empresa que não depende dos recursos 

governamentais, muito pelo contrário, do lucro, 25% deve ser repassado à União.  E 

para finalizar, não há interesse do setor privado no objeto onde os correios possuem o 

monopólio, tendo em vista que não últimos anos a quantidade de cartas(faturas, contas 

malotes, entre outros) caiu drasticamente, dessa maneira o interesse do setor privado é 

onde esse setor já tem atuação, que é o setor de encomendas.   

CP-150113 
FERNANDO RIBEIRO 

PETRASSEM 
02/mar Mais um golpe na pobre população sofrida brasileira. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157802 Fernando Sales Ribeiro 18/mar Empressa essencial não pode ser privatizada.... 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150782 Filipe Pereira Camilo 03/mar 

É desarrazoado ser a favor dessa privatização, sendo que a mesma coloca em risco o 

patrimônio nacional  representado pelos Correios. Além de não ser dependente da 

união e de ser autossustentável, ainda é a fonte de renda de mais de 100 mil famílias 

que ficariam, como em toda privatização já ocorrida, desassistidas e em frágil situação. 

Ainda, em nenhum lugar onde se privatizou o serviço de correio com modelo 

semelhante ao proposto houve qualquer tipo de ganho ou melhora, seja em valores ou 

em qualidade de serviço, o que só piora quando olhamos para as dimensões 

continentais deste nosso Brasil e suas características regionais únicas. Em resumo, é um 

desserviço e um erro estratégico privatizar os Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

5,7,11,12,15 

CP-149609 Filipe Woitschach Lima 25/fev 

O apagão postal nas cidades menores e distantes dos grandes centros é inevitável, pois 

não há interesse econômico para o capital investidor. 

 

Aumento das tarifas, lembrando que este ano os Correios não reajustaram suas tarifas. 

 

Demissão em massa de 95 mil funcionários. 

 

A ECT é uma empresa lucrativa e muito confiável. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11,12 

CP-153295 
FLAVIO DE FERRARI 

PUPPO 
07/mar 

Qual a motivação para a privatização??? Os Correios chegam em todos os municípios 

brasileiros... e isso só é viável pois áreas lucrativas pagam pelas deficitárias... por si só 

esse é um argumento que inviabiliza a finalidade do capital privado. Todos somos 

favoráveis às melhorias contínuas nas prestações dos serviços, porém há que 

atentarmos para a clareza e finalidade de cada projeto e proposta. E esse PL 591 tramita 

de forma açodada desde o seu início, suscitando sérias dúvidas a respeito, inclusive 

quanto à sua constitucionalidade. Não nos esqueçamos que o STF ainda deverá 

pronunciar-se. E própria PGR já emitiu parecer contrário. Dessa forma, e pensando nas 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,10 
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regiões mais desassistidas do país, sou totalmente contrário à privatização da 

empresa!!! Não é a solução para os Correios e muitos menos para os cidadãos 

brasileiros.   

CP-149389 
Flávio Duarte 

Albuquerque 
25/fev 

É preciso diminuir a influência do Estado em estatais, algumas opiniões dizem que 

muitos países tem uma empresa de entrega, mas quando vamos pesquisar, isso é 

mentira. Fora que seria uma empresa a menos para colocar em jogo em tempo de 

acordos políticos devido a indicações. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149392 
Flávio Duarte 

Albuquerque 
25/fev 

É preciso diminuir a influência do Estado em estatais, algumas opiniões dizem que 

muitos países tem uma empresa de entrega, mas quando vamos pesquisar, isso é 

mentira. Fora que seria uma empresa a menos para colocar em jogo em tempo de 

acordos políticos devido a indicações. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153034 
FLAVIO FONSECA DOS 

SANTOS 
06/mar 

Hoje as pessoas são atendidas em todos os municípios brasileiros pelos Correios.. A 

privatização só iria satisfazer os patrocinadores de campanha eleitoral 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150419 
FLAVIO RIBEIRO DE 

SOUZA 
02/mar Contra a privatização dos Correios,  totalmente contra 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150122 
FLAVIO ROGERIO 

RAPOSEIRO 
02/mar 

O Estado brasileiro deve ter uma estrutura logística sob sua administração direta, por 

ser um serviço essencial, interligando todas as localidades do país.  

 

O subsídio cruzado existente hoje nos Correios mantém a referida estrutura 

superavitária, não havendo necessidade de aportes do tesouro nacional. 

 

Em muitos municípios do Brasil, os Correios são o único órgão representante do 

Governo Federal. presente, prestando serviços de variados outros órgãos públicos 

federais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-152596 
FRANCISCO CANINDE DE 

ARAUJO 
05/mar 

vai piorar os serviços e ainda vão ficar mais mais caros, o problema é de administração e 

sucateamento dos serviços públicos no Brasil, Quem comprar vai se importar apenas 

com lucrar alto e o brasileiro mais uma vez vai levar a pior. Povo sofredor... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-152873 
Francisco Cleber de Sousa 

Borges 
06/mar Os correios é uma empresa fundamental para o povo brasileiro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149059 
FRANCISCO CLEITON DE 

FARIAS PAIVA 
25/fev 

Só quem saí prejudicado é a população que vai pagar mais caro pelos serviços, correios 

é uma empresa pública que não depende de recursos da União, muito pelo contrário 

repassa dividendos para União, chega a ser absurdo esse projeto  além de 

Inconstitucional. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,10,12 

CP-149089 
FRANCISCO CLEITON DE 

FARIAS PAIVA 
25/fev 

Só quem sairá prejudicado é a população quer pagará mais caro pelos serviços, os 

Correios não dependem de recursos da União, muito pelo contrário repassam 

dividendos para União, chega a ser um absurdo esse projeto, além de inconstitucional.. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,10,12 
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CP-156512 Francisco Costa De Brito 14/mar 

INFORMO QUE VOTO CONTRA A ESSE PROJETO, BEM COMO A PRIVATIZAÇÃO, 

SOBRETUDO POR ALEM DE PREJUDICAR A POPULAÇÃO, OS EMPREGADOS É ALGO 

BASEADO EM MENTIRAS,A EMP´RESA É LUCRATIVA, PAGA TODAS AS SUAS CONTAS E 

NÃO USA DINHEIRO DA UNIAO. 

 

A PRIVATIZAÇÃO É PARA FAZER A VONTADE DO PAULO GUEDES, O QUAL É 

INVESTIGADO PELA PF, SOBRE O POSTALIS, FUNDO DE PENSÃO, POR ISSO ELE TEM 

ESSA CEGUEIRA EM PRIVATIZAR  A EMPRESA. 

 

A EMPRESA ESTÁ PROXIMA DE BATER UM LUCRO DE 3 BILHOES E SEM USAR A GRANA 

DO GOVERNO E TRABALHA COM MAO DE OBRA REDUZIDA, POIS O PROPRIO 

GOVERNO EM CURSO NÃO PERMITE FAZER CONCURSO , TAO POUCO CONTRATAR 

FUNCIONARIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-151166 
FRANCISCO DE ASSIS 

FREITAS NETO 
03/mar 

Apagão postal, demissões em massa de funcionários concursados, sociedade brasileira 

seriamente prejudicada com altas tarifas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-157996 
FRANCISCO DE ASSIS 

GUEDES GARCIA 
21/mar 

Os Correios é um órgão de cunho social, capaz de suprir as demandas dos municípios 

mais distantes, sem exibir assim tarifas exorbitantes 

 

Sou contra a privatização!.   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,5 

CP-153563 
Francisco de Assis 

Marques 
07/mar 

Sou contra porque os CORREIOS são auto suficiente,presta serviço de qualidade a todos 

os Municipio,e é a presença do Governo Federal em todos eles,além do mais no mundo 

os paises que fazem parte da UPU(UNIÃO POSTAL UNIVERSAL),só 08 são privatizados,e 

a Argentina é um deles,e vive hoje sofrendo com a privatização 

 

 

 

Marques 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13,15 

CP-151135 
Francisco Helton Moreira 

da Silva 
03/mar 

Gente que mora em pequenas cidades distantes dos grandes centros, seremos com 

certeza prejudicados com essa privatização sem sentindo muito que busca apenas 

entregar o patrimônio público a preço de banana. Totalmente contra!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150858 
FRANCISCO HORTENCIO 

DE CASTRO NETO 
03/mar 

Um absurdo vender este patrimônio brasileiro. A única empresa q encurta distância em 

um país continental como o nosso. Temos exemplos de q somos explorados quando se 

privatiza uma empresa. Temos que dar um basta nos que querem vender o Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-156870 
FRANCISCO RIVELINO DA 

SILVA FORTUNA 
15/mar Absurdo privatizar uma empresa que dá lucro e presta bom serviço, apesar de sucatas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-151327 
FRANCISCO TALMAR 

MACIEL TAVEIRA 
03/mar 

Empresa sólida, presente em todo território nacional, atuando com preço justo e serviço 

de qualidade. Privatizar só vai encarecer o serviço e isolar mais ainda as cidades 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 
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pequenas. Precisa ser melhor aproveitada, oferecer mais serviços, cumprir mais ainda 

seu papel descrito na constituição. 

CP-152428 
FREDERICO D PASCHOAL 

CONTARINI DA SILVA 
05/mar 

A busca por maior lucratividade em um serviço essencial encarecerá todos os preços e, 

assim como mineradoras e serviços de transporte público urbanos, a privatização 

através da concessão pode levar à destruição da qualidade do serviço prestado.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-150610 
Gabriel Henrique Martins 

Carvalho 
03/mar 

A Vale, Telebrás, e tantas outras empresas foram privatizadas e atualmente geram mais 

empregos. Uma empresa como os Correios em mãos de governos anteriores que 

assaltavam os fundos de pensão é um risco à democracia, e demonstrou a falta de 

respeito para com o contribuinte.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158302 
GEDILTON MARCIO DE 

SOUSA 
24/mar 

Não ao PL 591/2021, que abre caminho para privatização. Num país de dimensões 

continentais, sem um correio público os locais mais longínquos ficarão desassistidos. 

Não tem sentido um patrimônio que é de todos e lucrativo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-156617 GEISON GABRIEL 15/mar 
A privatização vai prejudicar donos de pequenos e-shops e moradores de regiões 

remotas desse Brasil continental.   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152259 Genivaldo Santos Mendes 04/mar 
A empresa é viável. Dá lucro e ainda repassa a maioria desse lucro para o governo. E 

preciso boa gestão sem precisar vender.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-151294 George de Oliveira 03/mar 

Uma empresa com mais de 350 anos, que está presente em todo o território nacional, 

lucrativa e com uma qualidade operacional acima de 90%, tem que ser mantida e 

fortalecida como empresa pública, pois somente dessa forma terá seus serviços 

acessíveis a toda população, sem qualquer distinção. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 

CP-156610 
GEOVANA TEIXEIRA DE 

CARVALHO KNAIPP 
15/mar 

Discordo. O impacto na economia não será positivo. Temos um Correio que, além de ser 

confiável e estar em todos os municípios, atua socialmente, atendendo a um grupo  que 

depende de sua presença. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-160105 
Geovani Dos Reis Leão 

Costa 
04/abr 

Os Correios realizam um excelente serviço ao Povo Brasileiro. Os gestores e autoridades 

públicos devem buscar melhorias para a nossa Empresa, o que não vi´rá através da 

privatização. Entregar os Correios à iniciativa privada apenas servirá para piorar e 

encarecer o serviço. Em todo o mundo, apenas a Alemanha privatizou os serviços 

postais com relativo sucesso. Todos os outros países que tomaram essa decisão 

observaram em seguida significativa piora e elevação de preços dos serviços.  

 

Além disso, no modelo privado de serviços postais, os trabalhadores perdem todos (ou 

quase todos) direitos, num fenômeno mercadológico comumente denominado 

uberização. 

 

Não há motivo algum que justifique a privatização. 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,15 
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NÃO À PRIVATIZACÃO DOS CORREIOS! 

CP-153594 Gerson Barbosa Lisboa 07/mar 

Tem que permanecer publica, a única empresa pública que atende todos municípios do 

Brasil,  não há justificativa para privatização.  O governo deve é investir para atender 

melhor os brasileiros.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-153595 Gerson Barbosa Lisboa 07/mar 
Não há justificativa para privatizar os correios.  Uma empresa que atende todos 

municípios do Brasil.  O governo precisa é investir para melhorar atender os brasileiros.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158268 Gerson Barbosa Lisboa 23/mar Correios devem permanecer publico. Não a privatização dessa grandiosa empresa  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152508 
GERSON LUIS 

BORCHARDT 
05/mar 

Com a privatização aumentará a eficiência deste serviço, agilizará melhorias, reduzirá 

custos. Com o aumento da concorrência quem ganhará são os clientes. Caso a empresa 

privatizada pratique preços abusivos ou não agradar os clientes, eles procurarão os 

concorrentes. Empresa estatal é cabide de empregos, muita corrupção e quem paga os 

prejuízos é a população com pagamento de impostos. Se os serviços estatais fossem 

tão eficientes, não pagaríamos tanto imposto com retorno tão baixo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-149255 
GETULIO GOMES 

MENDONCA 
25/fev A favor. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157918 
GILBERTO MACHADO 

CHAVES 
18/mar 

Os Correios possuem um papel estratégico de integração nacional. A privatização 

tornará o envio de encomendas e correspondências mais caras, pois a iniciativa privada 

visa lucro. Não haverá mais o papel social que existe hoje. Os Correios foram muito 

importantes durante a pandemia e mostrou ser um serviço essencial aos Brasileiros.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,5,13 

CP-148898 Gilberto Menezes Ferreira 25/fev 

A ECT é essencial e presta um serviço social no Brasil, Uma empresa que sempre deu 

lucro e prestou excelentes serviços ao pais, é visível que parte do governo esta 

precarizando a empresa e manchando a imagens dos bons funcionários que os Correios 

tem para justificar a privatização da mesma. Uma empresa que atua como estatal a mais 

de 300 anos é um absurdo ser entregue a iniciativa privada e seus único objetivo de 

visar lucro sem pensar no povo brasileiro e na estratégia que o serviço postal oferece ao 

pais. Faço um apelo a classe politica e principalmente ao Senado de não permitir esse 

entreguismo do nosso tesouros públicos que esta sendo feito pelo governo atual para 

empresas que só visam o lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-150525 Gilberto Menezes Ferreira 02/mar 

Sou completamente contra a privatização dessa empresa que esta a séculos prestando 

serviços como uma estatal no Brasil. Os Correios são extremamente essencial para o 

país, infelizmente a alguns anos os governantes vem sucateando a empresa de 

propósito para fazer com que a população peça a privatização. Para aqueles que 

buscam a informação, sabe que os Correios sempre deu lucro e é um crime entregar de 

mão beijada essa empresa para a iniciativa privada. Peço aos Senadores e responsáveis 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,14 
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não permitirem que esse crime aconteça, não entreguem nossos bens e ativos para a 

iniciativa privada. 

CP-154158 
GILCIMAR FREITAS 

RIBEIRO 
10/mar 

O mercado de encomendas é totalmente aberto no país e mesmo assim a ECT ainda é 

muito relevante em seus serviços.Creio que os Correios são o regulador de mercado 

para o preço do frete ainda se manter atraente ,pois o pais atravessa um período de 

aumento preços ao consumidor. 

 

O projeto é mal feito,pois nosso país é grande e pouco povoado em algumas 

regiões,isso acarretará em mais demora para entrega e aumento de valor das tarifas 

pois não é vantajoso para uma nova empresa  atender certas regiões.E exatamente em 

regiões mais remotas que a ECT cumpre o melhor papel,porque são regiões que não há 

serviços em oferta e apenas um ente estatal poderá cumprir as demandas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-150767 
GILDEIR CANDIDO DE 

MACEDO 
03/mar 

Correios estão em todas as regiões do país, responsáveis por integrar o Brasil de norte à 

sul! 

 

Os Correios são a única empresa que tem capacidade de realizar a captação, 

tratamento, distribuição e entrega de encomendas em mais de 5.500 municípios do 

Brasil. A empresa está em todas as regiões do país! 

 

Os Correios são umas das maiores empresas postais do mundo. com a privatização 

milhões de brasileiros deixaram de ter acesso os serviços postais.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-149803 Gildenia Alves rocha 27/fev 

Empresa lucrativa 

 

Tem boa logistica 

 

Tem boa cobertura de entrega 

 

Preços e prazos razoaveis 

 

Proporciona uma boa qualidade de vida aos seus funcionarios 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,12 

CP-151347 GILIARD CONSTANCIO 03/mar Totalmente contra a privatização dos correios. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150971 
GILSON GONCALVES 

LIMA JUNIOR 
03/mar Sou totalmente contrato a Privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149980 
GILSON RODRIGUES DOS 

SANTOS 
01/mar 

TOTALMENTE CONTRA A PROPOSTA DO PROJETO DE LEI 591. DEIXARÁ MILHARES DE 

CIDADES SEM O ATENDIMENTOS DOS CORREIOS 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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CP-157379 
GILVAN QUEIROZ 

CAVALCANTE 
17/mar 

Empresa criada para prestação de serviços, sendo obrigatória a sua manutenção pelo 

governo independente de lucro ou prejuízo. Havendo investimentos os correios 

voltarão a ter excelência, mas esta sendo constantemente sucateado pelo governo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-148781 
Givanildo Giulliano Do 

Nascimento 
25/fev 

O subsídio cruzado dos Correios mantém os preços dos fretes acessíveis a todos os 

municípios brasileiros. Isso será perdido com uma eventual privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-148786 
Givanildo Giulliano Do 

Nascimento 
25/fev 

O subsídio cruzado dos Correios mantém os preços dos fretes acessíveis a todos os 

municípios brasileiros. Isso será perdido com uma possível privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-152349 
Givanildo Giulliano Do 

Nascimento 
05/mar 

Um serviço essencial não pode ser privatizado. Toda a população brasileira será 

prejudicada, principalmente a das cidades mais distantes dia grandes corredores de 

negócios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153590 Glaucia Maxwell Zaparoli 07/mar 

O serviço oferecido teve um alto rendimento em plena pandemia, e a corrupção que 

existiu foi cortada drasticamente, trazendo benefícios ao consumidor, como o 

investimento de recursos em novas soluções. É uma empresa autossuficiente, ou seja, 

não necessita de recursos do governo, o contribuinte não paga o salário dos 

funcionários,. 

 

Os Correios são do povo e deve continuar sendo do povo 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153826 
GLAUCO ANTONIO 

RIZZON MUNHOZ 
08/mar 

 Sou cidadão que teve algum estudo e hoje, devido a crise que vivemos, luto para 

continuar trabalhando e empregando alguns outros cidadãos. 

 

 

 

        A forma como venho conseguindo sobreviver, igualmente na mesma situação que 

muitos por este Brasil, apoia-se na ampla estrutura comercial e social dos Correios e 

Telégrafos do Brasil, pois necessito usá-lo tanto comercialmente como usufruindo dos 

serviços sociais prestados por essa empresa. 

 

 

 

      Então, humildemente, sugiro atenção especial com esse assunto a fim de que não 

aconteça com essa empresa erros parecidos com outros lugares do mundo que 

privatizaram seus correios e, após identificar o problema gerado, estão voltando atrás. 

 

 

 

     Não há mágica! Em momentos econômicos tão difíceis como estamos, só a UNIÃO, 

embasada por seu legislativo, executivo e judiciário podem ajudar seu POVO. A 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3 
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iniciativa privada, visando lucro cada vez maior, vai findar com essa minha, e de muitos, 

última tentativa de continuar sobrevivendo de forma digna.  

 

 

 

    Torço muito que o Correios permaneça nas mãos da UNIÃO, e assim minha solução 

de dar um jeito para continuar honesto,  continue assegurada como está hoje. 

CP-153828 
GLAUCO ANTONIO 

RIZZON MUNHOZ 
08/mar teste1245 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153829 
GLAUCO ANTONIO 

RIZZON MUNHOZ 
08/mar teste 1234  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153832 
GLAUCO ANTONIO 

RIZZON MUNHOZ 
08/mar tesgdbdn 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157182 
GLEDSON MENDES 

BORGES 
16/mar 

Caro leitor, se você comprasse os Correios, iria manter uma agência que te dá prejuízos, 

diminuindo o lucro que você conseguiu nas grandes cidades?  

 

Infelizmente é o que acontecerá se a privatização for concretizada. 

 

Somente o governo tem a preocupação de atender as cidades pequenas, fazendo o seu 

papel social, preocupação que as empresas privadas não têm. 

 

E os Correios é a única instituição federal que está presente em todos os municípios. 

 

O governo teria que manter, mesmo se desse prejuízos. O que não é o caso, os Correios 

lucram bastante e ainda tem margem pra crescer muito mais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,13 

CP-149001 
GUILHERME BOLDRIN 

FREIXO 
25/fev 

Motivo: apagão postal nas cidades menores e distantes dos grandes centros. 

 

Aumento das tarifas, lembrando que este ano os Correios não reajustaram suas tarifas. 

 

Demissão em massa de 95 mil funcionários. 

 

A ECT é uma empresa lucrativa e muito confiável. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11,12 

CP-152281 
Guilherme Moreira 

Nogueira 
04/mar 

Não há porque privatizar, se a empresa está batendo recorde de lucro! Deve ser feita 

uma avaliação séria, para melhorar alguns pontos e abrir concurso para garantir o 

melhor serviço a população! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-151888 
GUILHERME RODRIGUES 

DUARTE 
04/mar 

As grandes cidades ou áreas mais lucrativas terão abastadas entregas enquanto as 

periferias, áreas com alto índice de assaltos e zonas rurais assim como pequenas 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,13 
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cidades serão abandonadas voltaremos ao tempo do BRASIL COLÔNIA onde os 

pequenos produtores eram obrigados a buscar produtos em grandes cidades. Os 

CORREIOS precisam de menos pessoas nos cargos políticos e mais pessoas nos cargos 

operacionais. Temos mais de dez vice-presidentes e ainda se contar um viva pra cada 

região está sobrando gente. Menos cargos políticos e mais operacionais. Qual empresa 

privada conta com mais de dez vice-presidentes??? 

 

O problema do correio não está na base e sim na administração, essa medida só 

prejudica a população  

CP-149423 
Gustavo Fantim David de 

Aguiar 
25/fev 

Enquanto os investidores ficam cada vez mais bilionários às custas das vendas de 

estatais brasileiras, a população paga cada vez mais caro por serviços essenciais que já 

existem. Estatal tem o dever de SERVIR AO POVO, enquanto empresa privada almeja 

apenas LUCRO MÁXIMO. Como isso poderia melhorar/baratear os custos do serviço 

postal do nosso país? Simples: de maneira nenhuma. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-151755 
GUSTAVO LORDELLO 

SANTANGELO SANTOS 
04/mar Contra a privatização dos correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150548 
Gustavo Rodrigues da 

Silva 
02/mar Privatização eh apenas interesse de poucos para prejudicar muitos.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-148940 
Gustavo Sauer Mallmann 

Leite de Alencar 
25/fev 

Concordo plenamente com que foi dito pela colega anteriormente.  

 

Motivo: apagão postal nas cidades menores e distantes dos grandes centros. 

 

Aumento das tarifas, lembrando que este ano os Correios não reajustaram suas tarifas. 

 

Demissão em massa de 95 mil funcionários. 

 

A ECT é uma empresa lucrativa e muito confiável 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11,12 

CP-152582 GUSTAVO TEIXEIRA 05/mar 

Não devemos aceitar a privatização de uma estatal tão importante. Alguns serviços 

essenciais que ela realiza é a entrega de provas do Enem e entrega de livros didáticos 

do FNDE para TODAS escolas públicas, seja ela estadual ou municipal em todo o Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3 

CP-150817 
Gutemberg lopes 

vasconcelos 
03/mar 

Sabemos q a privatização não favorece em nada a população,  isso ficou claro com a 

privatização das fornecedoras de energia , com a vale e outras , querem enganar mais 

uma vez o povo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152695 
GUTIERRE DE OLIVEIRA 

MELO 
05/mar Patrimônio do povo, deve sempre permanecer com o povo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150952 
Hallison Augusto 

Jerônimo da Silva 
03/mar 

Não irá ser benéfico no caso dos Correios a concessão dos serviço postal. Então não a 

privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-148824 
Hana Zein Hussein 

Abdalla 
25/fev 

A iniciativa privada não terá interesse em chegar aos rincões do Brasil por questões 

econômicas. Já há deficiência nisso e colocar essa tarefa nas mãos do capital vai agravar 

o problema. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-149531 Helber Cerqueira Costa 25/fev 

DEPOIS DO ROMBO DO POSTAREL PELO PARTIDO DAS SOMBRAS POR VARIOS ANOS 

CHEGOU A OPORTUNIDADE DE DÁ ALGO MELHOR AO CORREIOS! 

 

 

 

QUEM ASSUMIR QUE CONTINUE COM O NOME. MAS JÁ DEU UM ESTATAL EM 

TEMPOS DE LOGISTICAS! 

 

 

 

QUE A PRIVATIZAÇÃO ACONTEÇA AINDA ANTES DAS ELEIÇÕES! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149533 Helber Cerqueira Costa 25/fev PRIVATIZAÇÃO SIM 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156896 
HELIA SILVA 

NASCIMENTO 
15/mar 

Contra a privatização dos Correios  

 

Não haverá redução dos preços, pelo contrário aumentaria e os municípios pequenos 

deixarão de ser atendidos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-156897 
HELIA SILVA 

NASCIMENTO 
15/mar Totalmente contra a privatização dos correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-160468 HELY PEREIRA DE MELO 05/abr 

Os Correios atende todos municípios brasileiros, não depende do dinheiro da uniao 

pelo contrario da dinheiro para o governo 

 

Mantém quase 100.000 (e mais conjuves, filhos netos....) empregados, tem o serviço 

confiável 

 

incentiva a cultura,   

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-161575 
HENILDA SOARES LEAL 

VALIM ANDRADES 
10/abr 

Os correios desempenham uma função essencial para a sociedade, abrangendo as 

comunidades de todos os níveis e as localidades mais difíceis de acesso no Território 

Brasileiro. Criar uma nova empresa para a prestação de serviço postal, a população irá 

sair perdendo em questão de qualidade e no valor econômico referente ao serviço, 

ficando com valores mais altos que o atual e até a exclusão de alguns serviços essenciais 

por exemplo, a CARTA SOCIAL que apesar da tecnologia da internet muitas pessoas 

ainda usam como meio de comunicação. Em resumo, a nova iniciativa privada vai 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,5,7 
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priorizar a lucratividade e questões econômicas do que o atendimento das necessidades 

da sociedade. 

CP-149449 
HENRIQUE CALDINI DE 

CASTRO 
25/fev 

Já passou da hora de privatizar os Correios. Presta um péssimo serviço. Esse monopólio 

tem que acabar. Funcionários de agências com má vontade. Governo não tem que ter 

empresa. Empresa na mão de governo serve para cabide de emprego e corrupção. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152510 Henrique Holanda Oliveira 05/mar 

Os Correios prestam um serviço vital à nação brasileira de forma eficaz,  à sua 

privatização causará desemprego porquanto os servidores ficaram sem seus empregos. 

Além disso, os serviços dos Correios melhoraram  muito no últimos anos e a  sua 

concessão não tem utilidade pois centenas de localidades deste país vão ficar sem 

receber a suas encomendas de forma mais eficiente possível. A concessão não é a 

melhor solução para os Correios, quiçá deixar os correios como uma empresa de 

economia mista seria uma forma melhor. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

1,11,13,14 

CP-153255 Henrique Holanda Oliveira 07/mar 

Os Correios prestam um serviço vital a nação brasileira, sua concessão não trará 

melhora no serviço, como também, gerará desemprego, pois vários servidores vão ficar 

sem seu emprego. Quiçá, seria melhor transformar os Correios numa empresa de 

economia mista. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7,11 

CP-154054 Henrique Holanda Oliveira 09/mar 

A privatização desta empresa estatal não é a forma mais eficiente de modernizar o 

Estado brasileiro, pois a sua privatização gerará desemprego e praticamente não há 

garantias de que os Munícipios mais distantes serão assistidos. O que seria melhor, 

quiçá, seria transformar os correios numa empresa de economia mista. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,11 

CP-148976 
HENRIQUE MONTSERRAT 

FERNANDEZ 
25/fev 

Sou totalmente a favor da concessão a empresa privada. 

 

Os funcionários da ECT estão sempre entre os primeiros a fazer greve, utilizando a 

população como refém para atingir seus próprios interesses. 

 

Sempre tive mais problemas em receber encomendas pela ECT que por outros 

operadores logísticos. 

 

As cartas, quase sempre, chegam após o prazo. 

 

O Estado necessita ser enxugado de todas as atividades que não agregam valor, só 

custos, à sociedade.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-151490 
Henrique Sávio do 

Nascimento 
04/mar 

Os pequenos municípios, ficaram sem serviço postal e nos que tiverem serviço com um 

alimento de taxas postais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152824 HERSON PAULO ZWIRTES 06/mar Sou contra a venda dos Correios  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-152825 HERSON PAULO ZWIRTES 06/mar . 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152828 HERSON PAULO ZWIRTES 06/mar Sou contra a privatização dos Correios, digo NÃO  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152483 
HEVERALDO COELHO DA 

SILVA 
05/mar 

O serviço ficará muito mais caro e ineficiente. Iniciativa privada quer dinheiro no bolso, 

e só! Eu uso transporte público todos os dias e vejo de perto a &#34;preocupação&#34; 

da iniciativa privada com a qualidade e bem-estar dos usuários Chega de sucatear o que 

é público para justificar a entrega de patrimônio público à iniciativa privada. A empresa 

precisa é de mais funcionários e investimentos para voltar a ser referência no setor. Hoje 

em dia até os carros são descaracterizados, muitos funcionários terceirizados, prédios 

abandonados e sujos, etc. Uma vergonha!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152132 
HEVERTON SANTOS 

PEREIRA 
04/mar 

Com certeza, se por acaso ocorrer esse crime contra o Patrimônio Público. Se o Correios 

for Privatizado, certamente ocorrerá um Apagão Postal. Os brasileiros sofrerão prejuízos 

incalculáveis. Não para a Privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-149163 Hudson rogerio ferreira 25/fev 

Correios e uma empresa auto suficiente que atende todo o pais ate msm nas areas mais 

remotas chega aos mais de 5 mil municipios,o que falta para os correios estabilizar e 

uma diretoria formada por pessoas que realmente entende de correios de logistica nao 

esses cargos de cabide eleitoral alguem que saiba a funcao do funcionario da base ate a 

presidencia e nao alguem que ser quer sabe quais sao os tipos de servico que os 

correios prestam alem da correspondência. Correios tem carater social humanitario 

educacional correios e o tendao do brasil. Vender e dar de graca para fora e dps pagar 

pelos seus servicos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13,14 

CP-149639 Hugo Bezerra do Vale 25/fev Totalmente contra a privatização dos correios. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149641 Hugo Bezerra do Vale 25/fev Contra a privatização 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-148956 
HUGO SAULO CORDEIRO 

DE FRANCA 
25/fev sem necessidade 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151414 
Humberto Santos 

Franceschetto 
03/mar 

Totalmente contra.  Milhares de pessoas e cidades ficarão sem atendimento, nos 5570 

municípios. 95 mil funcionários serão demitidos, o custo da postagem vai aumentar 

muito (o frete só e grátis porque o correio é público, vai pagar em TODAS encomendas 

da china e outros países de R$  15,00 a uns R$ 450,00 por pacotinho)  

 

Não vai ter a eficiência e vontade social na entrega de doações, não vai mais ter papai 

Noel dos Correios, entrega das provas do Enem. Só ver o que aconteceu nos 

Aeroportos, Energia elétrica. Se fosse bom teriam melhorado esses serviços.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5,11 
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CP-156949 
Humberto Santos 

Franceschetto 
16/mar 

Sou contra a privatização e concessão dos serviços postais. A empresa é pública, 

lucrativa, não pega nenhum dinheiro do governo e ainda dá 50% do seu lucro para ele, 

tem 93 mil funcionários, atende a 5570 municípios, povoados, vilas, regiões do Brasil 

cobrindo todo o território nacional, sendo em vários o único braço do estado. Coisa que 

NENHUMA EMPRESA PÚBLICA OU PRIVADA CONSEGUE. Emprega várias famílias. O 

frete só sai grátis ou bem em conta porque o Correio é público. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,6,11,12 

CP-157943 Iago Breno Batista de Sá 19/mar 

O cenário atual dos Correios é bem diferente do que ocorria há certo tempo, a empresa 

está em outro patamar econômico gerando caixa para o governo e ainda contribuindo 

para o desenvolvimento social através de preços competitivos no mercado, o que deve 

ser feito agora para que a Empresa tome novos rumos ao crescimento é melhorar a 

gestão interna dando suporte aos funcionários, diminuindo certas burocracias que 

dificultam o trabalho dos mesmos, é necessário também rever o número de pessoal 

lotado em certas cidades que muitas vezes não necessitam daquela quantidade, já 

outras estão precisando de funcionários(carteiros), pois estão sofrendo pressão da 

população por conta que a gestão superior informa que apenas um carteiro daria de 

conta daquela cidade, é portanto, necessário rever a organização interna dos 

profissionais para que possam fornecer o melhor serviço. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152212 
Igor Coura Costa Lopes de 

Souza 
04/mar 

A empresa gera lucro e riqueza ao país, além de entregar serviços de qualidade e de 

suma importância para a população.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,7,12,13 

CP-152215 
Igor Coura Costa Lopes de 

Souza 
04/mar 

A empresa gera lucro e riqueza ao país, além de entregar serviços de qualidade para a 

população. Não deve ser privatizado! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-150927 IGOR DE SOUZA LOPES 03/mar Privatizar é falta do que fazer 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150220 
INALDO JORGE CABRAL E 

SILVA  
02/mar 

Trata-se de um grande prejuizo para todo o Brasil, principalmente para a Região 

amazonica onde as cidades são maciçamente pobres e não vai compensar para a 

iniciativa privada manter unidades funcionando 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152857 Inaldo Rodrigues 06/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos correios. Já foi provado em outros países que 

isso não dá certo. Todos sabem vai encarecer ainda mais o serviço e chegará um 

momento em que pessoas mais carentes não terão acesso ao serviço ao contrário do 

que pensão nem todos tem acesso a internet. Isso só serve interesses de alguns que 

querem lucrar todos sabemos quem são. Correios tem que ser público. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,15 

CP-158127 Ingrid ulbrich 22/mar 

Sou contra a concessão, deve continuar sendo um serviço estatal majoritariamente,  

transformem em S.a , como fizeram no banco do Brasil, abram a participação e cortem 

indicação política qe o correio da mais lucro e cumpre papel social. Ferrovias foram 

privatizadas e só funcionam em pontos isolados, sinal de celular é mesma coisa cidades 

de interior sem renda vc tem que subir no telhado pra ter sinal.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,14 
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CP-148770 Isabella Gouvêa Antunes 25/fev 
Não acredito que a concessão para uma empresa privada vá ajudar o consumidor final. 

Além de encarecer os envios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-149474 
ISMAEL BRANDAO 

FERREIRA DA PENHA 
25/fev 

O que justifica este projeto? Querem vender uma empresa que lucra bilhões a preço de 

banana para seus &#34;amigos&#34;. 

 

 

 

Muitos irão sentir na pele o que é subsídio cruzado, coisa que só é feita hoje por a 

empresa ainda é pública, ou vocês acham que uma empresa privada vai entregar cartas 

e encomendas em uma cidade que mal paga o carteiro??? Jamais!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-156599 Ismael Dilo Costa 15/mar 

Os correios são uma empresa que liga o Brasil de ponta a ponta. Isto que o governo 

quer fazer é apenas favorecer aos seus pares, entregando o Brasil a quem com ele não 

se importa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-153667 
ISMAR ALBUQUERQUE DA 

ROCHA 
08/mar 

A ECT é uma empresa sustentável, lucrativa, que não demanda aportes da união. Há 

muita desinformação sobre a saúde financeira da empresa, tentando ludibriar a 

população brasileira e colocá-la contra a estatal. É claro, há muito para se melhorar do 

ponto de vista de infraestrutura e gestão, mas as melhorias podem ser realizadas sem a 

privatização, que só vai encarecer a prestação dos serviços postais no Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-149505 ITALO DE AMORIM BRITO 25/fev 

Privatizar os Correios é um crime se lesa-pátria! Empresa secular que nunca apresentou 

prejuízo! Na verdade o que apresentam foram dados distorcidos sobre a real saúde da 

empresa bem como uma campanha de sucateamento da mesma! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-149514 ITALO DE AMORIM BRITO 25/fev 

Privatizar os Correios é um crime se lesa-pátria! Empresa secular que nunca apresentou 

prejuízo! Na verdade o que apresentam foram dados distorcidos sobre a real saúde da 

empresa bem como uma campanha de sucateamento da mesma! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-149049 Ivan Alex Both 25/fev 
Cidades do interior irão ficar desassistidas. O Governo parece não conhecer a realidade 

de seu próprio País. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-153030 
IVANI ANTONIO DE 

RRZENDE JUNIOR 
06/mar 

OS CORREIOS É ESSENCIAL. NÃO DEVE SER VENDIDO OU DADO PARA CONCESSÃO. 

OA CORREIOS DEVE SER PUBLICO!!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151147 
IVO LEONARDO CORCINO 

DOS SANTOS 
03/mar 

Irá aumentar o valor das entregas, falta de interesse da iniciativa privada em locais 

remotos, serviço sociais irão acabar  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-152283 
Izaias de Jesus Camargo 

dos Santos 
04/mar 

Poderia melhorar a infraestrutura da empresa de Correios e telégrafos que vem sendo 

sucateada propositalmente uma empresa com muita história e estratégica para o país e 

obs basta ver o índice de reclamações de outras empresas de logística uma tal de 

sequoi@ eu mesmo tive problemas com entrega de produto Correios 100%estatal 

vender jamais 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-152368 
IZILDA DA GLORIA DOS 

SANTOS 
05/mar Sou contra a concessão e digo NÃO a privatização dos Correios!” 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149174 
Jackson de Souza 

Angelino 
25/fev 

A maior mentira da história. Não há monopólio dos Correios na entrega de 

encomendas(setor com grande potencial) e sim na entrega de cartas registradas, carta 

simples e telegrama ( setor que está em quedas)ou seja, querem entrar um empresa 

que alem de dar lucro cumpre um papel social importantíssimo. Lamentável!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,4,12,13 

CP-149204 Jackson Silva Henrique 25/fev 

O modelo apresentado é danoso à população, principalmente nos rincões espalhados 

pelo Brasil. Implantar um &#34;jabuti&#34; de garantia de funcionamento por 5 anos 

na Amazônia Legal, não soluciana o real problema de um futuro breve, a saber, cidades 

sem efetiva prestação de serviço essencial e constitucional. O modelo apresentado 

aparenta ser apenas uma forma de satisfazer os demais players, inviabilizando a 

manutenção dos Correios para, ao sair do mercado, os concorrentes praticarem o preço 

que lhe agradam. Quer queira, quer não, hoje os Correios funcionam também como 

regulador das tarifas. 

 

 

 

O correto para todos, população, empregados e empresa, seria modernizá-lo através da 

parceria publico privada. Temos modelos muito bem sucedidos, como o próprio Banco 

do Brasil. Isso traria agilidade administrativa e garantia de prestação do serviço, além de 

não prejudicar pessoas que dedicaram vários anos da sua vida à uma atividade tão 

peculiar. 

 

 

 

Esse modelo proposto parece ser apenas uma forma de Ministro da Economia agradar 

seus especuladores próximos, mesmo ferindo a Constituição. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,10 

CP-149224 Jackson Silva Henrique 25/fev 
Não se poder conceder, via PL, uma atividade de caráter exclusivo estabelecido na 

Constituição sem a mudança da mesma, via PEC 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-149233 Jackson Silva Henrique 25/fev 
Não há nenhuma garantia contratual onde a concessionária seja obrigada a manter o 

funcionamento em todas as cidades do Brasil 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-148975 
Jailane da Silva Souza 

Bertoldi 
25/fev 

Ghega de greves, e descaso, esse monopólio dos correios e absurdo. Fora a Demora na 

entrega, preços baixos não sei quem, é greve atrás de greve, mais que ja esta na hora de 

privatizar, o setor de telecomunicações só andou depois de privatizado!! Que o mesmo 

aconteça com os correios!! 

 

Privatiza já!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 
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CP-150335 
Jailson Nascimento 

Macedo 
02/mar 

Os correios oferece um serviço essencial a todos os brasileiros. É sabido que empresa 

privada alguma fará subsídio cruzado para atender áreas remotas, prejudicando 

usuários e empreendedores que utilizam o Correios, dentre outros prejuízos que serão 

percebidos a curto prazo pelos brasileiros. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-152294 
Jailson Nascimento 

Macedo 
04/mar 

Os Correios prestam um serviço essencial a todo povo brasileiro em todo o país. 

Empresa privada não fará o subsídio cruzado feito pela empresa pública para a manter 

o atendimento nos municípios que não dão lucro. Rapidamente os municípios 

começarão a sentir a falta deste serviço. Será um prejuízo incalculável, inclusive 

econômico e social. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-148869 JAILTON MACIEL ALVES 25/fev 
Já temos diversos serviços privados de postagem que funcionam bem e acredito que 

ampliar a concorrência melhoraria a qualidade dos serviços. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,7 

CP-156588 Jaime Oliveira de Assis 15/mar 
Uma empresa como os Correios é essencial para o desenvolvimento de um país e 

possibilitar a participação de todos independente da região. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 

CP-156589 Jaime Oliveira de Assis 15/mar 
Uma empresa como os Correios é essencial para o desenvolvimento de um país e 

possibilitar a participação de todos independente da região. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 

CP-151270 Jámerson Alves dos Reis 03/mar 
Vai gerar o fechamento de agências, dificuldade de acesso ao serviço a população 

carente, desemprego de quase 100 mil trabalhadores.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,11 

CP-158251 
JAMERSON BRENNON DE 

ARAÚJO REGIS 
23/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país. 

CP-150727 
James Magalhães de 

Azevedo 
03/mar 

Os Correios desempenham um papel essencial na infraestrutura do país, fomentando o 

comércio eletrônico em áreas de difícil desenvolvimento industrial. Garante 

universalidade do serviço postal em todo país através do subsídio cruzado e possui 

capilaridade desenvolvida através de séculos de trabalho. Desmontar essa empresa não 

é só um desserviço como um crime de lesa pátria que ficará gravado a ferro no coração 

de cada eleitor brasileiro, que sabe bem todos os envolvidos por trás dessa política de 

entreguismo barato da nação. Não podemos deixar a população à mercê da iniciativa 

privada. Não a venda dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,4 

CP-149160 JAMILI DESSBESELL 25/fev 

PRIVATIZAR UMA EMPRESA DESSAS, É ACABAR COM O ACESSO UNIVERSAL PARA O 

POVO. OS CORREIOS ESTÃO EM TODAS AS CIDADES. A EMPRESA PRECISA DE UM 

REESTRUTURAÇÃO E NÃO PRIVATIZAÇÃO. CORREIOS É UMA EMPRESA DA 

POPULAÇÃO. UMA VERGONHA ESSES GOVERNOS DE DIREITA QUEREREM ENTREGAR 

TODOS NOSSOS BENS A PREÇOS DE BANANA. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,14 
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CP-156537 
Januario oliveira costa 

junior 
15/mar 

Proposta troca o monopólio de uma mão para outra e não dá garantias de que o 

serviços serão prestados em pequenos municípios causando assim ônus a todos...  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,4 

CP-149554 
JAQUELINE DE SOUZA 

ARAUJO DUARTE 
25/fev 

Os Correios são do Brasil, do povo brasileiro! Está presente em todos os lugares.  É 

acessível a todos os brasileiros. A privatização irá trazer prejuízos incalculáveis à 

população, principalmente àqueles mais carentes, que moram distantes dos grandes 

centros.  Os Correios dão lucro! Devemos lutar por melhorias e não pela extinção do 

serviço, pois é isso que vai acontecer com a privatização. Lamentável! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,13 

CP-151021 Jarbas Carvalho de Moura 03/mar 

Como símbolo da credibilidade institucional, é inconcebível aceitar a privatização dos 

Correios. Haja visto se tratar de serviços essenciais a população, bem como as ações 

sociais diversas implementadas pela empresa. Outro fato é que a privatização 

compromete nossa soberania e segurança postal. A venda dos Correios representa um 

crime contra o Brasil e td povo. Trará perdas irreparáveis, em especial aos mais pobres e 

necessitados. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-153928 
Jardel Brandon de Araujo 

Regis 
09/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

É o maior operador logístico do país; 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam; 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

CP-153929 
Jardel Brandon de Araujo 

Regis 
09/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

CP-153081 
Jefferson Fernandes 

Barros 
07/mar 

 

 

OS Correios tem um papel importante para o pais, chegar onde nenhuma outra 

empresa chega, hoje e um empresa inclusão digital e tem um papel social importante 

como sempre foi em toda sua historia! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153546 
Joao Antonio Mendes da 

Silva 
07/mar 

A privatização dos Correios só trará prejuízos para população, principalmente os menos 

favorecidos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153548 
Joao Antonio Mendes da 

Silva 
07/mar 

A privatização dos Correios só trará prejuízos para população, principalmente os menos 

favorecidos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150520 
joao batista rodrigues 

morais 
02/mar 

Todos os argumentos usados para justificar a privatização não procedem. 

 

A empresa vem apresentando lucros e não dependem dos cofres públicos.  

 

Sou totalmente contra a privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152833 João Bosco Régis 06/mar 

Porque é, e sempre foi uma empresa lucrativa, precisa apenas de uma boa gestão para 

gerir as finanças e os funcionários como podemos comprovar atualmente algumas 

melhorias, como por exemplo fiscalização para não haver desvios públicos. Sem falar 

em toda cobertura de todo os municípios na distribuição postal, coisa que com toda 

certeza será prejudicada de varias formas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,13 

CP-153959 
JOAO CARLOS MARIA DE 

FARIAS 
09/mar 

Serviço postal tem que ser público e universal privatizar os correios prejudicara 

população piora e encarece o serviço postal o correio não pode ser privatizado . 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-150263 
JOAO CARLOS SIMOES 

JUNIOR 
02/mar 

Correios hoje só é bom para quem trabalha nele, a muito não cumpre o mínimo que é 

entregar cartas e boletos, não é possível ter um estado como RS com mais de 10 

milhões de correspondências atrasadas e achar que pode continuar assim, se a lei fosse 

para todos e o correio só receberá o serviço realmente prestado... Tenha certeza que já 

teria fechado as portas, privatização por um serviço que respeite o brasileiro... Na hora 

do voto nós lembraremos.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-150919 
João dos Reis Araújo 

Rocha 
03/mar 

A ECT é essencial para garantir a universalização dos serviços postais. Comlucro na 

maioria das agências os correios garantem os serviços nas regiões mais carentes. A 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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privatização representaria uma grande desintegração social dos pais, pois sabemos que 

a iniciativa privada só visa o lucro. 

CP-154101 
João Gabriel Rodrigues 

Wasconcellos 
10/mar 

A favor 

 

 

 

Sou sim a favor da privatização dos correios mas não de 100% do capital, o Brasil 

precisa ter controle sobre essa estatal. Assim como a Eletrobrás também necessita de 

controle estatal. Abrir 90% do capital para empresas privadas seguirem com o serviço é 

mais do que aceitável.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 14 

CP-151351 
João Henrique De 

Almeida 
03/mar 

Não a privatização. Os Correios é o maior operador logístico do país . Excelência na 

entrega de encomendas. A estatal se mantêm com seus próprios recursos. Alto lucro em 

2021. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152342 João Marcos Espíndola 05/mar 
Não acredito que a concessão para uma empresa privada vá ajudar o consumidor final. 

Além de encarecer os envios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-157354 JOAO MARIA DA SILVA 17/mar NÃO SE PRIVATIZA UMA EMPRESA ESSENCIAL AO DESENVOLVIMENTO DO BRASIL...  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-157356 JOAO MARIA DA SILVA 17/mar 
CORREIOS PÚBLICO... DE QUALIDADE E DE RESPEITO AO CIDADÃO ... PRESENTE EM 

TODOS O MUNÍCÍPIOS DO BRASIL... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157358 JOAO MARIA DA SILVA 17/mar 
O BRASIL DIZ NÃO À PRIVATIZAÇÃO DE SUA MAIOR EMPRESA POSTAL E LOGÍSTICA...Q 

CONECTA TODOS, TANTO POR TERRA, ÁGUA E MAR EM TODO CANTO DO MUNDO...  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150145 
Joao Mauricio Gerlinger 

da Luz 
02/mar 

Os Correios possuem infraestrutura e capilaridade que dificilmente será mantida se a 

concessão dos serviços postais for efetivada. Populações que habitam regiões remotas, 

regiões de difícil acesso ou regiões de baixo poder aquisitivo serão excluídas do serviço 

postal juntamente com todos os demais serviços disponíveis nas muitas agências dos 

Correios que trazem acesso aos serviços governamentais e são direitos do cidadão. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152172 João Paulo de Oliveira 04/mar 

Sou totalmente contra a Privatização dos Correios, devido a essa Empresa prestar um 

serviço considerado essencial para toda população. A Privatização trará somente maus 

resultados, pois irá gerar desemprego para milhares de funcionários, e a precarização 

do serviços postais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7,11,13 

CP-152183 João Paulo de Oliveira 04/mar 

Sou 100% contra a Privatização dos Correios, empresa lucrativa, respeitada, que chega 

em todos as localidades do Brasil! Privatização dessa empresa traria apenas 

desemprego e precarização dos serviços além de elevar os preços! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,11,12 

CP-153076 João Paulo de Oliveira 07/mar Empresa lucrativa e essencial para toda a população! Não ao desemprego !  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-152079 João Paulo S de Andrade 04/mar 
Os correios precisam de cuidado não de adoção, como um filho que foi abandonado 

pelo pai. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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Em vez de ser entregue a grandes empresas capitalistas que se preocupam apenas em 

lucrar, abandonando os mais carentes, a empresa precisa de investimento e reposição 

do quadro de funcionários. Se a empresa está falhando em alguma área de atuação, é 

porque falta gente pra dar conta do trabalho. 10 anos sem concurso!!! Salve os 

correios!!! Investimento já!!! 

CP-152329 
JOAO VITOR DA SILVA 

MONTEIRO 
05/mar 

A empresa que comprar não vai atender as cidades onde não tem lucro e as nas 

grandes cidades as periferias também não serão bem atendidas.As tarifas postais vão 

subir exorbitantemente todos os anos fazendo com que os mais pobres e os pequenos 

empreendedores não consigam utilizar os serviços dos correios.Além disso tudo o 

governo está propondo um valor de venda irrisório perto do faturamento/lucro anual 

da empresa e ainda incluindo um monopólio privado de vários anos.Isso é inaceitável 

uma empresa centenária ser tratada desta forma. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,13,14 

CP-150740 
Jocivando Roque da Silva 

Braga 
03/mar Está na hora de curar esse patrimônio tirando o câncer que há nele. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157739 Joel silva Nunes 17/mar Sou contra a privatizacao 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157740 Joel silva Nunes 17/mar Sou contra a privatizacao 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151438 
JOHN KENNEDY SILVA DE 

DEUS 
04/mar 

Sou contra a privatização. Vai encarecer o serviço e não vai trazer qualquer benefício 

aos cidadãos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-151439 
JOHN KENNEDY SILVA DE 

DEUS 
04/mar sou contra a privatização 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151440 
JOHN KENNEDY SILVA DE 

DEUS 
04/mar sou contra a privatização 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152096 
Joice Bender Correa 

Seitenfus 
04/mar 

Correios dá lucro e chega onde as empresas privadas, que só visam lucro não tem 

interesse em chegar. Não à privatização!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-157167 
JONAS CARLOS DE 

SOUSA MENDONCA 
16/mar Sou contra a venda dos Correios, pois vai ter um apagão postal caso seja privatizada.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150103 Jonas Teodoro Rocha 02/mar 

Empresas privadas só tem interesse no eixo sul-sudeste e algumas cidades fora desse 

eixo, o resto da população será esquecido ou terá que pagar taxas absurdas para que 

sua encomenda chegue só até determinados trechos, onde com certeza terão que se 

deslocar o restante do percurso para obter objeto de interesse. vale ressaltar que o 

setor de encomendas não é monopólio, e mesmo assim as empresas não tem 

capacidade nem estrutura para atender mais que um quarto do pais! Outro fator que 

incomoda o setor privado, são as baixas tarifas apresentadas pela empresa, fator esse 

que torna esse o único setor com preços acessíveis á população e que não sofrem 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 
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reajustes a cada minuto, fator que incomoda os poderosos do setor como a Amazon, 

que tem um único objetivo: esmagar o pequeno comerciante e tornar o serviço de e-

comercie seletivo, esmagando o pequeno empreendedor assim como fizeram nos 

Estado Unidos. 

CP-156557 
JONATAS HENRIQUE 

MACEDO 
15/mar 

Piora no serviço vai acontecer inevitávelmente e o descumprimento das cláusulas prol 

do lucro e em detrimento da população também é inevitável pois a fiscalização de todo 

o território nacional pela Anatel é inviável. Nenhum país do mundo com as dimensões 

geográficas do Brasil fez tal tipo de concessão, e nos menores países onde foi possível 

fazer de forma responsável, como é o caso da Alemanha o processo demorou 20 anos 

pra ser concluído. É de extrema irresponsabilidade entregar uma empresa com a 

importância e tamanho dos correios à iniciativa privada em um estudo de menos de 3 

anos. Não há como o governo federal, com a atual estrutura da Anatel garantir a 

fiscalização da concessão para que a população não seja prejudicada.. sem o subsídio 

cruzado e a isenção de impostos que a empresa possuí atualmente os preços irão subir, 

além de gerar mais desemprego num momento de grave crise econômica no país. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

5,6,7,11,15 

CP-151416 Joner Leites De Lima 03/mar 

Isso é mais uma das canalhices deste desgoverno, querem empurrar goela abaixo essa 

privatização que só vai prejudicar o povo já tão dilapidado de seus direitos. NÃO À 

PRIVATIZAÇÃO!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151417 Joner Leites De Lima 03/mar 

Isso é mais uma das canalhices deste desgoverno, querem empurrar goela abaixo essa 

privatização que só vai prejudicar o povo já tão dilapidado de seus direitos. NÃO À 

PRIVATIZAÇÃO!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157824 JONI HANSEN 18/mar 

Contra a Privatização dos CORREIOS. 

 

Com a extensão territorial do Brasil que tem inúmeras regiões de difícil acesso, como 

seriam calculados os custos dos serviços postais privados? 

 

Até nos Estados Unidos há serviço postal estatal. Também na Europa há exemplos de 

países desenvolvidos que re-estatizaram serviços postais. 

 

Iminente precarização postal nas pequenas cidades e localidades longínquas com esta 

privatização. 

 

 

 

Com argumentos eivados de erros e baseados no ideário neoliberal chegando atrasado 

no País, tornaram este Projeto de Lei nº 591/2021 inconsistente e principalmente 

&#34;inconstitucional&#34;. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,5,6,10,15 
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Privatização dos CORREIOS é boa para quem?: 

https://www.youtube.com/watch?v=aEdu5Z_uGrI 

CP-158356 Jorge Felipe Lima Teixeira 24/mar 
O subsídio cruzado dos Correios mantém os preços dos fretes acessíveis a todos os 

municípios brasileiros. Isso será perdido com uma possível privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-151229 JORGE JOSE DIAS 03/mar Totalmente contra 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156410 JORGE LUIZ MOREIRA 14/mar Sou contra pois nao traz beneficio para a população mas pobre 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151371 JORGE PALANCHUK LEITE 03/mar 

Uma empresa que dá lucro e presta um serviço essencial à população. Sem necessidade 

de ser privatizada. Tantas outras empresas dependentes para serem privatizadas e o 

governo quer privatizar as estratégicas e não dependentes. Falta de visão e gestão.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 

CP-150531 JOSAIR ANDRADE SOUZA 02/mar 

Empresa publica e de qualidade. Empresa hisrórica e de fundamental importancia para a 

soberania do país. Atende em todo o país com preço accessivel  e que nenhuma 

empresa faz. Alèm da questãp social. Brasil precisa dos Correios pùblico e os Correios 

precisa do Brasil. Contra a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-149321 José Adriano Magalhães 25/fev Contra privatização  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152836 
JOSE APARECIDO DOS 

SANTOS 
06/mar 

O atendimento universal à população será extremamente prejudicado . Eu digo não à 

privatixação. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-161461 
JOSE APARECIDO DOS 

SANTOS 
09/abr 

porque tira a estrutura já eficiente da soberania nacional de levar a comunicação a 

todos os cidadãos de todas  as classes sociais. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-148870 Jose Carlos de Sousa 25/fev 
A privatização nao vai melhorar o serviço. Precisamos de um Correio público e de 

qualidade pra atender o Brasil de Norte a Sul e de Leste a Oeste com preços justos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-153369 
JOSE CARLOS DOS 

SANTOS 
07/mar 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro publico para fechar as contas. É o maior operador logístico do país, 

responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas. É o único serviço publico em milhares de 

município. Os Correios necessitam que todo sua receita liquida seja investida na 

empresa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-156593 JOSE DE PAULA SILVA 15/mar 

Os Correios é uma empresa pública auto sustentável. Não depende de dinheiro no 

governo federal. É uma empresa lucrativa.. Se for privatizada haverá regiões que terá um 

apagão Postal, porque são lugares não lucrativos para a iniciativa privada. Não a 

privatização dos CORREIOS!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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CP-151401 Jose de Ribamar Bandeira 03/mar 

Com a entrega dos serviços postais  público ao  Setor privado os serviços prestados 

podem piorar e até mesmo ser extinto em regiões onde o privado não tem retorno 

significativo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-152421 
JOSE EDUARDO 

MIRANDA DA SILVA 
05/mar 

Os Correios são um patrimônio da nação brasileira e atua fortemente na integração e 

união do País. Se já não bastasse isto, a empresa é lucrativa e contribui em bilhões com 

o Tesouro Nacional. O mais correto é apoiar os Correios e expandir seus excelentes 

serviços de forma que ela possa atuar em toda America Latina e trazer ainda mais 

recursos para o Brasil!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-152423 
JOSE EDUARDO 

MIRANDA DA SILVA 
05/mar 

Os Correios são um patrimônio da nação brasileira e atua fortemente na integração e 

união do País. Se já não bastasse isto, a empresa é lucrativa e contribui em bilhões com 

o Tesouro Nacional. O mais correto é apoiar os Correios e expandir seus excelentes 

serviços de forma que ela possa atuar em toda America Latina e trazer ainda mais 

recursos para o Brasil!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-151215 José Elissandro Sobreira 03/mar A empresa dá lucro não precisa privatizar. Sem falar no serviço social. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,12 

CP-151265 José Elissandro Sobreira 03/mar 

Uma das empresas Públicas mais antiga e que não depende do dinheiro da União para 

se manter. Nem mesmo com o prejuízo que levou de 2013 a 2017 não recebeu 

nenhuma ajuda do governo para se manter. Prejuízo causado pelos administradores 

indicados pelo governo para presidir a empresa. Querem acabar com os correios para 

acabar com os cargos concursados de mais de 50.000 funcionários concursados.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,12 

CP-156085 
JOSE HENRIQUE 

FRAGOSO 
13/mar 

 única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento populão 

CP-156091 
JOSE HENRIQUE 

FRAGOSO 
13/mar 

 única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento populão 
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CP-151815 
JOSE LEONEL VICENTE 

SALUSTIANO 
04/mar 

O Correios é uma empresa que gera lucro, só no ano de 2020 foram 1,5 bilhão, a 

empresa NÃO PRECISA DE RECURSOS DO ESTADO, muito pelo contrário. É uma 

empresa fundamental na estrutura logística nacional, atendendo a todos os municípios 

da federação, como empresa de comunicação responsável pelo trânsito de 

correspondências oficiais se torna importante até em termos de segurança nacional. 

Não a privatização dos correios, não ao desmonte do patrimônio público.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-148994 
JOSE LOPES DA SILVA 

JUNIOR 
25/fev 

O Correios tem um papel social que não será reproduzido de forma adequada por uma 

empresa privada, prejudicando uma parcela necessitada da população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3 

CP-152936 
JOSE LUIS CASTRO DE 

OLIVEIRA 
06/mar 

É de extrema importância que os Correios continue como uma empresa pública pois é 

uma empresa estratégica para a integração nacional. E é uma obrigação do governo 

federal mantê-lo e fortalece-lo, e não transferir para terceiros essa obrigação. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,13 

CP-158168 
JOSE LUIZ LEAL DOS 

SANTOS JUNIOR 
23/mar 

O projeto peca na essência, pois a universalização dos serviços de correios é deficitária 

se distribuída. Explico minha tese: atualmente, correios em todos os países em que as 

municipalidades são muito desiguais em IDH, fazem subsídios cruzados, internamente, a 

fim de que as operações sejam economicamente sustentáveis. 

 

O monopólio da correspondência já foi relevante em termos econômico-financeiros 

pata os Correios.  

 

A parte sustentadora da receita dos Correios é o mercado de encomendas e de 

logística.  

 

Os Correios provaram que o subsídio externo, da União, caracterizado pela isenção de 

impostos,  em algumas operações, é muito inferior ao lucro líquido a ser distribuído, 

primariamente, à própria União.  

 

Bastava trabalho - que já ocorria em grande monta -e gestão - que ainda falha, mas é 

melhor agora.  

 

Em adição, a empresa é relevantíssima na logística nacional e internacional, com 

presença considerável em canais digitais e com grande potencial de crescimento nesses, 

sem aportes públicos. 

 

Por isso, antes pensar em desestatizar as empresas dependentes do orçamento público. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-156457 
JOSE MAGNO DOS 

SANTOS BARBOSA 
14/mar 

A indefinição de um modelo de mercado que priorize a concorrência faz com que a 

privatização apenas transfira o monopólio estatal para o monopólio privado. Isso 

acarretará formação de cartéis, retração nós investimento, perda de receita por parte do 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

4,5,7,11,13 
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Estado, aumento do preço dos serviço, diminuição na qualidade dos serviços, 

deterioração das condições de trabalho e desemprego. O setor de logística e de 

informação constituem áreas estratégicas em qualquer governo o que torna as políticas 

do Estado independente das pressão do mercado. Os Correios abrangem essas duas 

áreas . Vender uma empresa com esse porte é ignorar boa parte de nossa 

independência construída a séculos e destruir nossa malha logística já integralizado aos 

nosso sistema.   

CP-157812 Jose Marcelo Giachini 18/mar 

Os correios não deveria ser privatizado. Uma empresa que dá lucro aos cofres públicos, 

sem depender de seu dinheiro. E devemos levar em consideração que todos tem direito 

ao seu uso. E isso como vemos não ocorrerá com uma empresa privada, pois os correios 

são de extrema importância social. Do Enem às eleições, de norte a Sul, todos 

precisamos dos correios. Por isso me declaro totalmente contra a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 

CP-156929 
JOSE MARCIO ALBINO 

DOS SANTOS 
16/mar 

Uma empresa que está dando lucro e que presta um serviço social ao Brasil não se 

vende, se melhora, valoriza mais os seus funcionários. Vender o correios é vender a 

identidade do Brasil para alguns poucos ricos que só pensam no seu bolso. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,12 

CP-157005 
José Neilton Ferreira 

Luciano 
16/mar 

Correios presta um serviço de cunho social muito importante para a população ,deve 

continuar público e de qualidade,mais investimentos e voltar a fazer concurso público.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,12 

CP-151867 
JOSE NELO LAPERUTA 

JUNIOR 
04/mar 

Sou contra a Privatização Total dos Correios, no máximo, sou a favor da abertura de 

49% do capital nos moldes do Banco do Brasil, tornando os Correios uma Sociedade 

Anônima.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 14 

CP-149268 Jose Oliveira dos Santos 25/fev 

Os correios completaram 359 anos desbravando o nosso país de ponta a ponta. Em 

2020, apresentou um lucro de 1,5bilhões e, para 2021 as projeções é dobrar o lucro de 

2020, ou seja, superar a casa de 3 bilhoes de Reais. Qual é mesmo o real motivo da 

privatização??? 

 

 

 

Não a Privatização da terceira melhor instiuição conforme consulta popular a sociedade 

brailseira e divulgadas pelas sérias instituções no Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-149288 Jose Oliveira dos Santos 25/fev 

Correios 100% publico e que tem a seu favor 359 anos de serviços prestados a nosso 

país de ponta a ponta. 

 

 

 

NÃO A PARIVATIZAÇÃO 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149296 Jose Oliveira dos Santos 25/fev 
 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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Empresa que registra 359 anos servindo ao povo brasileiro.. 

 

Respeita os &#34;Correios&#34; 

 

Contra a Privatização. 

CP-149298 Jose Oliveira dos Santos 25/fev 

Empresa que registra 359 anos servindo ao povo brasileiro.. 

 

Respeita os &#34;Correios&#34; 

 

Contra a Privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149306 Jose Oliveira dos Santos 25/fev 

Empresa que registra 359 anos servindo ao povo brasileiro.. 

 

Respeita os &#34;Correios&#34; 

 

Contra a Privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149334 Jose Oliveira dos Santos 25/fev 

Empresa que registra 359 anos servindo ao povo brasileiro.. 

 

Respeita os &#34;Correios&#34; 

 

Contra a Privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149338 Jose Oliveira dos Santos 25/fev 

Empresa que registra 359 anos servindo ao povo brasileiro.. 

 

Respeita os &#34;Correios&#34; 

 

Contra a Privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157877 Jose Oliveira dos Santos 18/mar 

Os Correios apresentaram ontem um lucro de 3.7 bilhões do exercico de 2021, portanto, 

além de estar presente em 100% do estado braisleiro, está mais que provado que é uma 

empresa que nao depende de um centavo do tesouro nacional(lucrativa). Os precos 

praticados pelos Correios hoje é, o menor do mercado(concorrentes). 

 

 

 

Não a Privatização... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-157878 Jose Oliveira dos Santos 18/mar 

 

 

Correios 100% publico e de qualidade. 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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Não a Privatização. 

CP-157880 Jose Oliveira dos Santos 18/mar 

 

 

 

 

Contra a Privatizção 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157881 Jose Oliveira dos Santos 18/mar 

 

 

 

 

Contra a Privatizção 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157883 Jose Oliveira dos Santos 18/mar 

 

 

 

 

Contra a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152517 
JOSE PEREIRA DE 

SANTANA NETO 
05/mar 

Sou radicalmente contra a privatização. Os Correios são uma empresa fundamental para 

o desenvolvimento regional do país. Cada encomenda entregue é promoção de 

cidadania aos brasileiros, sobretudo naquelas regiões nas quais a iniciativa privada não 

atenderia. Abaixo essa aberração. Não à privatização! À luta! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152171 JOSE RAFAEL CARVALHO 04/mar 
Com reajuste anual, naturalmente os preços vão subir. Se for conveniente uma política 

específica para o setor, ficaria inviável  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-152187 JOSE RAFAEL CARVALHO 04/mar 

Uma empresa privada naturalmente visa o lucro, manter uma agência que não tenha 

lucro é algo que vai contra a missão de uma empresa privada. Isso justifica manter a  

empresa como pública. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152218 JOSE RAFAEL CARVALHO 04/mar 

O negócio postal devido as peculiaridades do Brasil (extensão territorial/desigualdades 

econômicas/sociais) naturalmente lida com regiões que não dão lucro. Esse fato, já 

inviabiliza uma empresa privada, cujo objetivo é o lucro. No controle privado, se não 

fechar a agência, deve manter o serviço com preços superiores aos praticados 

atualmente. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-157936 José Reinaldo Araújo Silva 19/mar 

Privatizar a ECT  é entregar o patrimônio público nas mãos de empresas que só querem 

auferir lucros exorbitantes, não se preocupando com a qualidade dos serviços 

prestados, deixando uma grande parcela da população sem acesso aos serviços postais, 

ainda mais com uma empresa que comprovadamente dá lucro e auto se sustenta, o que 

tem que acabar é a corrupção dentro da empresa, tornando - a mais eficiente!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7,12 
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CP-156590 Jose Ronilson Barreto 15/mar 
Nos últimos 20 anos, os Correios lucraram mais de R$ 12 bilhões! 

#nãoàvendadosCorreios #derrubaPL591 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-157215 
JOSE SEBASTIAO DE 

OLIVEIRA QUEIROZ 
16/mar Empresa centenária presente em todo território nacional. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152642 José Tázio de Oliveira 05/mar 

Os correios não podem ser vendidos, pois, cumpre função vital de ajudar boa 

municípios mais pobres e remotos, sem os correios as populações locais irão ser os mais 

prejudicados, os Correios é uma empresa que não visa apenas o lucro, tem uma função 

social importante.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-153982 
JOSE VALDECIO 

MAGALHAES ROCHA 
09/mar Correios fortalecido, não vendido. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153984 
JOSE VALDECIO 

MAGALHAES ROCHA 
09/mar Correios fortalecido, não vendido. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153986 
JOSE VALDECIO 

MAGALHAES ROCHA 
09/mar Correios fortalecido, não vendido. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151412 
José William Nunes de 

Andrade Júnior 
03/mar 

Regiões menores de difícil acesso certamente não serão atendidas por uma instituição 

privada, além do encarecimento dos serviços postais., podem até oferecer uma melhor 

logística porém pagaremos caro por isso! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-151211 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Sou totalmente contrário a privatização desta empresa grandiosa,  que é o orgulho de 

todos nois Brasileiros... Correios se confunde com a história do BRASIL.... NAO A 

PRIVATIZAÇÃO... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151214 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Sou totalmente contrário a privatização desta empresa grandiosa,  que é o orgulho de 

todos nois Brasileiros... Correios se confunde com a história do BRASIL.... NAO A 

PRIVATIZAÇÃO... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151217 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Sou totalmente contrário a privatização da empresa que é a maior estatal brasilei 

 

a e a única que se confunde com a história do nosso país... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-151219 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Uma empresa como os correios não pode ser vendida...... 

 

É a maior estatal Brasileira e tem a confiança do povo brasileiro, os Correios se confunde 

com a história do Brasil.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151221 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Uma empresa como os correios não pode ser vendida...... 

 

É a maior estatal Brasileira e tem a confiança do povo brasileiro, os Correios se confunde 

com a história do Brasil.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151225 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Uma empresa como os correios não pode ser vendida...... 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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É a maior estatal Brasileira e tem a confiança do povo brasileiro, os Correios se confunde 

com a história do Brasil.  

CP-151230 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Uma empresa como os correios não pode ser vendida...... 

 

É a maior estatal Brasileira e tem a confiança do povo brasileiro, os Correios se confunde 

com a história do Brasil.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151232 
JOSENALDO GOMES 

PINHEIRO 
03/mar 

Uma empresa como os correios não pode ser vendida...... 

 

É a maior estatal Brasileira e tem a confiança do povo brasileiro, os Correios se confunde 

com a história do Brasil.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152461 
JOSIANE DUBINSKI 

WITKOSKI 
05/mar 

A empresa é autosuficiente. O que falta é mais investimento na estrutura e concurso 

público para contratar  pessoal qualificado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157806 Josias Pereira De Almeida 18/mar 

Sou contra a privatização pois uma empresa que dá lucro é cobre todo o país com a 

universalização postal mesmo sem investimento devido por parte do governo consegue 

atender a população. E ainda mais quando houver investimento  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152683 
JOSIMAR LUIZ 

DAMASCENA JUNIOR 
05/mar 

Sou contra a concessão do serviço postal brasileiro a iniciativa privada, porque a 

empresa brasileira de correios e telégrafos(ECT) exerce um papel fundamental para a 

população brasileira, está presente em todo território brasileiro. A empresa só não está 

em uma situação melhor por causa das pessoas que  

 

à administram, é uma empresa que não necessita de recursos do governo para se 

sustentar. Contra a privatização dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 

CP-151338 
JOSIMAR ROMEIRO 

ARGUELHO 
03/mar 

Contra, pois o que falta é um administrador que seja funcionário efetivo dos Correios, e 

não uma pessoa que provavelmente nunca entrou em uma agência de Correios e 

entregando esse serviço para uma empresa privada haverá um apagão postal 

principalmente nas cidades  menores e distantes.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151576 Josué canto dos Santos 04/mar 

Sou contra a privatização dos correios, totalmente. 

 

Porque teremos  aumento de preço no serviço e mais de 60% dos brasileiros ficaram 

sem o serviço dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152725 
Julia Maria de Santana e 

Brito 
05/mar 

Empresa lucrativa; valor de venda irrisório; o subsídio cruzado, que mantém os serviços 

nos municípios menores e mais distantes, será perdido, prejudicando ou 

impossibilitando a entrega nessas localidades. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7,12,14 

CP-152818 Julian José de Oliveira 06/mar 
Sou extremamente contra a privatização dos Correios. Parem de querem entregar o 

patrimônio público! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149136 Juliana maia 25/fev 
O PL 591 não foi aprovado ainda no Senado. A apresentação de projeto de privatização 

antes da aprovação da lei faz desconfiar do governo. Isso é uma formar de atropelar. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,15 
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Parece que há muita coisa errada. Concessão de Correios deu errado em Portugal e na 

Argentina, que são pais bem menores que o Brasil. Na Argentina, Correios foi 

reestatizado. Só acredito na privatização no dia que a USPS for privatizada pelo governo 

dos EUA  

CP-152509 JULIANA RIBEIRO VIANA 05/mar 

Será uma tragédia se a privatização ocorrer. 

 

Sou completamente contra a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150625 
JULIANE MARINA DE 

PAULA 
03/mar 

Sou favorável por, infelizmente, tudo que está nas mãos públicas poder ser utilizado de 

forma escusa. 

 

Correios só está dando lucro à partir da saída do PT, governo esse que roubou inclusive 

dos próprios empregados da estatal quando usurpou de orçamento da Previdência 

Privada desses, sendo que, atualmente, aposentados e funcionários ativos estão 

pagando do bolso, mensalmente, o rombo. 

 

Ninguém lembra do mensalão também né? Já esqueceram desses dois exemplos só 

para não estender aqui os outros roubos por baixo do pano que aconteceram na gestão 

petralha. 

 

Dessa forma, por atuar na empresa e saber o tanto que o governo de esquerda se 

aproveita da mesma, ´sou sim favorável à privatização a fim de que não se tenha 

oportunidade de futuros roubos, com reflexo principalmente nos empregados da 

empresa, mas sem eximir a população brasileira. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157716 
JULIANO AURELIO 

AQQUATI 
17/mar 

É um crime contra a pátria e os mais de 100 mil funcionários que perderam seus 

empregos , correios é público e deve continuar assim . 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,11 

CP-152305 
Juliano Silva Gomes 

Pinheiro 
04/mar 

Os correios são patrimônio do povo, e não devem sair do poder do estado. Além de 

serem altamente lucrativos sem terem sido criados para tal.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-152977 JULIO CESAR ALVARES 06/mar 

Sou totalmente contrário. Tarifas irão subir. Agências no Brasil inteiro serão fechadas. 

Funcionários serão demitidos. Sem contar que os correios só podem ser privatizados 

através de PL e não por medida provisória. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,10,11 

CP-149365 
Julio Cesar Marques de 

Souza 
25/fev 

Dos mesmos criadores de que a reforma trabalhista aumentaria as vagas de emprego; 

que a reforma da previdência traria mais investimento e que a não cobrança de 

bagagem reduziria o preço das passagens de avião, vem aí mais uma enganação para o 

povo brasileiro. Não a privatização! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150007 JULIO CESAR POGI 02/mar Contra totalmente a privatização. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-152264 JULIO CESAR RECH 04/mar Correios público e digo não a Privatização 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152161 
Júlio Rodrigo Ferraz da 

Silva 
04/mar Totalmente contra a privatização dos correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150487 JUNIOR SANTOS REIS 02/mar 

Os Correios precisa de investimento em mão de obra ( concurso público ) 

principalmente para o serviço final, a entrega de objetos. Isso sim melhoraria a 

capacidade e eficiência da empresa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149391 
Junnia de Santana Brito 

Mizokami 
25/fev 

Não a privatização. Os Correios é o maior operador logístico do país . Excelência na 

entrega de encomendas. A estatal se mantêm com seus próprios recursos. Alto lucro em 

2021. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152673 Jurandi Rosa de Oliveira 05/mar 

Os Correios desempenham um papel essencial na infraestrutura do país, fomentando o 

comércio eletrônico em áreas de difícil desenvolvimento industrial. Garante 

universalidade do serviço postal em todo país através do subsídio cruzado e possui 

capilaridade desenvolvida através de séculos de trabalho. Desmontar essa empresa não 

é só um desserviço como um crime de lesa pátria que ficará gravado a ferro no coração 

de cada eleitor brasileiro, que sabe bem todos os envolvidos por trás dessa política de 

entreguismo barato da nação. Não podemos deixar a população à mercê da iniciativa 

privada. Não podemos ser movimentados APENAS pelo lucro, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,13 

CP-151179 
JUSCELINO DA COSTA 

CAVALCANTE 
03/mar 

Não a privatização dos Correios. Caso ocorra, isso irá prejudicar diversos 

microempreendedores .diversos lugares do Brasil, principalmente os mais distantes. Irá 

prejudicar em adquirir fornecimento de produtos e também comércio eletrônico. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-159855 
Karema da Conceição 

Pereira Cargnin 
02/abr 

O serviço postal deve permanecer público e receber investimento. Não se vende o que 

da lucro e retorno positivo para a população!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151002 
Karen de Fatima righetto 

dias 
03/mar 

Além da privatização encarecer as encomendas não é todo mundo que tem dinheiro 

para pagar tarifa postal, muitas empresas trabalham com os correios, elas não querem 

perder clientes com a privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-150896 Karla Juliana Monhaler 03/mar 
Não se deve privatizar uma empresa de mais de 350 anos , empresa que ainda dá lucro 

e pode ser muito bem modernizada sem precisar ser privatizada. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-151249 
KATIA DE CASSIA ALVES 

FEITOSA 
03/mar 

Sou contra a concessão. O único órgão público federal que está em todos os municípios 

não pode ser dado a iniciativa privada. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-151263 
KATIA DE CASSIA ALVES 

FEITOSA 
03/mar Correios público e de qualidade 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150897 Kellen carolina silveira 03/mar 

Sou contra privatização dos correios trabalho nessa empresa a 16 anos amo essa 

empresa meu trabalho todos os dias dou o meu melhor para empresa que todos os 

brasileiros 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150325 Kellyo Carneiro de Oliveira 02/mar Contra a privatização. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150333 Kellyo Carneiro de Oliveira 02/mar Totalmente contra a privatização dos correios. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152039 Kellyo Carneiro de Oliveira 04/mar 
Totalmente contra a privatização dos Correios uma empresa lucrativa que não depende 

de verba do governo e atende todo o país. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158362 
KELSON BRUNO SOUSA 

DO NASCIMENTO 
24/mar Não à privatização 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153983 
KLEBER AZEVEDO 

FONSECA 
09/mar 

Sou contra a privatização!! A empresa dá lucro...ano 2021..3 Bilhões... além de fazer um 

papel social.. presente e todos municípios!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-149358 KLEBER XIMENES MELO 25/fev 

Os Correios é uma empresa lucrativa que tem presença em todo o território nacional, e 

funciona em subsidio cruzado sendo que apenas uma fração muito pequena dos 

municípios são lucrativos, uma eventual privatização além de prejudicar funcionários 

também prejudicaria as regiões mais pobres do país deixando os produtos mais caros e 

o serviço com pior qualidade. 

 

Em diversas pesquisas os Correios sempre estão figurando entre as instituições mais 

confiáveis do país. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-149374 
Konstantin Rodigheri 

Hudepohl 
25/fev 

Totalmente contra a privatização. 

 

Motivos: Demissões em massa, cidades pequenas irão ficar sem cobertura/atendimento, 

preços de envio irão aumentar. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-151469 Laecio de oliveira Viana 04/mar 

Os correios faz parte da soberania nacional. 

 

Querem entregar nossa soberania a empresas que não tá nem ai para nosso país, capital 

estrangeiro só que o lucro e escravizar os funcionários. Não a venda dos correios ou 

qualquer outra empresa pública. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-149635 
LAIS STEFANY DA SILVA 

AMORIM 
25/fev 

Não concordo com a privatização, pois o custo irá aumentar ainda mais para o 

consumidor final.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-151328 
LAUDELINO VITOR DA 

SILVA 
03/mar 

Acho o serviço dos Correios  essencial,prova disso foi durante toda essa pandemia na 

distribuição de vacinas e remedios,também na ajuda nas tragédias provocadas por 

chuvas em Minas Gerais. e tantas outras. É um dos poucos serviços públicos 

reconhecidos pela confiança que temos há séculos de existência. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3 

CP-151352 
LAUDELINO VITOR DA 

SILVA 
03/mar 

Contra o Pl 591/21, Correios é uma estatal de relevância para o país, ao longo de 

séculos de existência fez muitos brasileiros felizes com a chegada de um carteiro 

trazendo notícias. Tem papel importantíssimo, principalmente nesta pandemia onde 

levou vacina em todos os rincões do país. Não há no país uma empresa de entrega com 

a estrutura dos Correios, o que querem somente é a parte rentável,o lucro, não 

demorará muito para entregarem para o governo, se seguirem com a privatização, é o 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 
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que está sendo feito com os aeroportos privatizados, e exemplos de outros Correios 

públicos em outros países. 

CP-152246 
LAUDELINO VITOR DA 

SILVA 
04/mar 

Sou contra o PL591/21 pois os Correios desempenham papel importante para o país,a 

pandemia mostrou isso. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-154298 
LAUDELINO VITOR DA 

SILVA 
10/mar 

Contra ao pl591/21 que como sempre só vai levarvantagens quem ficar com a 

concessão. Acreditar que haverá melhoria no serviço somente aos tolos. Quando foi que 

nesse país o serviço público entregue nas mãos de especuladores melhorou? Basta ver 

os pedágios em rodovias, as tarifas nos aeroportos concedidos a iniciativa privada e 

muito mais. Telefonia então nem sei o que dizer ,serviços caros e de péssima 

qualidade,sem investimentos nenhum em melhoria,só preços disparando, e assim será 

com os Correios. Só quem ganha como sempre são as oligarquias desse país.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-152742 Lauri Soares dos Santos 05/mar 

O mercado de encomendas já é aberto. Nenhuma empresa privada tem interesse em 

entregar cartas. Se privatizar só vai diminuir a concorrência. Tarifas mais altas e serviço 

precário em regiões mais distantes. A intenção dessa privatização é apenas beneficiar 

um pequeno grupo.  A população vai sofrer as consequências. O bem publico não pode 

ser entregue dessa forma para beneficiar alguns em detrimento do bem comum. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,19 

CP-152743 Lauri Soares dos Santos 05/mar 

O mercado de encomendas já é aberto. Nenhuma empresa privada tem interesse em 

entregar cartas. Se privatizar só vai diminuir a concorrência. Tarifas mais altas e serviço 

precário em regiões mais distantes. A intenção dessa privatização é apenas beneficiar 

um pequeno grupo.  A população vai sofrer as consequências. O bem publico não pode 

ser entregue dessa forma para beneficiar alguns em detrimento do bem comum. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,19 

CP-149480 
LAZARO COSTA DOS 

SANTOS 
25/fev 

O que estão tentando fazer com a instituição é um crime contra a sociedade brasileira. 

Os correios tem capilaridade e presta serviços a preços baixos para população. É notório 

o interesse do setor privado em tomar conta desse bem público. Se há ou houve 

corrupção na entidade, quem cometeu deve ser punido, e não ser desfazer de algo 

necessário ao povo brasileiro. 

 

Empresas privadas não irão atender comunidades menores e afastadas por não haver 

lucro nas postagens para essas localidades. 

 

O correio vem tendo lucro nos últimos anos, não depende de capital do governo, pelo 

contrário, gera impostos e dividendos para, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,12 

CP-157826 LEANA SILVA SANTOS 18/mar Os Correios é do povo brasileiro. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158142 
LEANDRO AUGUSTO DOS 

SANTOS 
22/mar Sou contra a concessão e digo NÃO a privatização dos Correios! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-156977 
LEANDRO DE REZENDE 

CAETANO 
16/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

 

Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta ! 

CP-148818 
LEANDRO JARDIM DE 

CAMPOS 
25/fev 

Os Correios desempenham um papel essencial na infraestrutura do país, fomentando o 

comércio eletrônico em áreas de difícil desenvolvimento industrial. Garante 

universalidade do serviço postal em todo país através do subsídio cruzado e possui 

capilaridade desenvolvida através de séculos de trabalho. Desmontar essa empresa não 

é só um desserviço como um crime de lesa pátria que ficará gravado a ferro no coração 

de cada eleitor brasileiro, que sabe bem todos os envolvidos por trás dessa política de 

entreguismo barato da nação. Estejam avisados, senadores. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150863 
LEANDRO MARTINS 

GOMES 
03/mar 

  Empresa Lucrativa e que íntegra todos os municípios do Brasil,essa concessão trará 

inúmeros prejuízos a população,pois as agências não lucrativas serão fechadas e o 

preço das postagens de cartas, documentos e encomendas aumentará e muito,pois a 

empresa privada que assumir só visara  o lucro,além do desemprego em massa de 

trabalhadores, cerca de 90.000 trabalhadores serão demitidos!!! Sou Totalmente contra 

essa consessao, serviços postais deve permanece público e de qualidade!!!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-150882 
LEANDRO MARTINS 

GOMES 
03/mar 

   Correios são lucrativos e atende todos os municípios do Brasil, a concessão 

encareceram os preços e as agências não lucrativas serão fechadas pois o ente privado 

só pensa em lucro!!! Totalmente contra, correios públicos e de qualidade para todos!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-151193 LEANDRO NEITZKE SEUS 03/mar 

Vai gerar o fechamento de agência em cidades pequenas, por mais que se criem regras 

para não fecharem, aconteceu o mesmo com os escritórios de empresas de 

telecomunicações que foram privatizadas, quem precisava de atendimento, precisava se 

aborrecer no 0800 ou ir a cidade grande mais próxima. 

 

A busca por lucros maiores vai reduzir a quantidade de agências e funcionários, 

precarizado ainda mais o serviço. 

 

Vai aumentar o preço das tarifas com a redução da concorrência, hoje temos o público x 

privado, se acabarmos com o público e ficarmos só com o privado, ficaremos reféns. 

 

Hoje a iniciativa privada é livre para atuar em todo o Brasil, só não o faz devido a 

concorrência dos correios, então pra que vender? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,11 
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CP-151195 LEANDRO NEITZKE SEUS 03/mar 

Vai gerar o fechamento de agência em cidades pequenas, por mais que se criem regras 

para não fecharem, aconteceu o mesmo com os escritórios de empresas de 

telecomunicações que foram privatizadas, quem precisava de atendimento, precisava se 

aborrecer no 0800 ou ir a cidade grande mais próxima. 

 

A busca por lucros maiores vai reduzir a quantidade de agências e funcionários, 

precarizado ainda mais o serviço. 

 

Vai aumentar o preço das tarifas com a redução da concorrência, hoje temos o público x 

privado, se acabarmos com o público e ficarmos só com o privado, ficaremos reféns. 

 

Hoje a iniciativa privada é livre para atuar em todo o Brasil, só não o faz devido a 

concorrência dos correios, então pra que vender? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,11 

CP-150533 Leandro Pereira Vieira 02/mar 

Os correios público garantem o acesso aos serviços postais a milhares de brasileiros 

mesmo que isto em muitos casos gere prejuízos aos cofres da empresa. Em um país de 

dimensões continentais até os concorrentes reconhecem a importância dos correios 

público e presente em TODOS municípios brasileiros.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157953 Leandro Pimentel de Faria 19/mar No momento nao à necessidade de privatização do serviço postal brasileiro. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151672 
LEANDRO RIBEIRO 

MENDES 
04/mar 

Não existe monopólio no seguimento de encomendas no Brasil, há muitas empresas 

que operam e com serviço de péssima qualidade. 

 

Essa proposta nada mais é, do que a necessidade de um monte de político encher os 

bolsos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151674 
LEANDRO RIBEIRO 

MENDES 
04/mar FAZ UM  PLEBISCITO E VERÃO A RESPOSTA. SOU CONTRA  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151693 
LEANDRO RIBEIRO 

MENDES 
04/mar QUEM MORA EM CIDADE PEQUENA ESTARÁ PERDIDO. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151698 
LEANDRO RIBEIRO 

MENDES 
04/mar É INCONSTITUCIONAL E NÃO VIÁVEL Á POPULAÇÃO. TRISTE. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-158420 Leiany Marques Luz 24/mar 
Cabe tirar os acomodados sanguessugas, estruturando a empresa com pessoas 

competentes aos cargos, e não o velho QI brasileiro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152286 
LEILTON CARLOS DOS 

SANTOS 
04/mar 

A melhor empresa pública do Brasil ,com reconhecimento de 99% da população 

brasileira. 

 

Com alto índice de entregas diárias. 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 
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Além de gerar empregos para mais de 90.000 funcionários. não a privatização dos 

correios. 

CP-152291 
LEILTON CARLOS DOS 

SANTOS 
04/mar Por um correio público . 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153613 Lenilson Alves de Oliveira 07/mar 

Os Correios são uma  das instituições de maior confiança dos brasileiros, tal fato se deve 

a sua presença em 100% dos municípios do país, levando cidadania através de emissão 

de documentos, transporte de medicametos, livros, doações entre outros, bancarização 

das classes menos favorecidas e etc, pois somente os Correios como empresa pública 

chega onde a iniciativa privada não tem interesse, por esse motivos e muitos outros o 

Correios devem permanecer totalmente públíco e com a qualidade que conhecemos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 

CP-152471 LEO ANTONIO BATISTA 05/mar Correios é do Brasil  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152679 Leonan Conceição Souza 05/mar 
 Contra a privatização. Fere a Constituição Federal  e os Correios é essencial para p 

Brasil. Totalmente contra  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-152422 Leonardo Araújo de Souza 05/mar 

Governo ainda não enxergou os correios como uma empresa de logística com potencial 

para gerar lucro assim como o mercado livre que está ganhando cada vez mais espaço 

no mercado, além de ser uma empresa que será esquecida se privatizada em lugares 

mais distantes, aumentando seu custo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-149510 
LEONARDO FELIX DE 

SANTANA 
25/fev Sou totalmente contra!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153187 
LEONARDO FERREIRA 

SILVA 
07/mar 

Prezados, as, Boa tarde. 

 

Com tanta coisa a ser feita neste país, vocês perdem seus preciosos tempo para querer 

vender uma organização lucrativa. Bem organizada, com excelência em governança. 

 

Por que não dispor de mais tempo para avaliar melhor sobre o cenário da agricultura, 

segurança pública, desmatamento, atenção ao pequeno produtor. E atenção especial a 

infinidades de áreas improdutivas nas mão de poucos.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152690 
LEONARDO FLORENCIO 

MIRANDA 
05/mar 

Não garante a universalidade do serviço, cria abertura para formação de cartel não tem 

base econômica já que a empresa e auto sustentável. E qualquer economista de fundo 

de quintal sabe que só concorrência regula preço, agência só serve para tirar dinheiro 

dos contribuintes. Além do disparato de passar o monopólio para o privado. Onde 

alguém viu o privado prestando serviço público de qualidade, veja as empresas de 

ônibus nesse país. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,4,5,6,7 

CP-151218 Leonardo Lima Ferreira 03/mar 

A empresa sofreu com a indicação de gestores  incompententes oriundos de indicações 

políticas. Com gestão profissional e competente é uma empresa que compre seu papel 

social além de gerar dividendos ao governo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-149956 LEONARDO PAZ CORREA 01/mar 

Serviço postal universal é uma garantia constitucional. Os Correios empregam quase 

100 mil trabalhadores em todo o Brasil. A privatização da estatal significará, além de 

grande prejuízo ao povo brasileiro, um aumenta de desemprego em grave crise 

econômica e social que já vivemos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-151594 Linaldo de Melo Dantas 04/mar 
DEFENDO A MANUTENÇÃO DOS CORREIOS COMO EMPRESA PÚBLICA E DE 

QUALIDADE! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151604 Linaldo de Melo Dantas 04/mar 
DEFENDO A MANUTENÇÃO DOS CORREIOS COMO EMPRESA PÚBLICA E DE 

QUALIDADE! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152158 
LINDIANE DE OLIVEIRA 

LIMA 
04/mar Contra a privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151473 
Liven Henrique pereira de 

souza brito 
04/mar 

Contra a Privatização...  Obviamente as cidades mais afetadas seriam afetadas com 

valores de taxas mais altas ou talvez nem seriam atendidas ja que o Correios atua em 

mais de5 mil municípios e grande parte delas com agencias deficitárias onde a Empresa 

tem a preocupação de fazer o bem social 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-149242 Luan Pessim Bernardo 25/fev Totalmente contra esse absurdo 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157743 Luana Vogel Metzker 17/mar 

Os Correios apresentaram em 2021 o montante de R$ 3,7 Bilhões de lucro, essa 

proposta de venda é para desestabilizar o país no atendimento aos mais necessitados. 

Lembrem-se que estamos em ano de eleições povo brasileiro. Que a Constituição 

Federal seja respeitada. TOTALMENTE CONTRA A PRIVATIZAÇÃO. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,12 

CP-153031 
Lucas Alexsander 

Caramori 
06/mar ESSA EMPRESA TEM QUE SER PRIVATIZADA O MAIS RAPIDO POSSÍVEL, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151402 Lucas Alves Sousa 03/mar 

Os Correios desempenham um papel essencial na infraestrutura do país, fomentando o 

comércio eletrônico em áreas de difícil desenvolvimento industrial. Garante 

universalidade do serviço postal em todo país através do subsídio cruzado e possui 

capilaridade desenvolvida através de séculos de trabalho. Desmontar essa empresa não 

é só um desserviço como um crime de lesa pátria que ficará gravado a ferro no coração 

de cada eleitor brasileiro, que sabe bem todos os envolvidos por trás dessa política de 

entreguismo barato da nação. Estejam avisados, senadores. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,13 

CP-151383 LUCAS BESSA DA CUNHA 03/mar 

Está mais do que provado, que os Correios é uma empresa sólida e totalmente capaz de 

realizar os seus serviços. Os Correios é do todos brasileiros e não pode ser entregue 

para uma meia dúzia de empresários. #nãoaprivatizaçãodosCorreios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-152418 LUCAS BESSA DA CUNHA 05/mar 

Totalmente contra a privatização dos Correios. Os Correios é do povo brasileiro e para o 

povo brasileiro. Não para beneficiar um grupo de empresários, que nada querem o bem 

estar da população em geral. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-148865 
Lucas De Moraes Alvarez 

Lopez 
25/fev 

Parem de desmontar o serviço público brasileiro!!! Essa sanha de privatizações nunca, 

mas NUNCA, se converteu em melhorias a população!! Os Correios não devem servir de 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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plataforma de lucro de &#34;empresários&#34; que sequer conseguem competir com 

ele. 

CP-149035 Lucas Roxo Teckemeier 25/fev 

Completamente contra. Irá encarecer o serviços, deixará vários pequenos município sem 

serviços inclusive de identificação civil.  

 

A gestão pode e deve ser feita de forma correta. Se privatizar fosse resolver os 

problemas, teríamos as melhores prestadoras de serviços em energia, telefonia etc. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-150451 
Lucas Silfried Gomes 

Schoenardie 
02/mar 

Empresa pública confiável que presta um serviço social e de qualidade em todos os 

cantos do Brasil. A privatização dos Correios não atende aos interesses do povo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151181 Luciana Martins Gomes 03/mar 

Sou contra por que os correios tem mais de 350 anos,  presta um excelente servico para 

a populacao brasileira! Um braço do estado a favor da polulacao brasileira... 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152487 
LUCIANO GOMES 

LIBERINO 
05/mar 

Essa é a única empresa brasileira presente em todos os municípios do Brasil, as grandes 

cidades subsidiam as menores assim todos têm acesso a comunicação. É uma empresa 

estratégica para a população  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,13 

CP-150232 Luciano Maia  02/mar 

ENTREGAR UMA EMPRESA PÚBLICA LUCRATIVA, QUE NÃO DEPENDE DO GOVERNO 

PARA NADA, AO CONTRÁRIO, GERA SUA PRÓPRIA RECEITA E AINDA REPASSA PARTE 

PARA A UNIÃO É ALGO QUE, DE ORDEM LÓGICA, ÉTICA E MORAL, SIMPLESMENTE 

NÃO TEM JUSTIFICATIVA!!! A ÚNICA QUE EXISTE É A DE ESTAR BENEFICIANDO UMA 

ELITE POLÍTICA, CORRUPTA E ENTREGUISTA, QUE NÃO PENSA PARA ONDE IRÃO OS 

MAIS DE 90 MIL TRABALHADORES  DOS CORREIOS E COMO FICARÁ A SITUAÇÃO DAS 

MILHARES DE FAMÍLIAS QUE DEPENDEM DIRETA OU INDIRETAMENTE DOS EMPREGOS 

DESTES TRABALHADORES. A FALTA DE CONSCIÊNCIA E GESTÃO DESTE GOVERNO É 

TAL QUE, NÃO ESTÁ NEM AÍ SE MAIS DE 90 MIL DESEMPREGADOS (CONSEQUÊNCIA 

ÓBVIA) APÓS O PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO, ENGROSSÃRÃO AS FILEIRAS DOS JÁ 13 

MILHÕES DE DESEMPREGADOS EXISTENTES NO BRASIL. ALÉM DISSO, OS CORREIOS 

PÚBLICOS ATENDEM À QUESTÃO SOCIAL LEVANDO CORRESPONDÊNCIAS A LOCAIS 

MAIS INACESSÍVEIS DE NOSSO PAÍS. COISA QUE NÃO OCORRERÁ COM UMA EMPRESA 

PRIVADA, INTERESSADA APENAS EM LUCRATIVIDADE. SEM CONTAR OS PREÇOS 

COMPETITIVOS DA ECT EM RELAÇÃO AOS CONCORRENTES DHL E FEDEX (QUE É UMA 

EMPRESA PÚBLICA NOS EUA) E QUE EM GRANDE PARTE DOS CASOS NÃO GARANTE 

SUAS ENTREGAS, COMO CANSAMOS DE VER AQUI NO BRASIL, POIS A (FEDEX E DHL) 

VIVEM REPASSANDO &#34;SUAS ENTREGAS&#34; PARA SEREM REALIZADAS PELOS 

CORREIOS... QUE ESSES POLÍTICOS CORRUPTOS E ENTREGUISTAS TANTO QUEREM 

(INJUSTIFICADAMENTE) PRIVATIZAR. REALMENTE É UMA SITUAÇÃO VERGONHOSA 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,11,12 
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ESSA, E DE VERGONHA ALHEIA!!! POIS SERIA CÔMICA, SE NÃO FOSSE TRÁGICA! NÃO A 

PRIVATIZAÇÃO!  

CP-150237 Luciano Maia  02/mar 
Dou um NÃO categórico a esse governo vendido e entreguista! Fora Bolsonaro! Não à 

Privatização dos Correios! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-160392 
LUCIANO RICARDO 

SEREJO LESSA 
05/abr 

Privatizações de estatais e concessões de serviços de interesse público só funcionam 

quando um país possui uma rede forte e atuante de agências reguladoras. O Brasil 

ainda flutua bem longe dessa realidade. Nossas agências reguladoras têm uma tradição 

maior de advogar em prol das concessionárias do que pelo povo que deveriam 

priorizar. Basta tomar como exemplo as concessionárias dos transportes públicos no Rio 

de Janeiro para se perceber como, ao longo dos anos, devido a uma estrutura deficiente 

de regulação e fiscalização, a Prefeitura tornou-se refém inconteste das vontades dessas 

empresas privadas. Assim o é também nos setores energéticos, em que os lobbys destas 

empresas basicamente sabotam, atravancam e desestimulam o desenvolvimento de 

medidas alternativas de captação energética, como a eólica e a solar, a despeito do alto 

potencial do país na exploração destes modelos e o alto benefício social que poderiam 

já há muito tempo estar sendo revertido para a população. Em suma, a natureza do 

capital privado não é zelar pelo bem-estar social, e sim zelar pelo lucro particular. 

Nossas agências reguladoras não têm cultura ou força para fazer valer o interesse 

público sobre o privado. Em um cenário em que uma grande empresa, concessionária 

de um serviço público se vê entre a alternativa de ter que investir para entregar um 

serviço de maior qualidade para a população, sabendo que só conseguirá obter lucro 

mais à frente, ou manter o status-quo, sem compromisso com o bem-estar público, com 

o aval de agências reguladoras que preferem fingir que não veem o prejuízo público, 

certamente ela escolherá o cenário que lhe garante o lucro mais fácil e imediato. 

Somente o Estado fiscalizado e cobrado pelo seu povo, poderia ter o interesse em fazer 

os devidos investimentos para substituir modelos e tecnologias ultrapassadas, 

colocando a questão da lucratividade em médio/longo prazo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-152381 Lucilene Baeta Ferrao 05/mar 

Uma empresa de cunho social não pode ser privatizada. Essa empresa leva dignidade a 

comunidades isoladas. Lembram do Banco Postal? Deu acesso a serviços bancários a 

cidadezinhas que nunca tiveram. Imagina se privatizar! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-152377 LUIS ALAN DIAS SOARES 05/mar 

Os Correios do povo Brasileiro pois possui um importante serviço de integração e 

universalização postal, garantindo que todos possam assim ter uma comunicação ampla 

mesmos nos lugares mais remotos desse país, sem ele seria impossível isso acontecer. 

Os Correios desempenham um papel social gratuito a milhões de pessoas, seja por 

meio da educação nas provas do Enem seja, em uma simples entrega de uma carta, ou 

de uma pequena encomenda, seus funcionários fazem isso com profissionalismo e 

dedicação porque é uma empresa centenária e que não pode ser simplesmente 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 
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entregue ao capital privado que tem como objetivo apenas o lucro.  

 

Não a Privatização!!!!! 

CP-149352 
Luis Carlos exner de 

França 
25/fev 

Eu acredito que se deveria contratar mais carteiros, pois está desde 2011 sem concurso, 

e pessoas nesse período se aposentaram, faleceram, saíram da empresa e a população 

brasileira só aumentou, então precisa de muito mais carteiros para dar mais qualidade 

no serviço e não sobrecarregar os carteiros que ainda existem e na pandemia tudo 

parou e o correio , eles colocaram a vida deles em risco de pegar o covid 19 sem vacina  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-149705 
LUIS CARLOS GONCALVES 

DA SILVA 
26/fev 

Os Correios tiveram um lucro de $ 1,5 milhão de reais em 2021, mesmo contribuindo 

com ações sociais como auxiliando na logística de socorro a grandes calamidades 

naturais, ou contribuindo em ações de cidadania como o transporte e entrega das urnas 

eletrônicas e provas do ENEM entre outros serviços não divulgados. Faz entregas nos 

mais de 5.500 municípios e é vencedor por 3 anos consecutivos de prêmios 

internacionais pela inovação e qualidade dos serviços. Devido a isso e outras coisas, a 

pergunta seria a quem interessa realmente a privatização? Eu acredito que não seria ao 

povo brasileiro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-156304 luis claudio ferreira lemos 14/mar 
Empresa exerce papel social enorme, Iniciativa privada só pensa em lucro! Correios é 

autosustental  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149576 Luís Henrique De Vietro 25/fev 

A empresa regula o valor do mercado de postagens mantendo os preços acessíveis; 

 

A empresa promove a &#34;cidadania postal&#34; 

 

O mercado privado não tem interesse em atender à todas as regiões do país; 

 

A empresa tem um papel social relevante para o país. 

 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-149600 Luís Henrique De Vietro 25/fev 

A empresa nunca deu 1 centavo de prejuízo aos cofres públicos; 

 

A empresa desempenha um relevante papel social; 

 

A empresa promove a &#34;cidadania postal&#34;, garantindo que os brasileiros de 

todos o municípios brasileiros recebam correspondência; 

 

A empresa é de grande importância como mecanismo regulador de preços de serviços 

de postagem, garantindo que o mercado pratique valores acessíveis; 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,4,6,12 
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A iniciativa privada não tem interesse em entregar encomendas em todos os lugares.  

CP-151329 
Luis paulo Farias dos 

Santos 
03/mar 

Uma empresa de suma importância para a nação brasileira. Logística de norte a sul de 

leste a oeste, esta presente em todos os cantos do Brasil. Correios 100% puplico 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-150215 
LUIZ AFONSO DE 

ALMEIDA DIAS 
02/mar 

Não há monopólio na entrega de encomendas pelos Correios. Mesmo com a 

concorrência na entrega de encomenda, os preços das tarifas dos Correios são os mais 

procurados, pois são mais baratos e mais justos, com a privatização haverá aumento 

exorbitante nas tarifas postais, além da infraestrutura dos Correios que serão serão 

vendidas a preço de banana para facilitar a compra por outra empresa. As agências em 

municípios mais pobres, distantes e com custos elevados de transportes e manutenção, 

serão fechadas e deixará de ser atendido o lado social da prestação de serviços dos 

Correios.. Os Correios é uma empresa superavitária e auto sustentável, não faz sentido a 

sua privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,14 

CP-152709 
LUIZ ALBERTO RENA 

VOLPE 
05/mar 

Privatizar significa deixar a população de cidades pequenas desassistidas, além de 

contribuir para um tipo de segregação de cidades pequenas e população mais 

vulnerável, hoje a totalidade da população é assistida com razoável grau de qualidade, o 

que não tem como ser garantido além dos 5 anos que está no projeto.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-152712 
LUIZ ALBERTO RENA 

VOLPE 
05/mar 

Não pressupor, teria que haver a obrigação de prestação de serviço de qualidade em 

definitivo, com cobertura mínima igual a atual, e superior, com tarifas necessariamente 

mais baixas que a atual, único tipo de prestação possível.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-152536 LUIZ CLAUDIO BANDEIRA 05/mar 

    A privatização atenderá apenas aos empresários e a especulações financeiras. A 

população será a mais prejudicada, com serviços caros e ineficientes, principalmente as 

cidades menores e as microempresas que necessitam do excelente serviço dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-149387 
LUIZ FELIPE PLACA 

VARGAS 
25/fev 

Com a privatização além de encarecer os custos ao consumidor final, não haverá 

entregas em cidades pequenas e/ou distantes que não geram lucro, isolando ainda mais 

essas pessoas. 

 

Outro ponto é que com a privatização irá precarizar os servidores dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-149237 
Luiz Henrique Gualberto 

Ribeiro 
25/fev 

A ECT é uma empresa lucrativa que tem presença em todo o território nacional, e 

funciona em subsidio cruzado sendo que apenas uma fração muito pequena dos 

municípios são lucrativos, uma eventual privatização além de prejudicar funcionários 

também prejudicaria as regiões mais pobres do país deixando os produtos mais caros e 

o serviço com pior qualidade 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,11 

CP-152734 Maciel Pereira de Oliveira 05/mar 

Uma empresa tricentenária que, a despeito dos balanços deficitários registrados entre 

2013 e 2016, acumula um ganho bilionário se levados em consideração os rendimentos 

de anos anteriores e posteriores a esse intervalo (2013-2016). 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 
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Dado que o Brasil é um país de vastidão continental e apresenta enorme disparidade 

econômica entre suas regiões --  havendo, inclusive, levantamento que aponta que 60% 

dos municípios brasileiros contam apenas com os Correios para serviços de entrega --, é 

uma enorme irresponsabilidade do Estado se desfazer da ECT e abandonar mais da 

metade das cidades do país à mercê dos interesses de empresas que visam somente ao 

lucro. 

CP-152736 Maciel Pereira de Oliveira 05/mar 

Uma empresa tricentenária que, a despeito dos balanços deficitários registrados entre 

2013 e 2016, acumula um ganho bilionário se levados em consideração os rendimentos 

de anos anteriores e posteriores a esse intervalo (2013-2016). 

 

Dado que o Brasil é um país de vastidão continental e apresenta enorme disparidade 

econômica entre suas regiões --  havendo, inclusive, levantamento que aponta que 60% 

dos municípios brasileiros contam apenas com os Correios para serviços de entrega --, é 

uma enorme irresponsabilidade do Estado se desfazer da ECT e abandonar mais da 

metade das cidades do país à mercê dos interesses de empresas que visam somente ao 

lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 

CP-149215 Maiara Bueno Gorski 25/fev 

Correios público e de qualidade, empresa que pertence aos brasileiros! Empresa 

lucrativa e que não depende dos cofres públicos para sua manutenção.Muito pelo 

contrário: a união usufrui dos lucros repassados à União.O subsídio cruzado dos 

Correios mantém os preços dos fretes acessíveis a todos os municípios brasileiros. Isso 

será perdido com uma eventual privatização.Os Correios desempenham um papel 

essencial na infraestrutura do país, fomentando o comércio eletrônico em áreas de 

difícil desenvolvimento industrial. Privatizar os Correios será um desserviço à sociedade 

e um crime! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-148960 
MAICON JULIANO DA 

SILVA GARCEZ 
25/fev 

Os Correios públicos é o melhor para a população Brasileira, pois caso seja privatizado, 

quem vai sofrer as piores consequências são as cidades menores e população mais 

carente ficará sem a prestação do serviços dos Correios, pois é certo que a empresa que 

comprar os Correios vai atuar somente nos locais lucrativos. Hoje os Correios efetuam o 

Subsidio Cruzado, ou seja, as localidades que possuem lucra repassam para as que dão 

prejuízo e toda a população é atendida e no final das contas a empresa ainda tem um 

grande lucro  e repassa grande parte para o Governo Federal, então para que privatizar? 

Além de tudo no mundo inteiro possuem apenas 08 correios privados e em nenhum 

deles as dimensões são Continentais que nem no Brasil. 

 

Resumindo caso seja privatizado quem vai sair prejudicado são os menos favorecidos, 

além de corrermos o risco do governo ter que assumir o serviço deficitário, caso a 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,15 
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empresa compradora dos Correios abandone os locais. que dão prejuízo. Com certeza 

não é um bom negócio para os Brasileiros a privatização.  

CP-150482 Mailson Barbosa Silva 02/mar 
Correios é estratégico para a soberania Nacional, Brasil país continental, única 

instituição presente em todos os municípios do País são os Correios.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-150486 Mailson Barbosa Silva 02/mar Empresa auto sustentável que gera riqueza para o País e conecta todos da população. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 

CP-153261 
Malcon Pinheiro de 

Oliveira 
07/mar 

Contra a privatização dos Correios. Uma empresa que cumpre bem a atividade para a 

qual foi criada, regulação de mercado e seu papel social. Quando Administrada com 

competência gera lucros e bons serviços à população, com repasse de dividendos 

(lucro) ao p´róprio Governo Federal. Privatizar é imcompetencia política e não garante 

serviços de qualidade superior e muito menos a cobrança de valores menores nos 

serviços. Já testemunhamos varias privatizações que so serviram para atender interesses 

ocultos de poucos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153368 
Malcon Pinheiro de 

Oliveira 
07/mar 

Contra a privatização dos correios. Uma empresa que cumpre bem as atividades para a 

qual foi criada, regulação de mercado postal e se eu papel social. Uma empresa que 

quando bem Administrada gera lucros, bons serviços a sociedade e vultosos dividendos 

para o proprio Governo Federal. Privatizar é imcompetência política e não garante 

serviços de superior qualidade e muito menos preços menores à população. Já vimos 

v´ários exemplos de privatizações que só serviram para atender a interesses ocultos de 

poucos.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,13 

CP-151906 
MANOEL APARECIDO 

TENORIO DOS SANTOS 
04/mar 

Os Correios prestam um serviço à muitas cidades do nosso Brasil que uma empresa 

privada não  querem pois não  terão lucro. Se privatizar quem vai pagar o Pato somos 

nós,  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-149487 
MANOEL CONCEICAO 

SOUZA LOUZEIRO 
25/fev 

Correios, Empresa pública de qualidade e lucrativa que não depende de Governo para 

se manter, pelo contrário repassa para o Governo dividendo do seu lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152117 
MANOEL EDINILSON DA 

SILVA 
04/mar 

Os Correios íntegra o Brasil de ponta a ponta. Empresas privadas não têm interesse em 

atuar em cidades pequenas e vilarejos, como aconteceu com a privatização de um 

banco aqui no meu estado. O banco privado fechou a agência e ficamos sem 

atendimento. A telefonia foi privatizada e não melhorou a qualidade (sinal e 

atendimento horrível e caro aqui), apenas o preço da linha.   Não precisa privatizar. 

Apenas proíbam indicações políticas sem currículo e experiência. Abram crédito para a 

Empresa como é feito com Empresas privadas e assim os Correios vão prosperar muito 

e continuar atendendo todos os Brasileiros, independente de a cidade ser pequena ou 

grande. NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. OS CORREIOS SÃO ESTRATÉGICOS  

PARA O BRASIL E ESSENCIAL PARA NÓS DO INTERIOR E CIDADES PEQUENAS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,13 
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CP-157295 
Manoel Eustaquio Neto 

Pereira 
16/mar 

Os Correios não precisam ser privatizados. Todas as concessões possíveis já foram 

dadas paras as empresas de logística.  O que o governo quer é dar o nosso patrimônio 

para iniciativa privada, principalmente nossos funcionários e nossos imóveis! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152414 
MANOEL HENRIQUE DE 

SOUZA 
05/mar 

Os motivos a tempos alegados para justificar a privatização são rasos demais. 

Monopólio é prejudicial? Para encomendas não existe monopólio e a concorrência é 

grande, é olha a quantidade de empresas de transporte e entrega. Receio que a 

concessão é só um instrumento para entregar os Correios para uma dessas empresas a 

preço de custo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,14 

CP-157400 
MANOEL MESSIAS 

MAGALHAES RODRIGUES 
17/mar 

A PRINCÍPIO A PRIVATIZAÇÃO OCORRERIA PORQUE A ESTATAL ESTAVA DANDO 

PREJUIZOS, MAS AGORA QUE VOLTOU A DAR LUCRO NÃO VEJO RAZÃO PARA 

PRIVATIZAR. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151197 
MARCELO CAMARA 

CARDOSO 
03/mar 

Correios é o único órgão federal que chega a todos o municípios do Brasil, portanto não 

podemos acabar com esse vínculo, e outra os serviços postais irão aumentar 

certamente, aliás já estão altos é só verificar o frete nós concorrentes dos Correios, 

ainda bem que temos os Correios, pois são os preços dos fretes dos Correios que não 

deixam seus concorrentes serem ainda mais altos, é uma espécie de março regulatório. 

Correios é do povo brasileiro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,13 

CP-151212 
MARCELO CAMARA 

CARDOSO 
03/mar 

Correios é do povo brasileiro e não apenas de alguns. Único órgão federal que chega 

em todos os municípios do Brasil... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-153042 
MARCELO DA SILVA 

BORGES 
06/mar Empresa publica 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151033 Marcelo Domingues Alves 03/mar 

O nosso país é imenso e os serviços postais são essência para a população.  Somente o 

governo federal pode e deve manter esses serviços em todo o território nacional, 

mantendo toda a população usufruindo doa serviços,  como manda a nossa 

constituição  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-158431 MARCELO DOS SANTOS 24/mar 
Sou totalmente contra a concessão ou privatização da empresa. Quem mais vai sofrer 

são os pobres que ficaram sem o serviço nas áreas que não dão lucro.   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-157684 
MARCELO DOS SANTOS 

PEREIRA 
17/mar 

Sou contra a privatização dos correios pelo que a empresa representa historicamente e 

socialmente ao país. Presto serviço em um local remoto onde só os correios  chegam. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151362 Marcelo Kamers 03/mar 

A ECT é a única Empresa que possui capilaridade logística para ligar as 5 Regiões do 

Brasil ao Mundo. Empresa pública não deve existir para gerar lucro, é sim para prestar 

um serviço de muita qualidade para a população, e isso a ECT faz muito bem. Além 

disso, apesar da falta de investimento na área, gera muito lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152452 MARCELO KOCHAN 05/mar Sou totalmente contra, empresa com extrema qualidade e eficiência.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-152462 MARCELO KOCHAN 05/mar Empresa top. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149550 MARCELO LIMA CAMPOS 25/fev O serviço de correios deve ser público para atender todo o Brasil de forma igual.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151728 MARCELO MUCCI 04/mar 

O mercado de encomendas já é concorrencial. O serviço postal faz a emprega chegar 

em lugares onde nenhum outro operador chega. 

 

Os próprios Correios já afirmaram que em cerca de 40% dos municípios brasileiros 

apenas ele atua porque os demais operadores não tem interesse. 

 

A privatização dos correios acarretará o imediato fechamento de agências e o fim da 

entrega em milhares de municípios que não dão lucro. Isso é fato, empresário quer 

lucro, caso contrário, ele abandona o mercado. 

 

Com a privatização e a gradativa saída dos Correios do mercado, centenas de milhares 

de micro e pequenos empresários, principalmente do e-commerce, terão seus negócios 

afetados, ocorrerá aumento dos preços (os Correios puxam os preços para baixo), não 

será mais possível trazer insumos de fora para produzirem seus produtos ou revende-

los internamente e a grande maioria quebrará. 

 

Repito: a privatização dos Correios acarretará aumento substancial no desemprego do 

Brasil, especialmente, dos micro e pequenos empreendedores e daqueles que 

encontraram no e-commerce a sua sobrevivência. 

 

Privatizar os Correios será RUIM PARA O PAÍS e será PÉSSIMO PARA A POPULAÇÃO. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,13 

CP-154270 MARCELO PEDRONI 10/mar 

Sou totalmente contra a privatização, em tempos em que o e-commerce esta em 

evolução constante, uma empresa com a experiência dos Correios e que está em todo 

território Nacional, só tem a oferecer os melhores serviços a população, com a 

privatização os pequenos municípios não seriam atendidos e não teriam os serviços 

postais, sem dizer que não teriam como receber suas encomendas em suas casas. As 

grandes empresas que estão com o olhar voltado para a compra dos Correios querem 

atender somente as grandes cidades onde está o volume maior e mais lucrativo, 

deixando de lado ops ´pequenos municípios onde teriam prejuízos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-156333 MARCELO SMIDERLE 14/mar Não a privatização  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-157715 
MARCIA ARAUJO RAMOS 

REIS 
17/mar 

Basta observar a privatização dos correios mundo afora para entender que a atividade 

postal é essencial e estratégia para um país e, no Brasil, somente a ECT  é capaz de. 

garantir a universalização dos serviços postais.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,15 

CP-153994 
MARCIA DA COSTA 

SERAFIM DE OLIVEIRA 
09/mar 

Sou contra a privatização. Os Correios só precisa ser bem administrado por que lucro 

ele da.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150806 
Márcia de Oliveira Rosa 

Santiago 
03/mar NAO à privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150808 
Márcia de Oliveira Rosa 

Santiago 
03/mar Não à privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151173 
MARCIANO ROBERTO 

REMOUR 
03/mar 

Uma empresa que vem batendo recordes de faturamento, com um lucro de 3 bilhões 

em 2021, com serviço de excelência prestado á população durante a pandemia, com 

alcance nacional, promovendo acesso a serviços que a população carente jamais teria se 

não fosse pelos Correios. Um empresa assim nem deveria estar sendo cogitada sua 

privatização. Correios para todos! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152689 
Marcilena francisco da 

Conceição souza 
05/mar 

Em um país serio nem estaria em pauta este assunto.  Esse assunto Fere a contituição. 

Desemprega trabalhadores. Empresa rentavel. Atende em todo o país. Papel social 

fundamental. Contra a privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,10,11,12 

CP-157418 MARCIO CARANICOLA 17/mar 
O texto é muito ruim, mal elaborado, onde a concessão dos serviços postais e a 

privatização dos correios só trarão prejuízos para a população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157849 MARCIO GHISSARDI 18/mar 

Sou totalmente contra a privatização da ECT. Correios atende o Brasil inteiro, ao 

contrário das empresas privadas, quando não atende determinada região repassam os 

serviços para os Correios. Ou seja, ECT sendo muito mais eficiente. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157853 MARCIO GHISSARDI 18/mar 

Para quem é a favor e pensa q haverá mais concorrência no mínimo está muito mal 

informado. Existem inúmeras transportadoras (FedEx, DHL, Jadlog etc. Ou seja, JÁ 

EXISTE CONCORRÊNCIA!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4 

CP-152045 marcio luiz pereira 04/mar 

Se querem explorar o serviço postal, é só criar uma empresa e explorar o mercado 

postal. O que querem é apontar dos recursos públicos. Quem quer serviço melhor terá 

mais uma opção. Com a concorrência o serviço deve melhorar. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152781 Marcio Ribeiro Sebastião 06/mar 

Os correios é importante para o estado brasileiro, e se bem usado pode acrescentar 

mais serviços públicos , Um pais continental como o nosso tem que haver um serviço 

postal público ou ficaremos nas mãos do sistema financeiro e sua ganância. Os Correios 

não faz distinção de classe social ou econômico !  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150990 Márcio Vinícius Dias 03/mar 

Empresa tem alta capilaridade, atende a todos os municípios do país a um preço 

acessível, através do subsídio cruzado. Realizar a entrega de livro didático, 

medicamentos, provas do Enem, entre outros serviços. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-150855 Márcio Vitorino Ramos 03/mar 
Faço usoAÇO USO DOS SERVIÇOS E SÓ TENHO ELOGIOS, PELA CONFIAVALOR, 

PONTUALIDADE E DEDICAÇÃO DO SERVIÇO PRESTADO 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 
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Pela confiabilidade, pontualidade, e dedicação aos serviços prestados e também pelas 

tarifas menores que outras empresas do mesmo segmento. 

CP-152443 
Marcisley Nogueira da 

Silva 
05/mar Sou contra a concessão e digo NÃO à privatização dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152446 
Marcisley Nogueira da 

Silva 
05/mar Sou contra a concessão e digo NÃO à privatização dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157977 
MARCO ANTONIO DE 

SOUZA MELO 
20/mar 

A concessao dos correios e outras empresa considera crime contra o povo por ser um 

patrimonia. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153862 MARCO ANTONIO DUTRA 08/mar 

Os correios são uma empresa publica que presta relevantes serviços ao povo Brasileiro, 

levando cidadania através do serviço postal a todos os cantos do Brasil. .Empresa 

publica tem sim que dar lucro, mais também tem que pensar no social, afinal ela não 

pertence ao cidadão brasileiro !! Privatizar certos setores como serviços postais, setor 

elétrico, petróleo e gás, é um erro, estes são setores estratégicos para qualquer Nação, 

não é assim que vamos resolver os problemas das empresas publicas. A solução para 

mim passa pela elaboração de leis que profissionalizem a gestão das empresas publicas, 

para que estas sejas administradas com responsabilidade social  e deem muito lucro... 

 

Minha contribuição è a elaboração de leis que profissionalizem a gestão das empresas 

publicas e evitem a interferência do governo nesta empresas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,13 

CP-151142 
MARCO ANTONIO 

GIANINI 
03/mar A Empresa é do Brasil e não do governo!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151582 
MARCO ANTONIO 

SOARES DE SOUZA 
04/mar 

O Mercado de encomendas já estão aberta a concorrência, se hoje os concorrentes não 

conseguem competir com um peço justo mesmo não havendo monopólio deste 

mercado disputado, não vejo a necessidade de privatizar e entregar nas mão do setor 

privado o que é do provo Brasileiro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151586 
MARCO ANTONIO 

SOARES DE SOUZA 
04/mar 

O Mercado de encomendas já estão aberta a concorrência, se hoje os concorrentes não 

conseguem competir com um peço justo mesmo não havendo monopólio deste 

mercado disputado, não vejo a necessidade de privatizar e entregar nas mão do setor 

privado o que é do provo Brasileiro 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158326 
MARCO AURELIO ROCHA 

DOS REIS 
24/mar 

Um absurdo privatizar a empresa. Presta serviço dentro do padrão e com bom valor. 

Sou contra a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-148915 
Marcos Alexandre Alves 

Júnior 
25/fev 

A favor da privatização dos correios, o mesmo hoje se mostra muito mal administrado e 

desorganizado 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156608 Marcos Antonio Gomes 15/mar 
Uma empresa que tem participação em todo o território nacional. É um País continental, 

as empresas particular não vão querer entregar no interior deste Brasil ele só visa o 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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lucro e pagar as seus funcionários salário irrisório o correios é público e do povo 

Brasileiro. 

CP-149216 
Marcos Aurelio Cardoso 

Borges 
25/fev 

Sou a favor pois com a concessão será aberto a disputa comercial e consequentemente 

melhorando os serviços que estão estagnados com alguns servidores que se beneficiam 

da estabilidade promovida pelo setor publico. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157320 
MARCOS AURELIO 

PORTAL 
16/mar 

Não há porque privatizar uma empresa que da lucro e que já tem concorrencia no seu 

serviço mais lucrativo.(encomendas) 

 

Também porque se privatizar vai aumentar as tarifas e dificultar o acesso dos mais 

pobres a este serviço. 

 

Nâo a privatização!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-148883 
MARCOS CESAR SILVA DE 

CARVALHO 
25/fev 

Não há motivação que justifique tal projeto, pois vender a companhia, altamente 

rentável com preço depreciado, se configura na oficialização da entrega de patrimônio 

público nas mãos de especuladores. 

 

 

 

Por outro lado, causará prejuízo a população que será desassistida em regiões distantes 

e com preços majorados, bem como aos empregados, pois ocorrerá demissão de 

milhares de trabalhadores, sem realocação e lançados ao mercado com alto índice de 

desemprego. 

 

 

 

Em resumo, é um crime de lesa pátria. 

 

 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11,12 

CP-153889 Marcos da Luz Krutzsch 09/mar 
Empresa que atende todo Brasil, com tradição e compromisso, integrando todo o País. 

Não grupos interesseiros que visam lucros e sem compromissos com a população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150532 MARCOS DOS SANTOS 02/mar 
OS PAÍSES DE DIMENSÃO CONTINENTAL NÃO PRIVATIZARAM SEUS CORREIOS!!! NA 

ARGENTINA, O ESTADO TEVE QUE REASSUMIR O SERVIÇO POSTAL!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-150536 MARCOS DOS SANTOS 02/mar A PRIVATIZAÇÃO É TRANSFERÊNCIA DE MONÓPOLIO PÚBLICO PARA O PRIVADO 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,4 

CP-150543 MARCOS DOS SANTOS 02/mar 
AS TELES PRIVATIZADAS NÃO CUMPRIRAM COM METAS DE UNIVERSALIZAÇÃO!!! NO 

CASO DO SERVIÇO POSTAL ISSO SERIA MAIS CATASTR´ÓFICO AINDA DADAS AS 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,15 



Página 165 de 221 
 

PECULIARIDADES DA ATIVIDADE SOBRETUDO EM UM PAÍS DE DIMENSÕES 

CONTINENTAIS COMO O BRASIL!!! 

CP-155931 MARCOS DOS SANTOS 12/mar 

Um dos adjetivos que o Presidente Bolsonaro usava para descrever os Correios era 

justamente &#34;O Monopólio&#34; !!! Aliás, acabar com esse monopólio era 

justamente um dos pressupostos para a privatização. Se a emp´resa que comprar vai 

continuar tendo o mesmo privilégio a privatização então não faz sentido algum!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4 

CP-150284 
Marcos Felippe Rabelo 

Durans 
02/mar 

Os serviço que temos hoje com os correios é lento e absurdamente caro, 60 dias pra 

pegar um produto internacionl!?  Empresas como Amazon e mercado livre consegue 

fazer isso em menos de 20 dias, ademais a isso os correios apenas geram prejuízos, 

jogando sozinha no setor de serviços postais no Brasil!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-161134 
MARCOS HENRIQUE 

BOZA 
07/abr 

    A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

    É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

    Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e 3,7 bilhões em 

2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem com sua 

receita própria; 

 

    É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

    É o maior operador logístico do país; 

 

    Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e 

vacinas nos municípios e áreas mais remotas; 

 

    É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

    São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World 

Post & Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de 

Covid-19; 

 

    Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

    Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

    Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

    A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

    O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a 

todos os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, 

encomendas e serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços 

acessíveis; 

 

    Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa 

concessão; 

 

  

CP-151913 
MARCOS IVAN VILAR 

ELGUIN 
04/mar Os Correios são uma empresa estratégica e é fundamental manter ele público.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-152814 
MARCOS MANUEL 

PORTELA BATISTA JUNIOR 
06/mar 

Nenhuma empresa privada vai fazer entrega em todos os municípios como os Correios 

fazem 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151456 
Marcos Vinicius Lopes 

Marques 
04/mar 

Os Correios público hoje representam a única forma de integração no nosso país com 

suas dimensões continentais oferecendo serviços de qualidade a preços competitivos e 

levando sempre o fator social a todos os brasileiros, além de serem em muitos dos 

nossos municípios os únicos correspondentes bancários e a única porta de comunicação 

com o restante do país e do mundo. 

 

Além do mais hoje os Correios deixam para a União lucros bilionários que podem ser 

revertidos em benefício da população em vez de ficar nas mãos de um ou de outro, 

portanto sou totalmente contra o sucateamento desta Estatal de mais de 300 anos e, 

principalmente contra sua venda. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5,12 

CP-156538 
MARCOS VINICIUS 

OLIVEIRA SILVA 
15/mar 

Uma empresa como os correios não pode ser vendida...... 

 

É a maior estatal Brasileira e tem a confiança do povo brasileiro, os Correios se confunde 

com a história do Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-151157 
Marcus Paulo Seixas 

feitosa 
03/mar 

Sou radicalmente contra a privatizacao. Os Correios sao um patrimônio histórico do 

Brasil. Existem há muitos e muitos anos e tem uma atividade social muito grande. 

Diversas pessoas das mais variadas classes sociais e dos lugares mais humildes e de 

difícil acesso são beneficiadas pelos Correios. 

 

O negócio do Correio nunca foi um negócio ruim. Todos os problemas recentes foram 

fruto única e exclusivamente de um sucateamento da empresa. Último concurso em 

2011 e uma série de planos de demissão voluntária, muitas aposentadorias, gerando 

sobrecarga de trabalho. Enfim, a perda de qualidade serviço se mostra um efeito 

secundário do sucateamento e não o problema principal. 

 

Os Correios privatizados só se preocuparao com os grandes centros. 

 

Correios públicos é o único modelo que pode dar certo. É só gerir corretamente. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152401 
MARCUS VINICIUS 

FERRAZ DE ARAUJO 
05/mar Sou totalmente contra a privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158671 MARIA CRIZEUDA FREITAS 26/mar 

Sou contra a privatização dos Correios. Para as cidades pequenas e distantes das 

capitais, os Correios São de fundamental importância, atendendo as necessidades dos 

munícipes, tanto na garantia de entrega de cartas e encomendas, como nas postagens, 

pois muitas pessoas ou empresas destes municípios só tem os cCorreios como forma de 

exportar sua produção, seja artesanato ou produtos industrializados. Uma empresa 

privada não vai atuar numa cidade do interior, onde o rendimento da agência não for 

financeiramente viável. Sou contra a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-158672 MARIA CRIZEUDA FREITAS 26/mar Contra 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151657 MARIA DE FARIAS PAIVA 04/mar 

Os Correios prestam bons serviços a sociedade, são lucrativos, não depende de um 

centavo da União e ainda se mantém repassado dividendos para União, seria um crime 

fazer isso, espero que os Senadores rejeitem este projeto, que além de inconstitucional 

é muito prejudicial a população pois além das carestia que existem hoje ainda teríamos 

que pagar mais por estes serviços, Os Correios servem como regulador de preços caso 

isso passe para mão da iniciativa privada, que só pensam nos lucros, todos nos 

pagaremos por isso. Chega a ser absurdo tal projeto na intenção de prejudicar os mais 

carentes, muitos municípios pequenos ficariam sem os serviços e não adianta escrever 

no projeto que está proibido o fechamento de agência que eles sempre arrumam um 

jeito de fechar alegando que não dá lucro deixando a população sem os serviços, 

depois da &#34;merda&#34; feita não adianta reclamar - Espero muito que seja 

rejeitado no Senado Federal, pois não há argumentos que justifique tal absurdo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,12 
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CP-158355 
MARIA MARONI PEREIRA 

DE SOUSA 
24/mar 

Serviço postal universal é uma garantia constitucional, a privatização dos Correios põe 

em risco a universalização e os preços dos serviços postais devem aumentar nas mãos 

da iniciativa privada, uma vez que na entrega de encomendas, o mercado já é aberto à 

livre concorrência. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,10 

CP-158159 
Maria Teresa da Costa 

Reis Paulino 
22/mar 

É um absurdo sem tamanho entregar tudo a preço de banana, vão trocar o monopólio 

estatal pelo privado sem garantias de entrega em todo o território e manutenção de 

preço acessível. Em Portugal já está estatizando, nos EUA o correio é público. O correio 

dá lucro, sempre deu. Empresa privada é lucro acima de tudo. Por um correio público de 

qualidade. Estão sucateando a empresa, há 11 anos não tem concurso e quer que 

mantenha a qualidade, os funcionários estão se desdobrando pra dar conta do serviço, 

enquanto ocorrem só retiradas de direitos. Não a privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,15 

CP-150685 
MARILUCE LOPES 

WESTPHAL 
03/mar 

Os CORREIOS não precisam, necessariamente, de privatização. Mas sim de 

MODERNIZAÇÃO. Empresa está abandonada, sucateada, usada como moeda de troca 

pelos pol´íticos. Falta pessoal, 11 anos sem concurso, vários PDIs. Muita gente boa, 

muita gente profissional trabalha nessa empresa, mas está cansada do descaso, do 

joguinho político... Por outro lado, muita gente ruim e ociosa também, os quais não são 

demitidos pelos entraves do sistema. CORREIOS precisa de mudanças sim! Precisa de 

enxugamento no administrativo, precisa reforçar a base operacional, precisa melhorar as 

condições de trabalho da base. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-150573 Marina Cristina Pinheiro 03/mar 

10 ANOS SEM CONCURSO. 

NÃO HÁ QUALIDADE SEM QUANTIDADE DE FUNCIONÁRIOS SUFICIENTE PARA A 

DEMANDA. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152210 
Marina Rodrigues de 

Oliveira 
04/mar 

Correios público sempre. Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152372 Marineide Ferreira da Silva 05/mar 

Totalmente contra á essa privatização...a Estatal dá muito lucro...o que falta são 

melhorias dentro da empresa. Mais concursos pra aumentar o quadro de funcionários e 

melhores condições de trabalho. Antigamente os Correios faziam seu trabalho com 

eficiência...agora como o sucatearam a culpa cai na qualidade do serviço...isso é claro e 

evidente...mas á culpa são dos gestores não do empregado que tenta fazer o seu 

melhor. Ninguém que preste um concurso sério sabotaria seu próprio emprego á toa. 

Por isso digo NÃO á essa privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-150823 Marinez Barbieri 03/mar 

1 - Os correios atendem todos os municípios do Brasil em regiões que não são 

atendidas por iniciativa privada, pois não dá lucro. 

 

2 - Os correios regulam os preços das tarifas postais.sem isso com certeza terá um 

aumento significativo para algumas regiões mais remotas. 

 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,11,12,13 
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3 - Os correios participam de operações do governo como ENEN, OBEMEP, PROVINHA 

BRASIL,entre outras... e também distribui livros didático do FNDE... de forma eficiente e 

praticamente sem maiores custos para o governo. 

 

4 - Os correios contam com quase 100 mil colaboradores responsáveis que estão a mais 

de 12 anos na empresa e que terão que voltar ao mercado de trabalho. alguns 

dedicaram a vida todo a esta empresa e com a idade ja mais avançada nao vão arrumar 

outro emprego facilmente, sendo que para ingressar foi feito através de concurso 

público.. 

 

5 - Os correios dão muito lucro ao governo, além de ser uma empresa auto 

sustentável... só colocar em cargos de chefia pessoas que não vão se aproveitar para 

tirar proveito próprio e roubar a empresa...  

 

 

 

considerações finais: os correios públicos são um beneficio ao governo, só tem que 

administrar direito... o governo tem que ter competência para fiscalizar a roubalheira... 

com parcerias bem feitas só traz benefcios... 

CP-151378 
MARINHO Marcos Bleme 

Prado 
03/mar Empresa não valoriza os empregados, não irá investir, tem que vender. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157869 
MARIO AFONSO DOS 

SANTOS 
18/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos correios, visto que empresa estatal é um bem 

público e ainda gerando lucro melhor ainda. Ainda que sem lucros as estatais foram 

criadas para necessidades públicas ou seja para atendimento a população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-157988 
Mario Augusto Gerald 

Garcia 
21/mar 

Em nenhum país privatização do serviço postal foi positivo. Inclusive aconteceram a 

reestatização das empresas. Ação de país desenvolvido. Muitos operadores logísticos 

precisam dos correios para seguirem alcançando os mais  longínquos vilarejos.  

 

Privatizar significa aumento de tarifas e apagão postal.  

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DO CORREIOS E SERVIÇO POSTAL DO BRASIL!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,15 

CP-151090 Martinho Ferreira Franca 03/mar Não a privatização de nossas empresas públicas. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152400 Massemberg Lima Rosas 05/mar 

Não a privatização porque não melhorar em nada para a população brasileira entrega 

um os correios que fazer um excelente trabalho os menores preços ,pra depois outra 

empresa cobra o dobro do valor do frete vai fazer igual a energia que está um abisudo 

de caro sem conta na gasolina com a promessa de que a gasolina ia abaixar de preço 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 
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ficou muito mais cara e o gás de cozinha não a privatização dos correios porque prestar 

um serviço essencial a população brasileira o maior exemplo está na COVID os correios 

não pararão não a privatização dos correios 

CP-151660 Mateus Lucas de Oliveira 04/mar 

Todos sabem que o setor privado não vai continuar desempenhando o papel SOCIAL 

que os Correios Público desempenha. Grande parte da população, principalmente os 

mais pobres e que habitam cidades pequenas do interior, ficarão sem acesso aos 

serviços. Os Correios voltaram a ser eficientes e lucrativos. Outro fator é o valor que o 

governo pretende privatizar. Só o lucro de 2021 é 3 vezes maior do que o valor de 

venda apresentado pelo governo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,14 

CP-149500 
Maurício Aparecido 

Correa Ribeiro 
25/fev 

O serviço postal em um país de proporções continentais deve sempre ser privado. 

Serviço Postal é direito e deve ser prestado independente de qualquer lucratividade. É 

assim em 190 país.  

 

Entretanto, não se pode habilitar a venda dos Correios ou cessão do serviço postal por 

meio de PL. Apenas por meio de PEC isso poderia acontecer. Já existe a manifestação da 

PGR, o STF já tinha se manifestado anteriormente e o Senado retirou o projeto pois ele 

é ilegal. Fazer esse tipo de ação é gastar o dinheiro público. Aguardem a decisão do 

STF. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,15 

CP-151278 
MAURICIO CANDIDO DE 

SOUZA 
03/mar Contrário ao PL 591/2021 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151047 
MAURICIO DE CAMARGO 

TRENTIN 
03/mar Abertura de capital. Melhoria para a população e pros próprios funcionários 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151866 Maurício de Oliveira 04/mar 

Não existe o menor cabimento e argumentos que sustentem a privatização de uma 

empresa que continua dando lucro e que com o mínimo de atenção continuará  

atendendo nossa sociedade como faz uma vida toda, por todos os cantos desse 

país.....seja comunicando, seja fomentando os pequenos e médios empreendedores, seja 

no lado social com a distribuição da urnas, Enem, livros didáticos, medicamentos, 

auxiliando a defesa civil nos momentos críticos do nosso país.....em fim, não deixem que 

essa grande empresa BRASILEIRA seja entregue para a especulação de um celeto grupo 

privado para que este se torne ainda mais concentrador de uma riqueza que é nossa. 

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 

CP-152133 Maurício Ferreira Moura 04/mar Sou contra a concessão e digo NÃO a privatização dos Correios! 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152967 
MAURO CESAR 

MACHADO 
06/mar Não a privatização dos Correios! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-152969 
MAURO CESAR 

MACHADO 
06/mar Não a privatização dos Correios! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152338 
MAURO HENRIQUE TELES 

DA CUNHA 
05/mar 

Sou contra a privatização total dos Correios, pois é um serviço essencial para a maioria 

da população. Precisa ser mantido e melhorar ainda mais a qualidade.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152339 
MAURO HENRIQUE TELES 

DA CUNHA 
05/mar Sou contra a privatização total dos correios.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-154253 Mauro Mitsuo Arai 10/mar 

Não está havendo uma discussão séria sobre os impactos da prestação dos serviços 

postais e logísticos à população mais carente, localizada nas regiões fora dos grandes 

centros urbanos (capitais). Até no segmento logístico (encomendas), a iniciativa privada 

não atende as localidades menores que representam mais de 80% dos municípios 

brasileiros. Com isso, resta clara a precarização do atendimento à população e e 

aumento dos preços. Dessa forma, é inoportuna, demagogo e lesivo à sociedade o atual 

processo em tramitação no Congresso que objetiva a privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-155702 
MAYARA MARTINS DA 

SILVA 
12/mar 

Venho por meio deste manifestar que NÃO ESTOU DE ACORDO com as propostas do 

referido Projeto.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152082 
MAYCON DOUGLAS 

OZORIO DA SILVA 
04/mar 

Nos grandes centros do país pode até ser favorável. Mas e nos pequenos polos? 

Cidades que não dão lucro. Por isso os correios tem que se manter federal, pois existe a 

parte social dos correios. Como o papai Noel dos correios (onde crianças postam fcartas 

gratuito) afim de ganhar um presente, além dos livros FNDE, provas do ENEM. Só os 

correios conseguem fazer isso em todas as cidades do pais 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-152085 
MAYCON DOUGLAS 

OZORIO DA SILVA 
04/mar 

Nos grandes centros do país pode até ser favorável. Mas e nos pequenos polos? 

Cidades que não dão lucro. Por isso os correios tem que se manter federal, pois existe a 

parte social dos correios. Como o papai Noel dos correios (onde crianças postam fcartas 

gratuito) afim de ganhar um presente, além dos livros FNDE, provas do ENEM. Só os 

correios conseguem fazer isso em todas as cidades do pais 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-151670 Melaine Ivoni da Silva 04/mar Totalmente contra a privatização dos correios.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151677 Melaine Ivoni da Silva 04/mar Totalmente contra a privatização dos correios.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151686 Melaine Ivoni da Silva 04/mar Totalmente contra a privatização dos correios  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156714 
MERIANE DA CONCEICAO 

BRIAO PUGEN 
15/mar 

O correio é uma empresa auto sustentável. Precisa de apoio do governo e acabar com 

os altos salários do alto escalão. Se colocar profissionais capacitados em administração 

e logística para cuidar da empresa ao invés de políticos ela funciona. Sem concurso 

desde 2011, fica difícil manter uma boa qualidade do serviço. As cidades que não dão 

lucro não terão mais entrega.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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CP-157336 
MESSIAS DE OLIVEIRA 

FILHO 
17/mar 

Empresa essencial para população Brasileira, que não depende de recursos da união, 

pelo contrário gera dinheiro para união  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152371 
MEYRITON RENNEE DE 

ARRUDA CHAGAS 
05/mar Vender o que dá lucro e vai prejudicar as regiões mais pobres  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-151134 
Michael Richard Gomes 

Trindade 
03/mar 

Sou contra essa privatizaçao onde o governo só está enxergando o lucro para seu bolso 

e esqueçendo de uma populaçao e de uma classe trabalhadora onde muitos perderam 

seu emprego por conta de uma má administraçao através de vários cargos políticos 

dentro da mesma atrapalhando o processo de desenvolvimento financeiro e de boa 

qualidade para a populaçao! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,11 

CP-149025 
MICHAEL VIEIRA FARIAS 

DE SENA 
25/fev 

As cidades pequenas serão as que mais sofrerão com uma possível privatização, além 

do aumento nas tarifas postais, pois os Correios público tende a regular o mercado.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152820 
MICHAEL WISLEY 

BARBOSA 
06/mar 

Uma empresa que apesar da precariedade em investimentos, falta de concurso público 

para contratação, consegue entregar mais de 98% suas encomendas no prazo, é 

premiada entre os melhores correios do mundo. Qual a razão da privatização? Resposta: 

precarização dos salários dos funcionários, aumento do preço cobrado à população, 

serviço ruim, LUCRO MÁXIMO PARA SEUS DONOS. Vários Correios pelo mundo que 

foram privatizados tiveram que ser reestatizados. O Brasil agora está andando na contra 

mão do mundo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,11,15 

CP-152823 
MICHAEL WISLEY 

BARBOSA 
06/mar 

Uma empresa que apesar da precariedade em investimentos, falta de concurso público 

para contratação, consegue entregar mais de 98% suas encomendas no prazo, é 

premiada entre os melhores correios do mundo. Qual a razão da privatização? Resposta: 

precarização dos salários dos funcionários, aumento do preço cobrado à população, 

serviço ruim, LUCRO MÁXIMO PARA SEUS DONOS. Vários Correios pelo mundo que 

foram privatizados tiveram que ser reestatizados. O Brasil agora está andando na contra 

mão do mundo 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13,15 

CP-152257 Mirian Cristina Dias 04/mar 
Se trata de uma empresa que atende todos os estados do país, independente do lucro 

existe a responsabilidade social. Empresa privada nenhuma terá esse compromisso.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149065 MOISES DANIEL WEIRICH 25/fev ECT  muitas estatais!   Exitem outras empresas que prestam melhor serviço por menos!   
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-152034 
MOISES MORAES DA 

SILVA 
04/mar Contra a privatização dos Correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151692 Nádia Luiza da Silva rocha 04/mar Sou totalmente conta a privatizacao 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151697 Nádia Luiza da Silva rocha 04/mar Sou totalmente contra  a privatizacao 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-151716 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 

CP-151717 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 

CP-151718 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 
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funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

CP-151719 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 

CP-151720 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 
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Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

CP-151721 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 

CP-151723 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 

CP-151724 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 
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baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

CP-151725 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 

CP-151726 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 
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prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

CP-151727 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,10,11,12,13 

CP-151729 
NATALIA MASCENA DE 

ASSIS SANTIAGO 
04/mar 

Acredito que os correios tem solução sem a privatização, uma empresa histórica que 

atendem em todas as regiões do nosso país, sem distinção, além de todo serviço social 

que é oferecido, entrega de medicamentos, provas de Enem sem fraudes, emissão de 

documentos, serviços bancários entre outros serviços que somente uma empresa 

pública idónea pode fazer, bem como também a modalidades de preços 

baixos/acessíveis. Desde 2011 não há concursos, tantos funcionários já deixaram a 

empresa por inúmeros motivos, sendo que não houvesse a substituição desses 

funcionários, são mais de 10 anos sem concurso, que segue do descompasso do 

crescimento populacional, não haverá mão de obra efetiva e eficácia dos serviços 

enquanto não for solucionado o problema de pessoal. Sabemos que a empresa é auto 

sustentável não depende de injeção de dinheiro da união, fator principal pela não 

privatização, além dos mais de 95 mil trabalhadores que dão o seu melhor para 

prestação de serviços principalmente no momento da pandemia que estamos passando. 

Isso é mais interesse político do que populacional. Não a privatização e sim a novos 

concursos já. Correios Público é direito de todos assegurado na constituição.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

10,11,12,13 

CP-158119 
NEDINA APARECIDA DE 

SOUSA 
22/mar 

O CORREIOS TEM A MELHOR LOGISTICA QUE OS BRASILEIROS PODEM CONFIAR. E 

UMA EMPRESA  AUTOSSUFICIENTE,  OU SEJA NÃO NECESSITA DE RECURSOS DO 

GOVERNO TEM SEU RECURSO PROPRIO. NÃO A PRIVATIZAÇÃO. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 
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CP-151633 Neilson Alves da Silva luz 04/mar 

Isso configura uma tentativa que prejudicar o país, atingindo diretamente aos individuos 

menos favorecidos, que são maioria. É um desrespeito para com a eficiência que se tem 

com serviços dos correios 100% público.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149568 
NELSON KOODI 

SHIMAMURA FILHO 
25/fev 

é só verificar qual a quantidade de serviço postal privatizado em relação a quantidade 

de países. Correio é serviço público essencial, além disso o PL591 é inconstitucional. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,15 

CP-148967 
Nicole de Lima e Silva 

Gomes 
25/fev 

Sou favorável à privatização do serviço visto que o setor privado tem se mostrado muito 

mais eficiente ao longo do tempo. A competitividade irá reduzir os prazos de entrega e 

possivelmente os valores também.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,5,7 

CP-150354 Nilton Alves Oliveira 02/mar Totalmente contra 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-148776 
ODAIR DE SOUZA 

PEREIRA 
25/fev 

Motivo: apagão postal nas cidades menores e distantes dos grandes centros. 

 

Aumento das tarifas, lembrando que este ano os Correios não reajustaram suas tarifas. 

 

Demissão em massa de 95 mil funcionários. 

 

A ECT é uma empresa lucrativa e muito confiável. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11,12 

CP-152546 Odair José Guimarães 05/mar Sou contra a concessão e digo NÃO a privatização dos Correios 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153834 ODALIA MACIEL DA SILVA 08/mar 
A privatização não melhorará o serviços,  os preços vão subir e as regiões mais distantes 

não serão atendidas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-157861 
Olívio Pessoa de 

Vasconcelos Neto 
18/mar 

Sou contra a privatização. O monopólio existe apenas para o serviço postal, que cobre 

todo o Brasil. Todos os demais serviços já estão disponíveis para a concorrência 

particular. A ECT é uma empresa estatal independente, seus lucros são distribuídos ao 

governo, gera impostos e seus prejuízos são absorvidos pela própria empresa. Logo, em 

vez de privatizar, melhorem a governança das estatais, com alterações no estatuto e 

fortalecimento dos controles internos. Essas empresas geram mais investimentos ao 

Brasil do que a própria União. Privatizar é uma atitude burra, que favorece poucos. Um 

tiro no pé. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-157924 Oseio dos Santos 18/mar 

Estão se baseando no correio alemão, olha quanta diferença entre as regiões. 

 

Um Brasil deste tamanho, uma empresa de logística pra atender tudo isto, será o 

descaso das regiões mais pobres. 

 

Retire este projeto da pauta,  pois está todo corrompido, mau definido. Querem colocar 

a Anatel pra fiscalizar, desde quando estas agências funcionam? Não consegue fiscalizar 

os  problemas nos telefones. Espero que está consulta seja de verdade, e não seja peça 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6,15 
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de manipulação, como a maioria das coisas que governo vem fazendo. 

 

Veja o projeto da Eletrobrás, onde que aquilo vai baratear o preço da energia? A 

tendência é chegarmos ao 1° lugar no ranking da energia mais cara do mundo. 

CP-151017 Osiris balbino Miranda 03/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos correios, pois não só prejudicara os seus 

funcionários mais também toda a população, nem uma empresa vai querer fazer o 

mesmo serviços dos correios com qualidade e o preço dos fretes ficariam absurdos, 

quem mais seria prejudicado seria os pequenos municípios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-150999 
OSVALDO CRUZ BRITO 

DOS SANTOS 
03/mar 

O Pl 591 tem dois grandes vícios e que não o deixará prosperar. Primeiramente é 

inconstitucional  e foi feito a toque de caixa sem discussão com a sociedade. Basta ver 

que muitos deputados votaram sem saber o que estavam votando e que muitos 

senadores sérios estão vendo isto. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-152020 
OSWALDO COSTA COTTA 

DUARTE 
04/mar 

Sou contra porque só vai tirar o monopólio do governo e vai passar para uma empresa 

privada. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4 

CP-150596 
Pablo André Oliveira 

Noleto 
03/mar 

Nos países com dimensões próximas ao do Brasil os Correios são público e isso ocorre 

por conta do custo do serviço que ficaria mais caro para a população se os serviços dos 

Correios fossem privatizados. 

 

A pandemia mostrou que o Brasil precisa de empresas públicas para auxiliar as 

empresas privadas e para servir a população, na pandemia os Correios não parou de 

prestar serviços, a empresa ajudou empresários a fazerem entregas e com isso muitos 

empresários não pararam de prestar serviços, os Correios auxiliou no combate a 

pandemia com entrega de ´itens importantes. 

 

Os correios não depende da União para se manter, teve lucro no ano de 2020 e o lucro 

de 2020 talvez seja maior do que o valor da venda da empresa. 

 

A privatização dos Correios da forma que está sendo feita é inconstitucional, entendo 

que a população pagará mais caro pela prestação dos serviços, os índices de entrega no 

prazo estão melhores em 2020 e 2021, financeiramente a empresa mostrou que 

consegue se recuperar, o papel social dos Correios público não pode ser encerrado, 

pois assim a população que mais precisa será prejudicada. 

 

Considerando as normas da constituição e pensando em serviço de qualidade a um 

preço justo entendo que a privatização dos Correios é prejudicial para a população, 

empregados e empresários que utilizam os serviços dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,10,12 



Página 180 de 221 
 

 

Para finalizar lembro sempre do artigo 21, inc. X da Constituição da República de 1988 

que estabelece que compete à União manter o serviço postal e o correio aéreo nacional. 

 

No meu ponto de vista  a expressão &#34;manter&#34; significa que é o Governo que 

deve executar e explorar o serviço postal. 

 

Por esses fatores não concordo com a privatização dos Correios. 

CP-150609 
Pablo André Oliveira 

Noleto 
03/mar 

Países com dimensões maiores como as dimensões do Brasil não privatizaram os 

Correios e o motivo é simples, o custo do serviço fica mais caro. 

 

Na pandemia os Correios não parou, teve lucro, ajudou empresários a não pararem de 

prestar serviços e garantiu a entrega para muitas empresas, os Correios auxiliou na 

entrega de itens importantes de combate a pandemia. 

 

O papel social dos Correios como empresa pública é uma marca exatamente por ser 

empresa pública. 

 

A privatização dos Correios é inconstitucional pois o artigo 21, inciso X da constituição 

de 1988 estabelece que compete á União manter o serviço postal e o correio aéreo 

nacional. a expressão &#34;manter&#34; significa que é o Governo que deve executar o 

serviço postal. 

 

Só o lucro dos Correios do ano de 2020 talvez seja maior do que o valor que o governo 

quer vender a empresa, isso não pode ser aceito. 

 

Principalmente por esses motivos sou contra a privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

3,5,10,12,15 

CP-158359 Pablo ivo silva rodrigues 24/mar NÃO a privatização! 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152038 
Patric Fernando Pedroso 

Rodrigues 
04/mar 

Os Correios público é uma necessidade para o acesso a toda população e para as 

diferentes classes. O texto, por mais que determine obrigações às empresas que 

assumiriam esse nicho, não pode de fato garantir que a abrangência será cumprida, pois 

qual é o empresário que vai trabalhar pra ter prejuízo? Já os Correios suprem os locais 

deficitários com os superavitarios. O bom aparelhamento dessa empresa voltará a 

permitir que seja uma das melhores do país, tanto pra clientes quanto pra empregados. 

Por isso sou favorável à abertura de capital, onde pode-se desvencilhar de amarras. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,6,14 
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CP-153726 
PATRICIA CRAVEIRO 

MONTEIRO 
08/mar 

Só quem saí prejudicado é a população que vai pagar mais caro pelos serviços, correios 

é uma empresa pública que não depende de recursos da União, muito pelo contrário 

repassa dividendos para União, chega a ser absurdo esse projeto além de 

Inconstitucional. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-157477 
Patrícia da Silveira 

Bombardelli 
17/mar 

E-Commerce é o presente e o futuro das transações comerciais. A pandemia catalizou e 

consolidou esta prática. 

 

O governo brasileiro possui uma empresa que atua no ramo de logística, com know 

how e estrutura prontas, Uma empresa com potencial de crescimento e lucratividade 

sem igual num País continental como o Brasil. 

 

Uma gestão séria; leis que inibam intervenções políticas/corrupção na estatal; 

investimentos, qualificação e incentivos para resultados: podem promover esta empresa, 

garantindo serviços de qualidade em todos os municípios, e sustentabilidade. 

 

Não à privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-151532 
PATRICIO RICARDO DE 

SOUSA ANDRADE 
04/mar 

A população brasileira em sua esmagadora maioria é totalmente contra a privatização 

dos correios, pois são inumeráveis os prejuízos ao Brasil e ao seu povo que decorreriam 

de tal ato insensato/criminoso. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-154116 
Patrick Cordeiro 

Guimarães 
10/mar A longo prazo muitas pessoas serão prejudicadas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152842 
Paula Cristina de Almeida 

Ferreira 
06/mar 

O único a sofrer com isso será o povo que não terá uma atendimento igualitário e um 

valor justo nas tarifas. E o monopólio que eles dizem existir vai existir mesmo se a 

empresa for vendida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-152872 
Paula Cristina de Almeida 

Ferreira 
06/mar Sou contra a privatização do maior operador logístico do país  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152019 Paulo César de Lima 04/mar 
Sou contra, porque ira favorecer os grandes empresários, e a população vai sofrer. Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149642 
PAULO CESAR RIBEIRO 

SILVA 
25/fev 

São quase 100 mil trabalhadores de forma direta e milhares de forma indireta que 

perderão o emprego e sua renda! 

 

Empresa que lucrou bilhões em 2020 e 2021, é um crime privatizar um serviço essencial 

ao povo brasileiro, trabalhou e contribuiu na pandemia  

 

da COVID19, as pessoas podiam comprar e receber em casa com toda segurança com o 

serviço dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,12 
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CP-150937 PAULO CEZAR DIAS 03/mar Correios excelente e com qualidade. Não a privatização.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149148 
PAULO DA CRUZ MENDES 

SOARES 
25/fev 

A privatização dos correios fechará agências em cidades menores, as pessoas terão que 

se deslocar para centros maiores em busca de suas encomendas, por exemplo, sem falar 

do valor bem maior que o brasileiro irá pagar. Sou contra a privatização. Falta gestão do 

órgão público e isso não quer dizer que necessariamente o serviço precisa ser privado.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-150665 
PAULO EDUARDO 

FERREIRA COELHO 
03/mar 

Se os Correios forem privatizados, teremos atendimento em aproximadamente 240 

cidades, pois são somente essas que dão lucro. Os outros 5300 municípios do Brasil, 

não existirá Correios, pois qual empresário irá trabalhar no prejuízo? Outra coisa, 

mesmo tendo lucro somente nestes 240 município, os Correios apresentaram lucros 

exorbitantes para o governo, que não tem de investir nenhum centavo na empresa, 

como mente o ministro das comunicações. E o setor de encomendas já é concorrencial. 

Querem simplesmente entregar a empresa para os investidores da campanha de 2022 e 

somente 4% da população ter acesso aos Correios. Somente Sul, Sudeste terão Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 

CP-157560 
PAULO EDUARDO 

MOREIRA 
17/mar A ECT é uma empresa lucrativa e muito confiável. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-151286 
PAULO HENRIQUE 

BATISTA SANTOS 
03/mar 

Sou totalmente contra a venda dos correios esse projeto de lei e incostituçional foi 

costurado pelo maior charlatão do congresso Arthur lira e deputados bem remunerados 

do orçamento secreto o CENTRAO que não quiz colocada na CCJ constituição e justiça 

uma manobra de Arthur lira e Paulo Guedes e daí viverão os amigos do mercado 

FINANÇEIRO Fábio farias e uma tau Marta e o tau Mac todos loucos pra abocanhar uns 

milhões na possível venda da empresa brasileira do povo os correios com mais de 350 

anos de EXISTENÇIA e esse governo com mais de 3 anos querem matar a empresa do 

povo os correios desempregado mais de 95 mil honrosos funçionarios e bajula o 

indicado político Floriano que só desmoraliza os funçionarios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,10 

CP-161272 
PAULO HENRIQUE DE 

MEDEIROS SILVA 
08/abr 

O subsídio cruzado dos Correios mantém os preços dos fretes acessíveis a todos os 

municípios brasileiros.  

 

Isso será perdido com uma possível privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-161274 
PAULO HENRIQUE DE 

MEDEIROS SILVA 
08/abr 

O subsídio cruzado dos Correios mantém os preços dos fretes acessíveis para todos os 

municípios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-149076 
PAULO HENRIQUE DIAS 

PEREIRA 
25/fev Não deve ser função do Estado entregar encomendas das pessoas.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150722 Paulo José de Carvalho 03/mar 

Totalmente contra a privatização do Correio, nota-se claramente o objectivo de 

favorecer o capital privado em detrimento da população. Os preços irão aumentar e não 

irão entregar onde os correios entregam, além de causar demissão em massa, ou seja, 

só pontos negativos, CHEGA DE PRIVATIZAÇÃO! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 
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CP-151297 Paulo Manoel Dias 03/mar 

Não há necessidade de mudanças substanciais na forma como os Correios operam. A 

empresa vem apresentando alta lucratividade nos últimos anos, e nos anos que teve 

prejuízo foi por falhas de gestão que já foram sanadas. Foram constatados diversos 

benefícios para os empregados o que permitiram manter uma estrutura de custos 

adequada no longo prazo.. A privatização somente interessa a grupos econômicos 

desejam o mercado de encomendas e farão apenas o mínimo possível no setor postal. 

Assim que um grupo econômico de grande porte assumir a área de encomendas 

diretamente após a privatização ou em anos vindouros teremos um alto custo na 

distribuição de encomendas pois diferente dos Correios só se justifica a participação 

desses grupos com altíssima lucratividade.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-150997 
Paulo Marco Medeiros 

Ocampos 
03/mar A venda desta estatal importante para o país, não sera bom para a população em geral. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152896 
Paulo Rafael Mendes dos 

Santos 
06/mar 

Os Correios,uma empresa altamente lucrativa,o qual no seu verdadeiro teor está a 

prestação de serviço público e não gerar lucro,mas mesmo assim o faz. 

 

Empresa que cresceu junto com o País e sempre teve a confiança e o respeito da 

população brasileira; 

 

empresa que tem reconhecimento internacional comprovado por diversos prêmios 

sendo que  o último,como consta no próprio site da empresa. 

 

Há de se lembrar que Os Correios não depende da União. 

 

Sou contra a privatização por conter inúmeras mentiras no processo,pois o que garante 

a eficiência de uma empresa não é se a mesma é pública ou privada,mas sim com uma 

boa gestão.Abaixo estão algumas referências recentes do noticiário  a respeito dos 

correios. 

 

´´´´´´ ´´ O serviço Correios Packet, dos Correios, venceu o 8º Prêmio BBM Projeto de 

Logística 2021. O prêmio, realizado pela revista Mundo Logística, valoriza os projetos de 

logística e supply chain (cadeia logística) que se destacaram pela inovação e pelos 

resultados que são obtidos´´ (TRECHO RETIRADO DO SITE AGÊNCIA BRASIL). 

 

`` Raio-x dos Correios identificou placenta a ser enviada à indústria da moda ... - Veja 

mais em https://tab.uol.com.br/noticias/redacao/2022/03/03/raio-x-dos-correios-

identificou-placenta-a-ser-enviada-a-industria-da-moda.htm?cmpid=copiaecola´´´´´´´´´ 

  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 
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CP-156482 
PAULO ROBERTO DA 

SILVA JOVINO 
14/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos correios por ser um serviço essencial ao povo 

brasileiro não á privatização dos correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156485 
PAULO ROBERTO DA 

SILVA JOVINO 
14/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos correios por ser um serviço essencial ao povo 

brasileiro não á privatização dos correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151071 
PAULO ROBERTO DE 

AVILA 
03/mar 

Uma empresa que atingiu o nível de entrega em todo o território nacional como os 

Correios não pode ser vendida de maneira nenhuma! É óbvio que todos municípios 

pequenos ficarão desassistidos além do valor do serviço aumentar muito!! Correios 

públicos e com investimentos para prestar cada vez um melhor serviço para a 

população!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152921 
Paulo Rodrigues Benedito 

da Silva 
06/mar 

Os correios é uma empresa estratégica para o Brasil, é uma empresa presente em todos 

os municípios do pais. ENEM, URNAS ELETRÔNICAS, várias outras tragédias que o Brasil 

enfretou e enfrenta Como a PANDEMIA DA COVID, ENCHENTES DESASTROSAS pelo 

pais, os CORREIOS se mostrou presente com todo seu potencial, dando sua 

contribuição para a população. Diferentemente das iniciativas privadas que só  visa 

unicamente o LUCRO. NÃO  A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. QUEREMOS UMA 

EMPRESA PÚBLICA E DE QUALIDADE. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 

CP-152930 
Paulo Rodrigues Benedito 

da Silva 
06/mar 

Correios público e de qualidade é o que a população brasileira merece. Acesso para 

todos os micros e macros empreendedores Brasil a fora. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150095 Paulo Rossi 02/mar 

Sou a favor totalmente da privatização. Não cumprem os prazos de entrega, serviço 

totalmente incompetente, entregas lentas, funcionários com pouco dever de trabalho, 

muito desvio de dinheiro e sujeira política. Em um país que nada do governo funciona 

bem, melhor privatizar e acabar com mais uma fonte de irregularidade. Outro assunto, 

são os diversos benefícios aos funcionários públicos que deveriam ter os mesmos 

benefícios de qualquer outro funcionário privado - enquanto no sul funcionários 

privados trabalham no feriado de Carnaval, os correios se mantém fechados até mesmo 

depois do feriado que comunicaram que iriam abrir na parte da tarde. Além do horário 

reduzido, enquanto em outros países, serviços postais funcionam até 22hrs ou cidades 

grandes 24h/dia.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-157801 
Paulo Sergio Castro 

Pereira 
18/mar 

É importante lembrar a função social dos Correios, atendendo nas mais remotas cidades 

deste país, além do mais a empresa é autosustentavel, não gera ônus ao Governo. 

Devido a sua capilaridade os Correios atuam nos 5570 municípios deste país, nas mais 

desprovida cidades, com a missão de aproximar pessoas e instituições, Os Correios é 

sinônimo de cidadania nacional, Correios público e de qualidade estatal orgulho 

nacional com mais de 350 anos de história ao lado dos brasileiro.  

 

Não a privatização! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,12 
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CP-149205 PAULO VICTOR SEARA 25/fev 
A concessão à iniciativa privada deve melhorar o serviço dos correios, que é precário no 

Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-157383 PEDRO DE CARLI SILVA 17/mar 

Os Correios são um bem público e precisam continuar assim. Somente uma empresa 

pública preza pela qualidade do serviço ao invés do lucro. Manter-se presente em todo 

o território nacional seria uma tarefa inviável para uma empresa privada, fora que seria 

algo dificilmente fiscalizável. Como um bem público ele chega a todos e estará sempre 

disponível para programas do Estado, como as provas do ENEM ou os livros do PNLD. O 

próprio serviço postal norte Americano não dá lucro e é mantido como serviço público 

em prol da população. O nosso ainda possuí um lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,6,15 

CP-152191 PEDRO FERREIRA FILHO 04/mar 

Correios é a empresa que integra os Brasileiros e fortalece a integridade Nacional. A 

privatização fará com que Empresas e cidadãos percam estruturas postaiAA A Empresa 

de Correios é uma Empresa altamente lucrativa e independente do Governo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12 

CP-152080 
Pedro Paulo Pereira de 

Melo 
04/mar Não a privatização 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150590 
Pedro Phablo De Oliveira 

Viana 
03/mar 

Lucros bilionários, a empresa não investe nela própria e nem faz novos concursos... Se 

ajeitar tudo fica muito melhor, e tem que parar de pagar miséria para os carteiros. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-151881 Pedro Rogério Serafim 04/mar Totalmente contra a venda  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158369 
Pedro Victor Martins 

Vasconcelos 
24/mar Sou contra a privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151213 Perivelton Da Silva Sousa 03/mar Totalmente contra a privatização  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150951 PERLA FARIA COURA 03/mar 

Só quem não conhece os Correios ou os &#34;interessados&#34; na compra de uma 

empresa que dá muito lucro é a favor de sua privatização. Correios não entrega só 

cartas como muitos &#34;desinformados&#34; dizem por aí. Correios é o único banco, 

único ´Órgão público emissor de documentos pessoais em várias cidades remotas do 

nosso país, Correios é, também, a única estatal que apoia, com sua logística, as áreas de 

saúde e educação em todo o território nacional. Acham mesmo que uma empresa 

privada executará essas atividades? Como ficarão os brasileiros que vivem no interior de 

nosso país? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-157994 
QUITERIA DE CASSIA 

PEREIRA LIMA FRANCA 
21/mar 

NÃO há argumentos necessários que sustentem a privatização de uma empresa que 

continua dando LUCRO  e não depende de financeiramente da União. O que está 

faltando é um olhar mais profissional por parte dos governantes para melhorar os 

serviços. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-151065 Rafael Avila Duarte 03/mar 
Geraria um maior incentivo a competição na área, redução do risco de prejuízo que 

seria coberto pelo contribuinte, ganhos passariam a ser realizados apenas via 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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recolhimento de imposto, que uma vez taxado sob o lucro, não há possibilidade de 

prejuízo e consequentemente gasto publico, uma vez que a responsabilidade passaria 

para o privado. Além disso, a possibilidade de melhoria no serviço prestado, maior lucro 

e consequentemente maior arrecadação podem ser esperados, como o caso da 

empresa Vale que passou a ser uma das maiores do mundo pós privatização. E por fim, 

menos uma empresa publica passível de aumento de gastos, corrupção por parte do 

governo ou manobra politica.    

CP-148864 RAFAEL BRAZ PEIXOTO 25/fev 
Sou contra a concessão porque nosso país é gigantesco e não haverá o serviço para 

todos as localidades além do aumento das tarifas e da precarização do serviço. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-151395 
RAFAEL CORREIA DE 

OLIVEIRA 
03/mar Absurdo entregar o patrimônio público. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152995 RAFAEL COSTA DA SILVA 06/mar 

Na Verdade o que vai acontecer é apenas a troca de monopólio do setor publico com o 

setor privado e a competitividade inalterada, não tem outra empresa que possa 

concorrer com os correios com a malha logística que ele tem, está em todos os 

municípios e tem o menor preço de mercado, mesmo porque hoje o monopólio dos 

correios é apenas sobre correspondência, a entrega de encomenda, tem concorrente 

até de mais, mas, poucos conseguem chegar próximo dos preços, prazos e alcance que 

os correios fazem. Os correios tem varias funções importantes e indispensáveis: 

Integração nacional, empregabilidade, sustenta direta e indiretamente mais de um 

milhão de pessoas; esta em todas as unidades da federação, presta um serviço social e 

por fim é uma empresa estratégica. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,4,5 

CP-151897 Rafael da Silva Precioso 04/mar 

Os Correios prestam bons serviços a sociedade, são lucrativos, não depende de um 

centavo da União e ainda se mantém repassado dividendos para União, seria um crime 

fazer isso, espero que os Senadores rejeitem este projeto, que além de inconstitucional 

é muito prejudicial a população pois além das carestia que existem hoje ainda teríamos 

que pagar mais por estes serviços, Os Correios servem como regulador de preços caso 

isso passe para mão da iniciativa privada, que só pensam nos lucros, todos nos 

pagaremos por isso. Chega a ser absurdo tal projeto na intenção de prejudicar os mais 

carentes, muitos municípios pequenos ficariam sem os serviços e não adianta escrever 

no projeto que está proibido o fechamento de agência que eles sempre arrumam um 

jeito de fechar alegando que não dá lucro deixando a população sem os serviços, 

depois da &#34;merda&#34; feita não adianta reclamar - Espero muito que seja 

rejeitado no Senado Federal, pois não há argumentos que justifique tal absurdo. 

 

 

 

DIGA NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,5,7,10,12,13 
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CP-152989 
RAFAEL FERREIRA DE 

QUEIROZ 
06/mar 

Projeto ruim, prejudicial a população, é inacreditável o governo querendo prejudicar os 

mais carentes, Correios prestam bons serviços, está presente em todos os cantos desse 

país e não dependem de um centavo da União e ainda repassa dinheiro para os cofres 

públicos, através de dividendos, Além disso o projeto é inconstitucional os senadores 

devem rejeitar.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,10 

CP-157246 
RAFAEL FLORENCIO DE 

CARVALHO 
16/mar 

A empresa realiza um serviço essencial ao país. 

 

A concessão a iniciativa privada além de aumentar o valor do serviço não permitirá o 

atendimento a quem mais precisa e aos locais mais longínquos e menos lucrativos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-156397 RAFAEL HENRIQUE VIANA 14/mar 

Não a privatização!! 

 

A empresa da lucro milionário. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-157298 RAFAEL HENRIQUE VIANA 16/mar Empresa lucrativa,que emprega mais de 100 mil funcionários. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149029 Rafael Horta Costa 25/fev sou contra a privatização 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157028 RAFAEL JOSE DE SOUZA 16/mar 
Não há sentido na venda de uma estatal que não dá nenhum tipo de custo aos cofres 

públicos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-157569 
RAFAEL LOPES DE 

FREITAS 
17/mar 

Uma empresa de âmbito nacional,lucrativa, ainda respeitada, melhores tarifas,e trabalho 

digno, os correios não devem ser privatizados, vejam o trabalho desumano de outras 

operadoras logísticas, mal remunerados e trabalho escravo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 
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CP-151381 Rafael Paiva Ferreira 03/mar Não às privatizações. Não ao entreguismo. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149240 Rafael Rain da Silva 25/fev Vejo a privatização como um possível grande avanço ao sistema de logística 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152269 
RAIMUNDO NONATO DA 

SILVA 
04/mar Sou contra a privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150921 RALPH DE FREITAS COSTA 03/mar 

O art. 21 da CF/88 elenca as competências exclusivas da União. Desta maneira, aquelas 

competências em que o constituinte entendeu que poderiam ser delegadas, forem 

expressamente feitas no texto constitucional. São exemplos de competências exclusivas 

passíveis de delegação o rol do inciso XII.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-150929 RALPH DE FREITAS COSTA 03/mar 
Fere o princípio da especificidade concatenar serviços de natureza distinta em uma 

mesma autarquia. Não relação entre as atividades.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6,10 

CP-150938 RALPH DE FREITAS COSTA 03/mar 

Se a empresa pública que não tem finalidade de lucro, teve prejuízo por poucos anos e 

está sendo submetida a privatização, como uma empresa privada não conseguiria 

executar um contrato rentável por 40 anos ? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 8 

CP-150945 RALPH DE FREITAS COSTA 03/mar 
Se hoje os Correios entregam em qualquer município, como uma empresa privada não 

conseguiria ? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-150949 RALPH DE FREITAS COSTA 03/mar 
Hoje, os Correios não possuem tal prerrogativa. Quem autoriza se vai haver aumento ou 

não é o Ministério das Comunicações.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-149589 
RAQUEL COSTA 

GONCALVES 
25/fev 

Não faz sentido privatizar uma empresa independente, que é um braço importante do 

Estado pra entrega de livros didáticos, provas do ENEM, urnas eletrônicas… Além de 

realizar a entrega postal em todo o Brasil, mesmo em localidades que dá prejuízo (o que 

a iniciativa privada não vai fazer nunca). 

 

A privatização só é interessante pra empresários de serviços logísticos. Não é 

interessante nem pro Estado, e muito menos pra população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-151194 RAY VIANA DA SILVA 03/mar Contra a Pl591, tem que haver concurso público e investimentos. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151188 
REGINALDO CAMARGO 

FERRAZ 
03/mar 

Sou contra ao PL, pois como está ele está tirando o monopólio postal da União, que 

precisaria de uma emenda à constituição, e concede o mesmo monopólio por pelo 

menos 5 anos à iniciativa privada, além de colocar em risco o emprego de quase 100 mil 

pais e mães de familia. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,10,11 

CP-157970 
REGIS RODRIGUES DOS 

SANTOS 
20/mar TOTALMENTE CONTRA   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152574 
Renan Marcel Ucles 

Marchott 
05/mar 

O setor de encomendas no Brasil não é monopolizado faz anos, o que querem é 

somente agradar alguns empresários do setor pois a concorrência não acompanha, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 
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nenhuma empresa chega aos pés e ao volume tratado pelos correios. Eliminar os 

correios é criar um cartel de preços altos 

CP-150909 
Renata Aparecida 

Lourenço Vieira 
03/mar 

MIL VEZES NAO A VENDA DESSA ESTATAL TAO IMPORTANTE E QUE PRESTA UM 

EXCELENTE SERVIÇO. O BRASIL SÓ PERDE COM ESSA PRIVATIZACAO. ABSURDO 

VENDER UMA EMPRESA QUE DÁ LUCRO E QUE PODE LEVAR A MILHARES DE 

DESEMPREGADOS. POR FAVOR NÃO PRIVATIZEM OS CORREIOS  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7,11,12 

CP-151464 RENATA COSTA DE JESUS 04/mar 
Os Correios são autossustentável e geram lucro. #nãoàvendadosCorreios 

#derrubaPL591 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-150470 
RENATA DE SOUZA 

ARAUJO 
02/mar 

O governo quer vender uma empresa que dá lucro, que é estratégica,  por um preço 

muito baixo. Quem ganha com isso? A população,  não.  O governo, não.  Os amigos do 

governo, sim.  

 

Quase 100 mil desempregados,  nesse cenário de desemprego recorde,  a quem 

interessa? 

 

Não à privatização! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

11,12,13,14 

CP-149559 
Renata Guimaraes Correia 

de Melo 
25/fev 

Não acredito que a concessão para uma empresa privada vá ajudar o consumidor final. 

Além de encarecer os envios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-152391 

RENATA MACHADO 

VOLPATO FERNANDES DA 

SILVA 

05/mar 

Sou a favor da privatização . Em um país em desenvolvimento como o Brasil , com os 

problemas sociais que enfrentamos o Estado tem que ter outras prioridades . Com os 

avanços tecnológicos o Correios virou um sistema de fretes , já feito por outras 

empresas com melhor serviço e competitividade. Já passou da hora do Estado privatizar 

este futuro elefante branco.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158367 Renata Soares Catão 24/mar 

Os Correios custeiam seus próprios gastos e ainda enviam o lucro para a União.  Em 

2021, foram cerca de 3.5 bilhões em lucro. Os Correios estão presentes em todo o Brasil. 

Até para encomendas,  setor onde há ampla concorrência,  sua tarifa é extremamente 

competitiva sem o custo social de prestadores de serviço privados de direitos 

trabalhistas e com remuneração insuficiente.   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-148868 
Renato Adriano de 

Oliveira 
25/fev 

Acredito que os correios devem ser bem geridos mas controlados pelo estado, a grande 

maioria dos países do mundo tem correios públicos! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-153612 
RENATO DOS SANTOS 

PINTO GRIJO 
07/mar  Os Correios são do povo brasileiro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151436 RENEVALDO MACIEL LINS 04/mar 

Os Correios são a única porta de comunicação do governo federal com o povo. Precisa 

ser melhor utilizado, para entrada de pedidos de aposentadoria, prova de vida, 

descongestionando o INSS, por exemplo. Deve ser revitalizada. Segurança nacional 

envolvida. Deve permanecer sob controle federal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-151341 
RICARDO  ALVES DE 

FARIA 
03/mar 

Várias cidades no Brasil ficaram a mercê de preços abusivos e serviços não prestados. E 

mesmo onde se tem o lucro não acredito que vai melhorar em alguma coisa para a 

população, só mesmo encarecer como ocorre em tudo que já foi privatizado antes. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-151642 
Ricardo Alexandre Belo de 

Medeiros 
04/mar A privatização vai encarecer o serviço e baixar o nível de qualidade 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-151252 
RICARDO APARECIDO 

MARCELO DE OLIVEIRA 
03/mar 

A privatização dos Correios é prejudicial ao povo, pois nenhuma empresa privada vai 

atender aos interesses dos brasileiros.  

 

Diga não a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152282 
RICARDO CORREA 

TEIXEIRA SILVA 
04/mar Proteja nosso patrimônio público! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152253 
Ricardo Luciano Lanowyk 

Lima Rossmam 
04/mar 

Os Correios precisam de funcionários, que não são contratados desde 2011. E mesmo 

assim da lucro sem necessitar de recursos do governo, ou seja, é auto sustentável.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-152465 
RICARDO PEREIRA DA 

SILVA 
05/mar 

Os correios é uma empresa importante para o crescimento do nosso país . Os correios é 

do povo brasileiro. Não a venda dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152472 
RICARDO PEREIRA DA 

SILVA 
05/mar 

Os correios é uma empresa importante para o crescimento do nosso país . Os correios é 

do povo brasileiro. Não a venda dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152475 
RICARDO PEREIRA DA 

SILVA 
05/mar 

Os correios é uma empresa importante para o crescimento do nosso país . Os correios é 

do povo brasileiro. Não a venda dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152545 
RICARDO PEREIRA DA 

SILVA 
05/mar 

Devemos estruturar e investir nos correios . E manda alguns políticos corruptos para 

lutar na Ucrânia. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157961 
RICARDO SILVEIRA 

PALACIO 
20/mar Sou contra a concessão e digo não a privatização dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157962 
RICARDO SILVEIRA 

PALACIO 
20/mar Sou contra a concessão e digo não a privatização dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153717 
RICKSON MYCHEL DE 

ARAUJO 
08/mar 

Essa privatização vai ocasionar o fechamento  de agências demissão em massa de 

funcionários precarização do serviço postal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7,11 

CP-153720 
RICKSON MYCHEL DE 

ARAUJO 
08/mar 

Totalmente contra vai ocasionar desemprego subemprego aumento de tarifas 

fechamento de agências. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-153723 
RICKSON MYCHEL DE 

ARAUJO 
08/mar 

Totalmente contra vai ocasionar desemprego subemprego aumento de tarifas 

fechamento de agências. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,11 

CP-153186 ROBERTO CARLOS FACCO 07/mar aumento das tarifas dos serviços prestados. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-158826 
ROBERTO CUSTODIO DE 

LIMA ALVES 
29/mar 

Sou funcionário e vejo tudo que a política pode fazer de bom, mas no caso dos 

Correios, é só mais uma garantia de cabide de emprego e possibilidade de corrupção. 

Nos 25 anos, os 4 Presidentes, os 531 Deputados, os 81 Senadores, os vários Ministros e 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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Presidentes da Estatal, que passaram, não contribuíram em praticamente nada para 

melhorar  a estrutura de trabalho oferecidas aos funcionários, a fim de fazer jus aos 

resultados. Quando investiram, e controlaram, puderam desviar dinheiro e obter lucros, 

concomitantemente. Não há no Brasil empresa, gerida por políticos, capaz de trazer 

benefícios para a sociedade. 

CP-151324 Roberto Teles Dos Santos 03/mar 

Em resumo, a privatização do serviço só beneficiará as empresas  privadas, tirando um 

grande concorrente do serviço e norteador de preços, como também irá desfavorece as 

regiões mais distantes do país.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-150261 
ROBSON LUIZ DE 

OLIVEIRA 
02/mar 

É nítido que os Correios é uma empresa lucrativa, importante na sociedade e presta 

relevantes serviços sociais que serão extintos com a venda da empresa. 

 

É necessário mantermos os Correios como empresa pública, garantindo a função 

estratégica no governo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,12,13 

CP-150262 
ROBSON LUIZ DE 

OLIVEIRA 
02/mar 

Quem conhece os Correios sabem que a empresa presta muito mais serviços do que os 

que estão assinalados. 

 

É necessário buscar conhecer e entender a grandiosidade dos Correios para que haja 

uma real avaliação dos serviços prestados, e não apenas jogar algumas informações 

incompletas para confundir a sociedade e tentar provar a necessidade de privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 

CP-150265 
ROBSON LUIZ DE 

OLIVEIRA 
02/mar 

Gostaria de saber se após esse período de transição de 18 meses se os melhores 

empregados serão mantidos ou se serão demitidos posteriormente? 

Me vejo como um empregado engajado e comprometido, que colabora com as 

diretrizes da empresa e busca apresentar seus resultados com excelência. Sei que alguns 

colegas não tem empenho e afinco durante o seu tempo de labor. mas gostaria de ter a 

garantia da permanência após os 18 meses, até mesmo pelo fator idade, afinal de 

contas, como a grande maioria, já não sou mais um menino, e preciso manter a minha 

família. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-156689 
Rodrigo Antonio Reis 

Cirino 
15/mar 

Vender um patrimônio dessa grandiosidade, estratégico é mais que um crime sem 

contar os milhares de empregos diretos e indiretos que serão extintos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,13 

CP-155703 Rodrigo da Silva 12/mar 

Estão fazendo um processo de destruição irresponsável, comprometendo 

desenvolvimento dos pequenos comerciantes e deixando os pequenos municípios a 

mercê de nada. Nunca vi uma grande empresa provada atendendo onde não existe 

atrativo. Esse projeto é uma total falta de respeito para sociedade menos favorecida. 

Não a privatização dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149040 RODRIGO DAL MASO 25/fev 

Os Correios dão lucro, fazem um serviço social e realizam entregas onde as empresas 

não vão querer fazer ou vão cobrar muito mais caro, só fazer a cotação de outras 

transportadoras, Até pq o monopólio dos Correios é só sobre cartas, com encomendas 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 
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o mercado já é aberto mas as transportadoras não conseguem competir com o preço 

dos correios, por isso querem comprar a infra dos Correios a preço de banana e fazer 

um cartel como já ocorre em outras áreas. 

 

 

 

Fora q em muitas cidades afastadas, os correios são o único &#34;banco&#34; q existe, 

dando dignidade e cidadania para muitos brasileiros. 

CP-152700 
RODRIGO DE ARRUDA 

CARVALHO FREITAS 
05/mar 

Hoje existe um interesse grande em precarizar essa empresa tão importante para o 

brasileiro para que ela possa ser vendida aos bilionários interessados. Isso é um erro. Os 

Correios chegam onde nenhuma empresa chegará, porque não é uma empresa que 

deve ser voltada ao lucro, mas sim em servir o brasileiro. 

 

Lembrando que se não fosse dar lucro, ninguém gostaria de comprar. Querem comprar 

porque é uma empresa muito boa! 

 

As nossas empresas públicas precisam ser defendidas! Veja nos EUA, que também 

possuem um serviço postal público. É o país mais liberal e ainda assim possui empresas 

públicas. 

 

Nós podemos ver exemplos recentes de como empresas internacionais chegaram 

prometendo preços baixos, como a Amazon, que, depois de falir as concorrentes 

nacionais, prejudicaram os fornecedores e consumidores com custos e taxas altíssimas. 

 

Precisamos ter uma visão de futuro de país, não uma visão imediatista. 

 

Contra a privatização, sempre! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,15 

CP-153848 RODRIGO DE OLIVEIRA 08/mar 

Não há motivos para vender, dar uma empresa que está dando lucro e que é 

AUTÔNOMA, ou seja, não depende do dinheiro do governo e, aliás, contribui e muito 

com a prestação de serviços para o país, como o transporte das urnas eletrônicas, o 

transporte das provas do ENEM, e o  transporte de vacinas. Portanto, NÃO À VENDA 

DOS CORREIOS DO BRASIL!!!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,12 

CP-151178 Rodrigo de Souza Coelho 03/mar 

O serviço postal é um serviço essencial e primordial para levar dignidade aos cidadãos 

independente dr onde estejam. A iniciativa privada não vai fornecer um serviço como o 

que é ofertado hoje por um preço acessível. Temos que exigir que o nosso Correios seja 

valorizado e receba o devido investimento que merece, pois é altamente lucrativo e 

viável e não depende de recursos da união. #correiospublicoeparatodos 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,12 
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CP-152567 Rodrigo Meyer Alves 05/mar Contra o neo liberalismo entreguista. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157495 Rodrigo Samuel Cenatti 17/mar 

Vejo que a privatização não é a forma ideal para o desenvolvimento do setor logístico 

do Brasil, identifico que atualmente devemos ter investimentos em tecnologias, 

desburocratização e atualização ao cenário logistico atual. Acredito que com uma 

gestão eficiente os Correios Brasileiro tem potencial para se igualar as grandes 

referências mundiais como DHL e FEDEX auxiliando no crescimento do e-commerce 

assim como se mantendo como o principal operador logístico deste segmento, 

Devemos ainda olhar para concorrentes como parceiros, pois como muitos de nós 

sabemos os próprios concorrentes utilizam o serviço dos Correios para atenderem suas 

demandas, então por que não utilizarmos desta oportuniade para fecharmos parcerias e 

aumentarmos ainda mais nossa receita trazendo para os Correios um resultado ainda 

mais positivo? É claro que para tudo isso ocorrer devemos primeiramente mudar a 

política interna da empresa com ferramentas de gestão e de meritocracia eficiente a fim 

de valorizar o potencial humano existente na empresa assim como buscar reduzir o 

efetivo não produtivo substituindo por colaboradores mais capacitados e buscando 

sempre o crescimento humano e empresarial dos Correios além de atender com maior 

qualidade o público alvo e também a população em geral, elevando a satisfação e 

imagem positiva da empresa com melhores resultados financeiros e sustentabilidade, 

contribuindo ainda com a união. Acredito que com isso podemos ver um crescimento 

exponencial na empresa com lucros cada vez maiores além da manutenção do posto de 

principal operador logístico do Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-153586 RODRIGO VIEIRA 07/mar 

Uma empresa que uni o Brasil todo sendo &#34;doada&#39; para iniciativa privada não 

tem condições!!!! Lembrando que empresa privada só visa lucro, a maioria do país ficara 

sem ter o serviço postal prestado. Se estão pensando no bem da nação esse não é o 

caminho!!!!!!!!!!!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-152486 
ROGERIO BUENO DA 

SILVA 
05/mar E também contra a privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152564 Rogerio conceicao da silva 05/mar Totalmente contra a privatização  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152569 Rogerio conceicao da silva 05/mar Totalmente contra a privatização dos correios  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152575 Rogerio conceicao da silva 05/mar 
Se privatizar os serviços vão ficar mais caros ,e cidades pequenas que não dão lucro não 

vai ter correios .. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152576 Rogerio conceicao da silva 05/mar Sou totalmente contra  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150231 
ROGERIO FERNANDES 

BENTO ALVES 
02/mar 

As empresas que se interessam buscam e visam primordialmente o retorno financeiro 

do negócio, não se preocupando com a situação de emprego das pessoas. Portanto, 

digo que privatizar não é o caminho para essa empresa tão respeitada e querida pela 

população brasileira, mantendo a empresa pública que faz o papel de Estado. 

Lembrando que já foi Departamento de Correios e Telegráfos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-154175 ROGERIO RIOS MEIRELES 10/mar 

Os Correios são uma empresa não dependente do governo, presta serviço em locais em 

que não há presença de empresas ou órgãos públicos, a exemplo de distritos na região 

norte. O papel dos Correios deveria ser melhor aproveitado na ampliação de serviços 

públicos, servindo ao cidadão no atendimento para registro e emissão de documentos 

(identidade, DETRAN, junta comercial etc). Além disso a estrutura dos Correios deveria 

estar sendo usada para o provimento de acesso à internet e serviços vinculados. Sem 

dúvida é mais barato se valer de uma estrutura que a estatal já detém, ao invés de ter 

que construir algo paralelo para prefeituras, governos estaduais e federal. Ou seja, o 

papel dos Correios como Entidade Pública deve ser aperfeiçoado e ampliado, ao invés 

de entregar a Empresa para o setor privado, onde já existem diversas empresas que 

prestam serviços de entrega de encomendas. Mesmo com papel social tão importante e 

concorrendo com empresas privadas que prestam serviço apenas nos locais lucrativos, 

os Correios dão lucro. Logo, uma proposta de entregar para o setor privado tornaria a 

empresa apenas mais um player, ou pior, concentrar o mercado junto a mais um grande 

player que venha a comprar os Correios. Assim, é altamente questionável e 

irresponsável a proposta apresentada. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,12,19 

CP-153841 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

A ANATEL mal consegue controlar o que ocorre de irregularidades com as operadoras 

de telefonia móvel e demais atribuições, com certeza com mais está enorme 

responsabilidade de fiscalização dos serviços Postais universal, vamos viver o verdadeiro 

caos e apagão Postal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,6 

CP-153844 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

O referido contrato seria inconstitucional uma vez que a CF/88 determina que o 

monopólio Postal é de exploração e prestação exclusivo da União  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-153846 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Cadê a tal regulamentação que não existe, ou seja, cadê as tais normas 

regulamentadora, vai assinar um cheque em branco, pra depois ver no que dá? O 

governo está de brincadeira! Um governo sério já teria apresentado uma minuta da tal 

regras e normas regulamentadora  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-153847 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Como autorizar aditivos de um contrato e normas que sequer existe, para servir de 

balizador e comparativo? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-153850 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar A desestatização do monopólio Postal conforme parecer da PGR é inconstitucional  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-153851 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Como garantir a prestação do serviço postal universal, se os próprios Senadores que 

avaliam o referido projeto colocaram uma obrigação de manter as unidades e agências 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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de atendimento por um período mínimo de 05 (cinco) anos. E depois deste prazo 

começa o apagão Postal? Como fica a garantia Constitucional da prestação do serviço 

postal universal? Aqui mostrar a verdadeira contradição  

CP-153852 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Aqui é colocado mais uma vez um cheque em branco, nas mãos de uma futura e 

ineficiente fiscalização de uma agência que atualmente mal cumpre com suas 

obrigações atuais, vide o péssimo serviço prestado pelas telefônicas  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-153855 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Se o objetivo é trazer qualidade e competitividade para o setor Postal, uma concessão 

de 40 anos, é uma verdadeira aberração. Tira o monopólio Postal público, e transfere 

para o setor privado? Quanta incompetência e irresponsabilidade  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,8 

CP-153859 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Se o objetivo é trazer qualidade e competitividade para o setor Postal, uma concessão 

de 40 anos, é uma verdadeira aberração. Tira o monopólio Postal público, e transfere 

para o setor privado? Quanta incompetência e irresponsabilidade. E aínda prorrogar por 

80 anos? Quase um século de monopólio Postal Privado? Ilário  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,8 

CP-153863 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Verdadeira piada não, como o povo vai opinar se quem está vendendo sequer diz ou 

omite o valor da concessão? É óbvio que o governo já tem o valor, por qual motivo está 

ocultando, informação tão relevante para o povo brasileiro? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 14 

CP-153864 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar Quais são esses serviços? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 18 

CP-153865 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Hoje os Correios públicos presta serviço de interesse Social, a baixos custos ou custo 

quase Zero. Podemos citar como exemplos operação FNDE, todos os livros didáticos 

entregues em todos o locais e escolas do Brasil. Está cláusula coloca na lei qei o serviço 

será prestado? Se e que será prestado por. Alto custo. E no caso de catástrofes que os 

Correios transportam gratuitamente donativos, bens e produtos de utilidade básico 

para a vida e saúde pública. Aqui diz que seria cobrado? Belo contrato que vai onerar o 

povo brasileiro e a sociedade e os consumidores  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,5 

CP-153866 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Os Correios hoje sendo público, praticamente regula o mercado e evita os preços 

extorsivos e abusivos. Vocês estão dizendo que o operador privado com a concessão, 

está livre pra cobrar o valor que bem entender? Tá aqui mais uma cláusula extorsiva e 

abusiva, quanta maldade! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,6 

CP-153868 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Está cláusula da enormes poderes pra uma agência reguladora, mudar as metas de 

cobertura e universalização? Quanta incompetência.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-153870 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Muito estranho o governo ter um cuidado enorme e escandaloso com o equilíbrio 

econômica e financeiro do concessionária. O Correios nunca utilizou recursos da União, 

os Correios atuais mesmo arcando com o ônus da cobertura Postal universal, da lucro, é 

rentável, e tem um papel fundamental na integração de todas as regiões e municípios 

no país 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 20 
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CP-153871 
ROGERIO RODRIGUES DE 

MORAES 
08/mar 

Aqui mais uma vez deixa nas mãos da agência reguladora, autorizar o fechamento de 

agências e unidades de atendimento, num Claro prejuízo ao povo, ao país e a 

sociedade, ferindo diretamente o direito constitucional da prestação do serviço postal 

universal? Bela cláusula, pra concessionária é claro! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-152430 
ROMANTIEZER ROSA DE 

SOUSA 
05/mar 

Acredito que com investimentos  em tecnologia e contratações  além  de alavancar a 

empresa rumo a um futuro brilhante que é  o que sinaliza com o investimento traria o 

benefício do trabalho a milhares de funcionários  que serão  prejudicados com a 

privatização.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 

CP-151737 
ROMERO CARNEIRO DE 

ALBUQUERQUE 
04/mar Discordo em sua integralidade! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152498 
RONALD BIANCHI DE 

SOUZA CARDOSO 
05/mar 

É de suma importância manter os Correios público, visto que ano pós ano vem 

apresentando aumento de receita e redução de custos e por atender todo o país com 

uma tarifa que a concorrência não pode oferecer. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-152996 Ronaldo Bueno Amador 06/mar 
Correios chega onde nenhuma empresa privada chega, CORREIOS público sempre, NÃO 

À VENDA DOS CORREIOS  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-157409 
RONALDO CLEMENTINO 

DANIEL DA SILVA 
17/mar 

Jamais alguma empresa privada vai atingir o nível dos correios chegando em todos os 

municípios do Brasil . Hoje uma empresa sofrendo com os descasos do governo e 

mesmo os trabalhadores se empenhando ao máximo pra cumprir com suas obrigações 

para satisfazer a população do nosso país.... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150499 
RONALDO FARIAS DE 

PAIVA 
02/mar 

Bem são vários os motivos: 

Empresa Lucrativa, não depende da União, se mantém com os próprios recursos, 

repassa dividendos para União é impressionante como esse governo é contra a 

população que será a maior prejudicada, caso isso venha acontecer, espero que os 

Senadores não aprovem um Crime desse, lesando a própria pátria e ainda se diz militar 

que vergonha - Projeto absurdo e inconstitucional.. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10,12 

CP-152369 
RONALDO LAMAS 

BAGESTEIRO 
05/mar 

A empresa é totalmente sustentável, não depende de ajuda financeira do governo, não 

deveria ter indicações políticas para gerir a empresa, somente por concurso público.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-152373 
RONALDO LAMAS 

BAGESTEIRO 
05/mar 

A empresa é totalmente sustentável, não recebe ajuda financeira do governo e presta 

um ótimo serviço a população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-152894 
Rondineiamorimgmailcom 

dos Santos Amorim 
06/mar 

Os correios é uma empresa de cunho social importantíssimo e não se pode delegar essa 

função ao setor privado. Temos inúmeros exemplos de erros em privatizações, a Vale 

por exemplo com as tragédias em Brumadinho e Mariana. O setor privado só visará os 

lucros maximizados e não se preocupará com as cidades do interior que não geram 

receitas para manter nem mesmo o salário de um funcionário que dirá de gerar lucros. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,12 

CP-150587 Ronny Neves de Araujo 03/mar 
Sou contra. Já perdemos muitos dos nossos bens Estatais. Ainda querem destruir mais 

um. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150676 
RONOEL VIEIRA 

BERTOLINI 
03/mar 

Ocorre que a ECT também faz integração nacional pois programas como Leve Leite, 

envio de urnas eletrônicas, envio de doações para locais de calamidade pública, ENEM e 

tantos outros serviços, saem de graça para o Governo; com a concessão, passará a 

pagar para a iniciativa privada, a partir dos impostos que pagamos. As demais intenções 

(cobertura, tarifas, etc.) nenhuma concessionada irá realmente cumprir pois nem 10% 

dos municípios são lucrativos. A ECT é mais social e integradora nacional do que um 

simples negócio. Empresa privada vê apenas lucro, não apenas no todo como também 

nas partes. Quem for deficitário será encerrado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5,13 

CP-153901 
RONY WALDER OLIVEIRA 

NUNES 
09/mar Uma empresa estratégica em todos os setores do país  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149143 
Rosana Chaves Barbosa 

Essaki 
25/fev 

Sou contra a privatização. Vai encarecer o serviço e não vai trazer qualquer benefício 

aos cidadãos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-157868 
ROSANE MACHADO 

GOMES 
18/mar 

Empresa que dá lucro, dá milhares de empregos e serve a população não pode ser 

privatizada. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11,12 

CP-150640 

Rosemery Dantas de 

Almeida Gonçalves da 

Silva 

03/mar 

Um absurdo pensar em privatizar,! Privatizar para quê? Gera emprego, da lucro , só na 

da lucro quando a desvios do lucro pelos governantes, Tem e que investir na empresa 

ela está sendo sucateada a anos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-150641 

Rosemery Dantas de 

Almeida Gonçalves da 

Silva 

03/mar 

Um absurdo pensar em privatizar,! Privatizar para quê? Gera emprego, da lucro , só na 

da lucro quando a desvios do lucro pelos governantes, Tem e que investir na empresa 

ela está sendo sucateada a anos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-153109 roseno da silva junior 07/mar Sou totalmente contra a privatização dos correios  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153110 roseno da silva junior 07/mar 
Sou totalmente contra a privatização dos correios. Devemos  luta por um Correios 100% 

públicos.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150329 
RUAM CARLOS ALVES 

BAPTISTA 
02/mar 

A empresa de Correios presta um serviço essencial no Brasil, chegando onde outras 

empresas não chegam. Entrega cartas nos cantos mais longínquos do país, além de 

outros serviços como a entrega de livros didáticos, provas do ENEM, vacinas, urnas 

eletrônicas, dentre outros. A empresa tem história! Não à privatização dos Correios!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-152660 RUBENS DE CAMPOS 05/mar E também contra a privatização  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-158136 Ruiter José da Silva 22/mar 

Acredito que a empresa deva permanecer nas mãos do governo para garantir um 

serviço igualitário a toda a população com tarifas justas e com assistência a todos os 

brasileiros o de quer que residam...a empresa tem seu papel social... 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-157851 
Salomão Costa Fernandes 

Júnior 
18/mar 

A privatização vai encarecer e piorar o serivço, só servindo aos grandes empresários, 

como já foi visto várias e várias vezes. Isso em nada beneficiará a população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-152514 
SALOMAO VILAS BOAS 

FRANCA 
05/mar 

Os comerciantes, principalmente os pequenos que usam a internet, precisam dos 

correios para vender para qualquer parte do Brasil. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 
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CP-151433 
SAMUELL HENRIQUE 

MELO VIEIRA 
04/mar 

Na Argentina, lucrativo e eficiente, o serviço postal foi concedido ao Grupo Macri, no 

final dos anos 90. Privatizadores sucatearam serviços, encareceram tarifas, lavaram 

dinheiro e remeteram fortunas ao exterior. Falida, empresa foi reestatizada em 2003. 

 

Entre 270 países, apenas 8 têm serviços dos Correios privatizados. Até os estados unidos 

mantém o usps por segurança nacional. A grande maioria dos empresários do Brasil não 

está nem aí pro social, provavelmente lugares pequenos terão um preço bem mais caro 

e demorado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-151434 
SAMUELL HENRIQUE 

MELO VIEIRA 
04/mar 

O serviço postal da Argentina foi concedido ao Grupo Macri, no final dos anos 90. 

Privatizadores sucatearam serviços, encareceram tarifas, lavaram dinheiro e remeteram 

fortunas ao exterior. Falida, empresa foi reestatizada em 2003. De mais de 270 países, 

apenas 8 tem o serviço postal privado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,15 

CP-156821 
SANDRO RODRIGO 

BARROS AIRES 
15/mar 

O governo tem que melhorar a fiscalização principalmente com as empresas privadas. 

Aqui no parana tivemos estradas pedagiadas e como acabou a concessao agora que o 

governo do pr esta mexendo com as estradas com dinheiro publico. Não concordo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-149590 Sarah Melo Marques 25/fev 
Além de encarecer o serviço, vai dificultar o acesso da grande maioria que vive com 

menos de um salário mínimo 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-153190 
SELMA APARECIDA DA 

SILVA 
07/mar 

OnSn Correios tem um papel importante para o pais, chegar onde nenhuma outra 

empresa chega, hoje e um empresa inclusão digital e tem um papel social importante 

como sempre foi em toda sua historia!  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-153191 
SELMA APARECIDA DA 

SILVA 
07/mar 

OS Correios tem um papel importante para o pais, chegar onde nenhuma outra 

empresa chega, 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157006 
SERGIO FRANCISCO DE 

ASSIS LIMA 
16/mar Correios público com serviços de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153641 
Sérgio Henrique Antunes 

Duarte 
07/mar 

SERVIÇO POSTAL PÚBLICO TEM ATINGIDO HÁ ANOS MAIS DE 90% DAS ENTREGAS 

DENTRO DO PRAZO, EM 2021 O LUCRO LÍQUIDO IRÁ SUPERAR 3 BILHÕES DE REAIS, 

POSSUI UMA RECEITA SUPERIOR A 20 BILHÕES DE REAIS AO ANO. A EMPRESA TRAZ 

RENDA PARA A SOCIEDADE BRASILEIRA ATRAVÉS E-COMERCE, QUE SABEMOS QUE SÓ 

É POSSÍVEL GRAÇAS AOS VALORES MUITO BAIXOS PRATICADOS PELA ESTATAL. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,12 

CP-151955 sergio kuasnei de mattos 04/mar 

Dentro de um Brasil deixado ao acaso. Onde muitos não tem outra opção de 

comunicação além dos Correios. Cogitar vender uma empresa que tem papel social e 

uma história de 350 anos integrando o Brasil é ridículo. Com o faturamento anula de R$ 

19,1 bilhões. devemos nos perguntar qual o interesse que esta por traz desta venda?  

Qual o valor da venda? Como vão ficar as cidades de pequeno e médio porte? Para 

chegar a uma conclusão onde os deputados muitos ignorantes em relação aos Correios. 

Com discursos toscos e delirantes. nem sequer sabem que os Correios não recebem 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,12,13,14 
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verba da União e sim repassa 50% de suas receitas para o governo anualmente. estão 

fica a questão &#34;qual o real motivo da venda&#34;?  

CP-151639 SERGIO LIMA NOGUEIRA 04/mar 

Empresas que só visam lucros não estão preocupados em prestar um serviço de 

qualidade com preço justo. Nesse caso do serviço postal as empresas só querem o filé, 

ou seja, as capitais. Os municípios do interior serão prejudicados, a qualidade do serviço 

tende a cair e o valor tende subir. Logo, não haverá vantagens para a população. Sou 

contra a privatização!!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-151648 SERGIO LIMA NOGUEIRA 04/mar Isso é um crime lesa pátria!!!! Inconstitucional!! 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152810 Sergio Oliveira dos Santos 06/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos serviços postal. Correios Público e altamente 

competitivo são ativos para o povo brasileiro. Países que venderam seus sistemas 

postais estão fazendo a reestatização pois além de ter o serviço ineficaz e mais caro 

quanto era estatal.. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7,15 

CP-150985 SERGIO RESENDE PEREIRA 03/mar 

Discordo totalmente a privatização desta empresa, que por sinal existe a anos neste 

país, faz um papel social gigantesco. Mas a atual governança deste país entende que e 

melhor vender todo patrimônio público e depois da um tchau para o povo brasileiro. Se 

virem, não somos nós que governamos mais este país, problema do povo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,13 

CP-156605 
SHEILA CRISTINA DOS 

REIS 
15/mar Correio nacional para um país continental. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149739 Sidinei Guedert 26/fev Acredito que não irá melhorar o prestação dos serviços. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-157397 Sidnei Tomaz De Aquino 17/mar Totalmente contra a privatização  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151322 
Sidney Antonio Chaves 

Nina Vivas 
03/mar 

Os Correios público não visam o lucro, portanto, podem estar em toda a extensão do 

Brasil para prestar um serviço social as cidades mais distantes e pequenas. As 

privatizações somente aumentam os preços dos serviços e produtos para enriquecer os 

empresários e empobrecer a nação. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-156856 sidney figueiredo rosa 15/mar Sou a favor da privatização dos correios, o que vai tornar a empresa melhor para todos. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150210 
SIDNEY MIGUEL 

MAZZORANA 
02/mar 

Correios com mais de 300 anos, rentável e repassando dividendos para o Governo 

Federal, não tem porque ser privatizado. Além do mais presta um bom serviço e 

essencial para toda a população brasileira. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,7,12 

CP-150650 SILVAN GOMES DA SILVA 03/mar 

Discordo por não haver justificativa lógica para venda, nem benefícios para a população 

usuária dos serviços e muito menos prós milhares de funcionários da empresa. 

Concorrência já existe e não dá conta do recado. Imagine se assumissem todas as 

entregas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 11 
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CP-152791 
SILVANDIRA SENA 

SOARES 
06/mar 

Acredito que os correios privatizado, a população terá um serviço postal muito melhor., 

e aumentaria a concorrência deixando os preços mais baixos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-153065 
SILVANDIRA SENA 

SOARES 
06/mar 

Totalmente a favor 

 

Correios privado já  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150219 
SILVIO CESAR DOS 

SANTOS 
02/mar 

O Correio é o único operador logístico que realmente se importa com a população; 

Gera lucro para se manter e ainda cumpre seu papel social de atender a todos 

indistintamente e em todos os cantos do país, isso por si só, já deveria ser considerado 

para ser mantê-lo público. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,12,13 

CP-152087 
SILVIO LUIS DOS SANTOS 

OLIVEIRA 
04/mar Sou contra a concessão e digo NÃO a privatização dos Correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152973 SILVONIO SILVA AMORIM 06/mar 

O problema da estatais está na forma de administrar as empresas usando-as como 

moeda de troca na política do toma lá da ca então o problema são os políticos que nao 

se importam com o pais. Isso tem que mudar ou então cadeia neles acabar com 

imunidade parlamentar e o primeiro passo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151591 SIMONE MARTINS LUZ 04/mar 

Os Correios desempenham um papel importante na sociedade como um todo. Há 

muitos projetos sociais que ficarão descontinuados. Além do que irá encarecer a tarifa, 

devido atualmente ter o subsídio cruzado, para o consumidor final. Sem falar dos 

milhares de trabalhadores que ficarão sem emprego. A empresa deve permanecer 

pública, uma vez que é lucrativa. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,5,11,13 

CP-154312 Sineid Netto Perpétuo 11/mar 
Os correios ajuda toda população brasileira, também os pequenos, medios e grandes  

empresários. Sua privatização afetará significativamente o país. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153835 
SOCRATES DE OLIVEIRA 

MENEZES 
08/mar 

Empresa de respeito e qualidade , mesmo com um déficit de funcionários por falta de 

concurso, ainda entrega o que é esperado! 

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS  

 

E sim, mais investimentos por parte da UNIÃO, que só pega dinheiro da estatal de não 

dá suporte…. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-153836 
SOCRATES DE OLIVEIRA 

MENEZES 
08/mar 

Empresa de respeito e qualidade , mesmo com um déficit de funcionários por falta de 

concurso, ainda entrega o que é esperado! 

 

NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS  

 

E sim, mais investimentos por parte da UNIÃO, que só pega dinheiro da estatal de não 

dá suporte…. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-149588 
Tadeu de Macedo Faria 

Junior 
25/fev Não à privatização 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150201 
talia castelo branco 

firmino da silva 
02/mar 

Não concordo com a concessão, a empresa deve continuar pública para atender às 

necessidades da população. Quem adquirir a concessão vislumbrará somente o lucro.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157583 
Tamiro Barbosa da Silva 

Andrade 
17/mar 

Nehum país do mundo, com dimensões parecidas com a do Brasil, privatizaram seus 

Correios e há um motivo para isso, o capital privado poe o lucro em primeiro lugar. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 15 

CP-148874 TANISA LOPES TRUJILO 25/fev 
Não ajudará em nada o povo, certamente subirá o preço e vários perderão o acesso ao 

serviço. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-148999 Tárcio Sant Ana de Souza 25/fev 

O estado tem que cuidar da segurança, educação e Saúde o resto fica com a iniciativa 

privada 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149304 
TATIANA PEREIRA DE 

LIMA 
25/fev 

Não se deve privatizar um serviço público tão essencial. Até porque sob esse argumento 

de quebra de monopólio é para pessoas leigas, sabe-se que isso não existe e faz tempo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152891 
TATIANY ERNESTINO 

SOUZA 
06/mar 

Os serviços postais precisam é de investimento e não de uma precarização forçada pra 

justificar uma privatização.  Só os empresários que participarão da compra da empresa é 

que serão beneficiados. Acorda Brasil!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149078 
TAYNARA VASCONCELOS 

DE OLIVEIRA 
25/fev 

A abertura da competição tende a tornar os preços e a qualidade dos serviços prestados 

mais atrativos e com maior custo benefício. Para possibilidade de escolha, melhoria da 

logística de transporte, preço acessível, melhor experiência do cliente sou a favor da 

abertura da concessão para empresas privadas.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-158295 
THAINARA MONTEIRO DE 

OLIVEIRA 
24/mar Os correios é nosso! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150124 
THAIS DE MENDONCA 

GONCALVES 
02/mar A ANATEL nunca regulou o serviços postais, será que terá expertise para isso? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6 

CP-158318 
THAUA MARANHAO DA 

SILVA 
24/mar 

“Dessa forma haveria mais um competidor como operador que realiza esse tipo de 

serviço para as empresas de maneira geral. O benefício é para a sociedade como um 

todo, com o barateamento de entregas, rapidez e eficiência”, diz Pimentel. (Faço das 

palavras dele as minhas!) 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 

CP-149194 
Thiago de oliveira 

machado 
25/fev 

Empresa que dá lucro, serve a todos os municípios do país, tem serviços prestados por 

anos. 

 

 

 

Privatizar só vai encher bolso de uma meia dúzia e precarizar o serviço, vide que as 

operadoras de telefonia são recordistas de reclamação pelo péssimo atendimento 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7,12 

CP-158343 Thiago Mendes de Araujo 24/mar 
Correios é uma empresa pública que gera lucro e que acima de tudo tem caráter de 

integração social que seria extinto com o entreguismo ao investidor privado. Teve e tem 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 
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grande papel em projetos importantes do governo como ENEM e o enfrentamento da 

pandemia. NÃO À PRIVATIZAÇÃO. 

CP-158421 
TIAGO AUGUSTO 

DOURADO PORTO 
24/mar 

A empresa pública Correios não deve ser privatizada. Por conta de sua relevância 

estratégica para a União, por estar presente em todos municípios do país. 

 

A empresa gera lucro, então, deve-se aproveitar esse lucro para intensificar os 

investimentos necessários para a empresa se manter competitiva no mercado 

concorrencial de entregas de encomendas, que é o que, atualmente, gera o maior lucro 

à empresa, possibilitando assim sua autossuficiência e perenidade. 

 

Assim, sobrevivendo no mercado e continuando a ser um braço estratégico do governo 

federal para implantar políticas públicas específicas, utilizando-se de sua capilaridade, o 

que, atualmente, é subutilizado em seu potencial. 

 

Se uma das justificativas é a questão da morosidade que empresas públicas têm, por 

conta de suas características e exigências legais, que sejam alteradas então tais leis que 

se façam necessárias, mesmo que não sejam de abrangência para todas estatais, mas 

especificamente aos Correios, em favor de sua competitividade no mercado. 

 

Os Correios são lucrativos. Basta trabalhar para isso. Se não fossem, não se pensaria em 

privatização, pois ninguém se interessaria em comprar. 

 

A questão que fica então é a seguinte: por que passar um empresa estratégica à União e 

que é autossuficiente em suas finanças, inclusive repassando dividendos à União, para a 

iniciativa privada, tirando o lucro do estado para o enriquecimento de empresários? 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-156123 
Tiago augusto fernandes 

guimaraes 
13/mar 

A única estatal e serviço público presente em todos os 5570 municípios do país; 

 

É o único serviço público em milhares de municípios; 

 

Lucrou mais de 12,5 bilhões nos últimos 20 anos, 1,5 bilhão em 2020 e a projeção é de 3 

bilhões em 2021, apesar de apenas 326 localidades gerarem recursos para se manterem 

com sua receita própria; 

 

É uma empresa autossuficiente, investe em melhorias estruturais, sem precisar de 

aportes de dinheiro público para fechar as contas. 

 

É o maior operador logístico do país; 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,3,5,10,12,13,15 
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Responsável pela entrega dos livros didáticos, provas do Enem, medicamentos e vacinas 

nos municípios e áreas mais remotas; 

 

É a empresa pública que mais emprega no país; 

 

São tetracampeões na premiação do Oscar de melhor Correio do mundo (o World Post 

& Parcel Awards) e finalista em 2021 pelo apoio logístico durante pandemia de Covid-

19; 

 

Retornos altos/grandes compensam a isenção fiscal, repassando R$ 9 bilhões em 

dividendos nos últimos 20 anos à União; 

 

Nos últimos anos tiveram o terceiro melhor desempenho em retorno sobre o 

patrimônio líquido (69,5%), à frente da Caixa (37%), do Banco do Brasil (18,1%), do 

BNDES (16,9%), da Eletrobras (15,1%) e da Petrobras (13,6%); 

 

Só o Correio estatal proporciona executar serviços com segurança, competência, 

confiabilidade e baixos custos; 

 

A concessão dos correios e o PL 591 são prejudiciais à população, é inconstitucional e 

uma ameaça à segurança postal, quem apoia esse projeto desconhece como os correios 

funcionam 

 

O subsídio cruzado não onera a população, pelo contrário garante atendimento a todos 

os cidadãos, necessário para garantir a entrega de correspondências, encomendas e 

serviços sociais essenciais em todo o território nacional a preços acessíveis; 

 

Apenas 4% dos Correios do mundo são 100% privados, não faz sentido essa concessão; 

 

Nos EUA, a sociedade enxerga o serviço postal estatal como um símbolo de soberania 

do país, sem contar que o volume de endereços que o Correio americano tem de 

contemplar só aumenta com o crescimento popula 

CP-152417 
Tiago Marques do 

Patrocinio 
05/mar 

É um absurdo pensar em privatizar uma empresa que leva cidadania e oportunidades a 

todo o povo brasileiro, independente do tamanho do município onde morem. Só a ECT 

pública será capaz de levar livros, provas, medicamentos... Com a agilidade e 

confiabilidade necessárias. E, além disso, existem milhares, senão milhões, de brasileiros 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 
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que necessitam da empresa, como ela é, para receber e enviar seus coisas, sejam 

mensagens, documentos, presentes ou comércio. Moro em cidade pequena e sei que se 

não fossem os Correios, muitas pessoas que conheço não poderiam vender seus 

produtos na internet. Por esses e vários outros motivos, que não caberão aqui, SOU 

CONTRA A PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS. 

CP-151111 TIAGO RITA VAZ 03/mar 
Os Correios prestam um serviço público onde empresas de logística não entram,  pois 

em 90 % dos municípios não dão lucro, se privatizar, a população vai ficar desassistida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,7 

CP-151796 
Ubirajara de Oliveira 

Santana 
04/mar 

Penso que os Correios ainda podem desempenhar um papel estratégico. Privatizar é 

abrir mão do patrimônio. Sou a favor de normas que limitem as ingerências politicas na 

empresa!   

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-152206 uemerson reis dos santos 04/mar 

O serviço postal brasileiro é prestado  com eficiência pelos correios.Mesmo o Brasil 

possuindo dimensões continental  a tarifa aplicada por está empresa estatal  ajuda as 

pequenas empresas a entrarem no comércio eletrônico.Sendo assim é fundamental o 

correios público para os brasileiros. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152233 uemerson reis dos santos 04/mar 

A empresa correios presta serviço com qualidade , eficiência e preço baixo.Alem do 

mais contribuí para que empresas de pequeno porte possa operar no mercado 

eletrônico,pois terá um parceiro que pratique  tarifa acessível para transporte de seus 

produtos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,13 

CP-153001 UESIO MATOS PINHEIRO 06/mar 

O Brasil precisa dos correios como empresa pública, atendendo a população de modo 

universal, em todos os municípios do país. Nenhuma empresa privada irá operar nas 

cidades que tenha déficit, o que ocorre na maioria das cidades do Brasil. A privatização 

com certeza irá atuar, única e exclusivamente visando o lucro e deixando de lado o 

papel social dos Correios. Além, de os Correios terem um papel relevante na integração 

nacional, umas vez que é uma das poucas empresas pública que tem uma agência em 

todos os municípios do país. Por todos esses motivos, digo não a privatização dos 

correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3 

CP-153003 UESIO MATOS PINHEIRO 06/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos Correios! O Brasil merece os Correios público 

de qualidade e operando em todas as cidades do país! Sabemos que a empresa que 

venha a compra os Correios, com certeza vai atuar visando o lucro, vai encarecer os 

produtos e serviços e posteriormente, fechar as agências das cidades menores que não 

derem lucro! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-153004 UESIO MATOS PINHEIRO 06/mar 

Digo não a privatização dos correios, pois os cidadãos brasileiros merecem que a ECT 

continue pública e prestando serviços relevantes e de qualidade para o país. Temos 

consciência que a privatização nessa área vai sucatear a empresa, encarecer os preços e 

fechar as unidades em cidades menores! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 
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CP-152221 
UILSON DE SOUSA 

BARBOSA 
04/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos Correios. A história nos conta que 

privatizações no Brasil nunca é bmelhor para o consumidor. NÃO A PRIVATIZAÇÃO DOS 

CORREIOS. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157541 
VAGNER OLIVEIRA DOS 

SANTOS 
17/mar 

Os Correios dão lucro! Em 2020, o lucro bilionário estimado em R$ 1,5 bilhão! Entre os 

anos de 2017 a 2019 foram mais de R$ 930 milhões de lucro! #nãoàvendadosCorreios 

#derrubaPL591  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-152751 Vagner pereira de Souza 05/mar 
Sou contra a privatização dos correios pois isso vai aumentar as tarifas e o acesso ao 

serviço postal além disso a empresa está dando resultado possitivo  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-152754 Vagner pereira de Souza 05/mar 
Sou contra a privatização do serviço postal pois vai dificulta o serviço postal e deixar 

pessoas sem acesso ao serviço postal. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-153839 Vagner pereira de Souza 08/mar Sou contra pois o correio é um bem público e todos os brasileiros. 
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150809 
VALDEGLAUCIA 

RODRIGUES COELHO 
03/mar 

 Sou contra a privatização, uma empresa centenária que só da lucro e se sustenta por si 

só, mesmo com má a administração dos órgãos competentes 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12 

CP-150114 
VALDELI CARDOSO DA 

SILVA 
02/mar 

O Correios é regulador desse mercado de encomendas, se privatizar, fica igual a 

energia, sem controle de preços e agora acontecendo também com a petrobrás, e 

imaginem se a petrobrás privatizar total. 

 

Privatizar, jamais, investimento do governo também não precisa, os Correios são 

autosuficientes e lucrativo. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,12 

CP-151597 
VALDEMIR ANTONIO 

GROLA MELO 
04/mar 

A privatização irá encarecer os serviços e a empresa q irá assumir não irá realizar os 

mesmos serviços que os correios prestam em cidades  menores e distantes.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-156252 Valderes Konzen 14/mar 

Não há razão ´técnica nem política para a privatização dos Correios. O monopólio é 

apenas em Carta, Telegrama e Malote. O Filé (encomendas) já é livre mercado, é livre 

concorrência. Os players privados já têm toda a liberdade para se estabelecerem e 

prestarem um serviço melhor que os Correios, mas a população só os encontra nos 

mercados desenvolvidos (e quando acha nos demais, é porque eles ainda delegam aos 

Correios a entrega na última milha) e a preços não melhores que os dos Correios. 

Serviços logísticos locais também têm espaço para atuar, o que favorece o 

desenvolvimento econômico geral. Os Correios dão lucro para o Tesouro Nacional, 

viabilizam políticas públicas (FNDE, Enem, etc.) com louvor; e o principal: são o acesso 

universal ao serviço postal. Basta manter uma gestão profissional (não politiqueira) na 

Empresa, que ela continuará evoluindo e prestando um serviço acessível e de qualidade 

referencial. Portanto, a privatização é essencialmente descabida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12,13 

CP-158319 
VALDIETE LIMA 

GUIMARAES 
24/mar 

Os correios recebe o dinheiro do frete e simplesmente não faz a entrega na casa da 

pessoa, somos obrigados a ir até o Centro de distribuição deles e retirar o produto que 

compramos e pagamos para receber em casa. As transportadoras privadas todas vem 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5,7 
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entregar em casa e os vagabundos do Correio não querem vir. Tem 3 anos que os 

correios nem passa mais na minha rua se eu quiser que vá buscar até minhas contas no 

Centro de distribuição deles, pagando passagem de ônibus e ficando até 4 horas na fila 

no sol. Que tipo de serviço é esse tão maravilhoso que fazem?! Se as transportadoras 

privadas fazem as entregas os bonitos do correio também podem fazer, mas inventam 

sempre um motivo para não entregar. No Rio de Janeiro não fazem entrega em parte 

alguma do estado, e se decidem atender em uma parte do país e em outro não já não 

presta mais como serviço publico nem tem excelência no atendimento, porque são 

totalmente seletivos sobre onde querem entregar!! Melhor deixar para quem tem 

responsabilidade e não fica de mimimi para trabalhar. Tem que privatizar sim!!! Acabar 

com isso de não trabalhar e receber muito, pois as tarifas dos correios são muito 

maiores do que de muitas transportadoras!! 

CP-152497 Valdileni Carvalho Ferreira 05/mar 
Os correios tem que continuar sendo uma empresa pública para ,poder manter o seu 

serviço postal em todos os cantos do Brasil e com um preço justo , 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152499 Valdileni Carvalho Ferreira 05/mar 
Os correios tem que continuar sendo uma empresa pública para ,poder manter o seu 

serviço postal em todos os cantos do Brasil e com um preço justo , 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-152503 Valdileni Carvalho Ferreira 05/mar 

Não acho que a privatização irá melhorar o serviço postal ,irá ficar mais caro e muitas 

cidades deixará de ter o atendimento dos correios o correio tem que continuar sendo 

uma empresa pública e o governo tem que investir na sua empresa para melhorar o 

serviço postal porque e isso que falta investimento e não sair dando a nossa empresa 

pública  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,6,7 

CP-152719 Valdir Fernandes Filho 05/mar 

Sou totalmente contra a privatização dos Correios. Uma empresa pública 

responsabilidade social gigantesca. Com toda certeza, a população será a mais afetada 

e no final, pagará a conta. Uma conta cara para a população. Como já ocorreu na 

maiorias das privatizações que ocorreram ao longo da história brasileira. Sou morador 

de um município do interior do Amazonas, a logística de nossa região é bem 

complicada, bem difícil.. Os correios, posso afirmar com toda certeza, são essenciais 

para a população. Por isso Sou totalmente contra a privatização dos Correios.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-150614 
VALDOMIRO DOS 

SANTOS DE PAZ FILHO 
03/mar 

Hoje os correios tem um lucro mínimo com o envio de cartas a maior parte dos lucros 

vem das encomendas , sabemos que o envio de encomendas é livre existe inúmeras 

empresas de transporte de mercadorias. No lugares remoto só os correios chegar 

devido às dificuldades de entrega. Uma boa parte das empresas transportadora envia 

até a capital do estado e de lá manda para os locais remoto do estado. Então a venda 

dos Correios vai deixa alguma cidade isoladas em alguns anos. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-151087 
VANDERLEY MOREIRA 

LOPES 
03/mar 

Privatização não é sinônimo de qualidade na prestação de serviço, mas sim de 

lucratividade com altas taxas e pouco investimento. Exemplo disso, é a Eneel no Goiás 

eleita a pior campainha mas seu lucra já passa de 4 bilhões ano. O que os correios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,5,7,11,15 
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Brasileiro precisa é de investimento e melhoria na qualidade de seis serviços, como 

contratação de colaboradores para que, possa haver agilidade no serviço bem como 

melhoria nós espaços de trabalho. Correios público é sinônimo de continuação dos 

serviços prestados a todos os brasileiros desde os grandes centros até os lugares mais 

remotos do nosso país, é sinônimo de integração com todas as regiões. Já privatizado 

que garantia teremos. Fora tudo isso uma possível privatização trará sérios prejuízo a 

todos com altas taxas e baixa qualidade. Fora isso poderemos ter uma demissão em 

massa de seus agentes colaboradores, cabe aqui constar que a maioria está acima dos 

50 anos de idade e dificilmente conseguiram uma revolução no mercado de trabalho. 

Por tudo isso que desejo um correio público e de qualidade assim como é nós países de 

primeiro mundo como Estados Unidos, França etc. 

 

NÃO Há PRIVATIZAÇÃO. 

CP-152042 
VANDERSON SILVA DOS 

SANTOS 
04/mar 

Sou contra a privatização ainda mais se tratando de uma empresa histórica e que vem 

dando lucros todos os anos. 

 

O que deve ser feito é investir e não destruir, assim como tem feito o governo para 

queimar o filme da empresa para que ela perca força e respeito para justificar tal 

ENTREGA para o setor privado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-156518 
Vando Luis Martins de 

Oliveira 
14/mar 

Em suma, é o pior projeto de privatização que puderam fazer para a MAIOR empresa de 

logística da América Latina. Absurdo o que estão fazendo com a marca Correios. É 

PRECISO APENAS DAR MELHORES CONDIÇÕES DE TRABALHO, VEJO OS CARTEIROS DA 

MINHA CIDADE SE ACABANDO O DIA TODO CARREGADO DE PESO NAS 

COSTAS...REALIZAR CONCURSOS PARA SEGUIR PRESTANDO SERVIÇO IMPORTANTE E 

VITAL PARA AS CIDADES. PRINCIPALMENTE PARA O PEQUENO E MEDIO EMPRESÁRIO. 

O POVO IRA SOFRER MAIS AINDA COM A PRIVATIZA AO DESTA EMPRESA.  SOU 

CONTRA MESMO.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151467 
VANDSON DE OLIVEIRA 

SANTOS 
04/mar 

 

 

Os Correios do Brasil é a maior empresa logística e postal da América Latina! Precisamos 

defender esse patrimônio! #nãoàvendadosCorreios #derrubaPL591 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151154 
VANESSA DA SILVA 

PINTO 
03/mar Contra essa privatização burra. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-157766 venicio barbosa da silva 17/mar 

Essa empresa é essencial para o povo brasileiro, estratégica, cumpre um papel de suma 

importância para a nação brasileira, social e cultural por ser uma das mais antigas 

empresa do Brasil, centenária. Rentável e com índice de confiabilidade acima do 

esperado., Batendo metas acima das concorrentes e ganhadora de prêmios ano após 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 
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anos do serviço postal universal, empresa essa que está a serviço do povo brasileiro, até 

em grandes catástrofes, prestando seu serviço logístico nos momentos mais necessários 

à população nos momentos de grande precisão. Isso é correios, e nenhuma empresa 

privada qualquer que seja chegará nesse patamar de servir a uma nação.  

CP-157770 venicio barbosa da silva 17/mar 

Essa empresa é essencial para o povo brasileiro, estratégica, cumpre um papel de suma 

importância para a nação brasileira, social e cultural por ser uma das mais antigas 

empresa do Brasil, centenária. Rentável e com índice de confiabilidade acima do 

esperado., Batendo metas acima das concorrentes e ganhadora de prêmios ano após 

anos do serviço postal universal, empresa essa que está a serviço do povo brasileiro, até 

em grandes catástrofes, prestando seu serviço logístico nos momentos mais necessários 

à população nos momentos de grande precisão. Isso é correios, e nenhuma empresa 

privada qualquer que seja chegará nesse patamar de servir a uma nação.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-158180 
VERA LUCIA PAULINA DE 

OLIVEIRA 
23/mar 

A EMPRESA PRESTA UM GRANDE SERVIÇO SOCIAL MUITO IMPORTANTE, ATENDE 

TODOS OS MUNICÍPIOS DO PAÍS, AGENCIAS EM PEQUENAS CIDADES DÃO PREJUÍZOS 

E AS AS AGENCIAS DAS GRANDES CIDADES DÃO LUCROS AS QUAIS COMPENSAM AS 

DEFICITÁRIAS, ISSO FAZ COM QUE A PARTE MAIS NECESSITADAS DA POPULAÇÃO 

TENHA ACESSO AOS SERVIÇOS POSTAIS E DE ENCOMENDAS, NENHUMA EMPRESA 

FICARIA COM AGENCIAS ABERTA DANDO PREJUÍZO, E MESMO ASSIM A EMPRESA 

DANDO LUCRO DE BILHÕES NÃO FAZ SENTIDO PRIVATIZAR. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,13 

CP-157979 
Verônica Martins Gomes 

Oliveira 
20/mar Correios dão alto lucro ao Governo Federal. Sou totalmente contra o Estado Mínimo.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151393 
VINICIUS DE ALMEIDA 

BARBOSA 
03/mar 

Os Correios exerce um trabalho excepcional e nenhuma empresa privada será capaz de 

cumprir o complexo e excelente  trabalho que ela executa  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 13 

CP-148853 
VINICIUS ROMULO 

GOULART 
25/fev Desprezo à população  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150954 
VINICIUS ROMULO 

GOULART 
03/mar 

Não precisa ser Jurista; basta saber ler o Art. 21 e seus incisos para verificar que o 

Serviço Postal NÃO PODE SER PRIVADO. Simples assim!!! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 10 

CP-151446 
Virginia Moreira de 

Queiroz 
04/mar 

Os Correios só precisam de concursos públicos para contratação de mais funcionários, 

pois o quadro está deficitário, saiu muita gente e não entra mais ninguém. O último 

concurso foi em 2011, as pessoas estão precisando de empregos, a sobrecarga de 

trabalho está adoecendo os funcionários que restaram. Com mão de obra suficiente, a 

empresa aumentará sua eficiência. Correios é soberania nacional, quem ama seu país é 

contra entregá-lo ao capital extrangeiro.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152962 Vitor de Lima Ribeiro 06/mar 

A Empresa ECT (Correios) deve sim ser privatizada, pois já houve alguns processos de 

demissão voluntária dentro da empresa e não há abertura de concursos nos últimos 10 

anos, pelo menos, causando assim falta de funcionários em diversos lugares (na minha 

região no interior de São Paulo  há algumas agências que nem sequer abrem o dia 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 
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todo) . Isto causa um transtorno muito grande para a população e por falta de 

funcionários carteiros, há atrasos na entrega de algumas encomendas e cartas. Empresa 

excelente é aquela que realmente atende toda população de maneira eficiente e eficaz. 

A privatização é uma oportunidade de melhoria tanto para os funcionários quanto para 

os clientes (pelo que entendi da proposta não haverá demissões em massa e sim 18 

meses de estabilidade para estes na empresa que ganhar a licitação); para os clientes a 

oportunidade está na abertura de concorrência e com certeza uma agência mantida por 

setor privado não ficará funcionando menos de 8 horas por dia.. Já há transportadoras 

no país que atendem  a entrega em qualquer lugar e a abertura de concorrência é 

excelente para os cidadãos de maneira geral.  

CP-148981 VITOR DIAS FARIA 25/fev 

Correios presta um relevante serviço social e de integração nacional, uma empresa 

sólida e lucrativa, deve permanecer estatal. Todos os brasileiros serão prejudicados com 

a privatização. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150189 
VIVIANE JUVENAL 

MARQUES 
02/mar 

Além da Consulta carecer de objetivo CLARO e transparente, acredito que a guerra da 

Ucrania deveria servir de exemplo para que o Estado tenha controle sobre sua 

comunicação continental. Considero absurdo considerar a situação. A empresa ficará na 

mão de acionistas de um país desconhecido. Se os Correios da Ucrania tivesse sido 

privatizados para empresa Russa, a Russia estaria com controle total o país. O raciocínio 

serve para os 2 lados. Para entender DIREITINHO imaginem Correios chinês do Brasil. a 

PROPOSTA É SEM O MENOR SENTIDO! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 9,13 

CP-150251 
VLADIMIR BUARQUE DE 

GUSMAO 
02/mar 

A privatização não garantirá um serviço de qualidade, sobretudo nas localidades mais 

remotas. Se os Correios tiveram prejuízo outrora, deveu-se às ingerências políticas 

maléficas. Tanto é assim, que voltou a ter lucro. Precisamos, a exemplo do que é 

praticado na imensa maioria dos países, manter um serviço de Correios público, com 

investimentos da empresa, que sempre sobreviveu com recursos próprios, sem 

necessidade de auxílio financeiro do Governo. Casos isolados de má gestão devem ser 

combatidos com o rigor da lei e disciplina, e não através da privatização. E não cabe 

comparativos com outras situações, como a privatização da telefonia, setor, aliás, com 

inúmeras reclamações, cuja expansão deveu-se muito mais por iniciativa dos usuários, 

na medida em que passaram a utilizar e exigir melhor tecnologia. Jamais uma empresa 

privada fará entrega postal com qualidade nos lugares distantes dos grandes centros 

urbanos. Já presenciamos isto hoje, uma vez que o mercado de encomenda não é 

monopolizado e várias empresas recebem encomendas de clientes e, quando 

destinadas a pequenas cidades, postam posteriormente nos Correios, ludibriando sua 

clientela. A ANATEL nunca conseguirá fiscalizar com rigor e seriedade o mau serviço 

prestado pelas empresas privadas. Basta ver o exemplo da telefonia celular. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,6,7 
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CP-156521 VOLMAR FORTUNATI 14/mar Não a privatização  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-156549 Wagner Silva Rocha 15/mar 

Não se privatiza áreas estratégias, empresas como os Correios fazem a integração 

nacional indo aos locais onde empresas privadas não tem interesse, pois estes locais 

não dão lucro. Os Correios controlam os preços, não permitindo a especulação e a 

ganância descabida  por lucro do setor privado, e isso faz toda a diferença para o 

cidadão brasileiro. Os Correios prestam serviço sociais em conjunto com outros órgãos 

da união, estados e municípios, onde muitas vezes é o único órgão público presente. 

Por estes e muitos mais motivos sou totalmente contra a privatização dos Correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-151190 
Walkleydes Fábio Pessoa 

Soares 
03/mar 

Porque os políticos não retiram vários dos direitos que possuem, teríamos uma sobra de 

caixa muito maior do que a venda dos Correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151281 Wallace rubens dias 03/mar 
Tem que ter investimento para melhorar os serviços e não vender a preço de banana. 

#naoaprivatizacaodoscorreios 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-151873 WANDERLEY DA SILVA 04/mar 
A empresa é autossustentável e ajuda no desenvolvimento do Brasil interligando todas 

as regiões.  O correto seria investir e não privatizar! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1,12 

CP-149670 
WANDERLEY MARCOS DO 

NASCIMENTO 
25/fev 

Apenas uma empresa pública como a ECT - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, 

atuante no ramo já a quase 53 anos (desde 20/03/1969), com isenção de impostos e 

bem administrada, pode atender a TODAS as exigências deste parágrafo, atuando em 

todos os municípios do Brasil (5570 ao todo, segundo a Wikipedia, neste link: 

https://pt.wikipedia.org/wiki/Lista_de_estados_brasileiros_por_número_de_municípios), 

sendo que a grande maioria deles é deficitária no ramo Postal e mesmo assim dar lucro 

líquido* ao final do exercício fiscal, com a compensação destes prejuízos pelos lucros 

das cidades pertencentes aos grandes centros, as quais são superavitárias. 

 

* Previsão de lucro líquido em 2021 de mais de 3 Bilhões de Reais, conforme consulta 

no link: https://www.fentect.org.br/1081/lucro-dos-correios-em-2021-ultrapassara-r-3-

bi-governo-quer-vender-correios-a-partir-de-r-1-bi 

 

Assim, este PL 591/2021 é INVIÁVEL e uma AFRONTA a nossa CIDADANIA, pois visa 

atender apenas aos grandes empresários do setor, que pegarão uma estrutura 

totalmente pronta, operacional, atualizada e extremamente lucrativa, pagando à UNIÃO, 

valores módicos, comparados aos seus lucros líquidos consideráveis, causando enormes 

PREJUÍZOS aos cofres públicos a´lém de precarizar a mão de obra da ECT, que por ser 

em sua maioria concursada, ganha um salário maior que a média nacional, o que 

contribui para a redistribuição de renda e mobilidade social no Brasil. Caso este PL 

591/2021 seja aprovado no Senado, é provável que boa parte dos cerca de 100.000 

funcionários atuais dos Correios, em todo o Brasil, sejam demitidos e apenas cerca de 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,11,12 
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30% deles sejam readmitidos para fazer a mesma coisa, em empresas terceirizadas, com 

contratos de trabalho precarizados, trabalhando por três e ganhando bem menos (cerca 

de 30 à 40% dos seus rendimentos atuais), contribuindo para o agravamento dos 

´índices de desemprego e diminuição de renda da população brasileira. Por todo o 

exposto, sou contra a aprovação deste PL 591/2021. 

CP-149671 
WANDERLEY MARCOS DO 

NASCIMENTO 
25/fev 

Apenas uma empresa pública como a ECT - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, 

atuante no ramo já a quase 53 anos (desde 20/03/1969), com isenção de impostos e 

bem administrada, pode atender a TODAS as exigências deste parágrafo, atuando em 

todos os municípios do Brasil (5570 ao todo, segundo a Wikipedia, neste link: 

https://pt.wikipedia.org/wiki/Lista_de_estados_brasileiros_por_número_de_municípios), 

sendo que a grande maioria deles é deficitária no ramo Postal e mesmo assim dar lucro 

líquido* ao final do exercício fiscal, com a compensação destes prejuízos pelos lucros 

das cidades pertencentes aos grandes centros, as quais são superavitárias. 

 

* Previsão de lucro líquido em 2021 de mais de 3 Bilhões de Reais, conforme consulta 

no link: https://www.fentect.org.br/1081/lucro-dos-correios-em-2021-ultrapassara-r-3-

bi-governo-quer-vender-correios-a-partir-de-r-1-bi 

 

Assim, este PL 591/2021 é INVIÁVEL e uma AFRONTA a nossa CIDADANIA, pois visa 

atender apenas aos grandes empresários do setor, que pegarão uma estrutura 

totalmente pronta, operacional, atualizada e extremamente lucrativa, pagando à UNIÃO, 

valores módicos, comparados aos seus lucros líquidos consideráveis, causando enormes 

PREJUÍZOS aos cofres públicos a´lém de precarizar a mão de obra da ECT, que por ser 

em sua maioria concursada, ganha um salário maior que a média nacional, o que 

contribui para a redistribuição de renda e mobilidade social no Brasil. Caso este PL 

591/2021 seja aprovado no Senado, é provável que boa parte dos cerca de 100.000 

funcionários atuais dos Correios, em todo o Brasil, sejam demitidos e apenas cerca de 

30% deles sejam readmitidos para fazer a mesma coisa, em empresas terceirizadas, com 

contratos de trabalho precarizados, trabalhando por três e ganhando bem menos (cerca 

de 30 à 40% dos seus rendimentos atuais), contribuindo para o agravamento dos 

´índices de desemprego e diminuição de renda da população brasileira. Por todo o 

exposto, sou contra a aprovação deste PL 591/2021. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,11,12 

CP-149672 
WANDERLEY MARCOS DO 

NASCIMENTO 
25/fev 

Apenas uma empresa pública como a ECT - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, 

atuante no ramo já a quase 53 anos (desde 20/03/1969), com isenção de impostos e 

bem administrada, pode atender a TODAS as exigências deste parágrafo, atuando em 

todos os municípios do Brasil (5570 ao todo, segundo a Wikipedia, neste link: 

https://pt.wikipedia.org/wiki/Lista_de_estados_brasileiros_por_número_de_municípios), 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,11,12 
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sendo que a grande maioria deles é deficitária no ramo Postal e mesmo assim dar lucro 

líquido* ao final do exercício fiscal, com a compensação destes prejuízos pelos lucros 

das cidades pertencentes aos grandes centros, as quais são superavitárias. 

 

* Previsão de lucro líquido em 2021 de mais de 3 Bilhões de Reais, conforme consulta 

no link: https://www.fentect.org.br/1081/lucro-dos-correios-em-2021-ultrapassara-r-3-

bi-governo-quer-vender-correios-a-partir-de-r-1-bi 

 

Assim, este PL 591/2021 é INVIÁVEL e uma AFRONTA a nossa CIDADANIA, pois visa 

atender apenas aos grandes empresários do setor, que pegarão uma estrutura 

totalmente pronta, operacional, atualizada e extremamente lucrativa, pagando à UNIÃO, 

valores módicos, comparados aos seus lucros líquidos consideráveis, causando enormes 

PREJUÍZOS aos cofres públicos a´lém de precarizar a mão de obra da ECT, que por ser 

em sua maioria concursada, ganha um salário maior que a média nacional, o que 

contribui para a redistribuição de renda e mobilidade social no Brasil. Caso este PL 

591/2021 seja aprovado no Senado, é provável que boa parte dos cerca de 100.000 

funcionários atuais dos Correios, em todo o Brasil, sejam demitidos e apenas cerca de 

30% deles sejam readmitidos para fazer a mesma coisa, em empresas terceirizadas, com 

contratos de trabalho precarizados, trabalhando por três e ganhando bem menos (cerca 

de 30 à 40% dos seus rendimentos atuais), contribuindo para o agravamento dos 

´índices de desemprego e diminuição de renda da população brasileira. Por todo o 

exposto, sou contra a aprovação deste PL 591/2021. 

CP-153693 
WANDERLEY MARTINS 

CARDOSO 
08/mar 

Totalmente contra, pois, não atenderá a toda população adequadamente e como 

consequência, have´rá aumento das tarifas. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 5 

CP-153993 
WANDERLEY MARTINS 

CARDOSO 
09/mar 

Com a privatização dos Correios haverá sim aumento das tarifas e a população menos 

favorecida e afastada dos grandes centros não será atendida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-153995 
WANDERLEY MARTINS 

CARDOSO 
09/mar 

Com a privatização dos Correios haverá sim aumento das tarifas e a população menos 

favorecida e afastada dos grandes centros não será atendida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-154849 
WANDERLEY MARTINS 

CARDOSO 
11/mar 

Com a privatização dos Correios haverá sim aumento das tarifas e a população menos 

favorecida e afastada dos grandes centros não será atendida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-158097 
WANDERLEY MARTINS 

CARDOSO 
22/mar 

Com a privatização dos Correios haverá sim aumento das tarifas e a população menos 

favorecida e afastada dos grandes centros não será atendida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-158164 
WANDERLEY MARTINS 

CARDOSO 
23/mar 

Com a privatização dos Correios haverá sim aumento das tarifas e a população menos 

favorecida e afastada dos grandes centros não será atendida. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5 

CP-151125 
WELINGTON DA SILVA 

SANTOS 
03/mar 

Se o intuito do PL é introduzir a iniciativa privada no serviço hoje executado pela ECT, 

então concessão de 40 é um disparate. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 
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CP-150503 
WELINGTON EVANDRO 

DOS SANTOS 
02/mar 

Os Correios são de extrema importância para o país. 

 

Contra a privatização! 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-154315 
Wellberty Goncalves dos 

Santos 
11/mar 

Quem vai sofrer e população em geral, principalmente do interior brasileiro. O Brasil vai 

na contramão do Mundo, o EUA que é tomado por exemplo, Correios é público e uma 

das empresas que apresentam maior lucro. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 12,15 

CP-151152 
WELLINGTON LOPES DE 

BRITO 
03/mar 

Por favor! Não permitam esse absurdo. Mais de 359 anos de tradição e trabalho 

dedicado ao povo brasileiro. Não existe monopólio. Esse é o argumento mais furado. 

Não à privatização dos correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149017 
Wellington Soares 

Paraguai 
25/fev 

O Estado deve cuidar apenas de saúde, segurança e educação, o resto deve ser 

privatizado! Os correios assim como outras estatais servem apenas para cabides de 

emprego e corrupção. 

 

Para quem é contra, estude o caso da Telebrás. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149077 
Wellington Soares 

Paraguai 
25/fev 

O estado deve cuidar apenas de saúde, segurança e educação, o resto deve ser 

privatizado. 

 

Falam que os correios é estratégico, deve ser estratégico para corrupção, só pode. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152241 
WELTON RODRIGUES 

DAMASCENO 
04/mar 

Uma empresa auto sustentável, com capilaridade em todo o território nacional , com 

credibilidade e tradição, não faria sentido ser vendida ao capital privado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,12,13 

CP-149202 
WENDELL AUGUSTO 

COUTINHO CAMARGO 
25/fev 

Acho que deve ser privatizado sim, o trabalho dos correios é péssimo e a maioria dos 

funcionários públicos são um bando de folgados. Tem que privatizar, botar todo mundo 

no olho da rua e contratar quem quer trabalhar de verdade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-152156 Wender Carlos Siqueira 04/mar A Concessão não garante que a prestação dos serviços vai melhorar.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6,7 

CP-152164 Wender Carlos Siqueira 04/mar A Concessão não garante que a prestação dos serviços vai melhorar.  
Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 6,7 

CP-149317 WESLEY AOYAMA SILVA 25/fev 

A privatização vai encarecer os preços dos envios de encomendas, além de prejudicar 

cidades que não são atendidas pelas grandes empresas de logística. Muitos aqui não 

sabem que os Correios não só entregam cartas, possuem um papel social 

importantíssimo como correspondente bancário e de vários serviços públicos, devido à 

sua capilaridade e presença em todo o território nacional. Antes de saírem gritando 

para privatizar por simples princípios ideológicos, procurem saber a fundo a importação 

da empresa para o país. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,3,5 

CP-150724 
WESLLEY ANTONIO 

SAMPAIO SANTOS 
03/mar 

Na verdade o que querem fazer é tirar do monopólio público e passar para o 

monopólio privado, vai ser igual as empresas de telefonia e internet, um serviço privado 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 4,7 
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horrível, o Brasil é muito grande para deixar uma empresa centenária, como os correios, 

nas mãos do setor privado. Fora que carteiros são assaltados todos os dias e nunca tem 

suas garantias.  

 

Proposta ridícula e debochada, do ministro das telecomunicações e do ministro da 

economia, com o povo Brasileiro,  

CP-151113 
Weverton Feitosa de 

Medeiros 
03/mar 

Totalmente contra , os correios é uma empresa de subsídio cruzada óbvio que só vai 

interessar a quem comprar onde gera lucro daí logo logo o governo cria /paulo guedes 

uma estatal pra ser sustentada com dinheiro público,  assim como fez com aeroportos  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149144 WILLIAN DRAGO 25/fev 

Nunca prestou serviço de qualidade. Alias, deve-se privatizar tudo. Mas, deve-se ter 

concorrência, pois se for para deixar na mão de um único ele irá fazer o que quer 

também, a livre concorrência é a chave para um serviço de qualidade. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 7 

CP-151931 
WILLIAN MARTINS 

SOARES 
04/mar 

Não acredito que a concessão ir´á melhorar o serviço e abaixar os preços, devido ao 

tamanho continental do País, as empresas que ganharem a concessão irão buscar 

fornecer um serviço de qualidade somente onde terão lucro, eu que moro em uma 

cidade pequena do Norte do Brasil serei prejudicado. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7 

CP-156565 Willy Lopes Santos 15/mar 
Uma empresa que é alto suficiente não devia nem ter a possibilidade de uma coisa 

dessas. Uma vergonha e um rapaz na cara da população. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-152153 Wilson Alves Pereira 04/mar 
Sou contra a concessão.. A empresa de correios possue uma grande capilaridade no 

país e nenhuma outra empresa cobrirá o país que nem os correios. 

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2 

CP-149107 
Wilson Nascimento dos 

Santos Araujo 
25/fev 

O Brasil não está preparado sequer em sua estrutura privada para que o Estado se retire 

das atividades postais, o que geraria nada mais do que um monopólio privado. A 

população também nas pesquisas realizadas em sua maioria sempre foram contra a 

privatização do Correios  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 3,4 

CP-150699 Wisley Rodrigues Rocha 03/mar 

Não agrega para soberania nacional, e alguém interessa privatizar uma estatal deste 

tamanho? Alguma coisa privada nesse país o pobre tem acesso? Se privatizar a 

população ficará sem assistência em suas compras (e-comerce) porque a iniciativa visa 

lucro e não entregará em lugares remotos, pensem sobre o bem do país e não do 

empresariado.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 2,5,7,13 

CP-150950 
Wllysses Machado Oliveira 

Santos 
03/mar Totalmente contra a privatização  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-150998 
Wllysses Machado Oliveira 

Santos 
03/mar Totalmente contra a privatização do patrimônio público  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 1 

CP-149067 YELLEN CANDIDO GARCIA 25/fev 

Empresa com mais de 300 anos, quase 100 mil funcionários prestando serviço de 

qualidade para o país, lucrativa sem depender do governo federal. Privatizar seria um 

crime contra a nação,principalmente para as pequenas cidades e contra os funcionários.  

Resposta(s) no(s) 

Bloco(s): 

2,11,12,13 
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ANEXO III – Sugestões apresentadas na Consulta 

 

Numero Nome Data Texto Tratamento da sugestão Resposta 

CP-158898 Ana Cristina Gomes 31/03/2022 

Para a melhor interpretação, aplicação e 

execução do Contrato de Concessão há a 

necessidade de se inserir a seguinte cláusula: 

 

5.3 As atividades de recebimento, expedição, 

transporte, distribuição e entrega expressas de 

encomendas e/ou de mercadorias como por 

exemplo tags de pedágio, cartões magnéticos, 

cartões com chip, vouchers, talões de cheque e 

similares não integram o escopo do SERVIÇO 

POSTAL UNIVERSAL e, portanto, podem ser 

prestados pela CONCESSIONÁRIA em regime 

privado, de livre competição com os demais  

operadores postais, podem outras ser incluídas 

por meio de Portaria. 

 

Justificação: A distinção sobre encomenda 

expressa de pequeno porte é necessária para  

que sejam evitadas distorções quanto a 

qualquer tipo de interpretação, ponto esse 

essencial e capaz de evitar a continuidade de 

práticas anticompetitivas iniciadas pela ECT 

que, por meio de notificações judiciais e 

extrajudiciais, impõe aos concorrentes um 

receio no que diz respeito a suposta violação 

de monopólio postal quando essas possuem 

suas atividades relacionadas à distribuição ou 

entrega expressa de pequeno porte, como no  

caso de tags de pedágio, cartões magnéticos, 

cartões com chip, vouchers, talões de cheque e 

similares.  

Não acatado Resposta no Bloco 21 
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CP-158389 ANA ELISA BERTOLIN DA SILVA 24/03/2022 

Para a melhor interpretação, aplicação e 

execução do Contrato de Concessão há a 

necessidade de se inserir a seguinte cláusula: 

 

5.3 As atividades de recebimento, expedição, 

transporte, distribuição e entrega expressas de 

encomendas e/ou de mercadorias como por 

exemplo tags de pedágio, cartões magnéticos, 

cartões com chip, vouchers, talões de cheque e 

similares não integram o escopo do SERVIÇO 

POSTAL UNIVERSAL e, portanto, podem ser 

prestados pela CONCESSIONÁRIA em regime 

privado, de livre competição com os demais 

operadores postais, podem outras ser incluídas 

por meio de Portaria. 

 

Justificação: A distinção sobre encomenda 

expressa de pequeno porte é necessária para 

que sejam evitadas distorções quanto a 

qualquer tipo de interpretação, ponto esse 

essencial e capaz de evitar a continuidade de 

práticas anticompetitivas iniciadas pela ECT 

que, por meio de notificações judiciais e 

extrajudiciais, impõe aos concorrentes um 

receio no que diz respeito a suposta violação 

de monopólio postal quando essas possuem 

suas atividades relacionadas à distribuição ou 

entrega expressa de pequeno porte, como no 

caso de tags de pedágio, cartões magnéticos, 

cartões com chip, vouchers, talões de cheque e 

similares. 

Não acatado Resposta no Bloco 21 
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CP-158383 GUILHERME DOS SANTOS 24/03/2022 

Para a melhor interpretação, aplicação e 

execução do Contrato de Concessão há a 

necessidade de se inserir a seguinte cláusula: 

 

5.3 As atividades de recebimento, expedição, 

transporte, distribuição e entrega expressas de 

encomendas e/ou de mercadorias como por 

exemplo tags de pedágio, cartões magnéticos, 

cartões com chip, vouchers, talões de cheque e 

similares não integram o escopo do SERVIÇO 

POSTAL UNIVERSAL e, portanto, podem ser 

prestados pela CONCESSIONÁRIA em regime 

privado, de livre competição com os demais 

operadores postais, podem outras ser incluídas 

por meio de Portaria. 

 

Justificação: A distinção sobre encomenda 

expressa de pequeno porte é necessária para 

que sejam evitadas distorções quanto a 

qualquer tipo de interpretação, ponto esse 

essencial e capaz de evitar a continuidade de 

práticas anticompetitivas iniciadas pela ECT 

que, por meio de notificações judiciais e 

extrajudiciais, impõe aos concorrentes um 

receio no que diz respeito a suposta violação 

de monopólio postal quando essas possuem 

suas atividades relacionadas à distribuição ou 

entrega expressa de pequeno porte, como no 

caso de tags de pedágio, cartões magnéticos, 

cartões com chip, vouchers, talões de cheque e 

similares. 

Não acatado Resposta no Bloco 21 
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CP-157249 Lemuel Costa e Silva 16/03/2022 

A infraestrutura para coleta, transporte e 

distribuição de objetos postais não está 

baseada em ativos fixos. O máximo, seriam os 

imóveis, que a Empresa Brasileira de Correios e 

Telégrafos tem de sobra. Os principais ativos 

são veículos e equipamentos que todos 

possuem prazo de absolecência de cerca de 5 a 

10 anos. Portanto, o prazo para concessão 

poderia ser de 10 anos, renovável por mais um 

período apenas, totalizando no máximo 20 

anos.  

Não acatado Resposta no Bloco 8 

CP-150899 UBIRAJARA GIGLIO DE FREITAS 03/03/2022 
Sugiro discriminar detalhadamente quais são os 

serviços considerados PARAPOSTAIS 
Não acatado Resposta no Bloco 18 

CP-150907 UBIRAJARA GIGLIO DE FREITAS 03/03/2022 

Nesse quesito, que poderá impactar 

diretamente na qualidade dos serviços 

prestados, sugiro delimitar um pouco mais as 

condições para a terceirização do quadro de 

pessoal, com vistas à garantia da qualidade 

operacional 

Não acatado Respostas nos Blocos 7 e 11 

CP-150915 UBIRAJARA GIGLIO DE FREITAS 03/03/2022 

Aqui, não só manter a limpeza dos pontos 

físicos, mas também as condições ambientais 

adequadas e necessárias para o bom 

atendimento dos usuários 

Acatado 

Trata-se da Cláusula 16.1.xxxiii: 

 

Redação original: Manter a limpeza de 

pontos físicos de atendimento aos 

usuários 

 

A cláusula será ajustada para “Manter a 

limpeza e as condições ambientais 

adequadas nos pontos físicos de 

atendimento aos usuários " 
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CP-153867 WILLIANS MEDEIROS NOGUEIRA 08/03/2022 

Li e não vi nenhuma citação a estabilidade, 

apenas transição. 

 

Os moldes do contrato, apenas transfere um 

monopólio público, para privado e todas as 

responsabilidades do poder público para 

privado. Sou totalmente contra monopólio, seja 

público ou privado, diferente da Vale 

privatizada se trata de minérios, por sua 

natureza, precise de alta investimento e grande 

responsabilidade ambiental, o monopólio gera 

prejuízo a sociedade e forma geral, sendo a 

população de baixa renda e lugares remotos os 

maiores prejudicados. A exemplo a Oi, falência, 

e grande prejuízo a sociedade provocado pelos 

seus controladores, e que saem hilezos de 

responsabilidade. 

 

Qualquer discussão a respeito da privatização 

dos correios, primeiro o fim do monopólio, 

permissão de operadores menores em lugares 

afastados, que não terão permissão do uso da 

estrutura dos correios para operarem, sendo 

total investimento de seus propritários. E 

depois 5 anos, prebiscito altorizando a venda 

parcial e gradativa e clara com relação a prazos, 

ou não. 

Não acatado Respostas nos Blocos 4, 11 e 14 

 


